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Secretaria Quantidade % Principais demandas por área

Mobilidade Urbana 311 30,6% Melhoria do transporte coletivo, recapeamento asfáltico e redutores de velocidade

Gestão Habitacional e Obras 156 15,3% Regularização fundiária, saneamento básico

Manutenção da Cidade 133 13,1% Manutenção de calçadas, coleta de lixo e lixeiras

Saude 71 7,0%
Aumento do número de consultas nas UBSs, construção de novas unidades de UBS e UPA, e 
atendimento a pessoas com autismo

Proteção ao Cidadão 67 6,6% Melhoria da segurança pública e instalação de novos pontos de câmera de vigilância

Educação e Cidadania 67 6,6% Construção de novas creches, escolas e aumento do horário de funcionamento da creche

Esporte e Qualidade de Vida 64 6,3% Construção de quadras de esportes e pista de skate

Urbanismo e Sustentabilidade 50 4,9% Urbanização de áreas com praças em bairros afastados

Apoio Social ao Cidadão 36 3,5% Construção de Casa do Idoso, auxílio para pessoas 

Gestão Adm. E Finanças 32 3,1% Reposição salarial e CEP nas ruas

FCCR 14 1,4% Construção de novas unidades da cultura nos bairros

Inovação e Desenv. Econômico 11 1,1% Instalação de cooperativas

Fundhas 5 0,5% Cursos técnicos de qualificação

Total Geral 1017 100%
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AÉCIO FERREIRA Freitas

SERVIDORES MUNICIPAIS  Aumento no valor dos tickets para 38,00 
reais e correção da tabela de desconto sendo 30% para os servidores e 
70% para a PMSJC ou que seja gratuito o auxílio alimentação a todos os 
servidores. Implantar às 6 horas das 08:00 ás 14:00hs corridas para 
melhor custo é beneficio como água, luz, tel, tickets, gasolina etc... 
Aumento real 3% nos salários devidos os servidores estar há 29 anos 
congelados e revisão do 17% congelado da pandemia com perdas 
brutais ao servidores que trabalharam inclusive os serviços de extrema 
necessidade a fiscalização e a arrecadação. Revisar o subsidio do 
convênio médico devido o aumento de 15% nos planos de saúde 
Programa habitacional para os servidores no Talude da Henrique Dias 
em parceria com a Cressem em virtude do dinheiro de 85 milhões da 
compra da folha de pagamento pelo o Santander. Implantar o projeto 
RECOMEÇAR DE NOVO para aposentados que estão fora da 
administração por 2 anos, com uma bolsa de ajuda de custo em torno 
de 1.350 Reais. Implantar a Modernização na Administração 
Tributária/Receita para melhor a arrecadação da receita própria do 
Munícipio em parcerias com os Auditores, Fiscais tributários e novo 
layout do setor. Concurso Público e revisar o confisco e arrochos no 
IPSM, nas viúvas de 50% com mais 14% de IPSM, aposentados e 
doentes com câncer e outras doenças crônicas.

GESTÃO ADMINISTRATIVA E 
FINANÇAS

O pedido de reajuste será objeto de análise, muito embora o 
pedido de reajuste de 40% esteja muito acima da inflação. 
Quanto a redução de jornada, entendemos inviável, pois o 
serviços que a Administração Municipal presta é para o 
munícipe Ademais, há de se considerar o impacto financeiro 
para suprir o atendimento aos cidadãos.

Edvone Alves do Nascimento Capão Grosso I
CEP nas ruas, pois conta de água vem em um endereço e de luz em 
outro

GESTÃO ADMINISTRATIVA E 
FINANÇAS

m resposta a sugestão em questão, cumpre informar que não 
compete à Administração Municipal a decisão quanto a 
implantação de CEP é de competência dos Correios  nos 
bairros da cidade, visto que  os Correios s são empresas sob as 
quais a Administração municipal não tem qualquer poder de 
ingerência. O que, todavia, não significa que a Administração 
Municipal não corrobore com a sugestão ora em apreço e, 
desde logo, se coloque a disposição para cerrar fileiras junto à 
proponente para tal fim junto as instituições antes 
mencionadas.

Angela Diana Pereira
Eugênio de 
Melo

Renomear as ruas e normalizar o CEP
GESTÃO ADMINISTRATIVA E 
FINANÇAS

Em resposta a sugestão em questão, cumpre informar que não 
compete à Administração Municipal a decisão quanto a 
implantação de CEP é de competência dos Correios  nos 
bairros da cidade, visto que  os Correios s são empresas sob as 
quais a Administração municipal não tem qualquer poder de 
ingerência. O que, todavia, não significa que a Administração 
Municipal não corrobore com a sugestão ora em apreço e, 
desde logo, se coloque a disposição para cerrar fileiras junto à 
proponente para tal fim junto as instituições antes 
mencionadas.

José Faria das Neves Capão Grosso I Correios (CEP)
GESTÃO ADMINISTRATIVA E 
FINANÇAS

Em resposta a sugestão em questão, cumpre informar que não 
compete à Administração Municipal a decisão quanto a 
implantação de CEP é de competência dos Correios  nos 
bairros da cidade, visto que  os Correios s são empresas sob as 
quais a Administração municipal não tem qualquer poder de 
ingerência. O que, todavia, não significa que a Administração 
Municipal não corrobore com a sugestão ora em apreço e, 
desde logo, se coloque a disposição para cerrar fileiras junto à 
proponente para tal fim junto as instituições antes 
mencionadas.

Cristina M. de Oliveira Diniz Capão Grosso I Carteiro
GESTÃO ADMINISTRATIVA E 
FINANÇAS

Em resposta a sugestão em questão, cumpre informar que não 
compete à Administração Municipal a decisão quanto a 
implantação de agentes dos Correios  nos bairros da cidade, 
visto que  os Correios s são empresas sob as quais a 
Administração municipal não tem qualquer poder de 
ingerência. O que, todavia, não significa que a Administração 
Municipal não corrobore com a sugestão ora em apreço e, 
desde logo, se coloque a disposição para cerrar fileiras junto à 
proponente para tal fim junto as instituições antes 
mencionadas.

Delvanir Liana Ferreira Jd. Majestic Correio
GESTÃO ADMINISTRATIVA E 
FINANÇAS

Em resposta a sugestão em questão, cumpre informar que não 
compete à Administração Municipal a decisão quanto a 
implantação de CEP é de competência dos Correios  nos 
bairros da cidade, visto que  os Correios s são empresas sob as 
quais a Administração municipal não tem qualquer poder de 
ingerência. O que, todavia, não significa que a Administração 
Municipal não corrobore com a sugestão ora em apreço e, 
desde logo, se coloque a disposição para cerrar fileiras junto à 
proponente para tal fim junto as instituições antes 
mencionadas.

Mário Rodrigues de Carvalho
Águas de 
Canindú

Renomear as ruas e normalizar o CEP
GESTÃO ADMINISTRATIVA E 
FINANÇAS

Em resposta a sugestão em questão, cumpre informar que não 
compete à Administração Municipal a decisão quanto a 
implantação de CEP é de competência dos Correios  nos 
bairros da cidade, visto que  os Correios s são empresas sob as 
quais a Administração municipal não tem qualquer poder de 
ingerência. O que, todavia, não significa que a Administração 
Municipal não corrobore com a sugestão ora em apreço e, 
desde logo, se coloque a disposição para cerrar fileiras junto à 
proponente para tal fim junto as instituições antes 
mencionadas.
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Alício Fernandes da Silva Capão Grosso I Correios (CEP)
GESTÃO ADMINISTRATIVA E 
FINANÇAS

Em resposta a sugestão em questão, cumpre informar que não 
compete à Administração Municipal a decisão quanto a 
implantação de CEP é de competência dos Correios  nos 
bairros da cidade, visto que  os Correios s são empresas sob as 
quais a Administração municipal não tem qualquer poder de 
ingerência. O que, todavia, não significa que a Administração 
Municipal não corrobore com a sugestão ora em apreço e, 
desde logo, se coloque a disposição para cerrar fileiras junto à 
proponente para tal fim junto as instituições antes 
mencionadas.

Aparecida Figueiredo Calixto Jd. Majestic Posto do correios
GESTÃO ADMINISTRATIVA E 
FINANÇAS

A implantação de postos é da competência do próprio 
Correios.

Gracciano Dias Pereira Alto da Ponte Renomear as ruas e normalizar o CEP
GESTÃO ADMINISTRATIVA E 
FINANÇAS

Em resposta a sugestão em questão, cumpre informar que não 
compete à Administração Municipal a decisão quanto a 
implantação de CEP é de competência dos Correios  nos 
bairros da cidade, visto que  os Correios s são empresas sob as 
quais a Administração municipal não tem qualquer poder de 
ingerência. O que, todavia, não significa que a Administração 
Municipal não corrobore com a sugestão ora em apreço e, 
desde logo, se coloque a disposição para cerrar fileiras junto à 
proponente para tal fim junto as instituições antes 
mencionadas.

Jefferson Iury Nunes da Silva CEP nas ruas
GESTÃO ADMINISTRATIVA E 
FINANÇAS

Em resposta a sugestão em questão, cumpre informar que não 
compete à Administração Municipal a decisão quanto a 
implantação de CEP é de competência dos Correios  nos 
bairros da cidade, visto que  os Correios s são empresas sob as 
quais a Administração municipal não tem qualquer poder de 
ingerência. O que, todavia, não significa que a Administração 
Municipal não corrobore com a sugestão ora em apreço e, 
desde logo, se coloque a disposição para cerrar fileiras junto à 
proponente para tal fim junto as instituições antes 
mencionadas.

Luis Carlos de Oliveira Capão Grosso I Correios (CEP)
GESTÃO ADMINISTRATIVA E 
FINANÇAS

Em resposta a sugestão em questão, cumpre informar que não 
compete à Administração Municipal a decisão quanto a 
implantação ou regularização de CEP a competência é  dos 
Correios  nos bairros da cidade, visto que  os Correios s são 
empresas sob as quais a Administração municipal não tem 
qualquer poder de ingerência. O que, todavia, não significa 
que a Administração Municipal não corrobore com a sugestão 
ora em apreço e, desde logo, se coloque a disposição para 
cerrar fileiras junto à proponente para tal fim junto as 
instituições antes mencionadas.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro Conjunto Residencial Galo Branco, em relação ao setor de 
Gestão Administrativa dos serviços públicos, sugiro a realização das 
seguintes implantações: - construção de um posto dos Correios que 
efetivamente atenda à demanda da população  e - implantação de 
agências bancárias para atendimento à necessidade dos munícipes. 
Tais solicitações ocorrem tendo em vista as demandas não estarem 
sendo atendidas, forçando os joseenses que residem no local a se 
deslocar para outros bairros a fim de serem atendidos.

GESTÃO ADMINISTRATIVA E 
FINANÇAS

Em resposta a sugestão em questão, cumpre informar que não 
compete à Administração Municipal a decisão quanto a 
implantação de agências dos Correios ou de Bancos, sejam 
quais forem suas bandeiras, nos bairros da cidade, visto que 
tanto os Correios como o Bancos são empresas sob as quais a 
Administração municipal não tem qualquer poder de 
ingerência. O que, todavia, não significa que a Administração 
Municipal não corrobore com a sugestão ora em apreço e, 
desde logo, se coloque a disposição para cerrar fileiras junto à 
proponente para tal fim junto as instituições antes 
mencionadas.

Flavio Aparecido da Silva Junior Jd satélite
Garantia de 3 vagas para a diretoria do Sindicato dos Servidores no 
instituto , Sindserv SJC  é  Legítimo representante dos Servidores no 
conselho fiscal  do IPSM.

GESTÃO ADMINISTRATIVA E 
FINANÇAS

Primeiramente deve-se esclarecer que a representação no 
Conselho Fiscal não se restringe ao Sindicato, mas se estende a 
qualquer segurado do IPSM. A Lei Municipal nº 10.408/2021 
estabelece de forma clara a constituição do Conselho Fiscal 
como órgão estatutário do IPSM e garante, em sua 
composição, a representação dos segurados, em linha com o 
que se determina a Portaria MTP nº 1.467/2022. Importante 
enfatizar ainda que a representação dos segurados no 
Conselho Fiscal do IPSM é conferida em estrita paridade com a 
representação do Ente, em plena conformidade com as 
diretrizes determinadas para o Nível III do Pró-Gestão, o atual 
nível de certificação do IPSM. Assim, a inclusão dos três 
membros do Sindicato implicará no desequilíbrio da paridade 
garantida pela legislação.

Silvia Macedo
Parque Novo 
Horizonte

Questiona se consta na Lei Orçamentária Anual do exercício de 2024 
recursos para equalizar o déficit no Instituto de Previdência do Servidor 
Municipal, e solicita saber os valores destinados aos aportes para o 
orçamento de 2024.

GESTÃO ADMINISTRATIVA E 
FINANÇAS

Prezada,  O projeto da lei orçamentária anual de 2024, irá 
contemplar o pagamento de aportes ao Instituto de 
Previdência do Servidor Municipal - IPSM.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro EUGÊNIO DE MELO, sugiro a realização dos seguintes 
serviços relacionados à : - ampliação do Velório Distrital

GESTÃO ADMINISTRATIVA E 
FINANÇAS

Sobre a reforma e ampliação do velório do distrito de Eugenio 
de Melo, informamos que está em estudos a construção de um 
novo velório dentro do próprio Cemitério daquele Distrito.

Marco Aurélio dos Santos Jd. Morumbi
Propõe que seja incluso no portal da transparência quais são os 
principais problemas e prioridades apontados nas regiões, nas 
audiências, e que a população opine na soluções

GESTÃO ADMINISTRATIVA E 
FINANÇAS

O pedido será objeto de análise.

Fabiano Lima
São Francisco 
Xavier

Sugere uma parceria com as escolas para que se faça a divulgação das 
audiências através de mensagens direcionadas aos pais das crianças, 
facilitando o acesso as casas.

GESTÃO ADMINISTRATIVA E 
FINANÇAS

O pedido será objeto de análise.
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Andreia Val Secchi Pioado Capão Grosso I CEP nas ruas
GESTÃO ADMINISTRATIVA E 
FINANÇAS

Em resposta a sugestão em questão, cumpre informar que não 
compete à Administração Municipal a decisão quanto a 
implantação de CEP é de competência dos Correios  nos 
bairros da cidade, visto que  os Correios s são empresas sob as 
quais a Administração municipal não tem qualquer poder de 
ingerência. O que, todavia, não significa que a Administração 
Municipal não corrobore com a sugestão ora em apreço e, 
desde logo, se coloque a disposição para cerrar fileiras junto à 
proponente para tal fim junto as instituições antes 
mencionadas.

Domingos Gonçalo da Cunha Capão Grosso I CEP para nossa rua
GESTÃO ADMINISTRATIVA E 
FINANÇAS

A regularização de CEP é competência dos correios.

Associação dos Moradores Chácaras Havaí e Águas de Canindú I e II
Águas de 
Canindú

Normatizar CEP nas ruas dos bairros
GESTÃO ADMINISTRATIVA E 
FINANÇAS

m resposta a sugestão em questão, cumpre informar que não 
compete à Administração Municipal a decisão quanto a 
implantação de CEP é de competência dos Correios  nos 
bairros da cidade, visto que  os Correios s são empresas sob as 
quais a Administração municipal não tem qualquer poder de 
ingerência. O que, todavia, não significa que a Administração 
Municipal não corrobore com a sugestão ora em apreço e, 
desde logo, se coloque a disposição para cerrar fileiras junto à 
proponente para tal fim junto as instituições antes 
mencionadas.

Flavio Aparecido da Silva Junior Jd satélite
Extensão do auxilio saúde e odontológico para os servidores 
aposentados da prefeitura municipal de São José dos Campos.

GESTÃO ADMINISTRATIVA E 
FINANÇAS

a lei federal e que rege os institutos de previdência não 
permite o auxílio apontado.

Flavio Aparecido da Silva Junior Jd satélite
Aplicação do piso salárial previsto na lei federal 3999/1961 aos 
auxiliares laboraristas servidores municipais de são José dos Campos

GESTÃO ADMINISTRATIVA E 
FINANÇAS

: não temos lei municipal

Flavio Aparecido da Silva Junior Jd satélite
Aplicação da carga horária prevista na lei federal 3999/1961 aos 
auxiliares laboraristas servidores municipais de são José dos Campos

GESTÃO ADMINISTRATIVA E 
FINANÇAS

Não temos lei municipal com previsão de redução

Flavio Aparecido da Silva Junior Jd satélite
Reposição salárial no período compreendido entre maio 2021 e  
dezembro de 2022 aos servidores municipais de são José dos Campos 
da ativa e aposentados

GESTÃO ADMINISTRATIVA E 
FINANÇAS

Houve reposição salarial em 2022 – Lei 10495/22 e no período 
de 05/2020 a 12/2021, há vedação legal  imposta pela LC 
173/2020.

Daniel Augusto Fernandes
Floradas de 
São José do

Incluir no orçamento a reposição salarial no período de maio de 2021 a 
dezembro de 2022,neste período o gatilho disparou 3 vezes. O salário 
dos servidores tiveram perda enorme. É justo contemplar no 
orçamento plano de reposição.

GESTÃO ADMINISTRATIVA E 
FINANÇAS

Há vedação legal imposta pela Lei Complementar nº 173/2020.

Flavio Aparecido da Silva Junior Jd satélite

Recomposição salarial referente ao período da vigência da lei 
173/2020. Entre maio de 2020 e dezembro de 2021 o prefeito não 
enviou o projeto de lei para recomposição do poder de compra dos 
servidores municipais. A lei do gatilho salarial garantia a sua aplicação 
durante a vigência da lei por ser determinação legal ainda que 
autorizativa e não foi aplicada , com previsão no artigo 8. 
Reivindicamos que a inclusão do pagamento do gatilho Salarial 
referente a esse período seja  inclusa na LOA.

GESTÃO ADMINISTRATIVA E 
FINANÇAS

Há vedação legal imposta pela Lei Complementar nº 173/2020.

Flavio Aparecido da Silva Junior Jd satélite

Aplicação do Piso Nacional da Enfermagem aos Servidores Públicos 
municipais de São José dos Campos Enfermeiros, técnicos e auxiliares 
de enfermagem, conforme lei aprovada pelo congresso nacional e 
sancionada pelo Presidente da República.

GESTÃO ADMINISTRATIVA E 
FINANÇAS

O pedido está sendo atendido, conforme o auxílio enviado pela 
União.

Daniel Augusto Fernandes
Floradas de 
São José

Definição de repasses de aportes para o IPSM. Inclusão na previsão 
orçamentária o pagamento dos aportes devidos ao ipsm Atualmente a 
dívida está em R$200.616.653,32

GESTÃO ADMINISTRATIVA E 
FINANÇAS

Prezado,  O projeto da lei orçamentária anual irá contemplar 
os pagamentos dos aportes ao Instituto de Previdência do 
Servidor Municipal - IPSM.

Flavio Aparecido da Silva Junior Jd satélite
30 horas semanais para todos os servidores profissionais da saúde sem 
redução de vencimentos.

GESTÃO ADMINISTRATIVA E 
FINANÇAS

O pedido será objeto de análise minuciosa, pois impactará no 
atendimento aos munícipes que necessitam de atendimento.

Flavio Aparecido da Silva Junior Jd satélite
Extinção da tabela de desconto do vale alimentação dos servidores 
municipais de São José dos Campos

GESTÃO ADMINISTRATIVA E 
FINANÇAS

O pedido de reajuste será objeto de análise

Flavio Aparecido da Silva Junior Jd satélite
Reajuste do valor do auxílio saúde para custeio de convênio médico e 
odontológico para os servidores municipais

GESTÃO ADMINISTRATIVA E 
FINANÇAS

O pedido será objeto de análise.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para os loteamentos CAPÃO GROSSO I e II, ambos em processo de 
regularização, sugiro a urbanização das áreas verdes existentes, 
instalação de praças arborizadas com iluminação de lâmpadas LED, 
implantação de parquinhos e bancos nas áreas verdes e praças, dentre 
outras melhorias que facilitem a socialização dos munícipes e a 
recreação de crianças, jovens e adolescentes da área.

URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que após consulta ao cadastro 
técnico verificou-se que o local em questão não possui áreas 
públicas, inviabilizando a implantação de tais equipamentos.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM DAS FLORES, em relação aos serviços de Gestão 
Habitacional e Obras, sugiro a realização de: - construção de portal na 
entrada do bairro  e - implantação de quiosque na área verde defronte 
à Estrada Velha Rio-São Paulo.

URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que sua solicitação foi 
registrada para que venha a ser considerada no 
desenvolvimento de futuros projetos.

Ana Gabriela Weiss Pessoa Arambasic Urbanova

Como cidadã Joseense e moradora da Urbanova há mais de 20 anos, vi 
este bairro se formar e crescer. Nos últimos anos, porém, a liberação 
de inúmeros prédios e condomínios tem lotado o bairro q não 
comporta tanto trânsito. Com a construção de prédios próximos ao 
Pque do Ribeirão e Alphaville  e a liberação de obras em locais 
inusitados como próximas ao Rio Paraíba e condomínio dentro de outro 
condomínio (Bosque Urbanova dentro do Res Eldorado), nota-se uma 
rápida destruição da região q valorizava o verde e a paisagem 
belíssima. Muito triste e revoltante! Entendo urgentíssima a 
necessidade de paralizar o desmatamento causado pela construção de 
novos condomínios e prédios na região, assim como projetar a abertura 
de outra via de escape do bairro. Depender de uma única ponte de 
acesso é inadmissível e coloca todos em perigo extremo.

URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que de acordo com a Lei de 
Parcelamento, Uso e Ocupação do Solo (LC 623/2019), o bairro 
do Urbanova é caracterizado em sua maior parte por Zonas 
Residenciais (ZR) e Zonas Mistas Um (ZM1) onde prevalecem o 
uso e ocupação por residências unifamiliares. No entanto, 
próximo ao local mencionado, existe uma mancha de Zona 
Mista Três (ZM3) que permite um maior adensamento, 
podendo-se implantar o uso residencial vertical, estando assim 
em conformidade com a legislação. Os processos de 
autorização de supressão, quando por interesse público de 
melhoria do sistema viário, é autorizado pela SEURBS, com a 
devida medida compensatória aplicada, segundo a Lei nº 
5097/97 e o Decreto nº 16297/2015, porém a Prefeitura de 
São José dos Campos, entende, registra e irá analisar vossos 
apontamentos.
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Ana Carina Vilela Jd. Majestic Instalação de PEV
URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que sua solicitação foi 
registrada para que venha a ser considerada no 
desenvolvimento de futuros projetos e ainda salienta que há 
um plano municipal de resíduos sólidos que orienta a 
distribuição de PEVs no município, a fim de que atinjam a 
melhor eficiência no recebimento de materiais.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SANTA INÊS I, em relação ao setor de Urbanismo 
e Sustentabilidade, sugiro a realização dos serviços de urbanização das 
áreas verdes existentes e espalhadas pelo bairro, além da construção 
de um Posto de Entrega Voluntária (PEV) no bairro.

URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que sua solicitação foi 
registrada para que venha a ser considerada no 
desenvolvimento de futuros projetos e ainda salienta que há 
um plano municipal de resíduos sólidos que orienta a 
distribuição de PEVs no município, a fim de que atinjam a 
melhor eficiência no recebimento de materiais.

Ângela Aparecida da Silva 31 de Março
Reitera a importância da inclusão orçamentária de estudos de impactos 
climáticos, devido ao histórico recente de enchentes, e dá destaque a 
questão do Rio Pararangaba.

URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

São José dos Campos já possui seu plano diretor de 
macrodrenagem e atualmente está desenvolvendo em 
parceria com a FCTH USP, o plano diretor de infraestrutura 
verde e soluções baseadas na natureza com previsão de 
finalização no 2º semestre de 2024. Ademais, há previsão 
orçamentária para o desassoreamento dos córregos urbanos, 
bem como estão sendo realizadas obras de combate a 
enchentes, previstas no plano diretor de macrodrenagens. 
Além disso informo que já existe dentro do orçamento da 
Secretaria de Urbanismo e Sustentabilidade o Projeto 
Orçamentário número 30019 Adaptação e Mitigação de 
Mudanças Climáticas

LEANDRO FRANCISCO GIMENEZ JARDIM SUL
1 - reforma da praça localizada entre as ruas Alberto Romeu Nogueira e 
Tenente Coronel José Antônio Marques , no Jardim Sul

URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que sua solicitação foi 
registrada para que venha a ser considerada no 
desenvolvimento de futuros projetos.

João Batista da Cunha
Portal de 
Santa Inês

Solicita que seja urbanizada a Rua Daniel Ribeiro de Paulo que faz a 
ligação com o Jardim São José, para melhorar a segurança dos 
moradores, pois muitos moradores passam pelo local para ir a área 
verde.

URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que sua solicitação foi 
registrada para que venha a ser considerada no 
desenvolvimento de futuros projetos.

José Raimundo Ferreira Jd. Majestic Praça
URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que sua solicitação foi 
registrada para que venha a ser considerada no 
desenvolvimento de futuros projetos.

João Pedro Silva Ferreira Jd. Majestic Praça
URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que sua solicitação foi 
registrada para que venha a ser considerada no 
desenvolvimento de futuros projetos.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro RESIDENCIAL RIBEIRA, em relação ao setor de Urbanismo 
e Sustentabilidade, sugiro a realização dos seguintes serviços: - 
implantação de parque ecológico no bairro  - implantação de área 
verde, com urbanização completa, na Rua José Luiz Porto  - arborização 
nas margens do córrego  - recuperação da mata ciliar  - continuação da 
urbanização da área verde na Rua Cecília Lyrio Tamanhão.

URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que de acordo com o Anexo 
XIII do Plano Diretor de Desenvolvimento Integrado (LC 
612/2018), está prevista a criação do Parque Itapuã, próximo 
ao local indicado e, que sua solicitação quanto à urbanização 
das áreas verdes nas ruas José Luiz Porto e Cecília Lyrio 
Tamanhão foram registradas para que venham a ser 
consideradas no desenvolvimento de futuros projetos. Além 
disso a Prefeitura de São José dos Campos agradece a 
contribuição através da solicitação e informa que sua 
solicitação foi registrada para que venha a ser considerada no 
desenvolvimento de futuros projetos.

Associação Amigos do bairro Esplanada e adjacências - AABEA Graco Tognozzi Lopes - Presidente
Jardim 
Esplanada

3. Rearborização: Elaborar e executar um plano de rearborização para o 
Jardim Esplanada e adjacências prevendo a reposição arbórea de no 
mínimo uma árvore por lote, a substituição das árvores consideradas 
""doentes"", bem como a susbstituição gradual das árvores plantadas 
do lado da fiação elétrica e telefônica para o outro lado das vias.

URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

Está prevista a revisão do Plano Municipal de Arborização, 
publicado em 2016, com objetivo de atualizar a situação atual 
e definir diretrizes de manejo do patrimônio arbóreo, tendo 
como uma das principais referências o cadastramento arbóreo 
em andamento pela Prefeitura desde 2020, que organiza os 
dados e permite traçar as estratégias para melhor administrar 
os serviços da arborização urbana pública. Quanto à saúde das 
árvores, são realizadas vistorias para avaliação das árvores tem 
sido realizadas e, quando há necessidade de supressão de 
algum indivíduo arbóreo, a autorização é emitida com 
recomendação de replantio de outra espécie que seja 
adequada ao espaço público. No entanto, se houver algum 
caso específico, o munícipe pode abrir um processo 
administrativo solicitando que a(s) árvore(s) seja(m) 
vistoriada(s), assim como pode pedir plantio de árvores pelo 
canal de atendimento 156 da Prefeitura.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro ESTRADA MUNICIPAL FAZENDA RONDA, em relação aos 
serviços de Urbanismo e Sustentabilidade, sugiro a realização do 
plantio de mata ciliar às margens do Rio Pararangaba.

URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

As ações de recuperação das matas ciliares realizadas pela 
Prefeitura ocorrem, prioritariamente, em áreas públicas. No 
entanto é possível, desde que manifestado o interesse do 
proprietário, indicar a respectiva área particular para receber 
plantios compensatórios acordados com a Secretaria de 
Urbanismo e Sustentabilidade, por meio de Termo de 
Compromisso Ambiental.

Fernando Igor Nunes da Silva Capão Grosso I Praça
URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que sua solicitação foi 
registrada para que venha a ser considerada no 
desenvolvimento de futuros projetos.
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Ademar Ap. dos Santos Capão Grosso I Praça
URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que sua solicitação foi 
registrada para que venha a ser considerada no 
desenvolvimento de futuros projetos.

João Vitor Silva Marques dos Santos Jd. Majestic Praça pública
URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que sua solicitação foi 
registrada para que venha a ser considerada no 
desenvolvimento de futuros projetos.

Lorraine Karen Silva Marques dos SantosJd. Majestic Praça pública
URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que sua solicitação foi 
registrada para que venha a ser considerada no 
desenvolvimento de futuros projetos.

Eruneide Silva Marques dos Santos Jd. Majestic Praça pública
URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que sua solicitação foi 
registrada para que venha a ser considerada no 
desenvolvimento de futuros projetos.

João Pedro Silva Ferreira Jd. Majestic Construção de PEV
URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que sua solicitação foi 
registrada para que venha a ser considerada no 
desenvolvimento de futuros projetos e ainda salienta que há 
um plano municipal de resíduos sólidos que orienta a 
distribuição de PEVs no município, a fim de que atinjam a 
melhor eficiência no recebimento de materiais.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM PARARANGABA, referente ao setor de Urbanismo 
e Sustentabilidade, sugiro a realização dos seguintes serviços: - plantio 
de árvores em toda a extensão da Rua Sansão Peres de Andrade  - 
revitalização da área verde em toda a extensão da Rua Sansão Peres de 
Andrade  - reurbanização da área verde no final da Rua Nilson 
Rodrigues  - reurbanização da área verde no final da Rua Maria 
Aparecida do Carmo Silva  - reurbanização da área verde no final da 
Rua Benedita Alves de Carvalho  - reurbanização da área verde no final 
da Rua Angelina Borgo Gregório  - reurbanização da área verde no final 
da Rua Sebastião Messias da Silva  - reurbanização da área verde no 
final da Rua Enéas Silva Machado  - reurbanização da área verde no 
final da Rua José Pardo  - reurbanização da área verde no final da Rua 
Anna Rosa de Moraes  - urbanização e plantio de árvore em toda a 
extensão da Rua Marcílio Benedito Costa  - urbanização da área verde 
no final da Rua Rio Paru  e - inserção no Programa "Minha Praça de 
Volta" da área verde na Avenida Sansão Peres de Andrade, na altura do 
número 320.

URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que sua solicitação quanto à 
urbanização das áreas verdes foi registrada para que venha a 
ser considerada no desenvolvimento de futuros projetos. Trata-
se de solicitação aderente às ações desta SEURBS e que deve 
receber atenção no planejamentos de novos plantios.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro FAZENDA TAKANASHI, em relação ao serviços de 
Urbanismo e Sustentabilidade, sugiro a implantação de área verde com 
urbanização completa (instalação de playgrounds, de parques, de 
bancos e demais melhorias), com iluminação de LED, para facilitar a 
socialização dos munícipes que ali residem.

URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

Após consulta no cadastro imobiliário foi constatado que o 
local em questão é uma área particular, inviabilizando 
intervenções, pois a prefeitura prioriza o estoque de áreas 
públicas para a implantação de equipamentos.

Antonio Marcio da Costa
Jd. Altos de 
Santana

Instalação de quiosques no Centro Comunitário do Alto da Ponte
URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que sua solicitação foi 
registrada para que venha a ser considerada no 
desenvolvimento de futuros projetos.

Florisvaldo Gonçalves Fernandes Vila Ester
Dar condições de uso a Estação Martins Guimarães, que foi reformado 
em 2016 e que está deteriorando fechado.

URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que sua solicitação foi 
registrada para que venha a ser considerada no 
desenvolvimento de futuros projetos.

Leandro Francisco Gimenez
Bosque dos 
Eucaliptos

A revogação da lei 651/2022 e caso esta não possa ser revogada, que o 
Prefeito abra diálogo com a população.

URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

Trata-se de um texto de lei que foi amplamente discutido com 
a sociedade através do Conselho municpal de 
Desenvolvimento Urbano (CMDU)  e Conselho Municipal de 
Meio Ambiental (COMAM) com a participação inclusive da 
Associação de Engenheiros e Arquitetos (AEA) e Associação 
dos construtores do Vale do Paraíba (ACONVAP), portanto não 
há que se falar em revogação.  Ademais trata-se de uma lei 
inovadora que instituiu a exigência de implantação de itens de 
sustentabilidade em todas as edificações aprovadas a partir da 
sua edição fato este inédito em todos municípios brasileiros.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro EUGÊNIO DE MELO, sugiro a realização dos seguintes 
serviços relacionados à :  - construção de um portal na entrada do 
bairro

URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que sua solicitação foi 
registrada para que venha a ser considerada no 
desenvolvimento de futuros projetos.

Natal de Almeida Barbosa Capão Grosso I Praça
URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que sua solicitação foi 
registrada para que venha a ser considerada no 
desenvolvimento de futuros projetos.

Claudio Marques dos Santos Jd. Majestic Praça
URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que sua solicitação foi 
registrada para que venha a ser considerada no 
desenvolvimento de futuros projetos.

Lorraine Karen Silva Marques dos SantosJd. Majestic Parque para lazer
URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que sua solicitação foi 
registrada para que venha a ser considerada no 
desenvolvimento de futuros projetos.
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Ana Carina Vilela Jd. Majestic Praça de lazer
URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que sua solicitação foi 
registrada para que venha a ser considerada no 
desenvolvimento de futuros projetos.

Eruneide Silva Marques dos Santos Jd. Majestic Parque para lazer
URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que sua solicitação foi 
registrada para que venha a ser considerada no 
desenvolvimento de futuros projetos.

Ramirez O. dos Santos Capão Grosso I Praça
URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que sua solicitação foi 
registrada para que venha a ser considerada no 
desenvolvimento de futuros projetos.

Pâmela Cristina Jesus Silva Capão Grosso I Praça
URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que sua solicitação foi 
registrada para que venha a ser considerada no 
desenvolvimento de futuros projetos.

Fernanda Ap. Eugenio Capão Grosso I Área de lazer
URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que sua solicitação foi 
registrada para que venha a ser considerada no 
desenvolvimento de futuros projetos.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro Conjunto Residencial Galo Branco, em relação ao setor de 
Urbanismo e Sustentabilidade, sugiro a realização dos seguintes 
serviços: - arborização nos corredores das vias Avenida Dusmenil 
Santos Fernandes, Benedito Luiz de Medeiros e Antonio Ferreira Vinhas  
e - implantação de área de lazer completa (Playground, Academia ao Ar 
Livre, Palco de Eventos, Bancos etc) na área verde Gislaine Castelli 
Silva, entre as ruas Hamilton de Freitas e Luiz Carlos Fraga e Silva.

URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informada que sua solicitação quanto à 
implantação de equipamentos na área verde foi registrada 
para que venha a ser considerada no desenvolvimento de 
futuros projetos. Informamos que estão previstos plantios em 
calçadas e canteiros centrais em bairros de todas as regiões da 
cidade, incialmente serão plantadas 5000 mudas de árvores 
nativas e que o Distrito de Eugênio de Melo está contemplado. 
Portanto, as vias mencionadas receberão atenção no 
planejamentos desses plantios.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro Residencial Armando Moreira Righi, em relação ao setor 
de Urbanismo e Sustentabilidade, sugiro a realização dos seguintes 
serviços: - arborização das vias do bairro  - implantação de Ponto de 
Entrega Voluntária (PEV)  - urbanização completa da área verde atrás 
da Rua Maria Aparecida de Oliveira Braga, com instalação de bancos, 
playground, dentre outras melhorias  e - implantação de Parque 
Ecológico no bairro.

URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que sua solicitação quanto à 
urbanização da área verde foi registrada para que venha a ser 
considerada no desenvolvimento de futuros projetos. 
Informamos que estão previstos plantios em calçadas e 
canteiros centrais em bairros de todas as regiões da cidade, 
incialmente serão plantadas 5000 mudas de árvores nativas e 
que o Distrito de Eugênio de Melo está contemplado. Portanto, 
as vias mencionadas receberão atenção no planejamentos 
desses plantios.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SÃO JOSÉ II, em relação ao setor de Urbanismo e 
Sustentabilidade, sugiro a realização dos seguintes serviços: - 
reurbanização das vielas e das áreas verdes instaladas no bairro, 
implantando lâmpadas LED, playgrounds, bancos e outros que possam 
melhorar os locais, levando-os a serem utilizados como áreas de 
socialização para a população  e - implantação de Ponto de Entrega 
Voluntária (PEV) no bairro, para que a população não precise realizar 
longos trajetos para o correto descarte de entulhos.

URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que sua solicitação quanto à 
urbanização das áreas verdes foi registrada para que venha a 
ser considerada no desenvolvimento de futuros projetos e 
ainda salienta que há um plano municipal de resíduos sólidos 
que orienta a distribuição de PEVs no município, a fim de que 
atinjam a melhor eficiência no recebimento de materiais.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SÃO JOSÉ I, em relação ao setor de Urbanismo e 
Sustentabilidade, sugiro a realização dos seguintes serviços: - 
reurbanização das vielas e das áreas verdes instaladas no bairro, 
implantando lâmpadas LED, playgrounds, bancos e outros que possam 
melhorar os locais, levando-os a serem utilizados como áreas de 
socialização para a população  - recuperação das Áreas de Proteção 
Ambiental (APAs) existentes no bairro  - recuperação dos mananciais 
do bairro, inibindo a má utilização da área como local de descarte de 
entulhos  - implantação de Ponto de Entrega Voluntária (PEV) no bairro, 
para que a população não precise realizar longos trajetos para o 
correto descarte de entulhos  - implantação de praças e áreas de lazer 
no bairro, além das já existentes, fomentando a socialização da 
população  e - arborização das praças, vielas, áreas verdes e do bairro 
em geral, auxiliando a normalidade das temperaturas.

URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que sua solicitação quanto à 
urbanização das áreas verdes foi registrada para que venha a 
ser considerada no desenvolvimento de futuros projetos. Trata-
se de solicitação aderente às ações desta SEURBS e que deve 
receber atenção no planejamentos de novos plantios. Em 
relação as demais solicitações  a Prefeitura agradece a 
contribuição  e informa que sua solicitação foi registrada para 
que venha a ser considerada no desenvolvimento de futuros 
projetos.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SANTA INÊS III, em relação ao setor de 
Urbanismo e Sustentabilidade, sugiro a realização da urbanização das 
áreas verdes existentes no bairro, inibindo o mau uso da área e levando 
à população áreas nas quais possam ser realizadas socializações e 
eventos.

URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que sua solicitação foi 
registrada para que venha a ser considerada no 
desenvolvimento de futuros projetos.

Marcos Antônio da Silva
Campos de 
São José

Sugiro que seja incluído recurso na LDO2024 recurso para criação/ 
manutenção e divulgacão de um banco de dados de produtos 
sustentáveis de forma que a população dos bairros, saibam onde 
encontrar os produtores e empreendedores que tenham produtos 
sustentaveis, sem sair dos bairros, isso auxiliaram inclusive na redução 
das emissões de Carbono,na redução de movimentação.

URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

Hoje a plataforma de comércio já permite o acesso a esse tipo 
de informação e produto. A sugestão será apresentada a 
parceiros institucionais, tais como : SEBRAE.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM DAS FLORES, em relação ao setor de Urbanismo e 
Sustentabilidade, sugiro a realização de reurbanização de áreas verdes, 
além da alteração das lâmpadas de iluminação pública por lâmpadas 
LED.

URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que sua solicitação foi 
registrada para que venha a ser considerada no 
desenvolvimento de futuros projetos.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM COQUEIRO, em relação aos serviços de 
Urbanismo e Sustentabilidade, sugiro a construção de praças com 
urbanização completa (playgrounds, Academia ao Ar Livre, iluminação 
em LED etc), a implantação de Ponto de Entrega Voluntária (PEV) e a 
urbanização completa das áreas verdes já existentes no local.

URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que o local em questão já está 
urbanizado com academia ao ar livre e playground e ainda 
salienta que há um plano municipal de resíduos sólidos que 
orienta a distribuição de PEVs no município, a fim de que 
atinjam a melhor eficiência no recebimento de materiais.
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Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM ITAPUÃ, em relação ao setor de Urbanismo e 
Sustentabilidade, sugiro realizar: - reurbanização das Áreas Verdes 
existentes no bairro  - arborização e plantio de árvores frutíferas nas 
áreas do bairro  e - implantação do Parque Itapuã, na Rua Orlando 
Machado de Araújo com extensão até a Rua José Rodrigues de Melo, 
conforme Chamamento Público n.º 02 - Empréstimo 2323/0c-BR do 
Projeto n.º RC 17248/2011.

URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

Informamos que estão previstos plantios em calçadas e 
canteiros centrais em bairros de todas as regiões da cidade, 
incialmente serão plantadas 5000 mudas de árvores nativas e 
que o Distrito de Eugênio de Melo está contemplado. Quanto 
ao plantio de árvores frutíferas é possível realizar o 
levantamento das áreas públicas com aptidão para projetos 
dessa natureza e planejar a possível execução. Quanto aos 
demais apontamentos, a Prefeitura de São José dos Campos 
agradece e irá analisar

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o CONDOMÍNIO TERRA NOVA, sugiro a urbanização das áreas 
verdes existentes, a arborização no canteiro central existente na Via 
Marginal, instalação de praças arborizadas com iluminação de 
lâmpadas LED, implantação de playgrounds, parquinhos e bancos nas 
áreas verdes e praças, dentre outras melhorias que facilitem a 
socialização dos munícipes e a recreação de crianças, jovens e 
adolescentes da área.

URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que o local trata-se de um 
conjunto habitacional aprovado sob regime de incorporação 
em que as mencionadas áreas verdes constituem áreas 
privativas do condomínio, não cabendo à Prefeitura a 
urbanização dos espaços ou mesmo sua manutenção.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento CHÁCARA SANTA LÚCIA, ainda em processo de 
regularização, sugiro a urbanização das áreas verdes existentes, 
instalação de praças arborizadas com iluminação de lâmpadas LED, 
implantação de parquinhos e bancos nas áreas verdes e praças, além 
da instalação de um Ponto de Entrega Voluntária (PEV) no local, dentre 
outras melhorias que facilitem a socialização dos munícipes e a 
recreação de crianças, jovens e adolescentes da área.

URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que após consulta ao cadastro 
técnico verificou-se que o local em questão não possui áreas 
públicas, inviabilizando a implantação de tais equipamentos.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento MAJESTIC, em processo de regularização, sugiro a 
urbanização das áreas verdes existentes, instalação de praças 
arborizadas com iluminação de lâmpadas LED, implantação de 
parquinhos e bancos nas áreas verdes e praças, dentre outras 
melhorias que facilitem a socialização dos munícipes e a recreação de 
crianças, jovens e adolescentes da área.

URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que após consulta ao cadastro 
técnico verificou-se que o local em questão não possui áreas 
públicas, inviabilizando a implantação de tais equipamentos.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro FREI GALVÃO, sugiro realizar as seguintes melhorias 
quanto a Urbanismo e Sustentabilidade: urbanização das áreas verdes 
já existentes, com implantação de Academia ao Ar Livre  construção de 
um PEV (Posto de Entrega Voluntária)  e construção de praças 
urbanizadas (com playgrounds, parques, arborização, bancos e 
Academias ao Ar Livre).

URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que sua solicitação foi 
registrada para que venha a ser considerada no 
desenvolvimento de futuros projetos.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento PORTAL DO CÉU, em processo de regularização, 
sugiro a urbanização das áreas verdes existentes, instalação de praças 
arborizadas com iluminação de lâmpadas LED, implantação de 
playgrounds, parquinhos e bancos nas áreas verdes e praças, dentre 
outras melhorias que facilitem a socialização dos munícipes e a 
recreação de crianças, jovens e adolescentes da área.

URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que após consulta ao cadastro 
técnico verificou-se que o local em questão não possui áreas 
públicas, inviabilizando a implantação de tais equipamentos

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro EUGÊNIO DE MELO, em relação aos serviços de 
Urbanismo e Sustentabilidade, sugiro a realização da reurbanização das 
áreas verdes existentes no local, além da urbanização da área que 
circunda a Estação Férrea com a Rua 7 de Setembro - isso porque os 
locais precisam estar apresentáveis para que sejam propícios à 
socialização da comunidade, motivo pelo qual solicito tais serviços.

URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que sua solicitação foi 
registrada para que venha a ser considerada no 
desenvolvimento de futuros projetos.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento SANTA MARIA, em processo de regularização, sugiro 
a urbanização das áreas verdes existentes, instalação de praças 
arborizadas com iluminação de lâmpadas LED, implantação de 
playgrounds, parquinhos e bancos nas áreas verdes e praças, dentre 
outras melhorias que facilitem a socialização dos munícipes e a 
recreação de crianças, jovens e adolescentes da área.

URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

A Prefeitura de São José dos Campos agradece a contribuição 
através da solicitação e informa que sua solicitação foi 
registrada para que venha a ser considerada no 
desenvolvimento de futuros projetos.

CRISTIANE FERNANDES MARCONDES NEVES
JARDIM 
TELESPARK

Criação de espaços específicos em praças e/ou canteiros públicos para 
viaturas de segurança pública, mobilidade, defesa civil e ambulâncias, 
em patrulhamento ou atendimento, evitando que as mesmas 
estacionem sobre a calçada ou na via.

URBANISMO E 
SUSTENTABILIDADE

Agradecemos sua sugestão e iremos estudar a viabilidade de 
implantá-la

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento PORTAL DO CÉU, solicito a agilidade de sua 
regularização, tendo em vista a urgência pela longa espera na 
realização deste ato. Também sugiro a construção de galeria de águas 
pluviais e a implantação de redes de esgoto e de sistema de drenagem 
urbana, dentre outras melhorias para drenagem de águas nas áreas, 
especialmente para os períodos de alta densidade pluviométrica, a fim 
de evitar problemas maiores e mais graves aos munícipes moradores 
do local.

GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Loteamento Portal do Céu foi devidamente regularizado em 
26/09/2013. Já foram feitas as obras de infraestrutura.

Wagner Rodrigues Rosa
Bairro dos 
Freitas

Pede a criação de uma secretaria para cuidar dos loteamentos 
irregulares.

GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A discussão sobre a regularização dos loteamentos estão 
sendo tratados pela Secretaria de Gestão Habitacional e Obras.

Giba Ribeiro
Resindencial 
Cambuí

Pede a derrubada da Lei 651, e a regularização imediata e tratar os 
cidadãos dos bairros clandestinos e irregulares com respeito, e com o 
bairro regularizado ganha a cidade e a população.

GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A discussão sobre a regularização dos loteamentos estão 
sendo tratados pela Secretaria de Gestão Habitacional e Obras.

Antonio Marcio da Costa
Jd. Altos de 
Santana

Desassoreamento do rio Paraiba, nas margens na avenida Alto do Rio 
Doce, no Jd. Altos de Santana

GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A Prefeitura não faz serviço de desassoreamento no Rio 
Paraíba do Sul. O rio é federal.

Antonio Marcio da Costa
Jd. Altos de 
Santana

Criar um departamento de regularização fundiária, considerando a Lei 
13465

GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A discussão sobre a regularização dos loteamentos estão 
sendo tratados pela Secretaria de Gestão Habitacional e Obras.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro Conjunto Residencial Galo Branco, em relação ao setor de 
Gestão Habitacional e Obras, sugiro a realização dos seguintes serviços: 
- limpeza no sistema de drenagem urbana existentes no bairro, a fim de 
evitar repetições da enchente ocorrida no início do ano  - construção de 
unidades habitacionais de interesse social, visando atender à 
necessidade de moradia própria da população  - realização de obra de 
contenção de enchente na Rua Felício Jabbur Nasser e Rua Benedito 
Andrade.

GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

- Limpeza no sistema de drenagem urbana existentes no 
bairro, a fim de evitar repetições da enchente ocorrida no 
início do ano: R: A Secretaria de Manutenção da Cidade faz 
limpezas periódicas preventivas, em casos pontuais deverão 
ser feitas solicitações 
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Florisvaldo Gonçalves Fernandes Vila Ester
Pede a implementação de rede de água e esgoto na Chácara São Pedro, 
ao lado da GM.

GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Trata-se de um Núcleo Urbano Informal (REURB-E) 
denominado Travessa dos Cegonheiros, que possui processo 
de Regularização dentro do Departamento de Regularização 
Fundiária.

Mário Rodrigues de Carvalho
Águas de 
Canindú

Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A discussão sobre a regularização dos loteamentos Águas de 
Canindú e Chácaras Havaí está sendo tratada na ação pública 
da Defensoria e parte dos estudos já foi realizada pelo 
Programa Cidade Legal do Governo do Estado de São Paulo.

André Luiz dos Santos Capão Grosso I Regularização fundiária
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.

Mário Rodrigues de Carvalho
Águas de 
Canindú

Colocação da rede de águas pluviais
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A implantação de obras de infraestrutura é realizada após a 
conclusão da regularização dos loteamentos. A discussão sobre 
a regularização dos loteamentos Águas de Canindú e Chácaras 
Havaí está sendo tratada na ação pública da Defensoria e parte 
dos estudos já foi realizada pelo Programa Cidade Legal do 
Governo do Estado de São Paulo.

Osmar Rodrigues Eugênio Capão Grosso I Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Capão Grosso I foi dividido em 03 Loteamentos: 
Capão Grosso IA (registrado), Capão Grosso IB (em fase de 
regularização, pois no Loteamento possui Área de Preservação 
Permanente (APP), contendo 02 nascentes e, desde que a 
Municipalidade fez a coleta de documentos, os moradores 
reparcelaram os lotes e estamos promovendo o novo 
Levantamento Topográfico), Capão Grosso IC (registrado).

José Raimundo Ferreira Jd. Majestic Rede de esgoto
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Chácaras Majestic III foi devidamente 
regularizado. A Prefeitura tem o prazo para implantar a 
infraestrutura faltante e está buscando recursos para viabilizá-
la.

Paula Cristina Francisco dos Santos Capão Grosso I Saneamento básico
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.

Rita Maria Rosa
Águas de 
Canindú

Rede esgoto
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A discussão sobre a regularização dos loteamentos Águas de 
Canindú e Chácaras Havaí estão sendo tratadas na ação pública 
da Defensoria e parte dos estudos já foi realizada pelo 
Programa Cidade Legal do Governo do Estado de São Paulo.

Aparecida Mendes de Oliveira Capão Grosso I Regularização total do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Capão Grosso I foi dividido em 03 Loteamentos: 
Capão Grosso IA (registrado), Capão Grosso IB (em fase de 
regularização, pois no Loteamento possui Área de Preservação 
Permanente (APP), contendo 02 nascentes e, desde que a 
Municipalidade fez a coleta de documentos, os moradores 
reparcelaram os lotes e estamos promovendo o novo 
Levantamento Topográfico), Capão Grosso IC (registrado).

Raquel Cristina dos Santos Silva Capão Grosso I Regularização com infraestrutura
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Capão Grosso I foi dividido em 03 Loteamentos: 
Capão Grosso IA (registrado), Capão Grosso IB (em fase de 
regularização, pois no Loteamento possui Área de Preservação 
Permanente (APP), contendo 02 nascentes e, desde que a 
Municipalidade fez a coleta de documentos, os moradores 
reparcelaram os lotes e estamos promovendo o novo 
Levantamento Topográfico), Capão Grosso IC (registrado). Em 
relação à infraestrutura do Capão Grosso I a Prefeitura está 
trabalhando na captação de recursos financeiros para 
desenvolvimento dos projetos e das obras.

Marcelino Moreira Alves Capão Grosso I Rede de esgoto
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.

Eliana Costa dos Santos Capão Grosso I Regularização do loteamento
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Capão Grosso I foi dividido em 03 Loteamentos: 
Capão Grosso IA (registrado), Capão Grosso IB (em fase de 
regularização, pois no Loteamento possui Área de Preservação 
Permanente (APP), contendo 02 nascentes e, desde que a 
Municipalidade fez a coleta de documentos, os moradores 
reparcelaram os lotes e estamos promovendo o novo 
Levantamento Topográfico), Capão Grosso IC (registrado).

Ana Julia de Sousa Demétrio da Silva Capão Grosso I Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Capão Grosso I foi dividido em 03 Loteamentos: 
Capão Grosso IA (registrado), Capão Grosso IB (em fase de 
regularização, pois no Loteamento possui Área de Preservação 
Permanente (APP), contendo 02 nascentes e, desde que a 
Municipalidade fez a coleta de documentos, os moradores 
reparcelaram os lotes e estamos promovendo o novo 
Levantamento Topográfico), Capão Grosso IC (registrado).

André Luiz dos Santos Capão Grosso I Saneamento básico
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-las.
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Rosangela Aparecida dos Santos Capão Grosso I Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Capão Grosso I foi dividido em 03 Loteamentos: 
Capão Grosso IA (registrado), Capão Grosso IB (em fase de 
regularização, pois no Loteamento possui Área de Preservação 
Permanente (APP), contendo 02 nascentes e, desde que a 
Municipalidade fez a coleta de documentos, os moradores 
reparcelaram os lotes e estamos promovendo o novo 
Levantamento Topográfico), Capão Grosso IC (registrado).

Florisvaldo Gonçalves Fernandes Vila Ester

Pede um projeto habitacional específico para população residente em 
áreas de proteção ambiental (APA), e que é possível regularizar, dentro 
da Lei do Minha Casa, Minha Vida e alega falta de vontade política para 
solucionar o problema.

GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Primeiramente agradecemos sua sugestão, acreditamos que a 
participação da população na elaboração de políticas públicas 
só fortalece a administração e a cidade, tornando-as melhor. 
Primeiramente cabe informar que a administração pública 
municipal, através do Departamento de Habitação, está 
trabalhando arduamente junto a Caixa Econômica Federal 
(CEF) e CDHU para prospecção de novas unidades 
habitacionais na cidade, visando atender a demanda existente. 
Acreditamos que muito em breve teremos novidades. Com 
relação a um programa habitacional através do PMCMV, um 
dos fatores determinantes para obtenção de recursos federais 
é que o terreno indicado para o empreendimento seja elegido 
pela CEF como qualificação superior, ou seja, muito próximo 
de equipamentos públicos como UBS, creche, escola, etc. Caso 
não tenha essa proximidade, o terreno é considerado como 
qualificação mínima e inviabilizado, que é o caso de APA. Vale 
salientar que questões relacionadas a urbanismo e 
sustentabilidade são tratadas por outra secretaria na 
prefeitura, a SEURBS e que acreditamos que dependeria de 
muito estudo e manifestação dos técnicos daquela pasta.

Gracciano Dias Pereira Alto da Ponte Liberação de ligação de água e luz
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Em virtude da existência de um Termo de Ajustamento de 
Conduta entre o Ministério Público , as concessionárias 
(SABESP e EDP) e a Prefeitura, as ligações de energia e água 
não podem ser autorizadas em áreas irregulares, 
especialmente onde há muitos setores de risco geológico.

Gracciano Dias Pereira Alto da Ponte Regularização do imóvel no bairro Águas de Canindú
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A discussão sobre a regularização dos loteamentos Águas de 
Canindú e Chácaras Havaí estão sendo tratadas na ação pública 
da Defensoria e parte dos estudos já foi realizada pelo 
Programa Cidade Legal do Governo do Estado de São Paulo.

Josefa Gomes Capão Grosso I Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Capão Grosso I foi dividido em 03 Loteamentos: 
Capão Grosso IA (registrado), Capão Grosso IB (em fase de 
regularização, pois no Loteamento possui Área de Preservação 
Permanente (APP), contendo 02 nascentes e, desde que a 
Municipalidade fez a coleta de documentos, os moradores 
reparcelaram os lotes e estamos promovendo o novo 
Levantamento Topográfico), Capão Grosso IC (registrado).

Jacqueline Gomes da Silva Jd. Majestic Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Chácaras Majestic foi dividido em 06 
loteamentos: Chácaras Majestic I (registrado), Chácaras 
Majestic II (registrado), Chácaras Majestic III (registrado), 
Chácaras Majestic IV (registrado), Chácaras Majestic V 
(registrado), Chácaras Majestic VI (registrado). Ocorre que o 
prolongamento da Rua 6 e 7 possui novas construções que não 
fazem parte do perímetro que foi regularizado. Qualquer 
dúvida favor ligar ou comparecer  no Departamento de 
Regularização Fundiária (12 3947 - 8371 - 3º andar - Paço 
Municipal).

Benedita Célia Santos Freitas Capão Grosso I Rede de esgoto
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.

Benedito de Paula Capão Grosso I Saneamento básico
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-las.

Marli Ferreira do Nascimento Capão Grosso I Saneamento básico
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-las.

Jorge Sidney de Oliveira Portugal Capão Grosso I Regularização total do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Capão Grosso I foi dividido em 03 Loteamentos: 
Capão Grosso IA (registrado), Capão Grosso IB (em fase de 
regularização, pois no Loteamento possui Área de Preservação 
Permanente (APP), contendo 02 nascentes e, desde que a 
Municipalidade fez a coleta de documentos, os moradores 
reparcelaram os lotes e estamos promovendo o novo 
Levantamento Topográfico), Capão Grosso IC (registrado).

Mário Rodrigues de Carvalho
Águas de 
Canindú

Finalização da rede de esgoto
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A implantação de obras de infraestrutura é realizada após a 
conclusão da regularização dos loteamentos. A discussão sobre 
a regularização dos loteamentos Águas de Canindú e Chácaras 
Havaí estão sendo tratadas na ação pública da Defensoria e 
parte dos estudos já foi realizada pelo Programa Cidade Legal 
do Governo do Estado de São Paulo.
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Trindade Inácio dos Reis Jd. Majestic Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Loteamento Chácaras Majestic foi dividido em 06 loteamentos: 
Chácaras Majestic I (registrado), Chácaras Majestic II 
(registrado), Chácaras Majestic III (registrado), Chácaras 
Majestic IV (registrado), Chácaras Majestic V (registrado), 
Chácaras Majestic VI (registrado). Ocorre que o 
prolongamento da Rua 6 e 7 possuem novas construções que 
não fazem parte do perímetro que foi regularizado. Qualquer 
dúvida favor comparecer no Departamento de Regularização 
Fundiária 3º andar do Paço Municipal.

Osmar Rodrigues Eugênio Capão Grosso I Saneamento básico
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.

Maria Dolores Jd. Majestic Rede de esgoto
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Chácaras Majestic III foi devidamente 
regularizado. A Prefeitura tem o prazo para implantar a 
infraestrutura faltante e está buscando recursos para viabilizá-
la.

Sandra Regina Dias
Águas de 
Canindú II

Ligação de água, luz e esgoto
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Em virtude da existência de um Termo de Ajustamento de 
Conduta o Ministério Público , as concessionárias (SABESP e 
EDP) e a Prefeitura, as ligações de energia e água não podem 
ser autorizadas em áreas irregulares, especialmente onde há 
muitos setores de risco geológico.

Manoel Messias Onofre Capão Grosso I Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Capão Grosso I foi dividido em 03 Loteamentos: 
Capão Grosso IA (registrado), Capão Grosso IB (em fase de 
regularização, pois no Loteamento possui Área de Preservação 
Permanente (APP), contendo 02 nascentes e, desde que a 
Municipalidade fez a coleta de documentos, os moradores 
reparcelaram os lotes e estamos promovendo o novo 
Levantamento Topográfico), Capão Grosso IC (registrado).

Maria Eliana M. Oliveira Jd. Majestic Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Chácaras Majestic foi dividido em 06 
loteamentos: Chácaras Majestic I (registrado), Chácaras 
Majestic II (registrado), Chácaras Majestic III (registrado), 
Chácaras Majestic IV (registrado), Chácaras Majestic V 
(registrado), Chácaras Majestic VI (registrado). Ocorre que o 
prolongamento da Rua 6 e 7 possui novas construções que não 
fazem parte do perímetro que foi regularizado. Qualquer 
dúvida favor ligar ou comparecer  no Departamento de 
Regularização Fundiária (12 3947 - 8371 - 3º andar - Paço 
Municipal).

Abgail Dias Alves Capão Grosso I Rede de esgoto na rua e bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.

Osmar Rodrigues Eugênio Capão Grosso I Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A Prefeitura está atualizando o levantamento planialtimétrico 
cadastral do loteamento Capão Grosso IB (onde mora o 
munícipe) para dar andamento ao processo de regularização 
fundiária. As outras partes do Capão Grosso IA e IC já forma 
regularizadas.

Raphael Gonçalo Alves Ferreira
Capão Grosso 
II

Rede de esgoto
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Em relação à infraestrutura: O Bairro Capão Grosso IIA recebeu 
a infraestrutura em 2022   O Bairro Capão Grosso IIB já possui 
toda infraestrutura e os demais estão em fase de captação de 
recursos financeiros para desenvolvimento dos projetos e das 
obras.

Andreia Val Secchi Pioado Capão Grosso I Regularização de todo o bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Capão Grosso I foi dividido em 03 Loteamentos: 
Capão Grosso IA (registrado), Capão Grosso IB (em fase de 
regularização, pois no Loteamento possui Área de Preservação 
Permanente (APP), contendo 02 nascentes e, desde que a 
Municipalidade fez a coleta de documentos, os moradores 
reparcelaram os lotes e estamos promovendo o novo 
Levantamento Topográfico), Capão Grosso IC (registrado).

Camila Mariana da Silva Francisco Capão Grosso I Esgoto tratado
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.

Domingos Gonçalo da Cunha Capão Grosso I Rede de esgoto
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.

ANTONIO MARCIO DA COSTA
JD. ALTOS DE 
SANTANA

SUGERIMOS QUE A ADM. MUNICIPAL CRIE UM  DEPARTAMENTO 
EXCLUSIVO PARA ACOMPANHAR, INSTRUIR, DAR ANDAMENTO E 
RESOLVER OS PROCESSOS QUE TRAMITAM  NA PREFEITURA REFERENTE 
A REGULARIZAÇÃO FUNCIÁRIA PELA LEI FEDERAL  13.465/2017, VISTO 
QUE HÁ INUMEROS PROCESSOS EM ANDAMENTO NO SETOR DE OBRAS 
DA PREFEITURA.

GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Departamento de Regularização Fundiária tem uma 
demanda muito grande, mas, se possível, poderia passar o 
número do processo para que possamos verificar o que de fato 
está acontecendo ou comparecer ao 3º andar do Paço 
Municipal - Secretaria de Gestão Habitacional e Obras - 
Telefone: (12) 3947 - 8371.
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Pedro Begatto Filho
Capão Grosso 
II

Rede de esgoto
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Em relação à infraestrutura: O Bairro Capão Grosso IIA recebeu 
a infraestrutura em 2022   O Bairro Capão Grosso IIB já possui 
toda infraestrutura e os demais estão em fase de captação de 
recursos financeiros para desenvolvimento dos projetos e das 
obras.

Fernando Igor Nunes da Silva Capão Grosso I Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Capão Grosso I foi dividido em 03 Loteamentos: 
Capão Grosso IA (registrado), Capão Grosso IB (em fase de 
regularização, pois no Loteamento possui Área de Preservação 
Permanente (APP), contendo 02 nascentes e, desde que a 
Municipalidade fez a coleta de documentos, os moradores 
reparcelaram os lotes e estamos promovendo o novo 
Levantamento Topográfico), Capão Grosso IC (registrado).

José Fernandes
Águas de 
Canindú

Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A discussão sobre a regularização dos loteamentos Águas de 
Canindú e Chácaras Havaí estão sendo tratadas na ação pública 
da Defensoria e parte dos estudos já foi realizada pelo 
Programa Cidade Legal do Governo do Estado de São Paulo.

Maria Cicero da Silva Capão Grosso I Rede de tratamento de esgoto no bairro Capão Grosso I
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.

Ramirez O. dos Santos Capão Grosso I Rede de tratamento de esgoto no bairro Capão Grosso II
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Em relação à infraestrutura: O Bairro Capão Grosso IIA recebeu 
a infraestrutura em 2022   O Bairro Capão Grosso IIB já possui 
toda infraestrutura e os demais estão em fase de captação de 
recursos financeiros para desenvolvimento dos projetos e das 
obras.

Ana Julia Alves do Nascimento Mariano Capão Grosso Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Capão Grosso I foi dividido em 03 Loteamentos: 
Capão Grosso IA (registrado), Capão Grosso IB (em fase de 
regularização, pois no Loteamento possui Área de Preservação 
Permanente (APP), contendo 02 nascentes e, desde que a 
Municipalidade fez a coleta de documentos, os moradores 
reparcelaram os lotes e estamos promovendo o novo 
Levantamento Topográfico), Capão Grosso IC (registrado). O 
Loteamento Capão Grosso II foi dividido em 05 loteamentos: 
Capão Grosso IIA (registrado), Capão Grosso IIB (registrado), 
Capão Grosso IIC (registrado), Capão Grosso IID (registrado), 
Capão Grosso IIE (registrado).

Edvone Alves do Nascimento Capão Grosso I Regularização do bairro Capão Grosso 100%
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Capão Grosso I foi dividido em 03 Loteamentos: 
Capão Grosso IA (registrado), Capão Grosso IB (em fase de 
regularização, pois no Loteamento possui Área de Preservação 
Permanente (APP), contendo 02 nascentes e, desde que a 
Municipalidade fez a coleta de documentos, os moradores 
reparcelaram os lotes e estamos promovendo o novo 
Levantamento Topográfico), Capão Grosso IC (registrado).  O 
Loteamento Capão Grosso II foi dividido em 05 loteamentos: 
Capão Grosso IIA (registrado), Capão Grosso IIB (registrado), 
Capão Grosso IIC (registrado), Capão Grosso IID (registrado), 
Capão Grosso IIE (registrado).

Ângela Aparecida da Silva 31 de Março

O orçamento público é feito com dinheiro da população, incluindo o 
dela, e que não autoriza a Prefeitura de São José dos Campos a utilizar 
o dinheiro para demolições. Solicita a criação de programas 
habitacionais para pessoas de renda entre 1 a 3 salários mínimos, a 
maioria da população. Pede mais estudos para que as pessoas possam 
fazer reformas nas suas casas.

GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Município de São José dos Campos rege sua ocupação de 
solo através da Lei nº 651/22, que disciplina toda construção, 
ampliação, regularização, transformação, reclassificação de 
atividade, reconstrução, reforma, retrofit, demolição e 
instalação de equipamentos dentro dos limites dos imóveis, 
orientando e determinando os processos de sua aprovação e 
fiscalização. Logo no Art. 1º da referida lei, descreve o 
seguinte: “ Fica instituído o código de edificações que 
estabelece as normas relativas as edificações no Município de 
São José dos Campos”.  Em detrimento ao elencado acima, 
bem como no decorrer da lei supracitada, fica explícito que 
toda construção deve ser iniciada com autorização do poder 
público municipal e ainda ocorrer somente em locais 
regulares, a fim de evitar o cumprimento da lei que poderá 
culminar na demolição. Quanto aos casos de reforma de 
imóveis, essa questão também fica submetida à respectiva lei, 
devendo, portanto, preceder de autorização municipal.  
Finalizando o questionamento, informamos que a 
administração pública municipal, através do Departamento de 
Habitação, vem trabalhando junto a Caixa Econômica Federal 
(CEF) e CDHU para prospecção de novas unidades 
habitacionais, visando atender a demanda habitacional 
existente, inclusive os inscritos com renda familiar de um a 
três salários mínimos.

Lucia Fatima de Santana Ferreira Capão Grosso I Rede de esgoto
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.
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Rita Souza do Nascimento
Águas de 
Canindú

Rede esgoto
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A implantação de obras de infraestrutura é realizada após a 
conclusão da regularização dos loteamentos. A discussão sobre 
a regularização dos loteamentos Águas de Canindú e Chácaras 
Havaí estão sendo tratadas na ação pública da Defensoria e 
parte dos estudos já foi realizada pelo Programa Cidade Legal 
do Governo do Estado de São Paulo.

Luis Carlos de Oliveira Capão Grosso I Rede de esgoto
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.

Valmir Rodrigues Simões Jd. Majestic Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Chácaras Majestic foi dividido em 06 
loteamentos: Chácaras Majestic I (registrado), Chácaras 
Majestic II (registrado), Chácaras Majestic III (registrado), 
Chácaras Majestic IV (registrado), Chácaras Majestic V 
(registrado), Chácaras Majestic VI (registrado). Ocorre que o 
prolongamento da Rua 6 e 7 possui novas construções que não 
fazem parte do perímetro que foi regularizado. Qualquer 
dúvida favor ligar ou comparecer  no Departamento de 
Regularização Fundiária (12 3947 - 8371 - 3º andar - Paço 
Municipal).

João Vitor Jorge Capão Grosso I Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Capão Grosso I foi dividido em 03 Loteamentos: 
Capão Grosso IA (registrado), Capão Grosso IB (em fase de 
regularização, pois no Loteamento possui Área de Preservação 
Permanente (APP), contendo 02 nascentes e, desde que a 
Municipalidade fez a coleta de documentos, os moradores 
reparcelaram os lotes e estamos promovendo o novo 
Levantamento Topográfico), Capão Grosso IC (registrado).

Manoel Messias Onofre Capão Grosso I Rede de esgoto
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.

Benedito Donizetti Alves Ferreira
Capão Grosso 
II

Rede de esgoto
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Em relação à infraestrutura: O Bairro Capão Grosso IIA recebeu 
a infraestrutura em 2022   O Bairro Capão Grosso IIB já possui 
toda infraestrutura e os demais estão em fase de captação de 
recursos financeiros para desenvolvimento dos projetos e das 
obras.

Andreia Val Secchi Pioado Capão Grosso I Rede de esgoto
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.

Raquel Cristina dos Santos Silva Capão Grosso I Rede de esgoto
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.

Rosivelton Silva Capão Grosso I Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Capão Grosso I foi dividido em 03 Loteamentos: 
Capão Grosso IA (registrado), Capão Grosso IB (em fase de 
regularização, pois no Loteamento possui Área de Preservação 
Permanente (APP), contendo 02 nascentes e, desde que a 
Municipalidade fez a coleta de documentos, os moradores 
reparcelaram os lotes e estamos promovendo o novo 
Levantamento Topográfico), Capão Grosso IC (registrado).

Gustavo Araujo Capão Grosso I Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Capão Grosso I foi dividido em 03 Loteamentos: 
Capão Grosso IA (registrado), Capão Grosso IB (em fase de 
regularização, pois no Loteamento possui Área de Preservação 
Permanente (APP), contendo 02 nascentes e, desde que a 
Municipalidade fez a coleta de documentos, os moradores 
reparcelaram os lotes e estamos promovendo o novo 
Levantamento Topográfico), Capão Grosso IC (registrado).

William dos Santos Jd. Majestic Saneamento básico nas ruas onde não tem
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Chácaras Majestic III foi devidamente 
regularizado. A Prefeitura tem o prazo para implantar a 
infraestrutura faltante e está buscando recursos para viabilizá-
la.

Cristina M. de Oliveira Diniz Capão Grosso I Rede de esgosto
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.

Valdemir Mariano da Silva Capão Grosso I Rede de esgoto
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A Prefeitura está atualizando o levantamento planialtimétrico 
cadastral do loteamento Capão Grosso IB (onde mora o 
munícipe) para dar andamento ao processo de regularização 
fundiária. As outras partes do Capão Grosso IA e IC já forma 
regularizadas. A Prefeitura tem o prazo para implantar a 
infraestrutura faltante e está buscando recursos para viabilizá-
las.
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Camila Mariana da Silva Francisco Capão Grosso I Regularização total do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Capão Grosso I foi dividido em 03 Loteamentos: 
Capão Grosso IA (registrado), Capão Grosso IB (em fase de 
regularização, pois no Loteamento possui Área de Preservação 
Permanente (APP), contendo 02 nascentes e, desde que a 
Municipalidade fez a coleta de documentos, os moradores 
reparcelaram os lotes e estamos promovendo o novo 
Levantamento Topográfico), Capão Grosso IC (registrado).

Jorge Sidney de Oliveira Portugal Capão Grosso I Esgoto tratado
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.

Alício Fernandes da Silva Capão Grosso I Ligação da rede de esgoto
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-las.

Fernando Igor Nunes da Silva Capão Grosso I Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A Prefeitura está atualizando o levantamento planialtimétrico 
cadastral do loteamento Capão Grosso IB (onde mora o 
munícipe) para dar andamento ao processo de regularização 
fundiária. As outras partes do Capão Grosso IA e IC já forma 
regularizadas. A Prefeitura tem o prazo para implantar a 
infraestrutura faltante e está buscando recursos para viabilizá-
la.

Maria Salete Alves da Silva Capão Grosso I Saneamento básico
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-las.

Maria Salete Alves da Silva Capão Grosso I Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Capão Grosso IB (em fase de regularização, pois 
no Loteamento possui Área de Preservação Permanente, 
contendo 02 nascentes e desde que a Municipalidade fez a 
coleta de documentos, os moradores reparcelaram os lotes, 
sendo necessário fazer um novo Levantamento Topográfico), o 
qual já está sendo providenciado pela Prefeitura.

Francisco Batista Filho Capão Grosso I Saneamento básico
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Em relação à infraestrutura do Capão Grosso I a Prefeitura está 
trabalhando na captação de recursos financeiros para 
desenvolvimento dos projetos e das obras.

Francisco Batista Filho Capão Grosso I Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para os loteamentos CAPÃO GROSSO I e II, solicito a agilidade na 
regularização de ambos (os quais já estão em processo de regularização 
de loteamento, mas este precisa ser realizado o quanto antes, dada a 
longa espera pela realização deste ato). Também sugiro a construção 
de galeria de águas pluviais e a implantação de redes de esgoto e de 
sistema de drenagem urbana, dentre outras melhorias para drenagem 
de águas nas áreas, especialmente para os períodos de alta densidade 
pluviométrica, a fim de evitar problemas maiores e mais graves aos 
munícipes moradores do local.

GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Capão Grosso I foi dividido em 03 Loteamentos: 
Capão Grosso IA (registrado), Capão Grosso IB (em fase de 
regularização, pois no Loteamento possui Área de Preservação 
Permanente (APP), contendo 02 nascentes e, desde que a 
Municipalidade fez a coleta de documentos, os moradores 
reparcelaram os lotes e estamos promovendo o novo 
Levantamento Topográfico), Capão Grosso IC (registrado). Em 
relação à infraestrutura do Capão Grosso I a Prefeitura está 
trabalhando na captação de recursos financeiros para 
desenvolvimento dos projetos e das obras.  O Loteamento 
Capão Grosso II foi dividido em 05 loteamentos: Capão Grosso 
IIA (registrado), Capão Grosso IIB (registrado), Capão Grosso 
IIC (registrado), Capão Grosso IID (registrado), Capão Grosso 
IIE (registrado).  Em relação à infraestrutura: O  Bairro Capão 
Grosso IIA recebeu a infraestrutura em 2022   O Bairro Capão 
Grosso IIB já possui toda infraestrutura e os demais estão em 
fase de captação de recursos financeiros para 
desenvolvimento dos projetos e das obras.

Roseleite de F. Vilela Capão Grosso I Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.

Ademar Ap. dos Santos Capão Grosso I Saneamento básico
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.
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Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento CHÁCARA SANTA LÚCIA, solicito a agilidade em sua 
regularização dada a urgência por estarem os moradores há uma longa 
espera pela realização deste ato. Também sugiro a construção de 
galeria de águas pluviais e a implantação de redes de esgoto e de 
sistema de drenagem urbana, dentre outras melhorias para drenagem 
de águas nas áreas, especialmente para os períodos de alta densidade 
pluviométrica, a fim de evitar problemas maiores e mais graves aos 
munícipes moradores do local.

GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Loteamento Santa Lúcia foi dividido em 04 loteamentos: Santa 
Lúcia IA (registrado), Santa Lúcia IB (registrado), Santa Lúcia IC 
(em fase de regularização, pois possui Área de Preservação 
Permanente, e Santa Lúcia II (registrado).

Ester T. Ramos Capão Grosso I Rede de esgoto
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A Prefeitura está atualizando o levantamento planialtimétrico 
cadastral do loteamento Capão Grosso IB (onde mora o 
munícipe) para dar andamento ao processo de regularização 
fundiária. As outras partes do Capão Grosso IA e IC já foram 
regularizadas. A Prefeitura tem o prazo para implantar a 
infraestrutura faltante e está buscando recursos para viabilizá-
la.

Fernando Igor Nunes da Silva Capão Grosso I Saneamento básico
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A Prefeitura está atualizando o levantamento planialtimétrico 
cadastral do loteamento Capão Grosso IB (onde mora o 
munícipe) para dar andamento ao processo de regularização 
fundiária. As outras partes do Capão Grosso IA e IC já forma 
regularizadas. A Prefeitura tem o prazo para implantar a 
infraestrutura faltante e está buscando recursos para viabilizá-
la.

Natal de Almeida Barbosa Capão Grosso I Saneamento básico
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A Prefeitura está atualizando o levantamento planialtimétrico 
cadastral do loteamento Capão Grosso IB (onde mora o 
munícipe) para dar andamento ao processo de regularização 
fundiária. As outras partes do Capão Grosso IA e IC já forma 
regularizadas. A Prefeitura tem o prazo para implantar a 
infraestrutura faltante e está buscando recursos para viabilizá-
la.

Fernanda Aparecida Silveira Capão Grosso I Regularização fundiária do bairro Capão Grosso I
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.

Najila Roberta Hidalgo Leite Jd. São Dimas 1) Galeria de Águas Pluviais, na Praça do Sol.
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Para solucionar o problema de alagamento na Rua Santa Clara 
(Praça do Sol) a Prefeitura contratou empresa especializada, 
que desenvolveu estudos e elaborou projeto e orçamento.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro EUGÊNIO DE MELO, sugiro a realização dos seguintes 
serviços relacionados à : - reforma do prédio da Subprefeitura com a 
aquisição de equipamentos para sua melhor funcionalidade

GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A SGHO têm ciência da solicitação que já encontra-se em nossa 
lista de prioridades.

Gilson Machado da Costa Chacará Hawai Regularização dos bairros Havai e Águas de Canindú
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A discussão sobre a regularização dos loteamentos Águas de 
Canindú e Chácaras Havaí está sendo tratada na ação pública 
da Defensoria e parte dos estudos já foi realizada pelo 
Programa Cidade Legal do Governo do Estado de São Paulo.

Cosme Vitor Solicita regularização fundiária do bairro Nova Esperança (Banhado)
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Banhado tem sua situação jurídica sendo discutida em ação 
civil pública.

Cosme Vitor Solicita que parem de demolir as casas em loteamentos irregulares
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

As demolições em áreas irregulares ocorrem principalmente 
nas áreas de risco alto e muito alto e após a tramitação das 
ações judiciais na justiça.

Osmar Rodrigues Junior Capão Grosso Regularização do bairro Capão Grosso
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A Prefeitura está atualizando o levantamento planialtimétrico 
cadastral do loteamento Capão Grosso IB (onde mora o 
munícipe) para dar andamento ao processo de regularização 
fundiária. As outras partes do Capão Grosso IA e IC já foram 
regularizadas. A Prefeitura tem o prazo para implantar a 
infraestrutura faltante e está buscando recursos para viabilizá-
la.

Fernando Petiti Centro
Construção de uma galeria de águas pluviais na Praça do Sol, na região 
da Vila Adyana

GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Para solucionar o problema de alagamento na Rua Santa Clara 
(Praça do Sol) a Prefeitura contratou empresa especializada, 
que desenvolveu estudos e elaborou projeto e orçamento.

Ester T. Ramos Capão Grosso I Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A Prefeitura está atualizando o levantamento planialtimétrico 
cadastral do loteamento Capão Grosso IB (onde mora a 
munícipe) para dar andamento ao processo de regularização 
fundiária. As outras partes do Capão Grosso IA e IC já foram 
regularizadas. A Prefeitura tem o prazo para implantar a 
infraestrutura faltante e está buscando recursos para viabilizá-
la.

Maria Aparecida Sampaio Jorge Capão Grosso I Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A Prefeitura está atualizando o levantamento planialtimétrico 
cadastral do loteamento Capão Grosso IB (onde mora o 
munícipe) para dar andamento ao processo de regularização 
fundiária. As outras partes do Capão Grosso IA e IC já forma 
regularizadas. A Prefeitura tem o prazo para implantar a 
infraestrutura faltante e está buscando recursos para viabilizá-
la.

Maria Aparecida Sampaio Jorge Capão Grosso I Rede de esgoto
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A Prefeitura está atualizando o levantamento planialtimétrico 
cadastral do loteamento Capão Grosso IB (onde mora o 
munícipe) para dar andamento ao processo de regularização 
fundiária. As outras partes do Capão Grosso IA e IC já forma 
regularizadas. A Prefeitura tem o prazo para implantar a 
infraestrutura faltante e está buscando recursos para viabilizá-
la.
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Natal de Almeida Barbosa Capão Grosso I Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A Prefeitura está atualizando o levantamento planialtimétrico 
cadastral do loteamento Capão Grosso IB (onde mora o 
munícipe) para dar andamento ao processo de regularização 
fundiária. As outras partes do Capão Grosso IA e IC já forma 
regularizadas. A Prefeitura tem o prazo para implantar a 
infraestrutura faltante e está buscando recursos para viabilizá-
la.

Ademar Ap. dos Santos Capão Grosso I Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.

Francisco Batista Filho Capão Grosso I Saneamento básico
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Em relação à infraestrutura do Capão Grosso I a Prefeitura está 
trabalhando na captação de recursos financeiros para 
desenvolvimento dos projetos e das obras.

Francisco Batista Filho Capão Grosso I Regularização
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.

Joana Fernandes da Silva Capão Grosso I Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.

Alício Fernandes da Silva Capão Grosso I Regularização fundiária do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.

Marli Ferreira do Nascimento Capão Grosso I Regularização fundiária do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.

Benedito de Paula Capão Grosso I Regularização fundiária
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.

Valdemir Mariano da Silva Capão Grosso I Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.

Valdemir Mariano da Silva Capão Grosso I Regulamentação dos documentos
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.

Solange Marisa Pereira Santana Averbação do imóvel
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A munícipe deve entrar em contato com a SGHO (3947-8202) 
para que possamos entender sobre qual bairro é a solicitação e 
como melhor respondê-la.

Sandra Regina Dias
Águas de 
Canindú II

Averbação do imóvel
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A discussão sobre a regularização dos loteamentos Águas de 
Canindú e Chácaras Havaí estão sendo tratadas na ação pública 
da Defensoria e parte dos estudos já foi realizada pelo 
Programa Cidade Legal do Governo do Estado de São Paulo.

Mário Rodrigues de Carvalho
Águas de 
Canindú

Autorização para construção de muro em frente a casa
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Como o loteamento Águas de Canindú ainda é irregular, 
orientamos que o munícipe entre em contato com a SGHO 
para entendermos melhor a solicitação. Estamos à disposição 
no telefone 3947-8202.

Joaquina A. R. da Silva
Águas de 
Canindú

Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A discussão sobre a regularização dos loteamentos Águas de 
Canindú e Chácaras Havaí está sendo tratada na ação pública 
da Defensoria e parte dos estudos já foi realizada pelo 
Programa Cidade Legal do Governo do Estado de São Paulo.

Rosangela Maria Pereira Santana Averbação de propriedade no bairro Águas de Canindú
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A discussão sobre a regularização dos loteamentos Águas de 
Canindú e Chácaras Havaí está sendo tratada na ação pública 
da Defensoria e parte dos estudos já foi realizada pelo 
Programa Cidade Legal do Governo do Estado de São Paulo.

Gracciano Dias Pereira Alto da Ponte Liberação de construção de casa no bairro Águas de Canindú
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A discussão sobre a regularização dos loteamentos Águas de 
Canindú e Chácaras Havaí está sendo tratada na ação pública 
da Defensoria e parte dos estudos já foi realizada pelo 
Programa Cidade Legal do Governo do Estado de São Paulo.

Angela Diana Pereira
Eugênio de 
Melo

Averbação do imóvel no bairro Águas de Canindú
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A discussão sobre a regularização dos loteamentos Águas de 
Canindú e Chácaras Havaí estão sendo tratadas na ação pública 
da Defensoria e parte dos estudos já foi realizada pelo 
Programa Cidade Legal do Governo do Estado de São Paulo.

José Faria das Neves Capão Grosso I Rede de esgoto
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.
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José Raimundo Ferreira Jd. Majestic Regularização do terreno
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Chácaras Majestic III foi devidamente 
regularizado. Necessário comparecer ao Departamento de 
Regularização Fundiária (12 3947 - 8371 - 3º andar - Paço 
Municipal).

Paula Cristina Francisco dos Santos Capão Grosso I Regularização fundiária
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Capão Grosso I foi dividido em 03 Loteamentos: 
Capão Grosso IA (registrado), Capão Grosso IB (em fase de 
regularização, pois no Loteamento possui Área de Preservação 
Permanente (APP), contendo 02 nascentes e, desde que a 
Municipalidade fez a coleta de documentos, os moradores 
reparcelaram os lotes e estamos promovendo o novo 
Levantamento Topográfico), Capão Grosso IC (registrado).

Aparecida Mendes de Oliveira Capão Grosso I Rede de esgoto
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.

Maria Dolores Jd. Majestic Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Chácaras Majestic foi dividido em 06 
loteamentos: Chácaras Majestic I (registrado), Chácaras 
Majestic II (registrado), Chácaras Majestic III (registrado), 
Chácaras Majestic IV (registrado), Chácaras Majestic V 
(registrado), Chácaras Majestic VI (registrado). Ocorre que o 
prolongamento da Rua 6 e 7 possui novas construções que não 
fazem parte do perímetro que foi regularizado. Qualquer 
dúvida favor ligar ou comparecer  no Departamento de 
Regularização Fundiária (12 3947 - 8371 - 3º andar - Paço 
Municipal).

Jefferson Iury Nunes da Silva Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Não foi informado o bairro, necessário comparecer ao 
Departamento de Regularização Fundiária para 
esclarecimentos ( 3º andar - Paço Municipal - 12 3947 - 8371).

André Marcos de Assis Ribeiro Jd. Majestic Entrega das documentações
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Chácaras Majestic III foi devidamente 
regularizado. Necessário comparecer ao Departamento de 
Regularização Fundiária para esclarecimentos (3º andar - Paço 
Municipal).

William Miranda Jd. Majestic Tirar o esgoto da rua 9 que vem da avenida central (na porta de casa)
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Chácaras Majestic III foi devidamente 
regularizado. A Prefeitura tem o prazo para implantar a 
infraestrutura faltante e está buscando recursos para viabilizá-
la.

Claudio Onir Ferreira Barbosa Jd. Majestic Saneamento básico
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Chácaras Majestic III foi devidamente 
regularizado. A Prefeitura tem o prazo para implantar a 
infraestrutura faltante e está buscando recursos para viabilizá-
la.

João Vitor Jorge Capão Grosso I Documentação urgente dos imóveis
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Capão Grosso IA foi devidamente regularizado. 
Necessário comparecer no Departamento de Regularização 
Fundiária (12 3947 - 8371 - 3º andar - Paço Municipal).

João Vitor Jorge Capão Grosso I Rede de esgoto
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.

Gustavo Araujo Capão Grosso I Saneamento básico
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.

Josefa Gomes Capão Grosso I Saneamento básico
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.

Marcelino Moreira Alves Capão Grosso I Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Capão Grosso I foi dividido em 03 Loteamentos: 
Capão Grosso IA (registrado), Capão Grosso IB (em fase de 
regularização, pois no Loteamento possui Área de Preservação 
Permanente (APP), contendo 02 nascentes e, desde que a 
Municipalidade fez a coleta de documentos, os moradores 
reparcelaram os lotes e estamos promovendo o novo 
Levantamento Topográfico), Capão Grosso IC (registrado).

Maria Eliana M. Oliveira Jd. Majestic Saneamento básico
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Chácaras Majestic III foi devidamente 
regularizado. A Prefeitura tem o prazo para implantar a 
infraestrutura faltante e está buscando recursos para viabilizá-
la.

Benedita Célia Santos Freitas Capão Grosso I Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Capão Grosso I foi dividido em 03 Loteamentos: 
Capão Grosso IA (registrado), Capão Grosso IB (em fase de 
regularização, pois no Loteamento possui Área de Preservação 
Permanente (APP), contendo 02 nascentes e, desde que a 
Municipalidade fez a coleta de documentos, os moradores 
reparcelaram os lotes e estamos promovendo o novo 
Levantamento Topográfico), Capão Grosso IC (registrado).
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José Rodrigues dos Santos Capão Grosso I Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Capão Grosso I foi dividido em 03 Loteamentos: 
Capão Grosso IA (registrado), Capão Grosso IB (em fase de 
regularização, pois no Loteamento possui Área de Preservação 
Permanente (APP), contendo 02 nascentes e, desde que a 
Municipalidade fez a coleta de documentos, os moradores 
reparcelaram os lotes e estamos promovendo o novo 
Levantamento Topográfico), Capão Grosso IC (registrado).

José Rodrigues dos Santos Capão Grosso I Rede de esgoto
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.

Juliana Santos Silva Morais Capão Grosso I Arrumar as redes de esgoto
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.

Eliana Costa dos Santos Capão Grosso I Rede de tratamento de esgoto no bairro Capão Grosso I
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.

Ramirez O. dos Santos Capão Grosso I Regularização total do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Capão Grosso I foi dividido em 03 Loteamentos: 
Capão Grosso IA (registrado), Capão Grosso IB (em fase de 
regularização, pois no Loteamento possui Área de Preservação 
Permanente (APP), contendo 02 nascentes e, desde que a 
Municipalidade fez a coleta de documentos, os moradores 
reparcelaram os lotes e estamos promovendo o novo 
Levantamento Topográfico), Capão Grosso IC (registrado).

Fernanda Ap. Eugenio Capão Grosso I Saneamento básico
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.

Associação dos Moradores Chácaras Havaí e Águas de Canindú I e II
Águas de 
Canindú

Finalizar o saneamento básico de água e esgosto onde foi acordado 
com a SABESP, Prefeitura e Câmara Municipal em 2006, renovação de 
contrato com a SABESP. Ruas sem esgoto e água Monte Hermon, Sião, 
Calvário, Travessa Sebastião Caetano Vieira, e outras.

GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A discussão sobre a regularização dos loteamentos Águas de 
Canindú e Chácaras Havaí estão sendo tratadas na ação pública 
da Defensoria e parte dos estudos já foi realizada pelo 
Programa Cidade Legal do Governo do Estado de São Paulo.

Lucas Samuel Polar dos Santos Capão Grosso I Rede de esgoto
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.

Rosangela Aparecida dos Santos Capão Grosso I Rede de esgoto
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.

Andreia Val Secchi Pioado Capão Grosso I Saneamento básico
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.

José Carlos de Toledo Capão Grosso I Rede de esgoto
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.

Domingos Gonçalo da Cunha Capão Grosso I Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Loteamento Capão Grosso I foi dividido em 03 Loteamentos: 
Capão Grosso IA (registrado), Capão Grosso IB (em fase de 
regularização, pois no Loteamento possui Área de Preservação 
Permanente (APP), contendo 02 nascentes e, desde que a 
Municipalidade fez a coleta de documentos, os moradores 
reparcelaram os lotes e estamos promovendo o novo 
Levantamento Topográfico), Capão Grosso IC (registrado).

Paula Cristina Alves Ferreira
Capão Grosso 
II

Rede de esgoto
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Em relação à infraestrutura: O Bairro Capão Grosso IIA recebeu 
a infraestrutura em 2022   O Bairro Capão Grosso IIB já possui 
toda infraestrutura e os demais estão em fase de captação de 
recursos financeiros para desenvolvimento dos projetos e das 
obras.

Edvone Alves do Nascimento Capão Grosso I Saneamento básico e rede de esgoto
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Partes do loteamento Capão Grosso I (parte A e C) já foram 
regularizadas. A Prefeitura está atualizando o levantamento 
planialtimétrico cadastral do loteamento Capão Grosso IB para 
dar andamento ao processo de regularização fundiária.  A 
Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura faltante 
e está buscando recursos para viabilizá-la.
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Trindade Inácio dos Reis Jd. Majestic Canalizar água de rua
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A Prefeitura tem o prazo para implantar a infraestrutura 
faltante e está buscando recursos para viabilizá-las.

André Marcos de Assis Ribeiro Jd. Majestic Regularização do bairro
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Loteamento Chácaras Majestic foi dividido em 06 loteamentos: 
Chácaras Majestic I (registrado), Chácaras Majestic II 
(registrado), Chácaras Majestic III (registrado), Chácaras 
Majestic IV (registrado), Chácaras Majestic V (registrado), 
Chácaras Majestic VI (registrado). Ocorre que o 
prolongamento da Rua 6 e 7 possuem novas construções que 
não fazem parte do perímetro que foi regularizado. Qualquer 
dúvida favor comparecer no Departamento de Regularização 
Fundiária.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SÃO JOSÉ II, em relação ao setor de Gestão 
Habitacional e Obras, sugiro a desapropriação de áreas públicas não 
produtivas ou abandonadas que existam, para a construção de 
unidades habitacionais, aumentando o aumento do atendimento, pelo 
Poder Público, ao quantitativo de pessoas sem moradia.

GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Informamos que a Administração, através do Departamento de 
Habitação, está trabalhando junto à Caixa Econômica Federal 
(CEF) e CDHU para prospecção de novas unidades 
habitacionais, visando atender a demanda habitacional 
existente.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SÃO JOSÉ I, em relação ao setor de Gestão 
Habitacional e Obras, sugiro a realização do serviços de manutenção da 
galeria de águas pluviais, a fim de evitar transtornos em períodos de 
alta densidade pluviométrica.

GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A Secretaria de Manutenção da Cidade faz limpezas periódicas 
preventivas, em casos pontuais deverão ser feitas solicitações 
via 156, indicando o endereço.

Associação dos Moradores Chácaras Havaí e Águas de Canindú I e II
Águas de 
Canindú

Oficializar nomes das ruas dos bairros
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A discussão sobre a regularização dos loteamentos Águas de 
Canindú e Chácaras Havaí estão sendo tratadas na ação pública 
da Defensoria e parte dos estudos já foi realizada pelo 
Programa Cidade Legal do Governo do Estado de São Paulo.

Walter Hayashi Vereador PSC

Resolução de enchentes na praça do Sol - Vila Adyana, na confluência 
das ruas Santa Elza e Santa Clara, e que acompanha em anexo 
documento de abaixo assinado e uma determinação do Ministério 
Público do Estado de SP.

GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Para solucionar o problema de alagamento na Rua Santa Clara 
(Praça do Sol) a Prefeitura contratou empresa especializada, 
que desenvolveu estudos e elaborou projeto e orçamento.

Walter Hayashi Vereador PSC Canalização da rede de esgoto do bairro Chácaras Santa Helena
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A Prefeitura está em tratativas para contratação das obras de 
infraestrutura no bairro.

Walter Hayashi Vereador PSC Regularização do bairro Chácaras Santa Helena
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A Prefeitura está em tratativas para implantar a infraestrutura 
que falta no bairro e está contratando estudos para terminar a 
regularização da parte do bairro que ainda não foi 
regularizada.

Walter Hayashi Vereador PSC Resolução para enchentes no Jardim do Lago
GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A Prefeitura contratou, de forma emergencial, empresa 
especializada para desenvolver estudos e elaborar projeto 
executivo de reservatórios de detenção e adequação de 
galerias de águas pluviais locais. Elaboração do referido 
projeto está em andamento. Além dessas atividades, deu-se 
início à execução de um reservatório com o propósito de reter 
a água proveniente do córrego Cambuí. Esse reservatório está 
localizado em uma área pública na Rua Visconde de Lamare. A 
principal finalidade desse reservatório é mitigar o impacto do 
escoamento em momentos de maior volume hídrico, buscando 
manter um fluxo compatível que não resulte em 
inconvenientes para a região.

ANTONIO MARCIO DA COSTA
JD. ALTOS DE 
SANTANA

SOLICITAMOS O DESASSOREAMENTO DO RIO PARAIBA DO SUL, NA 
ALTURA DO BAIRRO ALTOS DE SANTANA, NA AVENIDA ALTO DO RIO 
DOCE, PRÓXIMO AO NUMERO 1.000, DEVIDO O MESMO ESTAR 
INVADINDO O GRAMADO E DERRUBANDO AS ÁRVORES DA MATA 
CILIAR NAS MARGENS DO MESMO.

GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

A Prefeitura não faz serviço de desassoreamento no Rio 
Paraíba do Sul. O rio é federal.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM ITAPUÃ, em relação ao setor de Gestão 
Habitacional e Obras, sugiro a desapropriação de áreas públicas não 
produtivas ou abandonadas que existam, para a construção de 
unidades habitacionais, aumentando o aumento do atendimento, pelo 
Poder Público, ao quantitativo de pessoas sem moradia.

GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Informamos que a Administração, através do Departamento de 
Habitação, está trabalhando junto à Caixa Econômica Federal 
(CEF) e CDHU para prospecção de novas unidades 
habitacionais, visando atender a demanda habitacional 
existente.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro ESTRADA MUNICIPAL FAZENDA RONDA, sugiro a 
realização dos seguintes serviços relacionados à Gestão Habitacional e 
de Obras: - desassoreamento dos córregos que circundam o bairro  - 
implantação de redes de esgotos e de sistema de drenagem urbana  - 
construção de galeria de águas pluviais  - implantação de ponte de 
concreto sobre o Rio Pararangaba, para facilitar o percurso dos 
munícipes  - construção de ponto de concreto sobre o Rio Ponte Alta, 
para auxiliar no tráfego de pedestres na área  e - fiscalização em obras 
clandestinas na mata ciliar às margens do Rio Pararangaba. Além de 
outras obras e melhorias nas áreas, especialmente para os períodos de 
alta densidade pluviométrica, a fim de evitar problemas maiores e mais 
graves aos munícipes moradores do local.

GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Informamos que trata-se de núcleo urbano informal que 
possui ações fiscais através do Setor de Fiscalização de 
Loteamentos Irregulares.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro FAZENDA TAKANASHI, em relação aos serviços de Gestão 
Habitacional e Obras, sugiro a realização das seguintes melhorias: - 
implantação de redes de esgotos e de sistema de drenagem urbana  - 
construção de galeria de águas pluviais  e - fiscalização em obras 
irregulares que tenham sido (ou pretendam ser) instaladas na mata 
ciliar que existe no local.

GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

O Bairro Fazenda Takanashi trata-se de núcleo urbano informal 
conhecido como Fazenda Ronda e existem ações fiscais nos 
imóveis nele existentes, através do Setor de Fiscalização de 
Loteamentos Irregulares.
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AÉCIO FERREIRA Freitas

Regularização dos bairros que são núcleos adensados conforme a Lei 
dos loteamentos Irregulares: Regularizações fundiárias lei 13465/2017  
Art. 3º Garante aos núcleos consolidados água, Luz e rede de esgoto o 
direito básico. Art. 29 núcleos consolidados até 1979 a regularização 
tem que ser automática, cabe a Municipalidade os projetos. Implantar 
o Projeto de Conselho Municipal de Regularização fundiária e 
Habitação Social para os jovens tipo uma cooperativa, comprar uma 
casa há 300 mil reais ou um lote há 180 mil reais é inviável. Implantar 
um PEV ou um cata treco na região do Freitas e adjacências Implantar a 
água canalizada para a travessa Sandra Rebeca e Adjacências o local é 
abastecido por caminhões pipa, o ramal está há 900 mts. Melhorias 
viárias na SP 50 urgentes em parceria com o Estado, principalmente na 
curva fria o local é perigoso escuro principalmente a noite, onde tem 
sido palco de tragédias. Implantar 01 campos de futebol na área do 
Mirante, para atender os esportistas da região sendo 08 times de 
futebol. Limpeza do Rio Buquira do Taquari até o cruzamento com o Rio 
Paraíba devido  o assoreamento, arvores e galhos caídos e lixo no seu 
leito ou até a  Implantar uma Casa de Cultura.  Ampliar o asfalto do 
ponto final até a estrada do bom sucesso em virtude de desastre na 
região como enchente e acidentes na região.

GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Tendo em vista a quantidade de questionamentos, necessário 
agendar uma reunião para podermos informar da melhor 
forma possível. Telefone da Regularização Fundiária 3947-8202

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento MAJESTIC, solicito a agilidade em sua regularização  
além de sugerir a construção de galeria de águas pluviais e a 
implantação de redes de esgoto e de sistema de drenagem urbana, 
dentre outras melhorias para drenagem de águas nas áreas, 
especialmente para os períodos de alta densidade pluviométrica, a fim 
de evitar problemas maiores e mais graves aos munícipes moradores 
do local.

GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Loteamento Chácaras Majestic foi dividido em 06 loteamentos: 
Chácaras Majestic I (registrado), Chácaras Majestic II 
(registrado), Chácaras Majestic III (registrado), Chácaras 
Majestic IV (registrado), Chácaras Majestic V (registrado), 
Chácaras Majestic VI (registrado). Ocorre que o 
prolongamento da Rua 6 e 7 possuem novas construções que 
não fazem parte do perímetro que foi regularizado. Qualquer 
dúvida favor comparecer no Departamento de Regularização 
Fundiária. Quanto a infraestrutura, a Prefeitura está 
trabalhando na captação de recursos financeiros para 
desenvolvimento dos projetos e das obras.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro EUGÊNIO DE MELO, referente à Gestão Habitacional e 
Obras, sugiro a desapropriação de áreas não produtivas ou 
abandonadas que existam, para a construção de unidades 
habitacionais, aumentando o quantitativo de pessoas sem moradia 
sendo atendidas pelo Poder Público.

GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Informamos que a Administração, através do Departamento de 
Habitação, está trabalhando junto à CEF (Caixa Econômica 
Federal) e CDHU para prospecção de novas unidades 
habitacionais, visando atender a demanda habitacional 
existente.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento SANTA MARIA, solicito a agilidade de sua 
regularização dada a urgência devido à longa espera pela realização 
deste ato. Também sugiro a construção de galeria de águas pluviais e a 
implantação de redes de esgoto e de sistema de drenagem urbana, 
dentre outras melhorias para drenagem de águas nas áreas, 
especialmente para os períodos de alta densidade pluviométrica, a fim 
de evitar problemas maiores e mais graves aos munícipes moradores 
do local.

GESTÃO HABITACIONAL E 
OBRAS

Loteamento Jardim Santa Maria foi dividido em 05 
loteamentos: Santa Maria I (registrado), Santa Maria II 
(registrado), Santa Maria III (registrado), Santa Maria IV 
(registrado), Santa Maria V (registrado). Tem uma parte do 
remanescente que está em Área de Preservação Permanente, 
encontra-se em análise junto ao Departamento de 
Regularização Fundiária. Quanto ao loteamentos do Jardim 
Santa Maria que foram registrados, as obras de infraestrutura 
já foram concluídas.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para os loteamentos CAPÃO GROSSO I e II, ambos em processo de 
regularização, solicito a construção de creche, escola infantil e de 
ensino fundamental para as crianças e os adolescentes moradores da 
área destacada. Tais empreendimentos evitariam o deslocamento dos 
pequenos munícipes para fora de suas áreas de convivência, além de 
também resguardar do desgaste os pais, os quais não precisariam 
perfazer demorada locomoção para levá-los até as escolas em que 
atualmente estudam, beneficiando-lhes em horário para outras 
atividades (inclusive laborais).

EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Júlio Cesar Araujo Vila Cristina
Solicita creche nos bairros que não tem, como na Vila Cristina, de 
período integral, para que as mães trabalhadoras tenham onde deixar 
seus filhos.

EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro Conjunto Residencial Galo Branco, em relação ao setor de 
Proteção ao Cidadão, sugiro a realização dos seguintes serviços: - 
construção de novas unidades de Educação Infantil e Educação 
Fundamental, considerando o aumento da demanda por tais serviços  e 
- municipalização da Escola Estadual Prof.ª Elídia Tedesco de Oliveira.

EDUCAÇÃO E CIDADANIA

As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições. Em 2022 foram municipalizadas 17 
Escolas. Novas municipalizações dependem de convênios entre 
o Estado e Município

Claudio Marques dos Santos Jd. Majestic Creche EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Cristina M. de Oliveira Diniz Capão Grosso I Escola EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.
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Rosana Quintela Bonato Aquarius Obrigatoriedade de auxiliar nas salas de EMEI no nível Pre-II EDUCAÇÃO E CIDADANIA

O Currículo da educação Infantil da Rede de Ensino Municipal 
propõe um trabalho que desenvolve um conjunto de noções, 
procedimentos, valores e afetos a serem aprendidos e 
desenvolvidos durante toda a Educação Infantil de forma 
progressiva, por meio de experiências de aprendizagem 
significativas, que consideram a singularidade de cada criança, 
as vivências do cotidiano e a ampliação do conhecimento de 
mundo. Dessa forma, ao chegar nas turmas do PRÉ, a criança, 
na faixa etária de 4 a 5 anos, já são capazes de demonstrar 
empatia pelos outros, percebendo que as pessoas têm 
diferentes sentimentos, necessidades e maneiras de pensar e 
agir e expressar ideias, desejos e sentimentos sobre suas 
vivências, por meio da linguagem oral e escrita (escrita 
espontânea), de fotos, desenhos e outras formas de expressão. 
Esses objetivos de aprendizagem e desenvolvimento fazem 
com que a faixa etária em questão reconheça regras e 
combinados, além da rotina de aula, tornando não necessária a 
atuação de diversos profissionais em uma mesma sala de aula. 
A exceção é feita quando há na sala matricula de aluno 
deficiente.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM ITAPUÃ, em relação ao setor de Educação, sugiro 
a construção de uma Escola Municipal de Ensino Fundamental (EMEF) e 
de uma Unidade Infantil nas proximidades do bairro, evitando a 
dispersão dos pequenos munícipes e facilitando a locomoção de pais 
de alunos, otimizando-lhes o tempo.

EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Lorraine Karen Silva Marques dos SantosJd. Majestic Creche e escola EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SANTA INÊS II, em relação ao setor de Educação, 
sugiro a implantação de cobertura no pátio da EMEI José Purcini, para 
melhor resguardar os pequenos alunos da Unidade.

EDUCAÇÃO E CIDADANIA
A sugestão deverá passar por estudos técnicos para análise de 
viabilidade.

Fernando Petiti Centro Construção de uma escola municipal no bairro Palmeiras de São José EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Joana Fernandes da Silva Capão Grosso I Escola, Creche EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Mári Ândrea Feldman Firpo
Jardim 
Esplanada

Sugiro a inclusão de um agente educador também nas turmas de pré-B 
nas escolas municipais. Apenas um profissional de educação por sala é 
insuficiente. Cada turma conta com 25 alunos, numa idade que 
demanda muita atenção do professor. Isso se agrava quando 
consideramos que a maioria das salas de aula têm alunos de inclusão 
também. Agradeço a oportunidade de fazer essa sugestão, que vem de 
uma preocupação geral dos pais de alunos nessa idade escolar.

EDUCAÇÃO E CIDADANIA

O Currículo da educação Infantil da Rede de Ensino Municipal 
propõe um trabalho que desenvolve um conjunto de noções, 
procedimentos, valores e afetos a serem aprendidos e 
desenvolvidos durante toda a Educação Infantil de forma 
progressiva, por meio de experiências de aprendizagem 
significativas, que consideram a singularidade de cada criança, 
as vivências do cotidiano e a ampliação do conhecimento de 
mundo. Dessa forma, ao chegar nas turmas do PRÉ, a criança, 
na faixa etária de 4 a 5 anos, já são capazes de demonstrar 
empatia pelos outros, percebendo que as pessoas têm 
diferentes sentimentos, necessidades e maneiras de pensar e 
agir e expressar ideias, desejos e sentimentos sobre suas 
vivências, por meio da linguagem oral e escrita (escrita 
espontânea), de fotos, desenhos e outras formas de expressão. 
Esses objetivos de aprendizagem e desenvolvimento fazem 
com que a faixa etária em questão reconheça regras e 
combinados, além da rotina de aula, tornando não necessária a 
atuação de diversos profissionais em uma mesma sala de aula. 
A exceção é feita quando há na sala matricula de aluno 
deficiente.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento CHÁCARA SANTA LÚCIA, em processo de 
regularização, solicito a construção de creche, escola infantil e de 
ensino fundamental para as crianças e os adolescentes moradores da 
área destacada. Tais empreendimentos evitariam o deslocamento dos 
pequenos munícipes para fora de suas áreas de convivência, além de 
também resguardar do desgaste os pais, os quais não precisariam 
perfazer demorada locomoção para levá-los até as escolas em que 
atualmente estudam, beneficiando-lhes em horário para outras 
atividades (inclusive laborais).

EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Fernando Igor Nunes da Silva Capão Grosso I Escola, Creche EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Ademar Ap. dos Santos Capão Grosso I Escola, Creche EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Rosivelton Silva Capão Grosso I Escola, Creche EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.
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Patrícia Karina de Melo Aquarius

Gostaria de solicitar a inclusão de um AGENTE EDUCADOR, mais uma 
professora em sala de aula no ensino infantil Pré 2. A sala de aula conta 
com 25 alunos, e é inviável apenas uma professora dar conta desta 
quantidade de crianças, considerando que é um ano de extrema 
importância, pois estarão começando a alfabetização.

EDUCAÇÃO E CIDADANIA

O Currículo da educação Infantil da Rede de Ensino Municipal 
propõe um trabalho que desenvolve um conjunto de noções, 
procedimentos, valores e afetos a serem aprendidos e 
desenvolvidos durante toda a Educação Infantil de forma 
progressiva, por meio de experiências de aprendizagem 
significativas, que consideram a singularidade de cada criança, 
as vivências do cotidiano e a ampliação do conhecimento de 
mundo. Dessa forma, ao chegar nas turmas do PRÉ, a criança, 
na faixa etária de 4 a 5 anos, já são capazes de demonstrar 
empatia pelos outros, percebendo que as pessoas têm 
diferentes sentimentos, necessidades e maneiras de pensar e 
agir e expressar ideias, desejos e sentimentos sobre suas 
vivências, por meio da linguagem oral e escrita (escrita 
espontânea), de fotos, desenhos e outras formas de expressão. 
Esses objetivos de aprendizagem e desenvolvimento fazem 
com que a faixa etária em questão reconheça regras e 
combinados, além da rotina de aula, tornando não necessária a 
atuação de diversos profissionais em uma mesma sala de aula. 
A exceção é feita quando há na sala matricula de aluno 
deficiente.

José Raimundo Ferreira Jd. Majestic Escola, Creche EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Ver. Amélia Naomi
Jd. Nova 
America

Creche em período integral EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Fabiano Lima
São Francisco 
Xavier

Pede creche integral, que é um pedido de várias mães da região. EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Natal de Almeida Barbosa Capão Grosso I Escola, Creche EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Roseleite de F. Vilela Capão Grosso I Escola, Creche EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Francisco Batista Filho Capão Grosso I Escola, Creche EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Francisco Batista Filho Capão Grosso I Escola EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Alício Fernandes da Silva Capão Grosso I Escola, Creche EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Valdemir Mariano da Silva Capão Grosso I Escola, Creche EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Flavia Cristina Vilena Ferreira Jd. Majestic Creche e escola EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

João Vitor Silva Marques dos Santos Jd. Majestic Creche para crianças EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Lucia Fatima de Santana Ferreira Capão Grosso I Escola infantil EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Josias Severo Ferreira Jd. Majestic Creche, Escola EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Ana Carina Vilela Jd. Majestic Escola, Creche EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Eruneide Silva Marques dos Santos Jd. Majestic Creche e escola EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Maria Dolores Jd. Majestic Creche e escola EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Delvanir Liana Ferreira Jd. Majestic Escola EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Claudio Onir Ferreira Barbosa Jd. Majestic Escola, Creche EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

João Vitor Jorge Capão Grosso I Escola, Creche EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Gustavo Araujo Capão Grosso I Creche e escola EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Josefa Gomes Capão Grosso I Escola, Creche EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Jacqueline Gomes da Silva Jd. Majestic Escola, Creche EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

William dos Santos Jd. Majestic Escola, Creche EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Maria Eliana M. Oliveira Jd. Majestic Escola, Creche EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Ramirez O. dos Santos Capão Grosso I Creche e escola EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Pâmela Cristina Jesus Silva Capão Grosso I Creche e escola EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Fernanda Ap. Eugenio Capão Grosso I Escola, Creche EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Rosangela Aparecida dos Santos Capão Grosso I Escola EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Maria Salete Alves da Silva Capão Grosso I Escola EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

André Marcos de Assis Ribeiro Jd. Majestic Escola, Creche EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro Conjunto Residencial Galo Branco, em relação ao setor de 
Educação, sugiro a realização dos seguintes serviços: - construção de 
novas unidades de Educação Infantil e Educação Fundamental, 
considerando o aumento da demanda por tais serviços  e - 
municipalização da Escola Estadual Prof.ª Elídia Tedesco de Oliveira.

EDUCAÇÃO E CIDADANIA

As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições. Em 2022 foram municipalizadas 17 
Escolas. Novas municipalizações dependem de convênios entre 
o Estado e Município

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro RESIDENCIAL RIBEIRA, em relação ao setor de Educação, 
sugiro a construção de uma Unidade Infantil (Creche) e de Ensino 
Fundamental (EMEF) nas proximidades do bairro, a fim de facilitar o 
deslocamento de alunos, pais e responsáveis.

EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.
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Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SÃO JOSÉ II, em relação ao setor de Educação, 
sugiro a ampliação das Unidades Infantis (Núcleo de Educação Infantil - 
NEI Oswaldo Coppio, Centro de Educação Infantil - CEDIN Ana Maria de 
Arruda Pereira) e de Ensino Fundamental (Escola Municipal de Ensino 
Fundamental Integral - EMEFI Prof.ª Rosa Tomita).

EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções, reformas e ampliações de escolas são 
planejadas de acordo com a demanda de inscrições.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SÃO JOSÉ I, em relação ao setor de Educação, 
sugiro a realização de reforma no antigo prédio da FUNDHAS e 
transformação em Creche para atendimento à alta demanda existente 
no bairro.

EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SANTA INÊS III, em relação ao setor de Educação, 
sugiro a implantação de uma Escola Municipal de Ensino Fundamental 
no bairro ou nas proximidades, facilitando o deslocamento dos 
pequenos estudantes e otimizando o tempo dos pais e responsáveis 
nos momento de levar e buscar os alunos.

EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Jana DArc Azzi Abdalla Alonso Vl Ema
Sugiro que seja direcionado agente educador no Pre II. Pois são várias 
crianças que demandam muito do professor, além dos alunos especiais. 
Jana

EDUCAÇÃO E CIDADANIA

O Currículo da educação Infantil da Rede de Ensino Municipal 
propõe um trabalho que desenvolve um conjunto de noções, 
procedimentos, valores e afetos a serem aprendidos e 
desenvolvidos durante toda a Educação Infantil de forma 
progressiva, por meio de experiências de aprendizagem 
significativas, que consideram a singularidade de cada criança, 
as vivências do cotidiano e a ampliação do conhecimento de 
mundo. Dessa forma, ao chegar nas turmas do PRÉ, a criança, 
na faixa etária de 4 a 5 anos, já são capazes de demonstrar 
empatia pelos outros, percebendo que as pessoas têm 
diferentes sentimentos, necessidades e maneiras de pensar e 
agir e expressar ideias, desejos e sentimentos sobre suas 
vivências, por meio da linguagem oral e escrita (escrita 
espontânea), de fotos, desenhos e outras formas de expressão. 
Esses objetivos de aprendizagem e desenvolvimento fazem 
com que a faixa etária em questão reconheça regras e 
combinados, além da rotina de aula, tornando não necessária a 
atuação de diversos profissionais em uma mesma sala de aula. 
A exceção é feita quando há na sala matricula de aluno 
deficiente.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SANTA INÊS I, em relação ao setor de Educação, 
sugiro a construção de uma Unidade Infantil e uma Unidade de Ensino 
Fundamental nas proximidades ou dentro do próprio bairro.

EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Lilian Ribeiro da Silva Jd. Aquarius

As escolas municipais infantis, principalmente turmas do PRÉ 1 E PRÉ 2, 
precisam, necessariamente de uma equipe de no mínimo 1 Professor e 
2 agentes de educação. É completamente inviável que apenas uma 
professora seja responsável por uma turma de 25 crianças. Além disso, 
com apenas um professor tomando conta da sala de aula, o risco desse 
professor precisar afastar por exaustão mental e física é enorme, o que 
acarreta em despesa maior para o município.

EDUCAÇÃO E CIDADANIA

O Currículo da educação Infantil da Rede de Ensino Municipal 
propõe um trabalho que desenvolve um conjunto de noções, 
procedimentos, valores e afetos a serem aprendidos e 
desenvolvidos durante toda a Educação Infantil de forma 
progressiva, por meio de experiências de aprendizagem 
significativas, que consideram a singularidade de cada criança, 
as vivências do cotidiano e a ampliação do conhecimento de 
mundo. Dessa forma, ao chegar nas turmas do PRÉ, a criança, 
na faixa etária de 4 a 5 anos, já são capazes de demonstrar 
empatia pelos outros, percebendo que as pessoas têm 
diferentes sentimentos, necessidades e maneiras de pensar e 
agir e expressar ideias, desejos e sentimentos sobre suas 
vivências, por meio da linguagem oral e escrita (escrita 
espontânea), de fotos, desenhos e outras formas de expressão. 
Esses objetivos de aprendizagem e desenvolvimento fazem 
com que a faixa etária em questão reconheça regras e 
combinados, além da rotina de aula, tornando não necessária a 
atuação de diversos profissionais em uma mesma sala de aula. 
A exceção é feita quando há na sala matricula de aluno 
deficiente.

Najila Roberta Hidalgo Leite Jd. São Dimas

1) Instalação de softwares que proporcionem a consulta à distância do 
acervo de livros disponíveis nas bibliotecas públicas municipais. 2) 
Contratação de mais profissionais de apoio à educação especial, além 
da oferta de capacitação para melhor atendimento das demandas 
diárias. 3) Escola Municipal para o bairro Palmeiras de São José.   Nas 
escolas municipais mais próximas do bairro não tem vaga.

EDUCAÇÃO E CIDADANIA

1. O Software em questão está em fase de aquisição, 
atendendo prazos formais da compra.                         2. 
Atualmente a Rede conta com profissionais de apoio para 
atendimento aos alunos com necessidades especiais. As 
contratações seguem previsão estabelecida em edital de 
convênio.                    3. As construções de escolas são 
planejadas de acordo com a demanda de inscrições.

José Ricardo da Cunha Pinheiro
Jardim 
Esplanada 2

Sugiro incluir no LOA uma unidades escolar com atendimento exclusivo 
aos autistas, com uma equipe pedagógica qualificada para aplicação e 
replicação do método ABA de ensino e estrutura física adequada, além 
de suporte psicológico aos pais dos atípicos.   Sugiro que está equipe 
pedagógica tenha um programa de replicação e de formação 
continuada para entrega do melhor serviço.  At.te Ricardo Pinheiro.

EDUCAÇÃO E CIDADANIA

Em relação a construção de Unidades específicas, deve-se 
realizar estudos de viabilidade e demanda. Todavia, 
destacamos a importância da inclusão educacional, 
respeitando as necessidades específicas dos alunos com 
autismo, seguindo a legislação brasileira e adotando 
abordagens personalizadas. O objetivo é garantir que todos se 
beneficiem das práticas educacionais de forma efetiva. Por 
fim, ressaltamos que todas as Unidades de Ensino 
Fundamental contam com profissionais de apoio para atuar 
nas necessidades específicas dos alunos com autismo e demais 
necessidades especiais, de acordo com a especificidade e 
autonomia de cada aluno.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM COQUEIRO, relacionado aos serviços de 
Educação, sugiro a construção de creches, unidades infantis e escolas 
de ensino fundamental, para evitar que os pequenos realizem grandes 
trajetos deslocando-se a vias afastadas do bairro ou a outros bairros, o 
que otimizaria o tempo dos estudantes e dos próprios pais de alunos.

EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.
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Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM DAS FLORES, em relação ao setor de Educação, 
sugiro a municipalização da Escola Estadual Ubirajara Berna de Chiara - 
isso porque é conhecido que a municipalização amplia 
consideravelmente o aproveitamento escolar, o que faria enorme 
diferencial aos pequenos munícipes que ali estudam. Ademais, solicito 
a construção de uma Escola Municipal de Ensino Fundamental nas 
proximidades, para atendimento à alta demanda de alunos, além da 
análise para implantação de horário integral nas creches do bairro e 
cercanias, tendo em vista a necessidade dos pais em deixar seus filhos 
sendo cuidados de forma responsável no decorrer de seus horários 
laborais.

EDUCAÇÃO E CIDADANIA
Em 2022 foram municipalizadas 17 Escolas. Novas 
municipalizações dependem de convênios entre o Estado e 
Município.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro FAZENDA TAKANASHI, relacionado aos serviços de 
Educação, sugiro a construção de Escolas Municipais de Ensino 
Fundamental e Unidades Infantis nas proximidades da área, a fim de 
evitar o deslocamento dos pequenos munícipes para outros locais mais 
distantes, facilitando não apenas o aprendizado dos alunos, quanto a 
otimização de tempo dos responsáveis.

EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro ESTRADA MUNICIPAL FAZENDA RONDA, relacionado aos 
serviços de Educação, sugiro a construção de Escolas Municipais de 
Ensino Fundamental e Unidades Infantis nas proximidades da área, a 
fim de evitar o deslocamento dos pequenos munícipes para outros 
locais mais distantes, facilitando não apenas o aprendizado dos alunos, 
quanto a otimização de tempo dos responsáveis.

EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro FREI GALVÃO, em relação aos serviços de Educação, 
sugiro a construção de creches (especialmente integrais) e a 
implantação de unidades infantis e fundamentais  tal solicitação visa a 
evitar o deslocamento dos pequenos e dos pais para outros bairros, 
otimizando o tempo de ambos, seja para estudos daqueles, seja para 
atividades laborais destes.

EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro EUGÊNIO DE MELO, em relação ao setor educacional, 
sugiro a municipalização da Escola Estadual Dr. Pedro Mascarenhas - 
isso porque é conhecido que a municipalização amplia 
consideravelmente o aproveitamento escolar, o que faria enorme 
diferencial aos pequenos munícipes que ali estudam. Ademais, solicito 
a análise de implementar horário integral nas creches do bairro e 
cercanias, tendo em vista a necessidade dos pais em deixar seus filhos 
sendo cuidados de forma responsável no decorrer de seus horários 
laborais.

EDUCAÇÃO E CIDADANIA
Em 2022 foram municipalizadas 17 Escolas. Novas 
municipalizações dependem de convênios entre o Estado e 
Município.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento MAJESTIC, em processo de regularização, solicito a 
construção de creche, escola infantil e de ensino fundamental para as 
crianças e os adolescentes moradores da área destacada. Tais 
empreendimentos evitariam o deslocamento dos pequenos munícipes 
para fora de suas áreas de convivência, além de também resguardar do 
desgaste os pais, os quais não precisariam perfazer demorada 
locomoção para levá-los até as escolas em que atualmente estudam, 
beneficiando-lhes em horário para outras atividades (inclusive 
laborais).

EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o CONDOMÍNIO TERRA NOVA, solicito a construção de escola 
infantil e de ensino fundamental para as crianças e os adolescentes 
moradores da área destacada. Tais empreendimentos evitariam o 
deslocamento dos pequenos munícipes para fora de suas áreas de 
convivência, além de também resguardar do desgaste os pais, os quais 
não precisariam perfazer demorada locomoção para levá-los até as 
escolas em que atualmente estudam, beneficiando-lhes em horário 
para outras atividades (inclusive laborais).

EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento SANTA MARIA, em processo de regularização, 
solicito a construção de creche, escola infantil e de ensino fundamental 
para as crianças e os adolescentes moradores da área destacada. Tais 
empreendimentos evitariam o deslocamento dos pequenos munícipes 
para fora de suas áreas de convivência, além de também resguardar do 
desgaste os pais, os quais não precisariam perfazer demorada 
locomoção para levá-los até as escolas em que atualmente estudam, 
beneficiando-lhes em horário para outras atividades (inclusive 
laborais).

EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento PORTAL DO CÉU, em processo de regularização, 
solicito a construção de creche, escola infantil e de ensino fundamental 
para as crianças e os adolescentes moradores da área destacada. Tais 
empreendimentos evitariam o deslocamento dos pequenos munícipes 
para fora de suas áreas de convivência, além de também resguardar do 
desgaste os pais, os quais não precisariam perfazer demorada 
locomoção para levá-los até as escolas em que atualmente estudam, 
beneficiando-lhes em horário para outras atividades (inclusive 
laborais).

EDUCAÇÃO E CIDADANIA
As construções de escolas são planejadas de acordo com a 
demanda de inscrições.

Ivan Narciso
Campos de 
São José

Qualidade de vida está presente na contemporaneidade, a qual pode 
ser articulada com a ideia de condição. Na região o Parque Alambari 
tem sido frequentados por algumas  famílias aos fins de  semana, mais 
ainda falta  a presença da prefeitura chegar com condições adequadas.  
Nada tem chegado pra essa região.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: está em estudo a implantação de um 
poliesportivo na região.

Júlio Cesar Araujo Vila Cristina
Solicita que se crie uma escolinha de futebol da Prefeitura de São José 
dos Campos, verba destinada a Secretaria de Esportes para os nossos 
jovens.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Serão feitos estudos técnicos quanto ao 
solicitado.

Júlio Cesar Araujo Vila Cristina
Solicita que todos os centros comunitários tenham campos de futebol 
society em todos os bairros.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Serão feitos estudos técnicos quanto ao 
solicitado.
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Antonio Marcio da Costa
Jd. Altos de 
Santana

Construção de uma quadra society de grama sintética no Centro 
Comunitário

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Serão feitos estudos técnicos quanto ao 
solicitado.

Osvaldo Soares Alto da Ponte
Instalação de quadra de grama sintética no Centro Comunitário do Alto 
da Ponte

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Serão feitos estudos técnicos quanto ao 
solicitado.

Fabiano Lima
São Francisco 
Xavier

Solicita a cobertura da quadra na praça, que já é uma demanda antiga 
do distrito.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: serão feitos estudos técnicos quanto ao 
solicitado.

Flavia Cristina Vilena Ferreira Jd. Majestic Campo de futebol
ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Será realizado estudo técnico quanto a 
possibilidade de implantação de infraestrutura esportiva.

Danielle Cristina Trevisan da Silva Santa Cecilia 1

Participo do Saude em Movimento da unidade Campo SJ um excelente 
programa da prefeitura e agentes da saúde muito empenhados 
fazemos na quadra no campo de sao jose porem nao tem cobertura e 
nos dias de chuva nao da para fazer pedimos uma cobertura. Grata pela 
atenção

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Serão feitos estudos técnicos quanto ao 
solicitado.

Cristina M. de Oliveira Diniz Capão Grosso I Área de lazer
ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Nas unidades do Novo Horizonte, Santa 
Inês e Cerejeiras oferecemos atividades de lazer para crianças 
e adolescentes.

William dos Santos Jd. Majestic Área de lazer
ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Será realizado estudo técnico quanto a 
possibilidade de implantação de infraestrutura esportiva.

Ramirez O. dos Santos Capão Grosso I Campo de futebol
ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Nas unidades do Novo Horizonte, Santa 
Inês e Cerejeiras oferecemos atividades de lazer para crianças 
e adolescentes.

Aparecida Figueiredo Calixto Jd. Majestic Área de lazer
ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Será realizado estudo técnico quanto a 
possibilidade de implantação de infraestrutura esportiva.

Ana Julia Alves do Nascimento Mariano Capão Grosso Local para lazer no bairro
ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Nas unidades do Novo Horizonte, Santa 
Inês e Cerejeiras oferecemos atividades de lazer para crianças 
e adolescentes.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para os loteamentos CAPÃO GROSSO I e II, ambos em processo de 
regularização, solicito a construção de um centro poliesportivo e de um 
campo de futebol, para que haja locais nos quais os munícipes possam 
realizar ações de socialização, de atividades lúdicas e desportivas, 
dentre outras possibilidades de empreendimentos sociais e esportivos.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa:  Na região temos dois poliesportivos: 
Santa Inês e Cerejeiras. Temos vagas abertas para prática 
esportivas nessas unidades.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento PORTAL DO CÉU,  em processo de regularização, 
solicito a construção de uma quadra poliesportiva completa e de um 
campo de futebol, além da instalação de Academias ao Ar Livre, para 
que haja locais nos quais os munícipes possam realizar ações de 
socialização, de atividades lúdicas e desportivas, dentre outras 
possibilidades de empreendimentos sociais e esportivos.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Será realizado estudo técnico quanto a 
possibilidade de implantação de infraestrutura esportiva.

Florisvaldo Gonçalves Fernandes Vila Ester
Solicita construção quadra de futebol society ao lado da Estação 
Martins Guimarães, construção de vestiário no campo de futebol do 
mesmo local.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: serão feitos estudos técnicos quanto ao 
solicitado.

Florisvaldo Gonçalves Fernandes Vila Ester
A cobertura da quadra na Praça Engenheiro Roberto Simone Ale, na 
Vila Ester, cobertura na piscina no poliesportivo da Vila Tesouro.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: serão feitos estudos técnicos quanto ao 
solicitado.

Patrícia Rosângela de Oliveira Jd. Cerejeira
Solicita a cobertura da piscina dos poliesportivos que oferecem 
atividades para pessoas especiais.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: serão feitos estudos técnicos quanto ao 
solicitado.

Andrel Clayton Pereira
Jardim Nova 
Detroit

Também pede o retorno da academia ao ar livre da região.
ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: a solicitação será avaliada.

Andrel Claiton Pereira
Jd. Nova 
Detroit

Reativação da academia ao ar livre
ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: a solicitação será avaliada.

Josias Severo Ferreira Jd. Majestic Campo de futebol
ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Será realizado estudo técnico quanto a 
possibilidade de implantação de infraestrutura esportiva.

Maria Dolores Jd. Majestic Área de lazer
ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Será realizado estudo técnico quanto a 
possibilidade de implantação de infraestrutura esportiva.

Maria Eliana M. Oliveira Jd. Majestic Área de lazer
ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Será realizado estudo técnico quanto a 
possibilidade de implantação de infraestrutura esportiva.

Karine Grazielli De Souza settvile

Eu apoio a ideia de fazer um poliesportivo aqui entre o bairro do cajuru, 
mariana 1 e 2, campos de são josé, settvile e santa cecília 1 e 2. Os 
bairros cresceram muito! e a quantidade de crianças por aqui é grande, 
uma sugestão para um poliesportivo em bairros com crianças seria um 
espaço que incluísse campos de futebol, quadras de basquete e vôlei, 
além de uma pista para corrida e patins. Esse espaço proporcionaria às 
crianças a oportunidade de se envolverem em uma variedade de 
atividades esportivas, promovendo um estilo de vida ativo, 
desenvolvendo habilidades motoras, promovendo a socialização e 
construindo um senso de comunidade. Além disso, o poliesportivo 
poderia ser um local seguro e supervisionado, contribuindo para 
afastar as crianças de atividades menos saudáveis e proporcionando 
uma base para um crescimento saudável e equilibrado.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Serão feitos estudos técnicos quanto ao 
solicitado.

Edvone Alves do Nascimento Capão Grosso I Lazer para crianças e adolescentes
ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Nas unidades do Novo Horizonte, Santa 
Inês e Cerejeiras oferecemos atividades de lazer para crianças 
e adolescentes.
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Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro Conjunto Residencial Galo Branco, em relação ao setor de 
Esporte e Qualidade de Vida, sugiro a realização dos seguintes serviços: 
- implantação de cobertura na quadra esportiva ao lado do Residencial 
Armando Moreira Righi  - construção de vestiário e arquibancada no 
campo de futebol na Rua José Francisco dos Santos  - implantação de 
pista de skate na Praça Waldomiro Waldivino do Vale  - implantação de 
área de lazer completa (o que inclui Academia ao Ar Livre, por isso esta 
sugestão também consta nesta pasta) na área verde Gislaine Castelli 
Silva, entre as ruas Hamilton de Freitas e Luiz Carlos Fraga e Silva  - 
substituição da quadra de areia por quadra de futebol society com 
grama sintética na Rua Airto Pelógia, em frente ao número 133  e - 
implantação de atividades lúdicas, desportivas e culturais em horário 
noturno no Centro Poliesportivo.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Além dos equipamentos e atendimentos 
realizados nas unidades esportivas próximas ao Residencial 
Righi, informo que estamos elaborando estudo técnico quanto 
a implantação de outras infraestruturas.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SÃO JOSÉ II, em relação ao setor de Esporte e 
Qualidade de Vida, sugiro a realização dos seguintes serviços: - 
construção de ginásio esportivo, para a socialização de jovens, 
adolescentes e adultos da área  - construção de quadra de futebol com 
gramado sintético, para a prática e o fomento de práticas desportivas  e 
- reforma geral da pista de skate, proporcionando uma nova área de 
encontros, descontração e práticas salutares no bairro.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Além dos equipamentos e atendimentos 
realizados nas unidades esportivas próximas ao Residencial 
Righi, informo que estamos elaborando estudo técnico quanto 
a implantação de outras infraestruturas.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SÃO JOSÉ I, em relação ao setor de Esporte e 
Qualidade de Vida, sugiro a realização dos seguintes serviços: - 
implantação de Academia ao Ar Livre nas praças existentes, a fim de 
aumentar as possibilidades de socialização da população residente no 
bairro  - construção de ginásio esportivo no bairro, tendo em vista a 
necessidade de proporcionar entretenimento e socialização, além de 
fomentar práticas desportivas  - implantação de programas sociais em 
conjunto com projetos desportivos para a população do bairro  - 
construção de campo de futebol com grama sintética, a fim de 
proporcionar entretenimento e socialização, além de fomentar práticas 
desportivas  e - reforma geral da pista de skate existente no bairro.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Além dos equipamentos e atendimentos 
realizados nas unidades esportivas próximas ao Residencial 
Righi, informo que estamos elaborando estudo técnico quanto 
a implantação de outras infraestruturas.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro RESIDENCIAL RIBEIRA, em relação ao setor de Esporte e 
Qualidade de Vida, sugiro a realização dos seguintes serviços: - 
implantação de Academia ao Ar Livre na área verde localizada na Rua 
José Luiz Porto  - construção de quadra esportiva no bairro, para 
diversas práticas e possibilidade de socialização  - ampliação do 
vestiário do Campo de Futebol Luismar Leopoldino de Meirelles  e - 
implantação de áreas esportivas distribuídas pelo bairro para a prática 
de atividades desportivas diversas.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: No Poliesportivo de Eugênio de Melo 
temos quadra coberta, piscina, campo de futebol, quadra de 
areia, salão de ginástica, pista de skate para atender as 
necessidades dos munícipes.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro Residencial Armando Moreira Righi, em relação ao setor 
de Esporte e Qualidade de Vida, sugiro a realização dos seguintes 
serviços: - cobertura e ampliação da Academia ao Ar Livre  - ampliação 
do poliesportivo  - implantação de campo de futebol com grama 
sintética  - implantação de quadra esportiva para a prática de 
atividades desportivas diversas  e - implantação de pista de skate em 
área verde existente no bairro. Todas essas implantações visam a 
aumentar a prática de diversas atividades desportivas e aumentar as 
áreas para socialização da população.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Além dos equipamentos e atendimentos 
realizados nas unidades esportivas próximas ao Residencial 
Righi, informo que estamos elaborando estudo técnico quanto 
a implantação de outras infraestruturas.

Marcos Antônio da Silva
Campos de 
São José

Sugiro incluir na LDO2024 verbas para a melhoria na infraestrutura em 
torno do  lago do Bairro Pousada do Vale, inclusão de.mais bancos, 
calçamento sustentável e incentivo à pesca Sustentável , sem uso de 
redes ou tarrafas, para propiciar maior qualidade de vida aos cidadãos

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Serão feitos estudos técnicos quanto ao 
solicitado.

Marcia Vieira  dos Santos
Campos de 
São José

Precisamos em nosso bairro um poliesportivo com piscina, quadras 
cobertas, espaço para que adultos e crianças possam se exercitar, 
divertir, cuidar da saúde física e mental. Precisamos também de um 
espaço coberto, para continuar nossas aulas, ministradas pelas agentes 
de saúde(Ana Paula, Thaís e Jéssica). Saúde em movimento, projeto da 
UBS do Campos de José. O espaço que temos, Parque Alambari, vive 
cheio de usuários de drogas, não tem área coberta e quando chove, 
ficamos sem fazer nossas atividades. No verão o sol também atrapalha, 
não  tem conservação . Olhe mais para esse bairro abandonado.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Serão feitos estudos técnicos quanto ao 
solicitado.

Marcos Antônio da Silva
Campos de 
São José

Sugiro a inclusão na LDO2024 verba orçamentária para a construção de 
cobertura no Parque Lambari que fica no Campos de São José assim 
como  de melhoria e manutenção dos equipamentos do parque e 
iluminação.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Por se tratar de um parque não existe 
pertinência em cobri-lo. Quanto aos demais itens, serão 
avaliados.

Samara de Souza dos Santos
Jardim 
Mariana 1

Boa noite!  Me chamo Samara sou do Mariana 1 São José dos Campos, 
venho através dessa mensagem fazer uma solicitação para uma 
melhoria do meu bairro.Visando a necessidade de um poli esportivo 
para as crianças de nossa comunidade,campo de SãoJosé,pousada do 
vale,Monterrey,jardim Helena,jardim Mariana 1 Mariana 
2,cajuru,serrote.Esses são os bairros carentes de laser para crianças.           
AGRADEÇO DESDE JÁ A COMPREENSÃO!

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Serão feitos estudos técnicos quanto ao 
solicitado.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM PARARANGABA, em relação ao setor de Esporte e 
Qualidade de Vida, sugiro a construção de uma quadra esportiva de 
grama sintética, a fim de proporcionar aos munícipes moradores do 
local uma área de socialização e prática desportiva.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Na região temos uma quadra de grama 
sintética em processo de revitalização que atenderá aos 
munícipes.

Marcio Camargo Benzi Santa Cecilia I

Sugestão seria um poliesportivo , precisamos urgente , pois nosso 
bairro cresceu muito  e não temos nada referente a pratica de 
esportiva , onde toda a comunidade , crianças jovens  adultos e até os 
idosos possam usufruir , e a tendencia e crescer cada vez mais , se 
possivel tbm precisamos de um Pev

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Serão feitos estudos técnicos quanto ao 
solicitado.
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Marcia Vieira  dos Santos
Campos de 
São José

Precisamos em nosso bairro um poliesportivo com piscina, quadras 
cobertas, espaço para que adultos e crianças possam se exercitar, 
divertir, cuidar da saúde física e mental. Precisamos também de um 
espaço coberto, para continuar nossas aulas, ministradas pelas agentes 
de saúde(Ana Paula, Thaís e Jéssica). Saúde em movimento, projeto da 
UBS do Campos de José. O espaço que temos, Parque Alambari, vive 
cheio de usuários de drogas, não tem área coberta e quando chove, 
ficamos sem fazer nossas atividades. No verão o sol também atrapalha, 
não  tem conservação . Olhe mais para esse bairro abandonado.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Serão feitos estudos técnicos quanto ao 
solicitado.

Marcia Vieira  dos Santos
Campos de 
São José

Precisamos em nosso bairro um poliesportivo com piscina, quadras 
cobertas, espaço para que adultos e crianças possam se exercitar, 
divertir, cuidar da saúde física e mental. Precisamos também de um 
espaço coberto, para continuar nossas aulas, ministradas pelas agentes 
de saúde(Ana Paula, Thaís e Jéssica). Saúde em movimento, projeto da 
UBS do Campos de José. O espaço que temos, Parque Alambari, vive 
cheio de usuários de drogas, não tem área coberta e quando chove, 
ficamos sem fazer nossas atividades. No verão o sol também atrapalha, 
não  tem conservação . Olhe mais para esse bairro abandonado.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Serão feitos estudos técnicos quanto ao 
solicitado.

Karine Grazielli De Souza settvile

Eu apoio a ideia de fazer um poliesportivo aqui entre o bairro do cajuru, 
mariana 1 e 2, campos de são josé, settvile e santa cecília 1 e 2. Os 
bairros cresceram muito! e a quantidade de crianças por aqui é grande, 
uma sugestão para um poliesportivo em bairros com crianças seria um 
espaço que incluísse campos de futebol, quadras de basquete e vôlei, 
além de uma pista para corrida e patins. Esse espaço proporcionaria às 
crianças a oportunidade de se envolverem em uma variedade de 
atividades esportivas, promovendo um estilo de vida ativo, 
desenvolvendo habilidades motoras, promovendo a socialização e 
construindo um senso de comunidade. Além disso, o poliesportivo 
poderia ser um local seguro e supervisionado, contribuindo para 
afastar as crianças de atividades menos saudáveis e proporcionando 
uma base para um crescimento saudável e equilibrado.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Serão feitos estudos técnicos quanto ao 
solicitado.

Claudia Regina Campos
Campos de 
São José

Sugestão:  Poliesportivo Precisamos urgentemente, pois nosso bairro 
cresceu muito e não temos nada referente a prática esportiva, onde 
toda a comunidade :crianças , jovens, adultos e até mesmo os da 
terceira idade possam usufruir. Faço atividades no poliesportivo do 
Tesouro e tenho que pegar ônibus.  Temos dois terrenos aqui na 
Estrada Dom José Antônio Couto, que pode ser usado, um pertence a 
Castor e o outro é da prefeitura, sendo assim espaço tem, só falta a boa 
vontade. E tem o nosso Parque Alambari que também precisa de uma 
quadra coberta, pois participo do projeto da UBS Campos de São José 
"Dança em Movimento" e falo com propriedade, pois quando chove 
não tem como fazer, muito barro e fica perigoso se movimentar. Então 
peço que olhem por nós, muitos pedidos já foram feitos, mas até agora 
nenhuma resposta foi nos dada. Desde já agradeço Paz e Bem ¿ 
Obrigada

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Será realizado estudo técnico quanto a 
possibilidade de implantação de infraestrutura esportiva.

Ana Julia Moraes Benzi Santa Cecilia l

Sugestão seria um Poliesportivo  , precisamos urgente pois nosso Bairro 
cresceu muito e não  temos nada referente a pratica de esportes, onde 
a comunidade : as crianças , adultos  , jovens e até mesmo os idosos  
possam usufruir , eu sempre fiz natação desde de criança e sempre fiz 
fora do Bairro , cheguei fazer até no  poliesportivo do Jardim Cerejeiras 
.como tinha que pegar a condução ficou enviável de continuar

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Serão feitos estudos técnicos quanto ao 
solicitado.

Cibele Palma
Campos  de 
sao jose

Sugiro uma casa de Cultura para nossa abrangência
ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Este item não é de atribuição desta 
Secretaria.

Ana Paula Moraes Benzi Santa Cecilia I

Precisamos urgente de um poliesportivo aqui na nossa região do Cajuru 
, o bairro cresceu muito e não temos nada referente a pratica de 
esportes  onde toda a comunidade : crianças  jovens adultos e até os 
idosos possam usufluir e a tendencia e crescer ainda mais  Outra 
sugestão seria  um Pev ,pois o mais próximo é o Pev do Novo Horizonte 
e já não está suportando tanta demanda na zona leste .

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Serão feitos estudos técnicos quanto ao 
solicitado.

Sidneia Alves da Costa
Campos de 
São José

Poliesportivo  Quadra coberta no parque alambari
ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Serão feitos estudos técnicos quanto ao 
solicitado.

Aparecida Maria de Souza
Campos de 
São José

Solicito a construção de um poliesportivo no bairro. Uma quadra 
coberta no parque Alambari, pois participo do projeto Saúde e 
Movimento da UBS do bairro e quando chove não temos como realizar 
nossas atividades. Uma PEV. Obrigada

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Serão feitos estudos técnicos quanto ao 
solicitado.

Miryan Dias de Freitas
Campos de 
São José

Poliesportivo  Precisamos urgentemente, pois nosso bairro cresceu 
muito e não temos nada referente a prática esportiva, onde toda a 
comunidade :crianças , jovens, adultos e até mesmo os da terceira 
idade possam usufruir, temos dois terrenos aqui na Estrada Dom José 
Antônio Couto, que pode ser usado, um pertence a Castor e o outro é 
da prefeitura, sendo assim espaço tem, só falta a boa vontade. E tem o 
nosso Parque Alambari que também precisa de uma quadra coberta, 
pois participo do projeto da UBS Campos de São José "Dança em 
Movimento" e falo com propriedade, pois quando chove não tem como 
fazer, muito barro e fica perigoso se movimentar. Então peço que 
olhem por nós, muitos pedidos já foram feitos, mas até agora nenhuma 
resposta foi nos dada. Desde já agradeço Paz e Bem ¿ Obrigada

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Serão feitos estudos técnicos quanto ao 
solicitado.
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ANTONIO MARCIO DA COSTA
JD. ALTOS DE 
SANTANA

SUGERIMOS A CONSTRUÇÃO DE UMA QUADRA DE FUTEBOL SOCIETY 
COM GRAMA SINTÉTICA  NAS DEPENDENCIAS DO CENTRO 
COMUNITÁRIO JOÃO PAULO -I , ALTO DA PONTE,  DEVIDO A DEMANDA 
DA REGIÃO SER MUITO GRANDE E A QUADRA  COBERTA EXISTENTE NO 
EQUIPAMENTO, NÃO COMPORTA A DEMANDA DO LOCAL.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Atualmente possuímos no local uma 
quadra Poliesportiva coberta e um campo de futebol que 
absorve as demandas da comunidade.

Terezinha de Oliveira pereira
Campos de 
São jose

Um poliesportivo na região. Pois nossas crianças e jovens, não tem um 
espaço adequado para praticar atividades....

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Serão feitos estudos técnicos quanto ao 
solicitado.

Ana Paula Uchoas Lima Setville

Bom dia! Minha sugestão é pela construção de um poliesportivo na 
região do Campos de São José. O Bairro cresceu bastante por causa do 
setville e via Cambuí e as pessoas não tem um lugar de lazer. 
Precisamos de uma cobertura, pois quando chove não conseguimos 
fazer as atividades que a UBS oferece, como o Saúde em movimento e 
Liang Gong.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Serão feitos estudos técnicos quanto ao 
solicitado.

Karine Grazielli De Souza settvile

Eu apoio a ideia de fazer um poliesportivo aqui entre o bairro do cajuru, 
mariana 1 e 2, campos de são josé, settvile e santa cecília 1 e 2. Os 
bairros cresceram muito! e a quantidade de crianças por aqui é grande, 
uma sugestão para um poliesportivo em bairros com crianças seria um 
espaço que incluísse campos de futebol, quadras de basquete e vôlei, 
além de uma pista para corrida e patins. Esse espaço proporcionaria às 
crianças a oportunidade de se envolverem em uma variedade de 
atividades esportivas, promovendo um estilo de vida ativo, 
desenvolvendo habilidades motoras, promovendo a socialização e 
construindo um senso de comunidade. Além disso, o poliesportivo 
poderia ser um local seguro e supervisionado, contribuindo para 
afastar as crianças de atividades menos saudáveis e proporcionando 
uma base para um crescimento saudável e equilibrado.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Serão feitos estudos técnicos quanto ao 
solicitado.

Talita dos Santos Borges
Campos de 
São Jose

Bom dia sou moradora do Campos de São Jose a bastante tempo , e 
gostaria de pedir um centro poliesportivo aqui no bairro , pois não 
temos aonde levar os nossos filhos nos finais de semana. A quadra ou o 
parque Alambari tem que ser coberto , pois quando chove não tem o 
projeto da UBS , que é saúde em movimento. O parque alambari é algo 
esquecido pela prefeitura , pois lá tem bastante usuários de drogas , 
que dá até medo , não tem como fazer caminhada lá. Agora referente 
ao poliesportivo é necessário,  para crianças,  jovens,  adultos e idosos 
se exercitar.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Serão feitos estudos técnicos quanto ao 
solicitado.

Talita dos Santos Borges
Campos de 
São Jose

Bom dia sou moradora do Campos de São Jose a bastante tempo , e 
gostaria de pedir um centro poliesportivo aqui no bairro , pois não 
temos aonde levar os nossos filhos nos finais de semana. A quadra ou o 
parque Alambari tem que ser coberto , pois quando chove não tem o 
projeto da UBS , que é saúde em movimento. O parque alambari é algo 
esquecido pela prefeitura , pois lá tem bastante usuários de drogas , 
que dá até medo , não tem como fazer caminhada lá. Agora referente 
ao poliesportivo é necessário,  para crianças,  jovens,  adultos e idosos 
se exercitar.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Serão feitos estudos técnicos quanto ao 
solicitado.

Carla de Oliveira Marins
Campos de 
São José

Sou do saúde em movimento da UBS Campos de Sao José, queria pedir 
para cumprir o parque Alambari e quadra do lado ontem o Campo de 
futebol, pois quando está chovendo não conseguimos realizar a dança, 
e também por conta da grama que fica escorregadia quando chover 
correndo o risco de escorregar e alguém se machucar! Não temos 
estrutura nenhuma nem banheiro, nem bebedouro precisamos levar 
nossas próprias garrafa d água e se der vontade ir no banheiro não 
temos condições de ir, sem conta quando faz calor também corremos o 
risco de passar mal por conta de está muito quente, e no parque não 
tem proteção nenhuma, então peço que olhem com carinho a situação 
do saúde em movimento que está cada dia mais crescendo e nos faz 
muito bem, comecei e não quero que acabe por conta de falta 
infraestrutura e apoio dos que estão acima, pois infelizmente o projeto 
não tem muito apoio pelo o que vejo temos o direito de ter um lugar 
melhor para nós exercitar e prática esporte único bairro que não tem 
uma quadra esportiva decente, então por favor olhem com atenção 
para nosso movimento.Obrigado

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Serão feitos estudos técnicos quanto ao 
solicitado.

Najila Roberta Hidalgo Leite Jd. São Dimas 1) Ampliação das vagas de esportes inclusivos para pessoas com TEA.
ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Já realiza atendimento para pessoas 
portadoras de deficiência, inclusive TEA (Transtorno do 
Espectro Autista).

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM DAS FLORES, em relação aos serviços de Esporte e 
Qualidade de Vida, sugiro a realização de: - implantação de Academia 
ao Ar Livre na Rua das Begônias  - cobertura da Academia ao Ar Livre e 
troca das lâmpadas por LED  - construção de arquibancadas no campo 
de futebol já existente  e - cobertura da quadra de esportes, tornando-a 
utilizável inclusive durante os períodos de chuvas e sol forte.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Já existe uma academia ao ar livre em 
funcionamento no bairro. As demais sugestões passarão por 
estudos técnicos.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM COQUEIRO, relacionado aos serviços de Esporte e 
Qualidade de Vida, sugiro a construção de centro poliesportivo, de um 
campo de futebol e a implantação de uma quadra esportiva coberta, 
para fins de ampliar a socialização dos munícipes que residem no local.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Na região já temos implantado o 
Poliesportivo do Jardim Santa Inês para atendimento a 
população.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM ITAPUÃ. em relação ao setor de Esporte e 
Qualidade de Vida, sugiro a realização dos seguintes serviços: - 
construção de centro esportivo no bairro  e - substituição da quadra de 
areia por grama sintética na Rua Orlando Machado de Araújo.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Na região já temos implantado o 
Poliesportivo de Eugênio de Melo para atendimento a 
população.
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ANTONIO DE SOUZA PEREIRA FILHO Vila Industrial

Solicito URGÊNTE a troca do alambrado/cerca de arame com 
terminação de 4 fios de arame farpado instalada hoje no entorno do 
Centro Comunitário da Vila Industrial,  do Crás e da Quadra Coberta, 
ambos dentro do espaço do próprio Centro Comunitário da Vila 
Industrial. Vale lembrar quec esta cerca é da época da construção do 
Centro Esportivo e  está toda furada, cheia de buracos, enferrujada, 
torta e quebrada. Sem contar o risco de acidente com os fios de arame 
farpado, que aliás é proibido por lei. Pedimos que esta  cerca de arame 
hoje existente, seja trocado por GRADES DE FERRO,  com no mínimo de 
2m de altura.  Visando assim dar maior proteção ,segurança e 
visibilidade ao local, pois, atualmente em dias de verão ou após  o 
fechamento do Centro Comunitário os moleques pulam este muro para 
utilizarem a piscina e as quadras.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Já existe estudo técnico para a 
substituição do modelo de alambrado/cerca. Em breve será 
atendido.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro EUGÊNIO DE MELO, sugiro a realização dos seguintes 
serviços no Poliesportivo João Molina: ampliação do vestiário ao lado 
da piscina, cobertura da piscina, construção de um salão maior, 
construção de um palco de apresentação, construção de pista de skate 
e, justamente em função das construções sugeridas, a ampliação do 
próprio Poliesportivo. Ademais, solicito a implantação de Academia ao 
Ar Livre no bairro. Todas essas realizações têm por finalidade 
proporcionar locais nos quais os munícipes possam realizar ações de 
socialização, de atividades lúdicas e desportivas, dentre outras 
possibilidades de empreendimentos sociais e esportivos.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Realizamos periodicamente avaliação 
quanto ao serviço prestado na unidade. Não constam 
solicitações conforme as sugestões. Informo ainda que já há 
instalados módulos de skate para os usuários.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro EUGÊNIO DE MELO, sugiro a realização dos seguintes 
serviços no Poliesportivo João Molina: ampliação do vestiário ao lado 
da piscina, cobertura da piscina, construção de um salão maior, 
construção de um palco de apresentação, construção de pista de skate 
e, justamente em função das construções sugeridas, a ampliação do 
próprio Poliesportivo. Essas realizações têm por finalidade 
proporcionar locais nos quais os munícipes possam realizar ações de 
socialização, de atividades lúdicas e desportivas, dentre outras 
possibilidades de empreendimentos sociais e esportivos.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Realizamos periodicamente avaliação 
quanto ao serviço prestado na unidade. Não constam 
solicitações conforme as sugestões. Informo ainda que já há 
instalados módulos de skate para os usuários.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro FREI GALVÃO, em relação aos serviços de Esporte e 
Qualidade de Vida, sugiro as seguintes realizações: - construção de um 
centro poliesportivo  - construção de um campo de futebol  - 
aproveitamento da área verde já existente para a instalação de uma 
pista de skate com iluminação em LED  - implantação de uma Academia 
ao Ar Livre  - implantação de projetos sociais desportivos, fomentando 
as atividades físicas, esportivas e sociais  e - ampliação da iluminação 
na quadra de esportes existente no local. Todas essas melhorias 
indicadas tendem a proporcionar locais agradáveis à socialização dos 
munícipes.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Para a região temos o Poliesportivo do 
Santa Inês com vagas em diversas atividades físicas.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento MAJESTIC, em processo de regularização, solicito a 
construção de um centro poliesportivo e de um campo de futebol, para 
que haja locais nos quais os munícipes possam realizar ações de 
socialização, de atividades lúdicas e desportivas, dentre outras 
possibilidades de empreendimentos sociais e esportivos.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Será realizado estudo técnico quanto a 
possibilidade de implantação de infraestrutura esportiva.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento CHÁCARA SANTA LÚCIA, em processo de 
regularização, solicito a construção de uma quadra poliesportiva 
completa e de um campo de futebol, para que haja locais nos quais os 
munícipes possam realizar ações de socialização, de atividades lúdicas 
e desportivas, dentre outras possibilidades de empreendimentos 
sociais e esportivos.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Será realizado estudo técnico quanto a 
possibilidade de implantação de infraestrutura esportiva.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento SANTA MARIA,  em processo de regularização, 
solicito a construção de um centro poliesportivo, de uma quadra 
esportiva coberta e de um campo de futebol, além de implantação de 
uma Academia ao Ar Livre. Tais implantações serviriam para que haja 
locais nos quais os munícipes possam realizar ações de socialização, de 
atividades lúdicas e desportivas, dentre outras possibilidades de 
empreendimentos sociais e esportivos.

ESPORTES E QUALIDADE DE 
VIDA

A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida agradece a 
sugestão e informa: Será realizado estudo técnico quanto a 
possibilidade de implantação de infraestrutura esportiva.

João de Deus Barbosa Ferreira Jd satélite Construção de dormitórios para os desamparados moradores  de  rua APOIO SOCIAL AO CIDADÃO
Informamos que o município possui 16 unidades de 
acolhimento para pessoas vulneráveis, sendo 03 
especificamente para pessoas em situação de rua.

Júlio Cesar Araujo Vila Cristina
Solicita que seja servida refeições para os idosos nas casas do idoso e 
que possam ficar no ambiente em período integral.

APOIO SOCIAL AO CIDADÃO Será avaliada a proposta.

Florisvaldo Gonçalves Fernandes Vila Ester A reforma do centro comunitário da Vila Industrial. APOIO SOCIAL AO CIDADÃO
Favor remeter a solicitação para a Secretaria de Esporte e 
Qualidade de Vida por ser a secretaria responsável pelo Centro 
comunitário.

Ver. Amélia Naomi
Jd. Nova 
America

Ampliação da assistência social APOIO SOCIAL AO CIDADÃO Será avaliada a proposta.

Kleber Melo Interlagos Solicita instalação do restaurante do Bom Prato na região Sul APOIO SOCIAL AO CIDADÃO Restaurante Bom Prato é de responsabilidade do Estado.

Marco Antonio Pires da Luz Vista Verde Construção de Casa do Idos na região do bairro Santa Inês APOIO SOCIAL AO CIDADÃO
Os idosos do bairro Santa Ines são atendidos pela casa do 
idoso leste

Marco Antonio Pires da Luz Vista Verde Construção de Casa do Idoso na região de Campos de São José APOIO SOCIAL AO CIDADÃO
Os idosos Campos de São José já são atendidos pela Casa do 
idoso leste.

Marco Antonio Pires da Luz Vista Verde Construção de Casa do Idoso na região do Novo Horizonte/Cerejeiras APOIO SOCIAL AO CIDADÃO

A região leste já possui uma Casa do Idoso no bairro Vista 
Verde e que atende os idosos do bairro Novo Horizonte e 
Cerejeira. Esses bairros não possuem idosos em situação de 
vulnerabilidade que justifique a construção de nova casa do 
idoso na região.

Associação de Moradores e Amigos do bairro Aquarius - ABA
Jardim 
Aquarius

1. Construção de Casa do Idoso no bairro Jardim Aquarius APOIO SOCIAL AO CIDADÃO
O bairro Jardim Aquarius não possui demanda de idosos com 
perfil, dos serviços ofertados, que justifique a construção de 
uma Casa do Idoso.
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Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro Conjunto Residencial Galo Branco, em relação ao setor de 
Apoio Social ao Cidadão, sugiro a realização dos seguintes serviços: - 
implantação de cursos profissionalizantes no Centro de Referência de 
Assistência Social (CRAS)  - implantação de oficinas culturais no Centro 
de Referência de Assistência Social (CRAS)  - ampliação do número de 
benefícios e assistidos do Centro de Referência de Assistência Social 
(CRAS)  e - implantação de curso de panificação, com implantação de 
padaria-escola no Centro de Referência de Assistência Social (CRAS).

APOIO SOCIAL AO CIDADÃO

O CRAS de referencia do  bairro Conjunto Residencial Galo 
Branco  é o de Eugênio de Melo, sendo disponibilizado o 
Programa Prospera Família direcionado a famílias vulneráveis 
e com oferta de cursos de inclusão ao mundo do trabalho, bem 
como Escola móvel SENAI ( carreta) com cursos de polidor de 
automóveis.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SÃO JOSÉ II, em relação ao setor de Apoio Social 
ao Cidadão, sugiro a implantação de programas sociais e cursos 
profissionalizantes para os munícipes moradores da área, a fim de 
proporcionar-lhes cidadania.

APOIO SOCIAL AO CIDADÃO

O CRAS de referencia do  bairro Jardim São José II  é o de Vista 
Verde, sendo disponibilizado o Programa Prospera Família 
direcionado a famílias vulneráveis e com oferta de cursos de 
inclusão ao mundo do trabalho, bem como Escola móvel SENAI 
( carreta) com cursos de polidor de automóveis.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro Residencial Armando Moreira Righi, em relação ao setor 
de Apoio Social ao Cidadão, sugiro a implantação de programas sociais 
e de cursos profissionalizantes no bairro, a fim de proporcionar maior 
cidadania e opções de melhorar as situações da população.

APOIO SOCIAL AO CIDADÃO

O CRAS de referencia do  bairro Residencial Armando Moreira 
Righi  é o de Eugênio de Melo, sendo disponibilizado o 
Programa Prospera Família direcionado a famílias vulneráveis 
e com oferta de cursos de inclusão ao mundo do trabalho, bem 
como Escola móvel SENAI ( carreta) com cursos de polidor de 
automóveis.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro RESIDENCIAL RIBEIRA, em relação ao setor de Apoio 
Social ao Cidadão, sugiro a implantação de programas sociais e de 
cursos profissionalizantes no bairro, a fim de proporcionar maior 
cidadania e opções de melhorar as situações da população.

APOIO SOCIAL AO CIDADÃO

O CRAS de referencia do bairro Residencial Ribeira  é o de 
Eugênio de Melo, sendo disponibilizado o Programa Prospera 
Família direcionado a famílias vulneráveis e com oferta de 
cursos de inclusão produtiva, bem como Escola móvel SENAI ( 
carreta) com cursos na área de tecnológica de vestuário.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SÃO JOSÉ I, em relação ao setor de Apoio Social 
ao Cidadão, sugiro a implantação de cursos profissionalizantes para os 
moradores do bairro.

APOIO SOCIAL AO CIDADÃO

O CRAS de referencia do  bairro JARDIM SÃO JOSÉ I  é o da 
Vista Verde, sendo disponibilizado o Programa Prospera 
Família direcionado a famílias vulneráveis e com oferta de 
cursos de inclusão ao mundo do trabalho, bem como Escola 
móvel SENAI ( carreta) com curso tecnológica de vestuário.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro EUGÊNIO DE MELO, sugiro o aumento de programas 
sociais disponibilizados no CRAS (Centro de Referência de Assistência 
Social), a fim de proporcionar maior sociabilização e cidadania à 
população moradora da área.

APOIO SOCIAL AO CIDADÃO

Os serviços, programas, projetos e benefícios são 
disponibilizados de acordo com as demandas dos territórios. 
No distrito de Eugênio de Melo temos o CRAS - Centro de 
Referencia de Assistência Social Eugênio de Melo que atende o 
território.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SANTA INÊS III, em relação ao setor de Apoio 
Social ao Cidadão, sugiro a implantação de um Centro de Referência da 
Assistência Social (CRAS) no bairro ou redondezas, para melhor 
atendimento à população do bairro e cercanias, hoje tendo dificuldades 
para se locomover até o CRAS mais próximo em função de dificuldades 
financeiras e físicas.

APOIO SOCIAL AO CIDADÃO

O bairro jardim Santa Inês III é referenciado pelo CRAS Vista 
Verde.  Estaremos realizando estudos para verificar as 
demandas da Assistência Social do território e avaliar a 
solicitação.

Marcos Antônio da Silva
Campos de 
São José

Solicito a inclusão de verba orçamentária na LDO 2024 para fomento de 
Assistência Social para projetos de Entidades localizadas no 
Extremo.leste tais como Pousada do Vale, Campos de São José, 
Mariana. Houve um crescimento grande da população e precisamos 
disponibilizar mais projetos de assistência, tais como cursos 
profissionalizantes, atendimento psicólogo e distribuição de cestas 
básicas. Abrir edital para que as entidades possam se cadastrar, 
juntamente com empresas da cidade,de forma a não depender apenas 
da prefeitura .

APOIO SOCIAL AO CIDADÃO
Estaremos realizando estudo, através do setor de Vigilância 
socioassitencial, de demandas da Assistência Social no 
território solicitado para implantação de serviços tipificados.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM PARARANGABA, em relação ao setor de Apoio 
Social ao Cidadão, sugiro a realização de implantação de programas 
sociais no bairro, a fim de levar sociabilidade e cidadania aos cidadãos 
moradores do bairro.

APOIO SOCIAL AO CIDADÃO

O CRAS de referencia do bairro Jardim Pararangaba é o Vista 
Verde, sendo disponibilizado o Programa Prospera Família 
direcionado a famílias vulneráveis e com oferta de cursos de 
inclusão ao mundo do trabalho, bem como Escola móvel SENAI 
( carreta) com cursos na área de tecnológica de vestuário.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SANTA INÊS I, em relação ao setor de Apoio 
Social ao Cidadão, sugiro a realização dos seguintes serviços: - 
implantação de um Centro de Referência de Assistência Social (CRAS) 
no bairro  e - implantação de programas sociais no bairro, a fim de 
levar sociabilidade e cidadania aos cidadãos moradores do bairro.

APOIO SOCIAL AO CIDADÃO
O bairro Jardim Santa Inês é referenciado pelo CRAS Vista 
Verde, o qual oferta serviços  e programas para a população do 
território.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SANTA INÊS II, em relação ao setor de Apoio 
Social ao Cidadão, sugiro a implantação de um Centro de Referência da 
Assistência Social (CRAS) no bairro ou redondezas, para melhor 
atendimento à população do bairro e cercanias, hoje tendo dificuldades 
para se locomover até o CRAS mais próximo em função de dificuldades 
financeiras e físicas.

APOIO SOCIAL AO CIDADÃO
iremos avaliar através dos Dados do setor de Vigilância 
Socioassitencial  os territórios de maior vulnerabilidade para 
implantações de novas unidades.

Marcos Antônio da Silva
Campos de 
São jose

Sugiro a inclusão de orçamento específico para apoiar entidades 
devidamente constituídas a atualizarem seu cadastro junto ao conselho 
municipal de Assistência Social para poderem ser parceiros da 
prefeitura em projetos sociais. Por exemplo o Grupo Espírita Núcleo 
Chuvas de Estrelas, que fica na Pousada do vale, tem.uma área grande 
para seus projetos sociais mais mas tem verbas para atualizar seu 
cadastro junto ao conselho municipal de Assistência social. Esta verba 
seria para pagar os custos de registro da ata de nova diretoria por 
exemplo, estatuto, etc.

APOIO SOCIAL AO CIDADÃO

As Organizações da Sociedade Civil - OSC são parceiras do 
município e fazem parte da Rede Socioassistencial. As 
organizações que precisarem de orientação podem procurar o 
Conselho Municipal de Assistencial Social - CMAS que serão 
orientadas gratuitamente. No entanto o município não pode 
arcar com custos de diretoria de entidade.

Graziela Márika de Aguiar Vila Industrial

Sugiro a troca do alambrado do centro comunitário da Vila Industrial 
por grades, como foi feito na escola Leonor, Pereira Nunes Galvão, mas 
a grade não pode ser muito baixa, pois contece muitas vezes de 
crianças, adolescentes e até adultos de pularem o alambrado para usar 
a piscina, muitas vezes correndo risco de vida , também  sugiro a 
mudança na velocidade permitida na rua Waldomiro Rosendo de 
Oliveira, por ser área escolar, gostaria também  de pedir mais cursos 
acontecendo no centro comunitário, aumentando o número  de vagas 
para que mais pessoas possam conseguir participar.

APOIO SOCIAL AO CIDADÃO

Encaminhar para a Secretaria de Esportes e Qualidade de Vida 
a troca do alambrado do centro comunitário da Vila Industrial.   
O estudos de velocidade será verificado junto à Secretaria de 
Mobilidade Urbana. Os cursos já acontecem e os interessados 
deverão fazer a inscrição no site da Prefeitura, através do 
Programa Qualifica São José
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Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM COQUEIRO, em relação aos serviços de Apoio 
Social ao Cidadão, sugiro as seguintes melhorias: - implantação de 
cursos profissionalizantes no Centro de Referência de Assistência Social 
(CRAS)  - implantação de programas sociais no Centro de Referência de 
Assistência Social (CRAS). Dentre outros serviços que possam ser 
implementados para auxílio e benefício dos munícipes moradores da 
área.

APOIO SOCIAL AO CIDADÃO

O CRAS de referencia do bairro Jardim Coqueiro é do Vista 
Verde, sendo disponibilizado o Programa Prospera Família 
direcionado a famílias vulneráveis e com oferta de cursos de 
inclusão ao mundo do trabalho, bem como Escola móvel SENAI 
( carreta) com cursos na área de tecnológica de vestuário.

Verônica de Siqueira Ripardo
Bosque dos 
ipês

Mais vebas para os nossoe filhos autistas com TERAPIA CONTINUA! 
TARAPIAS DIFERANVIADAS! MAIS APOIO EM SALA DE AULA 
PRINCIPALMENTE NA ALFABETIZAÇÃO.

APOIO SOCIAL AO CIDADÃO Encaminhar para Secretaria de Saúde e Educação

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM ITAPUÃ, relacionados ao setor de Apoio Social ao 
Cidadão, sugiro a implantação de programas sociais e de cursos 
profissionalizantes disponibilizados no CRAS (Centro de Referência de 
Assistência Social), tais como panificação, por exemplo, a fim de 
proporcionar maior sociabilização e cidadania à população moradora 
da área.

APOIO SOCIAL AO CIDADÃO

O CRAS de referencia do Jardim Itapuã é o de Eugênio de Melo, 
sendo disponibilizado o Programa Prospera Família 
direcionado a famílias vulneráveis e com oferta de cursos de 
inclusão Produtiva, bem como Escola móvel SENAI ( carreta) 
com cursos polidor de automóveis.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM DAS FLORES, relacionados aos serviços de Apoio 
Social ao Cidadão, sugiro a implantação de programas sociais e de 
cursos profissionalizantes disponibilizados no CRAS (Centro de 
Referência de Assistência Social), a fim de proporcionar maior 
sociabilização e cidadania à população moradora da área.

APOIO SOCIAL AO CIDADÃO

O CRAS de referencia do bairro Jardim das flores  é o de 
Eugênio de Melo, sendo disponibilizado o Programa Prospera 
Família direcionado a famílias vulneráveis e com oferta de 
cursos de inclusão ao mundo do trabalho, bem como Escola 
móvel SENAI ( carreta) com cursos na área de tecnológica de 
vestuário.

Najila Roberta Hidalgo Leite Jd.São Dimas

1) Criação de um abrigo municipal para idosos.  2) Verbas para 
Entidades Filantrópicas que cuidam de crianças com necessidades 
especiais, portadores do TEA. Um exemplo em nossa cidade é a 
Associação Educacional para Crianças Especiais, Bem Te Vi.

APOIO SOCIAL AO CIDADÃO

1. O município possui parcerias com 4 entidades que possuem 
abrigos para idosos. 2.  O município já financia entidades que 
atendem pessoas com deficiência, inclusive a Bem te vi. 
Somente a Secretaria de Apoio Social ao Cidadão, possui 
parceria com 10 entidades e atende 1349 Pessoas com 
deficiência por mês.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro FREI GALVÃO, sugiro o aumento de programas sociais e 
implantação de cursos profissionalizantes disponibilizados no CRAS 
(Centro de Referência de Assistência Social), a fim de proporcionar 
maior sociabilização e cidadania à população moradora da área.

APOIO SOCIAL AO CIDADÃO

O CRAS de referencia do bairro Frei Galvão é o da Vista Verde, 
sendo disponibilizado o Programa Prospera Família 
direcionado a famílias vulneráveis e com oferta de cursos de 
inclusão ao mundo do trabalho, bem como Escola móvel SENAI 
( carreta) com cursos na área de tecnológica de vestuário.

Ilda oliveira lima
Jardim 
Portugal

Centro dia para pessoa com TEA,, com ações individual ou em grupo,, 
observando cada especificidade ,garantindo a inclusão social, apoio aos 
familiares e cuidadores,

APOIO SOCIAL AO CIDADÃO
O município possui Centro Dia que atende especificamente o 
TEA que é o GAIA.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento PORTAL DO CÉU, em processo de regularização, 
solicito a implantação de programas sociais para auxílio e 
beneficiamento dos munícipes moradores da área.

APOIO SOCIAL AO CIDADÃO

O bairro Santa Portal do Céu no território de abrangência das 
famílias referenciadas do CRAS - Centro de Referencia de 
Assistencial Social Nova Esperança. Portanto as famílias que 
precisarem dos serviços , programas, projetos e benefícios da 
política de assistencial social  podem procurar esse CRAS.

Eliezer Alici da Silva Fonseca Putim

Escrevo esta carta com o coração apertado, expressando minha 
preocupação e angústia com relação à dificuldade que meu filho que é 
autista vem enfrenta na escola devido à falta de apoio e assistência 
especializada. Infelizmente ele está sendo cuidado por pessoas que não 
possuem habilidades academias para tal.  Meu filho é autista grau 2°, 
mas suas necessidades específicas requerem uma abordagem 
educacional adequada para que ele possa alcançar seu potencial 
máximo. Infelizmente, a ausência de um suporte especializado tem 
sido um obstáculo significativo para seu progresso pessoal e social.  
Sinto-me frustrado por não encontrar recursos adequados para ajudá-
lo a superar as dificuldades que enfrenta diariamente na sala de aula. É 
fundamental que a escola entenda a importância de fornecer 
programas que atendam às suas necessidades individuais, garantindo 
uma experiência educacional inclusiva e justa.  Imploro que revisem a 
política educacional da escola, considerando a importância de oferecer 
assistência e apoio especializado para alunos com autismo. Com o 
devido suporte, estou confiante de que meu filho poderá florescer e 
alcançar seus objetivos sociais e pessoais.  Agradeço sinceramente sua 
atenção a esta questão urgente e espero que possamos encontrar uma 
solução que beneficie meu filho e outros alunos que também possam 
estar enfrentando desafios semelhantes.

APOIO SOCIAL AO CIDADÃO
Por se tratar de questão referente a escola, favor encaminhar 
para da Secretaria de Educação e Cidadania.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento MAJESTIC, em processo de regularização, solicito a 
implantação de programas sociais para auxílio e beneficiamento dos 
munícipes moradores da área.

APOIO SOCIAL AO CIDADÃO

O bairro Magestic está no território de abrangência das 
famílias referenciadas do CRAS - Centro de Referencia de 
Assistencial Social Nova Esperança. Portanto as famílias que 
precisarem dos serviços , programas, projetos e benefícios da 
política de assistencial social  podem procurar esse CRAS.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento CHÁCARA SANTA LÚCIA, em processo de 
regularização, solicito a implantação de programas sociais, bem como a 
construção de um centro comunitário e de um Centro de Referência da 
Assistência Social. Todos estes projetos serviriam para auxílio e 
beneficiamento dos munícipes moradores da área, facilitando-lhes a 
integração social e sua cidadania.

APOIO SOCIAL AO CIDADÃO

O bairro Chácara Santa Lúcia está no território de abrangência 
das famílias referenciadas do CRAS - Centro de Referencia de 
Assistencial Social Nova Esperança. Portanto as famílias que 
precisarem dos serviços , programas, projetos e benefícios da 
política de assistencial social  podem procurar esse CRAS

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento CHÁCARA SANTA LÚCIA, em processo de 
regularização, solicito a implantação de programas sociais, bem como a 
construção de um centro comunitário e de um Centro de Referência da 
Assistência Social. Todos estes projetos serviriam para auxílio e 
beneficiamento dos munícipes moradores da área, facilitando-lhes a 
integração social e sua cidadania.

APOIO SOCIAL AO CIDADÃO

O bairro Chácara Santa Lúcia está no território de abrangência 
das famílias referenciadas do CRAS - Centro de Referencia de 
Assistencial Social Nova Esperança. Portanto as famílias que 
precisarem dos serviços , programas, projetos e benefícios da 
política de assistencial social  podem procurar esse CRAS.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento SANTA MARIA, em processo de regularização, 
solicito a implantação de programas sociais para auxílio e 
beneficiamento dos munícipes moradores da área. Ademais, sugiro 
também a construção de um centro comunitário na localidade, 
facilitando a integração social e a cidadania dos munícipes moradores 
do loteamento.

APOIO SOCIAL AO CIDADÃO

O bairro Santa Maria está no território de abrangência das 
famílias referenciadas do CRAS - Centro de Referencia de 
Assistencial Social Nova Esperança. Portanto as famílias que 
precisarem dos serviços , programas, projetos e benefícios da 
política de assistencial social  podem procurar esse CRAS.
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Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para os loteamentos CAPÃO GROSSO I e II, ambos em processo de 
regularização, solicito a implantação de programas sociais para auxílio 
e beneficiamento dos munícipes moradores da área.

APOIO SOCIAL AO CIDADÃO

Os bairros Capão Grosso I e II estão no território de 
abrangência das famílias referenciadas do CRAS - Centro de 
Referencia de Assistencial Social Nova Esperança. Portanto as 
famílias que precisarem dos serviços , programas, projetos e 
benefícios da política de assistencial social  podem procurar 
esse CRAS.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para os loteamentos CAPÃO GROSSO I e II, ambos em processo de 
regularização, sugiro a análise da iluminação pública instalada em 
ambos os loteamentos, pois apresentam irregularidades como 
lâmpadas queimadas, iluminação intermitente e/ou quantidade de 
luminárias insuficientes para a área. Ademais, solicito a melhoria da 
iluminação pública existente, trocando as lâmpadas comuns por 
lâmpadas LED, por permitirem uma iluminação mais forte.

MANUTENÇÃO DA CIDADE

Informamos que toda a iluminação pública da Cidade de São 
José dos Campos já é em LED.     Para casos de lâmpadas 
queimadas e iluminação intermitente é feita a manutenção 
através de solicitações via 156 com endereço de localização.  O 
loteamento em questão está em processo de regularização e 
adequação dos projetos de infraestrutura, casos pontuais 
deverão ser requeridos via solicitação de 156.

Antonio Marcio da Costa
Jd. Altos de 
Santana

Troca do poste de madeiras no Jardim Altos de Santana MANUTENÇÃO DA CIDADE Será avaliado a possibilidade da troca dos postes.

Antonio Marcio da Costa
Jd. Altos de 
Santana

Implantação de lixeiras ecológicas subterrâneas no Centro Comunitário 
do Alto da Ponte

MANUTENÇÃO DA CIDADE Será avaliado a possibilidade.

Natal de Almeida Barbosa Capão Grosso I Tirar as lixeiras coletivas MANUTENÇÃO DA CIDADE
Não é uma ação possível, visto que as vias são estreitas não 
comportam o tráfego do caminhão coletor.

Flavia Cristina Vilena Ferreira Jd. Majestic Manutenção e limpeza do bairro MANUTENÇÃO DA CIDADE
O bairro já é atendido com serviços de manutenção pela 
Regional responsável. Para casos pontuais solicitamos fazer 
requerimento via 156 com a identificação do local.

William dos Santos Jd. Majestic Manutenção do bairro MANUTENÇÃO DA CIDADE
O bairro já é atendido com serviços de manutenção pela 
Regional responsável. Para casos pontuais solicitamos fazer 
requerimento via 156 com a identificação do local.

Manoel Messias Onofre Capão Grosso I Coleta de lixo na rua MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias do bairro são estreitas e não comportam o tráfego do 
caminhão coletor.

Andrel Claiton Pereira
Jd. Nova 
Detroit

Manutenção do parque e quadra da rua André Lourenço Loubet MANUTENÇÃO DA CIDADE
As manutenções são executadas pela regional responsável, e 
será enviado para avaliação.

Juliana Santos Silva Morais Capão Grosso I Arrumar as lixeiras MANUTENÇÃO DA CIDADE
Está em estudo a melhoria / modernização das lixeiras 
comunitárias.  Para casos específicos solicitar via 156 
identificando o local.

Lucas Samuel Polar dos Santos Capão Grosso I Coleta de lixo em todas as ruas MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias do bairro são estreitas e não comportam o tráfego do 
caminhão coletor.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento PORTAL DO CÉU, em processo de regularização, 
sugiro a análise da iluminação pública instalada no loteamento, pois 
apresentam irregularidades como lâmpadas queimadas, iluminação 
intermitente e/ou quantidade de luminárias insuficientes para a área. 
Ademais, solicito a melhoria da iluminação pública existente, trocando 
as lâmpadas comuns por lâmpadas LED, por permitirem uma 
iluminação mais forte.

MANUTENÇÃO DA CIDADE

Informamos que toda a iluminação pública da Cidade de São 
José dos Campos já é em LED.  Para casos de lâmpadas 
queimadas e iluminação intermitente é feita a manutenção 
através de solicitações via 156 com endereço de localização.  O 
loteamento em questão está em processo de regularização e 
adequação dos projetos de infraestrutura, casos pontuais 
deverão ser requeridos via solicitação de 156.   Os serviços de 
infraestrutura ocorrem no processo de regularização do 
loteamento, e estão em estudos e execução pela Secretaria de 
Gestão Habitacional e Obras.

Maria Dolores Jd. Majestic Manutenção do bairro capina e roçada MANUTENÇÃO DA CIDADE
O bairro já é atendido com serviços de manutenção pela 
Regional responsável. Para casos pontuais solicitamos fazer 
requerimento via 156 com a identificação do local.

William Miranda Jd. Majestic Guias e calçadas MANUTENÇÃO DA CIDADE
A execução de calçada em área particular é responsabilidade 
do proprietário do imóvel, para os locais públicos requerer via 
156 com a identificação pontual do local.

Rosivelton Silva Capão Grosso I Coleta de lixo MANUTENÇÃO DA CIDADE

As vias do bairro são estreitas e não comportam o tráfego do 
caminhão coletor.  Para os locais com lixeira, está em estudo a 
melhoria / modernidade das lixeiras comunitárias. Para casos 
específicos solicitar via 156 identificando o local, considerando 
que as ruas são estreitas e não comportam o caminhão 
coletor.

Domingos Gonçalo da Cunha Capão Grosso I Coleta seletiva MANUTENÇÃO DA CIDADE
Necessário informar o local, para tanto sugerimos a solicitação 
via 156, para confirmar a possibilidade.

Edvone Alves do Nascimento Capão Grosso I Iluminação pública MANUTENÇÃO DA CIDADE
A iluminação local já é contemplada com led, locais que não 
tem deverão ser abertos 156 para análise pontual.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro EUGÊNIO DE MELO, sugiro a realização dos seguintes 
serviços relacionados à Manutenção da Cidade:   - ampliação na 
quantidade de dias disponibilizados para varrição das vias do bairro   - 
melhoria no calçamento dos passeios públicos  - implantação de 
luminária no deque da Estação Férrea  - implantação de luminárias LED 
em substituição às luzes atualmente instaladas nas praças urbanizadas   
e - implantação de rampas de acesso para cadeirantes.

MANUTENÇÃO DA CIDADE

O bairro já é contemplado com o serviços de varrição das ruas. 
Solicitamos registrar via 156 o pedido para manutenção de 
passeio público informando o local. Está em estudos e projeto 
a implantação de iluminação em LED para as praças da cidade 
de maneira gradativa. Será avaliado junto à Secretaria de 
Mobilidade Urbana locais que necessitem de rampas de 
acesso.

Ana Carina Vilela Jd. Majestic Limpeza das ruas MANUTENÇÃO DA CIDADE
O bairro já é atendido pela Regional responsável.  Para casos 
pontuais solicitamos abertura de  156 identificando o local e o 
serviço.

Josefa Gomes Capão Grosso I Lixeiras de lixo MANUTENÇÃO DA CIDADE
Está em estudo a melhoria / modernidade das lixeiras 
comunitárias. Para casos específicos solicitar via 156 
identificando o local.

Claudio Onir Ferreira Barbosa Jd. Majestic Coleta de lixo porta a porta MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias são estreitas e não comportam o tráfego do caminhão 
coletor.

José Carlos de Toledo Capão Grosso I Limpeza na rua 14 MANUTENÇÃO DA CIDADE
Será vistoriado o local.  Solicitamos, em casos específicos,  a 
realização de pedido no 156 com indicação do local para 
verificação da limpeza.

Jacqueline Gomes da Silva Jd. Majestic Calçada MANUTENÇÃO DA CIDADE
A execução de calçada em área particular é responsabilidade 
do proprietário do imóvel,  para áreas públicas solicitamos 
registrar 156 identificando o local.
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Sandra Dala Rosa Celenza vilaindustrial

Tenho como sugestão para o Bairro da Vila industrial,  1) que seja feita 
a troca do alambrado do centro comunitário, que está toda rompida e 
enferrujada, e oferece risco as crianças e adultos que frequentam  o 
espaço, por grades efetivas de ferro, tal como foi feito na Escola 
Leonor. Pois assim aumentaria a segurança daqueles que ali 
frequentam. 2). Que fossem instaladas diversas placas educativas ao 
entorno do mesmo local, orientando os tutores de animais a 
recolherem os dejetos de seus animais. 3).  Que fosse instalada na rua 
Waldomiro Rosendo,  redutores de velocidade, para inibir os 
motoristas que ali passam em alta velocidade, oferecendo risco de 
atropelamento, haja visto que é intenso o número de crianças que 
passam nesta rua, por ser uma área escolar!  4).  Aumentar o efetivo de 
ronda da GCM e PM no bairro, devido ao grande numero de indigentes 
e drogados que ali andam frequentando! 5) Vistoriar  e fiscalizar 
calçadas em mau estado!  (Por ser um bairro antigo, existe um grande 
numero de idosos). E grande o número  de calçadas esburacadas e sem 
conservação né as mesmas oferecem risco de queda a eles e a todos os 
que transitam pelo bairro! 6) Promover cursos gratuitos pelo programa 
Qualifica São José  no Bairro da Vila Industrial e ou adjacências!

MANUTENÇÃO DA CIDADE

Informamos que as sugestões são acolhidas e analisadas: 1) A 
sugestão da troca do alambrado será estudada junto com a 
Secretaria de Esportes e Qualidade de Vida  2) As placas sobre 
dejetos de animais são instaladas em praças e áreas verdes, a 
solicitação será encaminhada para a Regional de competência 
para avaliação das áreas que necessitem das placas  3) Para o 
redutor de velocidade será encaminhado para a Secretaria de 
Mobilidade Urbana para estudos e verificação da necessidade  
4) O aumento de GCM será encaminhado para a Secretaria de 
Proteção ao Cidadão que irá fazer os estudos e avaliações 
necessárias  5) A manutenção de calçada particular é 
responsabilidade do proprietário, a solicitação será 
encaminhada para a Secretaria de Proteção ao Cidadão, 
Fiscalização para providências  6) Já existem cursos disponíveis 
no site Prefeitura - Qualifica, a qual acolhe as inscrições e 
encaminha para os locais de cursos.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro RESIDENCIAL RIBEIRA, em relação ao setor de 
Manutenção da Cidade, sugiro a realização dos seguintes serviços: - 
construção de calçadas nas ruas ainda não beneficiadas com essa 
necessidade, bem como nas áreas verdes para auxiliar na circulação de 
pessoas no local  - implantação de lixeiras pela extensão das vias no 
bairro  - implantação de rampas de acesso para cadeirantes nos 
passeios públicos  - ampliação da quantidade de dias de varrição e 
limpeza nas vias do bairro  e - implantação de playground nas praças e 
áreas verdes do bairro.

MANUTENÇÃO DA CIDADE

A construção de calçada em área particular é responsabilidade 
do proprietário, para as áreas públicas será vistoriado e 
avaliado para uma programação futura.  Serão avaliados os 
locais que são possíveis a implantação de lixeira pública. 
Solicitamos requerer via 156, com a localização dos locais que 
requerem rampa de acesso para verificação da real 
necessidade junto à Secretaria de Mobilidade Urbana. O Bairro 
já recebe varrição. Solicitamos requerer via 156, com a 
localização exata em qual área requer a implantação do 
playground.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM ITAPUÃ, em relação ao setor de Manutenção da 
Cidade, sugiro a realização dos seguintes serviços: - implantação de 
iluminação pública nos abrigos de ônibus  - reforma do playground na 
Rua Orlando Machado de Araújo  - implantação de iluminação pública 
nos quiosques da Área Verde existente no bairro  - implantação de 
lixeiras dispersas pelas vias e Áreas Verdes do bairro  - reforma dos 
abrigos de ônibus existentes no bairro, com implantação de iluminação 
pública com lâmpadas LED no local  - implantação de iluminação 
pública com lâmpadas LED na Área Verde da Rua Orlando Machado de 
Araújo, na altura do número 55  e - melhoria na iluminação pública do 
bairro, substituindo as lâmpadas comuns por lâmpadas LED.

MANUTENÇÃO DA CIDADE

Segue as informações ? 1) Todos os abrigos quando instalados 
já recebem a solicitação para que a EDP instale a iluminação. 
Em alguns modelos existentes não é possível a implantação da 
iluminação, por questões técnicas. A SEMOB vem fazendo a 
substituição gradativa  dos modelo de abrigos, de forma a 
atualiza-los e  padronizá-los . A modernização está sendo 
realizada em etapas e certamente irá contemplar todas as 
regiões do município.  2) A manutenção do playground é feita  
periodicamente, em casos pontuais a solicitação deve ser feita 
via 156 informando o problema. 3) A iluminação para os 
quiosques deverá ser analisada visto que pode ser usado 
inadequadamente por usuários de entorpecentes e a execução 
de fluxo durante a noite, causando perturbações para a 
vizinhança local. A área verde da Rua Orlando Machado está 
em estudo e projeto para implantação futura. O bairro já e 
contemplado com iluminação em LED.

Alício Fernandes da Silva Capão Grosso I Calçada MANUTENÇÃO DA CIDADE
A execução de calçada em área particular é responsabilidade 
do proprietário do imóvel,  para áreas públicas solicitamos 
registrar 156 identificando o local.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SÃO JOSÉ I, em relação ao setor de Manutenção 
da Cidade, sugiro a realização dos seguintes serviços: - limpeza dos 
sistemas de drenagem urbana (bocas de lobo) distribuídos pelo bairro  - 
implantação de sistema de recolhimento de entulhos e descartados 
(cata-treco) como forma de inibir o descarte irregular de resíduos  - 
implantação de barras de contenção e/ou muretas nas áreas públicas, 
com a finalidade de diminuir o descarte de entulhos  - implantação de 
abrigos de ônibus na Rua Sebastião Martins Ramos  - implantação de 
iluminação pública nas vielas e áreas verdes existentes e espalhadas 
pelo bairro  - melhoria na iluminação pública das vias do bairro, 
substituindo as lâmpadas comuns instaladas por lâmpadas LED  - 
aumento no número de dias destinados à realização dos serviços de 
varrição nas ruas do bairro  - implantação de calçadas nas vias 
existentes pelo bairro que ainda não disponham dessa necessidade  e - 
construção de passeios públicos nas vias do bairro nas quais ainda não 
tenham sido implementados.

MANUTENÇÃO DA CIDADE

 1)Os serviços já são realizados pela Regional, casos específicos 
 poderão solicitados pelo 156  2)A Prefeitura não faz 

recolhimento de entulhos, porém está à disposição da 
população o PEV- Ponto de Entrega Voluntária que recebe 
entulhos e diversos outros materiais.  3)  Solicitamos pedir via 
156 e informar qual local público é requerido a implantação de 
contenção, após será analisado a viabilidade. 4) O pedido de 
abrigo será avaliado junto à Secretaria de Mobilidade Urbana. 
5) Em estudos e orçamento a revitalização da vielas do bairro. 
6) Todo o bairro já é contemplado com iluminação em LED. 7) 
A execução de calçadas em área particular é responsabilidade 
do proprietário do imóvel. 8) Para a execução da calçada em 
área pública solicitamos requerer via 156 informando o local.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro FREI GALVÃO, em relação aos serviços de Manutenção da 
Cidade, sugiro a melhoria na iluminação pública por todo o bairro - 
inclusive nos abrigos de ônibus, a implantação de lixeiras em todas as 
vias de grande movimentação existentes no local, a reforma no 
playground do bairro, a implantação de rampas de acesso para 
cadeirantes nos passeios e a ampliação da iluminação na quadra de 
esportes.

MANUTENÇÃO DA CIDADE

Informamos que toda a iluminação da Cidade de São José dos 
Campos já é em LED.  Para casos pontuais de iluminação 
deverão ser feitas solicitações via 156 com endereço do local 
para estudos.  Informamos que todos os abrigos quando 
instalados já recebem a solicitação para que a EDP instale a 
iluminação. Em alguns modelos existentes não é possível a 
implantação da iluminação, por questões técnicas. A SEMOB 
vem fazendo a substituição gradativa  dos modelo de abrigos, 
de forma a atualiza-los e  padronizá-los . A modernização está 
sendo realizada em etapas.  Será colocado em estudos a 
instalação de lixeiras nos abrigos de ônibus.  Para serviços de 
manutenção pontual, solicitamos a abertura de 156 
informando o local específico.

Aparecida Mendes de Oliveira Capão Grosso I Calçadas nas avenidas e ruas MANUTENÇÃO DA CIDADE
A execução de calçada em área particular é responsabilidade 
do proprietário do imóvel,  para áreas públicas solicitamos 
registrar 156 identificando o local.
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Fernanda Ap. Eugenio Capão Grosso I Calçada para o pedestre ter mais segurança MANUTENÇÃO DA CIDADE
A execução de calçada em área particular é responsabilidade 
do proprietário do imóvel,  para áreas públicas solicitamos 
registrar 156 identificamos o local.

Maria Dolores Jd. Majestic Calçadas MANUTENÇÃO DA CIDADE
A execução de calçada em área particular é responsabilidade 
do proprietário do imóvel,  para áreas públicas solicitamos 
registrar 156 identificando o local.

Benedito Alves Detroit
Solicita a limpeza da Praça Tele Santana, reconstrução da mureta de 
lixo e diz que está surgindo uma cracolândia na região, atrapalhando o 
comércio local.

MANUTENÇÃO DA CIDADE

Informamos que a solicitação será encaminhada para a 
Regional responsável sobre limpeza.  Para o item referente ao 
uso do espaço será encaminhado para a Secretaria de Apoio ao 
Cidadão para providências necessárias.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro Conjunto Residencial Galo Branco, em relação ao setor de 
Manutenção da Cidade, sugiro a realização dos seguintes serviços: - 
melhoria da iluminação pública nos abrigos de ônibus, substituindo-as 
por lâmpadas LED  - construção de canteiro central nos corredores da 
Avenida Dusmenil Santos Fernandes, Benedito Luiz de Medeiros e 
Antonio Ferreira Vinhas - substituição dos antigos abrigos de ônibus 
pelos novos modelos existentes na cidade  - melhoria da iluminação 
pública substituindo-as por lâmpadas LED

MANUTENÇÃO DA CIDADE

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece a sua sugestão e 
informa que vem fazendo a substituição gradativa  dos modelo 
de abrigos, de forma a atualiza-los e  padronizá-los . A 
modernização está sendo realizada em etapas e certamente irá 
contemplar todas as regiões do município. Informa que o local 
encontra-se devidamente sinalizado, não havendo previsão 
para construção de canteiro central. Informamos ainda que a 
SEMOB dispõe de equipe que realiza o acompanhamento da 
malha viaria.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro Conjunto Residencial Galo Branco, em relação ao setor de 
Manutenção da Cidade, sugiro a realização dos seguintes serviços:  - 
implantação de lixeiras nas áreas verdes espalhadas pelo bairro  - 
implantação de rampas de acesso para cadeirantes nas rotatórias do 
bairro  - substituição da iluminação pública nas rotatórias por lâmpadas 
LED  e - melhoria no calçamento dos passeios públicos.

MANUTENÇÃO DA CIDADE

Será avaliado pelo setor responsável a implantação de lixeiras 
nas áreas verdes. Será avaliado junto à Secretaria de 
Mobilidade Urbana a implantação de rampas de acesso. A 
Cidade de São José dos Campos já é contemplada com LED em 
toda a área Urbana e Rural. Solicitamos requerer via 156 o 
pedido para manutenção em passeio público informando o 
endereço.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SÃO JOSÉ II, em relação ao setor de Manutenção 
da Cidade, sugiro a realização dos seguintes serviços: - melhoria na 
iluminação pública do bairro, substituindo as lâmpadas existentes por 
lâmpadas LED    - ampliação do número de dias de realização dos 
serviços de varrição e limpeza das vias do bairro  e - melhoria e 
implantação de calçadas no bairro.

MANUTENÇÃO DA CIDADE

A cidade de São José dos Campos já é contemplada com 
iluminação em LED.  O pedido de varrição será avaliado junto 
ao setor responsável, lembrando que a calçada a limpeza é 
responsabilidade do proprietário do imóvel. A execução de 
calçadas em área particular é responsabilidade do proprietário, 
já para os locais públicos requerer via 156 informando o 
endereço.

Jacqueline Baumgnatz Vila Rubi
Retirada do acumulo de lixo na ponte Generoso Teixeira no bairro Água 
Soca

MANUTENÇÃO DA CIDADE
A presente solicitação será avaliada e encaminhada para os 
setores competentes da Secretaria de Manutenção, bem como 
para o Departamento de Fiscalização e Posturas Municipais.

Jacqueline Baumgnatz Vila Rubi Melhoria da estrada do bairro Água Soca MANUTENÇÃO DA CIDADE
Informamos que a demanda devera ser direcionada a SMC por 
se tratar de estrada.

Maria Aparecida Sampaio Jorge Capão Grosso I Lixeiras MANUTENÇÃO DA CIDADE
Está em estudo a melhoria / modernização das lixeiras 
comunitárias.   Para manutenção, em caso específico solicitar 
via 156 identificando o local.

Fatima de Oliveira Capão Grosso I Calçadas mais largas MANUTENÇÃO DA CIDADE
A execução de calçada em área particular é responsabilidade 
do proprietário do imóvel,  para áreas públicas solicitamos 
registrar 156 identificando o local.

Fatima de Oliveira Capão Grosso I Lixeiras MANUTENÇÃO DA CIDADE
Está em estudo a melhoria / modernização das lixeiras 
comunitárias.  Para manutenção, em casos específicos solicitar 
via 156 identificando o local.

Fernando Igor Nunes da Silva Capão Grosso I Caminhão de lixo porta a porta MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias são estreitas e não comportam o tráfego do caminhão 
coletor.

Natal de Almeida Barbosa Capão Grosso I Coleta de lixo de porta a porta MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias são estreitas e não comportam o tráfego do caminhão 
coletor.

Roseleite de F. Vilela Capão Grosso I Manutenção do bairro MANUTENÇÃO DA CIDADE
O bairro já é atendido com serviços de manutenção pela 
Regional responsável. Para casos pontuais solicitamos fazer 
requerimento via 156 com a identificação do local.

Francisco Batista Filho Capão Grosso I Manutenção MANUTENÇÃO DA CIDADE
O bairro já é atendido com serviços de manutenção pela 
Regional responsável. Para casos pontuais solicitamos fazer 
requerimento via 156 com a identificação do local.

Joana Fernandes da Silva Capão Grosso I Caminhão do lixo porta a porta MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias são estreitas e não comportam o tráfego do caminhão 
coletor.

Alício Fernandes da Silva Capão Grosso I Coleta de lixo nas portas MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias são estreitas e não comportam o tráfego do caminhão 
coletor.

Marli Ferreira do Nascimento Capão Grosso I Coleta mais frequente de lixo MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias são estreitas e não comportam o tráfego do caminhão 
coletor.

Benedito de Paula Capão Grosso I Coleta mais frequente de lixo MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias são estreitas e não comportam o tráfego do caminhão 
coletor.

André Luiz dos Santos Capão Grosso I Coleta mais frequente de lixo MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias são estreitas e não comportam o tráfego do caminhão 
coletor.

Valdemir Mariano da Silva Capão Grosso I Caminhão do lixo MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias são estreitas e não comportam o tráfego do caminhão 
coletor.

João Pedro Silva Ferreira Jd. Majestic Manutenção das ruas MANUTENÇÃO DA CIDADE
O bairro já é atendido com serviços de manutenção pela 
Regional responsável. Para casos pontuais solicitamos fazer 
requerimento via 156 com a identificação do local.

João Vitor Silva Marques dos Santos Jd. Majestic Construção de calçadas pois caminhamos na rua MANUTENÇÃO DA CIDADE
A execução de calçada em área particular é responsabilidade 
do proprietário do imóvel,  para áreas públicas solicitamos 
registrar 156 identificando o local.

João Vitor Silva Marques dos Santos Jd. Majestic Parquinho para lazer MANUTENÇÃO DA CIDADE
O loteador não deixou áreas para equipamento de lazer, 
somente após o processo de regularização poderão ser 
avaliados possível locais.

Claudio Marques dos Santos Jd. Majestic Iluminação MANUTENÇÃO DA CIDADE
A iluminação local já é contemplada com LED, locais que não 
tem iluminação deverão ser requeridos via 156 para análise.

Claudio Marques dos Santos Jd. Majestic Manutenção do bairro inteiro MANUTENÇÃO DA CIDADE
O bairro já é atendido com serviços de manutenção pela 
Regional responsável. Para casos pontuais solicitamos fazer 
requerimento via 156 com a identificação do local.
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Eruneide Silva Marques dos Santos Jd. Majestic Construção de calçadas para evitar andar pelas ruas MANUTENÇÃO DA CIDADE
A execução de calçada em área particular é responsabilidade 
do proprietário do imóvel,  para áreas públicas solicitamos 
registrar 156 identificando o local.

Mariene Ferreira da Silva
Bosque dos 
Eucaliptos

Abertura de escada de água pluvial dentro Regional Satélite MANUTENÇÃO DA CIDADE
Será avaliado pelo Departamento de Concessionárias junto 
com a SABESP.

Mariene Ferreira da Silva
Bosque dos 
Eucaliptos

Iluminação de área verde parte Salinas com fechamento dos portões, 
após horário de uso.

MANUTENÇÃO DA CIDADE
Encontra-se em projeto na SGHO reforma do espaço com 
novas construções e adequações das grades e portões.

Jeremias Sampaio Jorge Capão Grosso I Calçadas mais largas MANUTENÇÃO DA CIDADE
A execução de calçada em área particular é responsabilidade 
do proprietário do imóvel,  para áreas públicas solicitamos 
registrar 156 identificando o local.

Jeremias Sampaio Jorge Capão Grosso I Lixeiras MANUTENÇÃO DA CIDADE
Está em estudo a melhoria / modernização das lixeiras 
comunitárias.  Para manutenção em casos específicos solicitar 
via 156 identificando o local.

Pedro Begatto Filho
Capão Grosso 
II

Coleta de lixo MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias são estreitas e não comportam o tráfego do caminhão 
coletor.

José Faria das Neves Capão Grosso I Caminhão de lixo passando em todas as ruas MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias do bairro são estreitas e não comportam o caminhão 
coletor.

José Faria das Neves Capão Grosso I Ordem regulamentar para ligação de água e luz MANUTENÇÃO DA CIDADE
Os pedidos para ligação de água e luz deverão ser feitos na 
Secretaria de Gestão Habitacional e Obras, Departamento de 
Regularização Fundiária.

Lucia Fatima de Santana Ferreira Capão Grosso I Caminhão de lixo adentrando nas ruas MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias do bairro são estreitas e não comportam o tráfego do 
caminhão coletor.

Josias Severo Ferreira Jd. Majestic Manutenção e limpeza do bairro MANUTENÇÃO DA CIDADE
O bairro já é atendido com serviços de manutenção pela 
Regional responsável. Para casos pontuais solicitamos fazer 
requerimento via 156 com a identificação do local.

Ana Carina Vilela Jd. Majestic Manutenção do bairro MANUTENÇÃO DA CIDADE
O bairro já é atendido com serviços de manutenção pela 
Regional responsável. Para casos pontuais solicitamos fazer 
requerimento via 156 com a identificação do local.

Paula Cristina Alves Ferreira
Capão Grosso 
II

Coleta de lixo adequada MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias são estreitas e não comportam o tráfego do caminhão 
coletor

Aparecida Mendes de Oliveira Capão Grosso I Iluminação nas ruas MANUTENÇÃO DA CIDADE
A iluminação local já é contemplada com led, locais que não 
tem deverão ser abertos 156 para análise pontual.

Aparecida Mendes de Oliveira Capão Grosso I Coleta de lixo de porta a porta MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias são estreitas e não comportam o tráfego do caminhão 
coletor

Raquel Cristina dos Santos Silva Capão Grosso I Coleta de lixo porta a porta MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias são estreitas e não comportam o tráfego do caminhão 
coletor

Luis Carlos de Oliveira Capão Grosso I Caminhão do lixo entrar na rua MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias são estreitas e não comportam o tráfego do caminhão 
coletor.

André Marcos de Assis Ribeiro Jd. Majestic Guias e calçadas MANUTENÇÃO DA CIDADE
A execução de calçada em área particular é responsabilidade 
do proprietário do imóvel, para os locais públicos requerer via 
156 com a identificação pontual do local.

Valmir Rodrigues Simões Jd. Majestic Manutenção do bairro MANUTENÇÃO DA CIDADE
O bairro já é atendido com serviços de manutenção pela 
Regional responsável. Para casos pontuais solicitamos fazer 
requerimento via 156 com a identificação do local.

Delvanir Liana Ferreira Jd. Majestic Arrumar os buracos da rua MANUTENÇÃO DA CIDADE
O bairro já é atendido com serviços de manutenção pela 
Regional responsável. Para casos pontuais solicitamos fazer 
requerimento via 156 com a identificação do local.

Rosivelton Silva Capão Grosso I Iluminação pública MANUTENÇÃO DA CIDADE
A iluminação local já é contemplada com led, locais que não 
tem deverão ser abertos 156 para análise pontual.

Claudio Onir Ferreira Barbosa Jd. Majestic Manutenção do bairro MANUTENÇÃO DA CIDADE
O bairro já é atendido com serviços de manutenção pela 
Regional responsável. Para casos pontuais solicitamos fazer 
requerimento via 156 com a identificação do local.

Josefa Gomes Capão Grosso I Calçada MANUTENÇÃO DA CIDADE
A execução de calçada em área particular é responsabilidade 
do proprietário do imóvel,  para áreas públicas solicitamos 
registrar 156 identificando o local.

Francisco dos Santos Miguel Capão Grosso I Melhoria da iluminação MANUTENÇÃO DA CIDADE
A iluminação local já é contemplada com led, locais que não 
tem deverão ser abertos 156 para análise pontual.

Francisco dos Santos Miguel Capão Grosso I Coleta de lixo MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias são estreitas e não comportam o tráfego do caminhão 
coletor.

Aparecida Figueiredo Calixto Jd. Majestic Calçada para o pedestre ter mais segurança MANUTENÇÃO DA CIDADE
A execução de calçada em área particular é responsabilidade 
do proprietário do imóvel,  para áreas públicas solicitamos 
registrar 156 identificando o local.

Aparecida Figueiredo Calixto Jd. Majestic Coleta de lixo nas casas MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias do bairro são estreitas e não comportam o tráfego do 
caminhão coletor.

Aparecida Figueiredo Calixto Jd. Majestic Manutenção do bairro MANUTENÇÃO DA CIDADE
O bairro já é atendido com serviços de manutenção pela 
Regional responsável. Para casos pontuais solicitamos fazer 
requerimento via 156 com a identificação do local.

William dos Santos Jd. Majestic Calçada MANUTENÇÃO DA CIDADE
A execução de calçada em área particular é responsabilidade 
do proprietário do imóvel,  para áreas públicas solicitamos 
registrar 156 identificando o local.

Marcelino Moreira Alves Capão Grosso I Coleta de lixo na rua MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias do bairro são estreitas e não comportam o tráfego do 
caminhão coletor.

Maria Eliana M. Oliveira Jd. Majestic Coleta de lixo nas casas MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias do bairro são estreitas e não comportam o tráfego do 
caminhão coletor.

Abgail Dias Alves Capão Grosso I Coleta de lixo nas ruas MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias do bairro são estreitas e não comportam o tráfego do 
caminhão coletor.

Benedita Célia Santos Freitas Capão Grosso I Mais boca de lobo na Av. Narciso Ferreira MANUTENÇÃO DA CIDADE
A presente solicitação deverá ser feita via 156 com a 
identificação do local para avaliação.

Benedita Célia Santos Freitas Capão Grosso I Coleta de lixo porta a porta MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias do bairro são estreitas e não comportam o tráfego do 
caminhão coletor.

José Rodrigues dos Santos Capão Grosso I Mais boca de lobo MANUTENÇÃO DA CIDADE
A presente solicitação deverá ser feita via 156 com a 
identificação do local para avaliação.

José Rodrigues dos Santos Capão Grosso I Coleta de lixo porta a porta MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias do bairro são estreitas e não comportam o tráfego do 
caminhão coletor.
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Ramirez O. dos Santos Capão Grosso I Manutenção de limpeza do bairro MANUTENÇÃO DA CIDADE
O bairro já é atendido com serviços de manutenção pela 
Regional responsável. Para casos pontuais solicitamos fazer 
requerimento via 156 com a identificação do local.

Ramirez O. dos Santos Capão Grosso I Manutenção das calçadas MANUTENÇÃO DA CIDADE
A execução de calçada em área particular é responsabilidade 
do proprietário do imóvel,  para áreas públicas solicitamos 
registrar 156 identificando o local.

Ramirez O. dos Santos Capão Grosso I Coleta de lixo das casas MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias do bairro são estreitas e não comportam o tráfego do 
caminhão coletor.

Pâmela Cristina Jesus Silva Capão Grosso I Manutenção da limpeza do bairro MANUTENÇÃO DA CIDADE
O bairro já é atendido com manutenção pela Regional 
responsável.  Para casos pontuais solicitamos fazer 
requerimento via 156 com a identificação do local.

Fernanda Ap. Eugenio Capão Grosso I Manutenção do bairro com frequencia MANUTENÇÃO DA CIDADE
O bairro já é atendido pela Regional responsável.  Para casos 
pontuais solicitamos fazer requerimento via 156 com a 
identificação do local.

Fernanda Ap. Eugenio Capão Grosso I Coleta de lixo das casas MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias do bairro são estreitas e não comportam o tráfego do 
caminhão coletor.

Fernanda Ap. Eugenio Capão Grosso I Serviço de tapa buracos MANUTENÇÃO DA CIDADE
Os serviços de manutenção são realizados periodicamente, em 
casos pontuais requerer via 156 identificando o local.

Benedito Donizetti Alves Ferreira
Capão Grosso 
II

Coleta de lixo adequada MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias do bairro são estreitas e não comportam o tráfego do 
caminhão coletor.

Rosangela Aparecida dos Santos Capão Grosso I Calçada MANUTENÇÃO DA CIDADE
A execução de calçada em área particular é responsabilidade 
do proprietário do imóvel,  para áreas públicas solicitamos 
registrar 156 identificando o local.

Andreia Val Secchi Pioado Capão Grosso I Coleta de lixo em todas as ruas MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias do bairro são estreitas e não comportam o tráfego do 
caminhão coletor.

Camila Mariana da Silva Francisco Capão Grosso I Regularização das lixeiras comunitárias MANUTENÇÃO DA CIDADE
Está em estudo a melhoria / modernização das lixeiras 
comunitárias.  Para manutenção, em casos específicos solicitar 
via 156 identificando o local.

Jorge Sidney de Oliveira Portugal Capão Grosso I Regularização das lixeiras e melhorias na coleta do lixo MANUTENÇÃO DA CIDADE
Está em estudo a melhoria / modernidade das lixeiras 
comunitárias. Para casos específicos solicitar via 156 
identificando o local.

Domingos Gonçalo da Cunha Capão Grosso I Calçadas para que se possa caminhar MANUTENÇÃO DA CIDADE
A execução de calçada em área particular é responsabilidade 
do proprietário do imóvel,  para áreas públicas solicitamos 
registrar 156 identificando o local.

Ana Julia Alves do Nascimento Mariano Capão Grosso Arrumar as lixeiras MANUTENÇÃO DA CIDADE
Está em estudo a melhoria / modernidade das lixeiras 
comunitárias. Para casos específicos solicitar via 156 
identificando o local.

Ana Julia Alves do Nascimento Mariano Capão Grosso Melhoria na coleta de lixo MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias do bairro são estreitas e não comportam o tráfego do 
caminhão coletor.

Ana Julia Alves do Nascimento Mariano Capão Grosso Colocar postes de luz em áreas escuras MANUTENÇÃO DA CIDADE
A solicitação para implantação de iluminação pública deverá 
ser solicitada através do 156 com a identificação pontual do 
local para avaliação.

Ana Julia Alves do Nascimento Mariano Capão Grosso Melhoria na calçada MANUTENÇÃO DA CIDADE
A execução de calçada em área particular é responsabilidade 
do proprietário do imóvel,  para áreas públicas solicitamos 
registrar 156 identificando o local.

Raphael Gonçalo Alves Ferreira
Capão Grosso 
II

Coleta de lixo adequada MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias são estreitas e não comportam o tráfego do caminhão 
coletor.

Edvone Alves do Nascimento Capão Grosso I Coleta de lixo de porta em porta MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias são estreitas e não comportam o tráfego do caminhão 
coletor.

Trindade Inácio dos Reis Jd. Majestic Coleta de lixo porta a porta MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias são estreitas e não comportam o tráfego do caminhão 
coletor.

Maria Salete Alves da Silva Capão Grosso I Calçadas nas Av. Narciso Ferreira e Santo Antonio do Alto MANUTENÇÃO DA CIDADE
A execução de calçada em área particular é responsabilidade 
do proprietário do imóvel,  para áreas públicas solicitamos 
registrar 156 identificando o local.

Maria Salete Alves da Silva Capão Grosso I Coleta de lixo nas casas MANUTENÇÃO DA CIDADE
As vias são estreitas e não comportam o tráfego do caminhão 
coletor.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro Residencial Armando Moreira Righi, em relação ao setor 
de Manutenção da Cidade, sugiro a realização dos seguintes serviços: - 
implantação de calçadas nas áreas públicas  - implantação de lixeiras 
distribuídas pela extensão da Praça Waldomiro Waldevino do Vale, 
localizada na rotatória do bairro  - implantação de iluminação 
ornamental nas rotatórias existentes no bairro  - implantação de palco 
fixo para eventos na Praça Waldomiro Waldevino do Vale, localizada na 
rotatória do bairro  e - melhoria da iluminação das áreas verdes 
existentes no bairro, especialmente aquela localizada atrás da Rua 
Maria Aparecida de Oliveira Braga.

MANUTENÇÃO DA CIDADE

1) Solicitamos requerer via 156 o pedido para a implantação da 
calçada com a descrição da área pública para verificação e 
estudos. 2) A implantação de lixeira será verificada a 
necessidade junto ao setor responsável. 3) Está sendo feito, 
gradativamente, vistorias e estudos para verificação dos locais 
que necessitam de iluminação ornamental. 4) A implantação 
de palco será analisada com a Secretaria de Mobilidade 
Urbana, ressaltando que em locais de movimento de veículos 
não é permitido. 5) Já em estudos implantação de iluminação 
nas áreas verdes que ainda não são contempladas.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SANTA INÊS II, em relação ao setor de 
Manutenção da Cidade, sugiro a realização dos seguintes serviços: - 
implantação de barras de contenção na viela localizada à Rua Robson 
Ricardo, ao lado do número 141  - manutenção das lâmpadas externas 
do Parque Ecológico Sérgio Sobral de Oliveira  - implantação de calçada 
em toda a extensão da Rua Alberto Renart  e - implantação de 
playground no Condomínio Mirantes II, localizado na Rua Capitão José 
Paulo de Menezes Filho, n.º 243.

MANUTENÇÃO DA CIDADE

Em consulta à SEMOB foi informado que o local já dispõe de 
piquetes para evitar a circulação de veículos.    A manutenção 
do Parque, bem como de iluminação já fazem parte da 
Secretaria, solicitamos que em casos pontuais solicitar os 
serviços via 156 informando o local.   A solicitação para 
implantação de calçada será encaminhado para vistoria,  se 
área pública ou particular, área particular a responsabilidade é 
do munícipe, em área pública será avaliado. Áreas de lazer em 
Condomínio particular é responsabilidade do próprio 
Condomínio.

Marcos Antônio da Silva
Campos de 
São José

Favor incluir na LDO2024 verba para a realização de obra para acabar 
com o mau cheiro existente na entrada do bairro campos de São José, 
já relatei a situação via 156 e recebi uma resposta a 4 meses atrás que 
havia direcionado para a Sabesp, mas até hoje nada foi feito e o mau 
cheio permanece.

MANUTENÇÃO DA CIDADE

A SMC tem uma equipe em trabalho junto com a SABESP para 
identificação dos locais que despejam esgoto irregular em 
galeria de águas pluviais. Já foram identificados alguns pontos.  
Informamos que um dos locais identificados é o emissário do 
bairro Pousada do Vale que entrará em obras a partir do início 
de setembro.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SANTA INÊS I, em relação ao setor de Gestão 
Administrativa, sugiro a realização de implantação de ponto de apoio 
da URBAM no bairro, dada a necessidade da população do bairro e a 
distância até os pontos atualmente existentes na cidade.

MANUTENÇÃO DA CIDADE
O bairro já é atendido com serviços de manutenção pela 
Regional responsável. Para casos pontuais solicitamos fazer 
requerimento via 156 com a identificação do local.
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Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SANTA INÊS I, relacionado ao setor de 
Manutenção da Cidade, sugiro a realização dos seguintes serviços: - 
implantação de calçadas no cruzamento das vias Estrada Joel de Paula 
e Rua Danilo Eduardo Rios Ramos  - implantação de 12 (doze) lâmpadas 
nos postes da Rua Professor Milton Santos (e que estão atualmente 
apagadas)  e - implantação de iluminação pública na Praça Marilene 
Baldez da Silva.

MANUTENÇÃO DA CIDADE

Informamos que : 1) Já existe passeio público em um dos lados 
da Estrada   para as áreas particulares a responsabilidade da 
execução é do proprietário do imóvel. 2) Já em aprovação o 
prolongamento de iluminação pública da Rua Prof. Milton 
Santos, o qual ocorrerá através da execução do novo 
loteamento, com a responsabilidade da implantação pelo 
loteador.

ANTONIO MARCIO DA COSTA
JD. ALTO DE 
SANTANA

INSTALAÇÃO DE QUIOSQUES PRÓXIMO AL LAGO DO CENTRO 
COMUNITÁRIO JOÃO PAULO -I - ALTO DA PONTE, COM ENERGIA 
ELÉTRICA NO LOCAL, DEVIDO EXISTIR UMA FONTE LUMINOSA NO 
LOCAL.

MANUTENÇÃO DA CIDADE

O pedido para os quiosques será analisado junto ao Depart. de 
Relações Comunitárias,  considerando que não é aconselhável 
em razão do uso inadequado por usuários de entorpecentes, e 
a realização de fluxo durante a noite, causando perturbações 
para a vizinhança local.

ANTONIO MARCIO DA COSTA
JD. ALTOS DE 
SANTANA

SUGERIMOS A INSTALAÇÃO DE LIXEIRAS ECOLÓGICAS SUBTERRANEAS 
NO CENTRO COMUNITÁRIO JOÃO PAULO-I,-ALTO DA PONTE, 
IDENTICAS A DO MERCADO MUNICIPAL,  DEVIDO A ATUAL LIXEIRA DO 
LOCAL, EXPOR MATERIAS ORGANICAS PROXIMO AOS MUNICIPES QUE 
USAM O LOCAL.

MANUTENÇÃO DA CIDADE
As lixeiras subterrâneas estão em fase de implantação e 
análise da sua viabilidade, no momento somente a região 
Central será contemplada.

Marcos Antônio da Silva
Camposde São 
José

Conforme relatei no 156, protocolos 633495, 633491 e 633276 solicito 
manutenção da ciclovia da Estrada Sim José Antônio do Couto, após 
estes protocolos, foram realizada apenas uma pintura na cor vermelha 
mas os problemas.de desnível , buracos e rachaduras na ciclovia, 
continuam. Portanto, sugiro a inclusão de previsão orçamentária para a 
realização de melhorias nesta ciclovia. Solicito também que as obras 
tenham uma rastreabilidade maior no site de yra.sparencia, de forma 
que seja possível o monitoramento de prazo e custo por parte do 
cidadão

MANUTENÇÃO DA CIDADE
Os protocolos serão verificados e analisados, bem como será 
feita vistoria no local para identificação da situação e solução 
aos problemas relatados.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM PARARANGABA, em relação ao setor de 
Manutenção da Cidade, sugiro a realização dos seguintes serviços: - 
melhoria na iluminação pública do bairro, substituindo as lâmpadas 
comuns por lâmpadas LED  - implantação de braços e luminárias em 03 
(três) postes instalados na Avenida Sansão Peres de Andrade  e - 
reforma do playground na Rua Sansão Peres de Andrade.

MANUTENÇÃO DA CIDADE

O bairro já  é contemplado com iluminação em LED.     A 
solicitação para a Av. Sansão Peres será encaminhado para o 
setor competente que irá vistoriar e verificar a necessidade. A 
manutenção do playground é feita  periodicamente, em casos 
pontuais a solicitação deve ser feita via 156 informando o 
problema.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SANTA INÊS III, em relação ao setor de 
Manutenção da Cidade, sugiro a realização dos seguintes serviços: - 
realização de pintura de todas as sarjetas e as guias do bairro  - 
implantação de barras de contenção de metal na viela localizada na 
Rua Robson Ricardo, ao lado do número 141  - implantação de 
iluminação pública na Academia ao Ar Livre localizada na Rua José 
Custódio da Silveira, n.º 60  e - implantação de calçada em toda a 
extensão da Rua Danilo Eduardo Rios Ramos, especialmente no trecho 
localizado entre o Jardim São José I e o Jardim Santa Inês III.

MANUTENÇÃO DA CIDADE

Os serviços de pintura de guias e sarjetas já são realizados pela 
Regional, casos específicos poderão solicitados pelo 156  O 
pedido para implantação de barras foi informado pela SEMOB 
que o local já dispõe de piquetes para evitar a circulação de 
veículos. O local da da Academia ao Ar Livre já é contemplado 
com iluminação.  Os pedidos de calçada para as áreas públicas 
serão avaliados, já para as áreas particulares a 
responsabilidade é do proprietário do imóvel.

EDUARDO JOSE DE MORAES
Campo dos 
Alemaes

Intensificar manutenção preventiva na questão de poda de Árvores e 
limpeza das galerias de Águas pluviais e também intensificar os reparos 
nas lâmpadas acesas de dia por toda cidade com equipes regionalizada 
que possam identificar e resolver o problema,todo e qualquer carro de 
qualquer secretária que rode pela cidade inclusive o da GCM ,seja o 
olho da SMC .

MANUTENÇÃO DA CIDADE

 )AS podas são programadas em dois ciclos anuais, casos 
 específicos podem ser solicitados via 156  2)A limpeza de bocas 

de lobo são programadas pela Regional, também casos 
específicos poderão ser solicitados via 156  3) A SMC já 
trabalha com equipes para vistoria de  lâmpadas com 
intermitência, contando também com reclamações via 156 
para sanar os problemas.

Najila Roberta Hidalgo Leite Jd.São Dimas

9) Implantação de um PEV nos bairros: Chácaras Pousada do Vale e 
Jardim Nova Detroit.  10) Construção de uma ponte de alvenaria, em 
substituição à ponte de madeira, situada próximo à EMEFI Geraldo de 
Almeida, bairro Chácaras Pousada do Vale.

MANUTENÇÃO DA CIDADE

1) A implantação de PEV será analisada junto à Secretaria de 
Urbanismo e Sustentabilidade. 2) A ponte citada não é ponte, 
trata-se de uma passarela, não há projeto para construção de 
ponte em concreto no momento.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro ESTRADA MUNICIPAL FAZENDA RONDA, em relação aos 
serviços de Manutenção da Cidade, sugiro a realização da troca de 
lâmpadas na iluminação pública, passando a ser realizada através de 
lâmpadas LED, a fim de melhorar e trazer maior sensação de segurança 
aos munícipes e transeuntes da área.

MANUTENÇÃO DA CIDADE A Estrada já é contemplada com 56 luminárias em LED.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM DAS FLORES, em relação aos serviços de 
Manutenção da Cidade, sugiro a realização de: - implantação de lixeiras 
nas áreas verdes e também pela extensão do bairro, facilitando o 
serviço dos agentes de limpeza e inibindo o descarte de resíduos fora 
dos locais apropriados  - implantação de iluminação pública nos abrigos 
de ônibus dispostos no bairro  - ampliação da quantidade de dias de 
varrição das ruas do bairro  - melhorias na iluminação pública no bairro, 
substituindo as lâmpadas comuns por lâmpadas LED  - reforma e 
melhoria no passeio público disponível no bairro  - implantação de 
iluminação ornamental com lâmpadas LED no canteiro central da 
Avenida Marilise Martins dos Santos  - ampliação do playground, com 
implantação de academia para pessoas com deficiência  e - 
revitalização do centro comercial, com troca das lâmpadas da 
iluminação pública por lâmpadas LED.

MANUTENÇÃO DA CIDADE

Será avaliada colocação de lixeiras nas áreas verdes 
identificando a real necessidade.  Para o restante do bairro 
será avaliado solicitações feitas identificando o local 
individualmente, através de solicitações via 156.           Todos os 
abrigos são enviados para que a EDP instale a iluminação. Em 
alguns modelos existentes não é possível a implantação de 
luminárias por questões técnicas. A SEMOB está realizando a 
substituição gradativa  dos modelo de abrigos.    O bairro já é 
atendido com a varrição da via pública, sendo a calçada 
responsabilidade do morador. Assim como toda a cidade o 
bairro já é contemplado em 100 % com iluminação LED .     As 
manutenções nos passeios públicos são feitas através da 
solicitação do 156 identificando o local específico.        A 
ampliação do playground, com implantação de academia para 
pessoas com deficiência será analisado junto com a Secretaria 
de Esportes e Lazer  .

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM COQUEIRO, em relação aos serviços de 
Manutenção da Cidade, sugiro a realização das seguintes melhorias: - 
implantação de playground em uma das áreas verdes do bairro  e - 
mudança na iluminação pública instalada no bairro com implantação 
de lâmpadas de LED. Dentre outras melhorias que possam ser 
implantadas para que os munícipes tenham maior sensação de 
segurança.

MANUTENÇÃO DA CIDADE

1) O bairro já é contemplado com playground na área verde da 
Av. Luis Carlos Amâncio, para os demais locais informar 

 através do 156 com a idenƟficação do loca, para análise.      2)O 
 bairro já  esta com luminárias em LED.     3)O bairro já recebe 

manutenção periódica pela Regional,  para solicitações 
pontuais deverá ser aberto pedido através do 156 informando 
a necessidade e o local.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro FAZENDA TAKANASHI, relacionado aos serviços de 
Manutenção da Cidade, sugiro a implantação de lixeiras espalhadas 
pelo bairro e a melhoria na iluminação pública já instalada, 
substituindo-a por lâmpadas de LED.

MANUTENÇÃO DA CIDADE

1)Será avaliada colocação de lixeiras identificando a 
necessidade do bairro.   Casos pontuais são avaliados 

 individualmente através de solicitações via 156.   2)O bairro já 
é  contemplado com iluminação em LED.
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Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o CONDOMÍNIO TERRA NOVA, sugiro a análise da iluminação 
pública instalada no bairro, pois apresentam irregularidades como 
lâmpadas queimadas, iluminação intermitente e/ou quantidade de 
luminárias insuficientes para a área. Ademais, solicito a melhoria da 
iluminação pública existente, trocando as lâmpadas comuns por 
lâmpadas LED, por permitirem uma iluminação mais forte - 
especialmente no trecho compreendido por toda a extensão do 
Viaduto até a Pituta  além da implantação de iluminação pública nos 
abrigos de ônibus.

MANUTENÇÃO DA CIDADE

O condomínio Terra Nova é um condomínio particular, não 
sendo a manutenção responsabilidade da Prefeitura.  O trecho 
do Viaduto até a transportadora Pituta já possui LED.  Todos os 
abrigos já recebem a solicitação para que a EDP instalar a 
iluminação. Em alguns modelos  não é possível a implantação 
da iluminação por questões técnicas. A SEMOB está fazendo a 
substituição gradativa  dos modelo de abrigos de forma a 
atualizá-los e  padronizá-los, e irá contemplar todas as regiões 
do município.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento MAJESTIC, em processo de regularização, sugiro a 
análise da iluminação pública instalada no loteamento, pois apresenta 
irregularidades como lâmpadas queimadas, iluminação intermitente 
e/ou quantidade de luminárias insuficientes para a área. Ademais, 
solicito a melhoria da iluminação pública existente, trocando as 
lâmpadas comuns por lâmpadas LED, por permitirem uma iluminação 
mais forte.

MANUTENÇÃO DA CIDADE

Informamos que toda a iluminação da Cidade de São José dos 
Campos já é em LED.  Para casos de lâmpadas queimadas e 
iluminação intermitente é feita a manutenção através de 
solicitações via 156 com endereço de localização.  O 
loteamento em questão está em processo de regularização e 
adequação dos projetos de infraestrutura, casos pontuais 
deverão ser requeridos via solicitação de 156.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o CONDOMÍNIO TERRA NOVA, sugiro a análise da iluminação 
pública instalada no bairro, pois apresentam irregularidades como 
lâmpadas queimadas, iluminação intermitente e/ou quantidade de 
luminárias insuficientes para a área. Ademais, solicito a melhoria da 
iluminação pública existente, trocando as lâmpadas comuns por 
lâmpadas LED, por permitirem uma iluminação mais forte - 
especialmente no trecho compreendido por toda a extensão do 
Viaduto até a Pituta.

MANUTENÇÃO DA CIDADE
O condomínio Terra Nova é um condomínio particular, não 
sendo a manutenção responsabilidade da Prefeitura. O trecho 
do Viaduto até a transportadora Pituta já possui LED.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento SANTA MARIA, em processo de regularização, sugiro 
a análise da iluminação pública instalada no loteamento, pois 
apresentam irregularidades como lâmpadas queimadas, iluminação 
intermitente e/ou quantidade de luminárias insuficientes para a área. 
Ademais, solicito a implantação de abrigos de ônibus com iluminação e 
a melhoria da iluminação pública existente, trocando as lâmpadas 
comuns por lâmpadas LED, por permitirem uma iluminação mais forte.

MANUTENÇÃO DA CIDADE

Informamos que toda a iluminação pública da Cidade de São 
José dos Campos já é em LED.  Para casos de lâmpadas 
queimadas e iluminação intermitente é feita a manutenção 
através de solicitações via 156 com endereço de localização.  O 
loteamento em questão está em processo de regularização e 
adequação dos projetos de infraestrutura, casos pontuais 
deverão ser requeridos via solicitação de 156.   Dentro do 
processo de regularização estão inseridos os projetos e 
adequações das vias públicas já com os abrigos de ônibus.

Élio Weslei Gonçalves Viana Pires
Jd. 
Pararangaba

Solicitamos, há anos, instalação de iluminação (postes, fiação e 
lâmpadas) nas áreas verdes do bairro (entre os finais das ruas), que são 
utilizadas por pedestres (passagens próximas ao Rio Pararangaba). 
Local muito escuro à noite e propício a práticas ilícitas.

MANUTENÇÃO DA CIDADE
Está em estudo/ projeto a iluminação da pista de caminhada, a 
qual atenderá a necessidade citada.

Guilherme Melgar Firmo Gonçalves
Jd. Nova 
República

Solicito uma UBS no bairro para atender os munícipes da região Jd. 
Bandeirantes, Santa Edwiges, Jd. República e Jd. Nova República, pois a 
mais próxima fica longe do bairro

SAUDE

Prezado Guilherme Melgar Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que a criação de novas unidades 
de saúde ou ampliação se dá através de estudos de 
vulnerabilidade em conjunto com fatores epidemiológicos, 
número de habitantes e proximidade da população. Os bairros 
em questão encontram-se na abrangência da UBS Colonial. 
Não há previsão para construção de nova UBS ou ampliação na 
região no momento, podendo a sugestão ser reavaliada nos 
próximos exercícios. Atenciosamente Secretaria de Saúde

Willians Pereira da Silva Galo Branco
Aumentar o atendimento para as pessoas autistas, jovens  adultos, com 
atendimento clínico terapeutico e não apenas psicossocial.

SAUDE

Prezado Willians Pereira da Silva Primeiramente agradecemos 
a sua manifestação. A Secretaria de Saúde através do DASS - 
Departamento de Atenção Secundária à Saúde informa que 
está em fase de análise de diversos projetos para ampliar o 
atendimento para todas as faixas etárias de indivíduos com 
TEA, garantindo assim um amplo atendimento e a linha de 
cuidado necessária. Entre os projetos há previsão de oferta de 
Equoterapia, implantação de Praças, Jardins e Espaços 
Sensoriais, ampliação de parcerias com as secretarias de 
esporte, Educação e Fundação Cultural na Oferta de atividades. 
Ainda há projetos para qualificação de indivíduos para o 
mercado de trabalho e atividades de vida diária e para 
acolhimento, atendimento e qualificação de pais. 
Atenciosamente Secretaria de Saúde

Sérgio Donizetti de Paula
Bosque dos 
Eucaliptos

Agendamento de consultas médicas de primeiro atendimento e 
também nas consultas de retorno, as vezes os exames solicitados não 
ficam prontos em tempo hábil, prejudicando a avaliação médica do 
paciente. E a tolerância para atendimento médico é de 5 minutos 
apenas, após este horário o municípe não é atendido. Sugiro que pelo 
menos 10 minutos de tolerância aos municípes.

SAUDE

Prezado Sérgio Donizetti Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. A Secretaria de Saúde através do DASS - 
Departamento de Atenção Secundária informa que está em 
constante melhoria dos fluxos de agendamentos para melhoria 
do sistema. Quanto aos atrasos, em todos os agendamentos há 
solicitação de se comparecer nas consultas com 30 minutos de 
antecedência, ou seja, quando há atraso de 5 minutos, na 
verdade há atraso de 35 minutos. As unidades de 
especialidades atendem aproximadamente 800 pacientes ao 
dia, com agendas ininterruptas e qualquer atraso causo 
transtorno aos atendimentos dos demais pacientes. 
Solicitamos que os pacientes agendados respeitem o solicitado 
no ato do agendamento, e compareçam com 30 minutos de 
antecedência do horário agendado visando assim diminuir 
riscos de atrasos. Atenciosamente Secretaria de Saúde
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Margaret de Lourdes Francisco Ruiz
Parque Novo 
Horizonte

Solicita o Centro Dia em cada região do município, para que não tenha 
dificuldade de locomoção. Completa dizendo que uma pessoa autista 
parada dentro de casa, além de não melhorar, fica inquieta e até 
mesmo agressiva, por isso pede que seja dado um olhar especial para a 
situação.

SAUDE

Prezada Margaret de Lourdes Primeiramente agradecemos a 
sua manifestação. A Secretaria de Saúde através do DASS - 
Departamento de Atenção Secundária à Saúde informa que 
está em fase de análise de diversos projetos para ampliar o 
atendimento para todas as faixas etárias de indivíduos com 
TEA, garantindo assim um amplo atendimento e a linha de 
cuidado necessária. Entre os projetos há previsão de oferta de 
Equoterapia, implantação de Praças, Jardins e Espaços 
Sensoriais, ampliação de parcerias com as secretarias de 
esporte, Educação e Fundação Cultural na Oferta de atividades. 
Ainda há projetos para qualificação de indivíduos para o 
mercado de trabalho e atividades de vida diária e para 
acolhimento, atendimento e qualificação de pais. 
Atenciosamente Secretaria de Saúde

Cosme Vitor Solicita atendimento as pessoas autistas do municipio SAUDE

Prezado Cosme Vitor Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. A Secretaria de Saúde através do DASS - 
Departamento de Atenção Secundária à Saúde informa que 
está em fase de análise de diversos projetos para ampliar o 
atendimento para todas as faixas etárias de indivíduos com 
TEA, garantindo assim um amplo atendimento e a linha de 
cuidado necessária. Entre os projetos há previsão de oferta de 
Equoterapia, implantação de Praças, Jardins e Espaços 
Sensoriais, ampliação de parcerias com as secretarias de 
esporte, Educação e Fundação Cultural na Oferta de atividades. 
Ainda há projetos para qualificação de indivíduos para o 
mercado de trabalho e atividades de vida diária e para 
acolhimento, atendimento e qualificação de pais. 
Atenciosamente Secretaria de Saúde

Fernando Petiti Centro
Contratação de mais pessoal para atender a demanda de pessoas 
dentro do espectro autista

SAUDE

Prezado Fernando Petiti Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. A Secretaria de Saúde através do DASS - 
Departamento de Atenção Secundária à Saúde informa que 
está em fase de análise de diversos projetos para ampliar o 
atendimento para todas as faixas etárias de indivíduos com 
TEA, garantindo assim um amplo atendimento e a linha de 
cuidado necessária. Entre os projetos há previsão de oferta de 
Equoterapia, implantação de Praças, Jardins e Espaços 
Sensoriais, ampliação de parcerias com as secretarias de 
esporte, Educação e Fundação Cultural na Oferta de atividades. 
Ainda há projetos para qualificação de indivíduos para o 
mercado de trabalho e atividades de vida diária e para 
acolhimento, atendimento e qualificação de pais. 
Atenciosamente. Secretaria de Saúde

MARGARET DE LOURDES FRANCISCO RUIZ
Parque Novo 
Horizonte

Equipamentos público / ou centro dia  TEA Que ofereça ações e 
atividades variadas,durante o dia,em turno do dias da semana.  De 
forma planejada sistematizada e continua Com ações individualizada 
ou em grupo,avaliando cada especificidade do usuário. Com 
metodologia e prática acessível a partir da escuta dos usuários e seus 
cuidadores. Construções de planos de atendimento individual,ou em 
grupo garantindo  temporalidade do usuário no serviço, com 
profissionais qualificado, permitindo inclusive o compartilhamento de 
cuidados básicos a vida diária e cuidados instrumentais de participação 
social, oferecendo apoio as famílias,ou seus cuidadores.

SAUDE

Prezada Margaret de Lourdes. Primeiramente agradecemos a 
sua manifestação. A Secretaria de Saúde através do DASS - 
Departamento de Atenção Secundária à Saúde informa que 
está em fase de análise de diversos projetos para ampliar o 
atendimento para todas as faixas etárias de indivíduos com 
TEA, garantindo assim um amplo atendimento e a linha de 
cuidado necessária. Entre os projetos há previsão de oferta de 
Equoterapia, implantação de Praças, Jardins e Espaços 
Sensoriais, ampliação de parcerias com as secretarias de 
esporte, Educação e Fundação Cultural na Oferta de atividades. 
Ainda há projetos para qualificação de indivíduos para o 
mercado de trabalho e atividades de vida diária e para 
acolhimento, atendimento e qualificação de pais. 
Atenciosamente. Secretaria de Saúde

Maisa Helena Teixeira Torrão de ouro
Melhor  a questão  de consultas com especialistas em  caso de crianças 
com T.E.A

SAUDE

Prezada Maisa Helena. Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. A Secretaria de Saúde através do Departamento 
de Atenção Secundária à Saúde informa que está em fase de 
análise de diversos projetos para ampliar o atendimento para 
todas as faixas etárias de indivíduos com TEA, garantindo 
assim um amplo atendimento e a linha de cuidado necessária. 
Entre os projetos há previsão de oferta de Equoterapia, 
implantação de Praças, Jardins e Espaços Sensoriais, ampliação 
de parcerias com as secretarias de esporte, Educação e 
Fundação Cultural na Oferta de atividades. Ainda há projetos 
para qualificação de indivíduos para o mercado de trabalho e 
atividades de vida diária e para acolhimento, atendimento e 
qualificação de pais. Atenciosamente. Secretaria de Saúde

EDUARDO JOSE DE MORAES
Campo dos 
Alemaes

Um Novo CRMI com estrutura semelhante ao CRT da Capital,Com 
equipe Multidisciplinar e médicos Concursados para referência da 
unidade. Ampliando números de profissionais, horário de 
atendimento,inclusive com Pronto Atendimento ao público alvo 
,aumento de leitos no Hospital Dia . Sede e verba própria para o 
Comus,que vise o Conselho interesses a saúde ,aparato necessário para 
transmissões das reuniões plenárias e das demais reuniões das 
comissões,tornando este conselho independente. Maior divulgações 
dos serviços de prevenções as ISTs,promoção de capacitação para 
conselheiros de CGUs,Implantar o Gestão a vista em todas as Unidades 
de saúde do Município. Salário atrativo ao profissional médico para que 
o mesmo permaneça na rede

SAUDE

Prezado Eduardo Moraes Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. A Secretaria de Saúde através do DASS - 
Departamento de Atenção Secundária Informa que no 
momento não há previsão de uma nova unidade do CRMI, 
considerando que não há demanda no momento que 
justifique. Porém, iremos estudar criteriosamente as sugestões 
do munícipe, visando melhoria constante no atendimento e 
garantia da linha de cuidado ao paciente. Atenciosamente 
Secretaria de Saúde
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Tatiane Ruiz Biage de Carvalho
Parque Novo 
Horizonte

Centro dia TEA, que oferece ações e atividades variadas , tanto como 
atendimento multidisciplinar com ações individuais porque cada 
Autista é um indivíduo único

SAUDE

Prezada Tatiane Ruiz. Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. A Secretaria de Saúde através do DASS - 
Departamento de Atenção Secundária à Saúde informa que 
está em fase de análise de diversos projetos para ampliar o 
atendimento para todas as faixas etárias de indivíduos com 
TEA, garantindo assim um amplo atendimento e a linha de 
cuidado necessária. Entre os projetos há previsão de oferta de 
Equoterapia, implantação de Praças, Jardins e Espaços 
Sensoriais, ampliação de parcerias com as secretarias de 
esporte, Educação e Fundação Cultural na Oferta de atividades. 
Ainda há projetos para qualificação de indivíduos para o 
mercado de trabalho e atividades de vida diária e para 
acolhimento, atendimento e qualificação de pais. 
Atenciosamente. Secretaria de Saúde

Mariene Ferreira da Silva
Bosque dos 
Eucaliptos

Incluir dentista de emergência no Hospital Municipal, principalmente 
fins de semana, feriado e após 18h de segunda a sexta.

SAUDE

Prezada Mariene Ferreira Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. A Secretaria de Saúde através do DHE - 
Departamento Hospitalar e Emergências, esclarece que os 
atendimentos para emergências relacionados a face, são 
direcionadas e avaliadas pela equipe do trauma e 
especialidade Buco Maxilo. Quanto ao seu pedido, o DHE 
estará realizando um estudo de viabilidade para incluir no 
plano de trabalho da Organização Social, gestora do Hospital 
Municipal. Atenciosamente Secretaria de Saúde

EDUARDO JOSE DE MORAES
Campo dos 
Alemaes

*3) A Contratada deverá seguir os fluxos estabelecidos pelo 
município.* Rever o contrato com a Científica Lab pois não é possível 
penalizar o paciente com retirada de sangue que hj passa a ser 1 tudo 
para cada exame ,voltando aos parâmetros antes deste novo e absurdo 
contrato.

SAUDE

Prezado Eduardo Moraes Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. A Secretaria de Saúde orienta que no vinculo 
contratual somente é exigidos separadamente para os exames 
de vigilância epidemiológica, que são colhidos com os exames 
de rotina devendo ser separados pelo prestador e 
encaminhados ao Laboratório municipal onde serão 
processados. Cabe ressaltar que a coleta segue normativa para 
cada tipo de processamento/metodologia de cada laboratório. 
Atenciosamente Secretaria de Saúde

Rosângela Moreira Morumbi

Atendimento terapêutico continuado para Autistas adolescentes e 
adulto. E TB a criação de um Centro dia para autistas serem atendidos 
no período integral e retornem para casas a noite.com várias atividades  
e TB atendimento integrado de médicos  enfermeiros ,e dentista 
queremos q seja modelo casa do idoso. Nós pais de autistas TB 
necessitamos de termos uma qualidade melhor de vida

SAUDE

Prezada Rosângela Moreira Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. A Secretaria de Saúde através do DASS - 
Departamento de Atenção Secundária à Saúde informa que 
está em fase de análise de diversos projetos para ampliar o 
atendimento para todas as faixas etárias de indivíduos com 
TEA, garantindo assim um amplo atendimento e a linha de 
cuidado necessária. Entre os projetos há previsão de oferta de 
Equoterapia, implantação de Praças, Jardins e Espaços 
Sensoriais, ampliação de parcerias com as secretarias de 
esporte, Educação e Fundação Cultural na Oferta de atividades. 
Ainda há projetos para qualificação de indivíduos para o 
mercado de trabalho e atividades de vida diária e para 
acolhimento, atendimento e qualificação de pais. 
Atenciosamente Secretaria de Saúde

Ana Gleide Alves Amorim Apolo

Que o CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE, tenha DOTAÇÃO , verba 
própria para o seu devido funcionamento, contratação de funcionários 
para o andamento do COMUS. Que seja contratado uma empresa para 
a transmissão de todas as reuniões do COMUS  as reuniões das 
COMISSÕES, todas elas, para que os usuários e conselheiros possam 
participar presente ou remoto(reuniões híbridas)  e as reuniões do 
pleno do conselho, reuniões Híbridas. Criação de um site próprio  
Queremos orçamento  para a a “CONSTRUÇÃO DA CASA DOS 
CONSELHOS. -CONCURSOS, para médicos especialistas, que faltam na 
rede, e concurso para os profissionais da saúde de uma forma geral. -
Aumento do hospital Municipal  -Ampliação das vagas de residência na 
cidade de São José dos Campos  -Aumento da oferta de cirurgias  -
Programas efetivos da saúde para os Idosos  -Para saúde da mulher

SAUDE

Prezada Ana Gleide Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Encaminhamos resposta da mesa Diretora do 
COMUS: Conforme o Regimento Interno do Conselho 
Municipal de Saúde no Capítulo III das Competências e 
Capítulo VI fala que o Conselho tem que ter  dotação 
orçamentária, com autonomia financeira e organização da 
secretaria-executiva com a necessária infraestrutura e apoio 
técnico administrativo.  Conforme capítulo abaixo: CAPÍTULO 
III Das Competências Art. 5º. Compete ao Conselho Municipal 
de Saúde - COMUS: XVIII – elaborar e gerir o orçamento 
próprio do Conselho Municipal de Saúde – COMUS  CAPÍTULO 
VI ESTRUTURA E FUNCIONAMENTO DO CONSELHO DE SAÚDE 
Art. 12. O Conselho Municipal de Saúde – COMUS, tem a 

  seguinte organização: 1.          Colegiado Pleno  2.          Mesa 
 Diretora   III.          Secretaria ExecuƟva  1.Comissões Técnicas 

 Permanentes  2.          Grupos de Trabalho. Parágrafo único: o 
Governo Municipal através da Secretaria de Saúde garantirá 
autonomia administrativa e estrutura para o pleno 
funcionamento do Conselho Municipal de Saúde - COMUS, 
dotação orçamentária, com autonomia financeira e 
organização da secretaria-executiva com a necessária 
infraestrutura e apoio técnico administrativo. Atenciosamente, 
Mesa diretora COMUS Secretaria de Saúde

Leandro Francisco Gimenez
Bosque dos 
Eucaliptos

Cobra melhorias no sistema público de saúde, como as UBS, UPA e 
hospitais, diz que o sistema está superlotado.

SAUDE

Prezado Leandro Francisco Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. A Secretaria de Saúde através do DHE - 
Departamento Hospitalar e Emergências, esclarece que a Rede 
de Urgência e Emergência (RUE) é um conjunto de ações e 
serviços de saúde que visa garantir atendimento ágil, 
resolutivo e humanizado aos pacientes que necessitam de 
cuidados de saúde emergenciais. O fluxo da RUE é definido 
pela Política Nacional de Atenção às Urgências e tem como 
objetivo garantir o acesso dos pacientes aos serviços de saúde 
de forma organizada e eficiente, priorizando o atendimento 
por necessidade clínica e evitando o superdimensionamento 
dos serviços. O Departamento Hospitalar e de Emergência, 
conta com uma equipe de auditoria e tem trabalhado para 
minimizar danos e melhorias aos usuários. Atenciosamente 
Secretaria de Saúde
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João Vitor Silva Marques dos Santos Jd. Majestic Melhoria nos órgãos de saúde UBS e UPA SAUDE

Prezado Sr. João Vitor. Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Constantemente, a Secretaria de Saúde está 
analisando o Plano de Gestão (Prefeito) versus as ações 
voltadas a saúde em geral. Ela detém um calendário anual com 
todas as datas comemorativas de saúde e regularmente 
apresenta ações voltadas para. Por exemplo, em janeiro 
iniciou o programa Teste Já em todas as UBS's Resolve. O 
programa possibilita ao usuário ser acolhido e realizar os 
testes de HIV, Sífilis, Hepatite C e B, Beta HCG, covid e dengue 
(NS1) em uma das Unidades Básicas de Saúde, até mesmo fora 
de sua área de abrangência. O objetivo é facilitar o acesso, 
oportunizar o atendimento nas unidades com o horário 
estendido e incentivar pela procura do atendimento, uma vez 
que muitos pacientes procuram tardiamente pelos testes por 
receio de exposição. No mês anterior (março), criou o 
Programa "Bem me Quero" dedicado às mulheres, previu a 
ampliação do acesso aos serviços de promoção e prevenção da 
saúde feminina com ações esporádicas e recorrentes. O exame 
preventivo faz parte dessas ações e será realizado nas UBSs 
Resolve, como mutirão, em um sábado de cada mês ao longo 
do ano. No pacote de ações voltadas ao atendimento da saúde 
da mulher foram previstas 200 vagas extras de mamografia, 
120 cirurgias ginecológicas no Hospital Municipal, além de 
3.000 vagas para ultrassom de mama e transvaginal nas 
unidades de especialidades. Além disso, alguns diferenciais: 
atendimento odontológico para PcD, roda de conversa do ano 
sobre Pancs (Plantas Alimentícias não Convencionais), para 
promoção da alimentação saudável de forma orgânica e 
sustentável, atendimento pioneiro no cuidado paliativo na 
região de AMAE (Atendimento Multiprofissional para 
Acolhimento Especial), que se dedica a pacientes que têm alta 
demanda de cuidados ou que têm doenças irreversíveis, etc. 
Atenciosamente Secretaria de Saúde

Silvia Macedo
Parque Novo 
Horizonte

Solicita a construção de uma UPA nível três no bairro Jardim Majestic. SAUDE

Prezada Silva Macedo Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que as UPAS - Unidades de Pronto 
Atendimento, um principal componente fixo de urgência pré-
hospitalar, são unidades intermediárias entre a atenção 
primária e as emergências hospitalares. Classificam-se em três 
diferentes portes, de acordo com a população referenciada, 
igual ou maior que 50.000 habitantes,  a área física, o número 
de leitos disponíveis, a gestão de pessoas e a capacidade de 
atender. As portarias editadas ao longo dos anos previram UPA 
estrategicamente integrada em redes de atenção às urgências. 
A necessária coexistência com um SAMU e a obrigatoriedade 
de expandir a cobertura de atenção primária através da 
Estratégia Saúde da Família (ESF) são condicionalidades que 
procuram fortalecer a visão de rede e impelir os gestores a 
investir em outros componentes da rede de urgências. A UPA 
tem sua função no atendimento de baixa gravidade por 
funcionar 24h, complementando a atenção primaria. 
Entretanto, não deve ser implantada de forma substitutiva à 
atenção primária. Atualmente nos deparamos com uma 
solicitação de  construção de uma unidade  de atenção às 
urgências (UPA) que pretende ser integrador  porém, sua 
implementação não pode ser de forma fragmentada e com 
frágil articulação entre os seus componentes. Atenciosamente. 
Secretaria de Saúde

Mariene Ferreira da Silva
Bosque dos 
Eucaliptos

Uso do Próvisão para UBS Bosque / CAPs Sul / Clínica Fisioterapia SAUDE

Prezada Mariene Ferreira. Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. A Prefeitura de São José dos Campos está 
analisando oportunidades para o espaço que era utilizado pela 
Próvisão. O objetivo é desenvolver ações e serviços públicos de 
saúde e/ou os serviços privados contratados ou conveniados 
para atender prioritariamente a população joseense em geral.  
Atenciosamente. Secretaria de Saúde
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Silvia Macedo
Parque Novo 
Horizonte

Solicita a construção de uma UPA nível três no bairro Novo Horizonte. SAUDE

Prezada Silvia Macedo Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que as UPAS - Unidades de Pronto 
Atendimento, um principal componente fixo de urgência pré-
hospitalar, são unidades intermediárias entre a atenção 
primária e as emergências hospitalares. Classificam-se em três 
diferentes portes, de acordo com a população referenciada, 
igual ou maior que 50.000 habitantes,  a área física, o número 
de leitos disponíveis, a gestão de pessoas e a capacidade de 
atender. As portarias editadas ao longo dos anos previram UPA 
estrategicamente integrada em redes de atenção às urgências. 
A necessária coexistência com um SAMU e a obrigatoriedade 
de expandir a cobertura de atenção primária através da 
Estratégia Saúde da Família (ESF) são condicionalidades que 
procuram fortalecer a visão de rede e impelir os gestores a 
investir em outros componentes da rede de urgências. A UPA 
tem sua função no atendimento de baixa gravidade por 
funcionar 24h, complementando a atenção primaria. 
Entretanto, não deve ser implantada de forma substitutiva à 
atenção primária. Atualmente nos deparamos com uma 
solicitação de  construção de uma unidade  de atenção às 
urgências (UPA) que pretende ser integrador  porém, sua 
implementação não pode ser de forma fragmentada e com 
frágil articulação entre os seus componentes. Atenciosamente. 
Secretaria de Saúde

Tassyani neves leite Urbanova Precisamos de uma UBS ou UPA pois como cidadã SAUDE

Prezada Tassyani Neves Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que as UPAS - Unidades de Pronto 
Atendimento, um principal componente fixo de urgência pré-
hospitalar, são unidades intermediárias entre a atenção 
primária e as emergências hospitalares. Classificam-se em três 
diferentes portes, de acordo com a população referenciada, 
igual ou maior que 50.000 habitantes,  a área física, o número 
de leitos disponíveis, a gestão de pessoas e a capacidade de 
atender. As portarias editadas ao longo dos anos previram UPA 
estrategicamente integrada em redes de atenção às urgências. 
A necessária coexistência com um SAMU e a obrigatoriedade 
de expandir a cobertura de atenção primária através da 
Estratégia Saúde da Família (ESF) são condicionalidades que 
procuram fortalecer a visão de rede e impelir os gestores a 
investir em outros componentes da rede de urgências. A UPA 
tem sua função no atendimento de baixa gravidade por 
funcionar 24h, complementando a atenção primaria. 
Entretanto, não deve ser implantada de forma substitutiva à 
atenção primária. Atualmente nos deparamos com uma 
solicitação de  construção de uma unidade  de atenção às 
urgências (UPA) que pretende ser integrador  porém, sua 
implementação não pode ser de forma fragmentada e com 
frágil articulação entre os seus componentes. A criação de 
novas unidades de saúde ou ampliação se dá através de 
estudos de vulnerabilidade em conjunto com fatores 
epidemiológicos, número de habitantes e proximidade da 
população. O loteamento em questão encontra-se na 
abrangência da UBS Centro II. Não há previsão para construção 
de nova UBS ou ampliação na região no momento, podendo a 
sugestão ser reavaliada nos próximos exercícios. 
Atenciosamente Secretaria de Saúde

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM PARARANGABA, em relação ao setor de Saúde, 
sugiro a realização de implantação de uma Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA) para os munícipes que residem no bairro.

SAUDE

Prezada Dulce Rita Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que as UPAS - Unidades de Pronto 
Atendimento, um principal componente fixo de urgência pré-
hospitalar, são unidades intermediárias entre a atenção 
primária e as emergências hospitalares. Classificam-se em três 
diferentes portes, de acordo com a população referenciada, 
igual ou maior que 50.000 habitantes,  a área física, o número 
de leitos disponíveis, a gestão de pessoas e a capacidade de 
atender. As portarias editadas ao longo dos anos previram UPA 
estrategicamente integrada em redes de atenção às urgências. 
A necessária coexistência com um SAMU e a obrigatoriedade 
de expandir a cobertura de atenção primária através da 
Estratégia Saúde da Família (ESF) são condicionalidades que 
procuram fortalecer a visão de rede e impelir os gestores a 
investir em outros componentes da rede de urgências. A UPA 
tem sua função no atendimento de baixa gravidade por 
funcionar 24h, complementando a atenção primaria. 
Entretanto, não deve ser implantada de forma substitutiva à 
atenção primária. Atualmente nos deparamos com uma 
solicitação de  constrção de uma unidade  de atenção às 
urgências (UPA) que pretende ser integrador  porém, sua 
implementação não pode ser de forma fragmentada e com 
frágil articulação entre os seus componentes. Atenciosamente. 
Secretaria de Saúde
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EDUARDO JOSE DE MORAES
Campo dos 
Alemaes

Convênio com Clínicas para Aplicação de Ozoníoterapia para todas 
doenças que se aplique o procedimento. Até que o município tenha 
unidade própria para realização deste serviço

SAUDE

Prezado Eduardo Moraes Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Orientamos que a prática de ozonioterapia não 
é, ainda, comprovada cientificamente, portanto, o uso do 
dinheiro público para tratamentos ainda sem tal comprovação 
não é adequado.  Além dos problemas da falta de 
comprovação científica e da alocação de recursos, a prescrição 
e o uso de procedimento e terapêuticas alternativos, sem 
reconhecimento científico, são proibidos aos médicos 
brasileiros, conforme prevê o Código de Ética Médica. Além do 
CFM, da Associação Médica Brasileira (AMB), da Federação 
Médica Brasileira (FMB) e da Federação Nacional dos Médicos 
(Fenam), outras 21 sociedades de especialidades atingidas 
pelo tratamento proposto não recomendam a implementação 
de tal prática antes das comprovações devidas. Saliento que, 
se tal prática fosse aprovada, ainda assim não seria possível a 
implementação imediata, pois não foi prevista alocação de 
recurso para tal no Plano Plurianual do município. 
Atenciosamente Secretaria de Saúde

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SANTA INÊS III, em relação ao setor de Saúde, 
sugiro a implantação de uma Unidade de Pronto Atendimento (UPA) e 
uma Unidade Básica de Saúde (UBS) no bairro ou proximidades, 
facilitando o atendimento na área de saúde à população.

SAUDE

Prezada Dulce Rita Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que as UPAS - Unidades de Pronto 
Atendimento, um principal componente fixo de urgência pré-
hospitalar, são unidades intermediárias entre a atenção 
primária e as emergências hospitalares. Classificam-se em três 
diferentes portes, de acordo com a população referenciada, 
igual ou maior que 50.000 habitantes,  a área física, o número 
de leitos disponíveis, a gestão de pessoas e a capacidade de 
atender. As portarias editadas ao longo dos anos previram UPA 
estrategicamente integrada em redes de atenção às urgências. 
A necessária coexistência com um SAMU e a obrigatoriedade 
de expandir a cobertura de atenção primária através da 
Estratégia Saúde da Família (ESF) são condicionalidades que 
procuram fortalecer a visão de rede e impelir os gestores a 
investir em outros componentes da rede de urgências. A UPA 
tem sua função no atendimento de baixa gravidade por 
funcionar 24h, complementando a atenção primaria. 
Entretanto, não deve ser implantada de forma substitutiva à 
atenção primária. Atualmente nos deparamos com uma 
solicitação de  constrção de uma unidade  de atenção às 
urgências (UPA) que pretende ser integrador  porém, sua 
implementação não pode ser de forma fragmentada e com 
frágil articulação entre os seus componentes. A criação de 
novas unidades de saúde ou ampliação se dá através de 
estudos de vulnerabilidade em conjunto com fatores 
epidemiológicos, número de habitantes e proximidade da 
população. O bairro em questão encontra-se na abrangência 
da UBS Santa Inês II. Não há previsão para construção de nova 
UBS ou ampliação na região no momento, podendo a sugestão 
ser reavaliada nos próximos exercícios. Atenciosamente. 
Secretaria de Saúde

Gustavo Araujo Capão Grosso I Posto médico SAUDE

Prezado Gustavo Araújo. Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que a criação de novas unidades 
de saúde ou ampliação se dá através de estudos de 
vulnerabilidade em conjunto com fatores epidemiológicos, 
número de habitantes e proximidade da população. Os 
loteamentos em questão encontram-se na abrangência das 
UBSs Paraíso do Sol, Jd. São José II, Majestic e Novo Horizonte. 
Não há previsão para construção de nova UBS ou ampliação na 
região no momento, podendo a sugestão ser reavaliada nos 
próximos exercícios. Atenciosamente Secretaria de Saúde

Cristina M. de Oliveira Diniz Capão Grosso I UBS SAUDE

Prezada Cristina Diniz. Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que a criação de novas unidades 
de saúde ou ampliação se dá através de estudos de 
vulnerabilidade em conjunto com fatores epidemiológicos, 
número de habitantes e proximidade da população. Os 
loteamentos em questão encontram-se na abrangência das 
UBSs Paraíso do Sol, Jd. São José II, Majestic e Novo Horizonte. 
Não há previsão para construção de nova UBS ou ampliação na 
região no momento, podendo a sugestão ser reavaliada nos 
próximos exercícios. Atenciosamente Secretaria de Saúde

Fernanda Ap. Eugenio Capão Grosso I Posto saúde SAUDE

Prezada Fernanda Eugenio. Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que a criação de novas unidades 
de saúde ou ampliação se dá através de estudos de 
vulnerabilidade em conjunto com fatores epidemiológicos, 
número de habitantes e proximidade da população. Os 
loteamentos em questão encontram-se na abrangência das 
UBSs Paraíso do Sol, Jd. São José II, Majestic e Novo Horizonte. 
Não há previsão para construção de nova UBS ou ampliação na 
região no momento, podendo a sugestão ser reavaliada nos 
próximos exercícios. Atenciosamente Secretaria de Saúde
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Associação de Moradores e Amigos do bairro Aquarius - ABA
Jardim 
Aquarius

2. Posto médico integrado a Casa do Idoso no bairro Jardim Aquarius SAUDE

Para Associação de Moradores e Amigos do bairro Aquarius - 
ABA Primeiramente agradecemos a sua manifestação. 
Esclarecemos que a criação de novas unidades de saúde ou 
ampliação se dá através de estudos de vulnerabilidade em 
conjunto com fatores epidemiológicos, número de habitantes 
e proximidade da população. O bairro em questão encontra-se 
na abrangência da UBS Jd. Das Indústrias. Não há previsão para 
construção de nova UBS ou ampliação na região no momento, 
podendo a sugestão ser reavaliada nos próximos exercícios. 
Atenciosamente. Secretaria de Saúde

Trindade Inácio dos Reis Jd. Majestic Postinho atendimento SAUDE

Prezado Trindade Inacio Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que a criação de novas unidades 
de saúde ou ampliação se dá através de estudos de 
vulnerabilidade em conjunto com fatores epidemiológicos, 
número de habitantes e proximidade da população. O 
loteamento em questão encontra-se na abrangência da UBS 
Novo Horizonte e USF Majestic. Não há previsão para 
construção de nova UBS ou ampliação na região no momento, 
podendo a sugestão ser reavaliada nos próximos 
exercícios.Atenciosamente. Secretaria de Saúde

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento CHÁCARA SANTA LÚCIA, em processo de 
regularização, sugiro a construção de uma Unidade Básica de Saúde 
(UBS) para atendimento aos munícipes que ali residem, facilitando o 
acompanhamento e a utilização dos serviços de saúde que o município 
fornece (consultas, realização de exames, aferição de 
pressão/temperatura etc). Também sugiro a realização de um mutirão 
de agentes de combate à dengue e outras endemias, seja com 
fiscalização das áreas quanto através de incentivo à aplicação de 
medidas profiláticas.

SAUDE

Prezada Dulce Rita Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que a criação de novas unidades 
de saúde ou ampliação se dá através de estudos de 
vulnerabilidade em conjunto com fatores epidemiológicos, 
número de habitantes e proximidade da população. O 
loteamento em questão encontra-se na abrangência da UBS 
Novo Horizonte e USF Primavera. Não há previsão para 
construção de nova UBS ou ampliação na região no momento, 
podendo a sugestão ser reavaliada nos próximos exercícios. 
Atenciosamente. Secretaria de Saúde

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento SANTA MARIA, em processo de regularização, sugiro 
a construção de uma Unidade Básica de Saúde (UBS) para atendimento 
aos munícipes que ali residem, facilitando o acompanhamento e a 
utilização dos serviços de saúde que o município fornece (consultas, 
realização de exames, aferição de pressão/temperatura etc). Também 
sugiro a realização de um mutirão de agentes de combate à dengue e 
outras endemias, seja com fiscalização das áreas quanto através de 
incentivo à aplicação de medidas profiláticas.

SAUDE

Prezada Dulce Rita Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que a criação de novas unidades 
de saúde ou ampliação se dá através de estudos de 
vulnerabilidade em conjunto com fatores epidemiológicos, 
número de habitantes e proximidade da população. O 
loteamento em questão encontra-se na abrangência da UBS 
Paraíso do Sol. Não há previsão para construção de nova UBS 
ou ampliação na região no momento, podendo a sugestão ser 
reavaliada nos próximos exercícios. Atenciosamente. 
Secretaria de Saúde

Jacqueline Baumgnatz Vila Rubi Posto de saúde no bairro Água Soca SAUDE

Prezada Jaqueline Baumgnatz Primeiramente agradecemos a 
sua manifestação. A criação de novas unidades de saúde ou 
ampliação se dá através de estudos de vulnerabilidade em 
conjunto com fatores epidemiológicos, número de habitantes 
e proximidade da população. O bairro em questão encontra-se 
na abrangência da UBS Buquirinha. Não há previsão para 
construção de nova UBS ou ampliação na região no momento, 
podendo a sugestão ser reavaliada nos próximos exercícios.  
Atenciosamente Secretaria de Saúde

Francisco Batista Filho Capão Grosso I UPA SAUDE

Prezado Francisco Batista Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que as UPAS - Unidades de Pronto 
Atendimento, um principal componente fixo de urgência pré-
hospitalar, são unidades intermediárias entre a atenção 
primária e as emergências hospitalares. Classificam-se em três 
diferentes portes, de acordo com a população referenciada, 
igual ou maior que 50.000 habitantes,  a área física, o número 
de leitos disponíveis, a gestão de pessoas e a capacidade de 
atender. As portarias editadas ao longo dos anos previram UPA 
estrategicamente integrada em redes de atenção às urgências. 
A necessária coexistência com um SAMU e a obrigatoriedade 
de expandir a cobertura de atenção primária através da 
Estratégia Saúde da Família (ESF) são condicionalidades que 
procuram fortalecer a visão de rede e impelir os gestores a 
investir em outros componentes da rede de urgências. A UPA 
tem sua função no atendimento de baixa gravidade por 
funcionar 24h, complementando a atenção primaria. 
Entretanto, não deve ser implantada de forma substitutiva à 
atenção primária. Atualmente nos deparamos com uma 
solicitação de  construção de uma unidade  de atenção às 
urgências (UPA) que pretende ser integrador  porém, sua 
implementação não pode ser de forma fragmentada e com 
frágil articulação entre os seus componentes. Atenciosamente. 
Secretaria de Saúde

Ana Julia de Sousa Demétrio da Silva Capão Grosso I Mais vagas em posto de saúde SAUDE

Prezada Ana Julia. Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que a criação de novas unidades 
de saúde ou ampliação se dá através de estudos de 
vulnerabilidade em conjunto com fatores epidemiológicos, 
número de habitantes e proximidade da população. Os 
loteamentos em questão encontram-se na abrangência das 
UBSs Paraíso do Sol, Jd. São José II, Majestic e Novo Horizonte. 
Não há previsão para construção de nova UBS ou ampliação na 
região no momento, podendo a sugestão ser reavaliada nos 
próximos exercícios. Atenciosamente Secretaria de Saúde
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Jessica Diane dos Santos
Pernambucan
o

Há data para Construção definitiva da UBS Unidade Avançada de Saúde 
e  Cras Pernambucano? O terreno em frente a atual UBS do 
pernambucano na qual também funciona o CRAS é enorme e acessível. 
Suficiente não só para construção definitiva da UBS como também um 
CRAS para atender a demanda social da comunidade de forma digna e 
igualitária visto que o atual serviço de saúde funciona em local 
impróprio, apertado repleto de degraus.  Idosos sofrem porque a sala 
de espera é uma varanda após o “moro” em frente à janela de 
recepção. Cadeirantes sofrem, com a rampa íngreme sem auxílio de 
outra pessoa é impossível entrar no prédio e após entrar há a ladeira 
para sair do prédio. Risco de queda e ainda não há banheiro acessível à 
PNE. considerada a construção definitiva da UBS e CRAS ao terreno em 
frente a atual UBS. O modelo proposto é o da UBS do bairro UNIÃO na 
qual os moradores do empreendimento eram atendidos com qualidade 
e respeito em um ambiente acessível. Também junto à construção do 
CRAS digno com recepção, banheiro acessível e sala de atendimento 
sem escadas. Cadeirantes e idosos impedidos a serviços básicos não só 
a saúde, mas, também a iniciativas municipais que necessitam do NIS 
demandas do CRAS.  Além de poupar o aluguel mensal que é pago no 
espaço ao cofre público municipal. Investir na construção de um CRAS e 
UBS plano com os recursos gastos na locação traria qualidade de 
atendimento à população. Espaço amplo, acessível, com sala de espera 
digna e separação dos ambientes.

SAUDE

Prezada Jessica Diane Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que a construção da UBS 
Pinheirinho dos Palmares (USF Pernambucano) encontra-se 
em fase de projeto e orçamento pela Secretaria de Gestão 
Habitacional e Obras, ainda sem data definida para início de 
obra. Atenciosamente. Secretaria de Saúde

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SÃO JOSÉ II, em relação ao setor de Saúde, sugiro 
a realização dos seguintes serviços: - construção de uma Unidade de 
Pronto Atendimento (UPA) no bairro  - ampliação da Unidade Básica de 
Saúde (UBS) no bairro, tendo em vista o aumento considerável na 
demanda pelo serviço  - ampliação da oferta de vagas de consultas 
médicas na Unidade Básica de Saúde (UBS) para o bairro  e - mutirão de 
agentes de combate à dengue e a outras endemias, tanto com 
fiscalização das áreas quanto através de incentivo à aplicação de 
medidas profiláticas.

SAUDE

Prezada Dulce Rita Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que as UPAS - Unidades de Pronto 
Atendimento, um principal componente fixo de urgência pré-
hospitalar, são unidades intermediárias entre a atenção 
primária e as emergências hospitalares. Classificam-se em três 
diferentes portes, de acordo com a população referenciada, 
igual ou maior que 50.000 habitantes,  a área física, o número 
de leitos disponíveis, a gestão de pessoas e a capacidade de 
atender. As portarias editadas ao longo dos anos previram UPA 
estrategicamente integrada em redes de atenção às urgências. 
A necessária coexistência com um SAMU e a obrigatoriedade 
de expandir a cobertura de atenção primária através da 
Estratégia Saúde da Família (ESF) são condicionalidades que 
procuram fortalecer a visão de rede e impelir os gestores a 
investir em outros componentes da rede de urgências. A UPA 
tem sua função no atendimento de baixa gravidade por 
funcionar 24h, complementando a atenção primaria. 
Entretanto, não deve ser implantada de forma substitutiva à 
atenção primária. Atualmente nos deparamos com uma 
solicitação de  construção de uma unidade  de atenção às 
urgências (UPA) que pretende ser integrador  porém, sua 
implementação não pode ser de forma fragmentada e com 
frágil articulação entre os seus componentes. Para Atenção 
Primária à Saúde, o departamento responsável tem como 
rotina a avaliação da necessidade de reposição e /ou 
ampliação do quadro de recursos humanos de acordo com 
parâmetros populacionais e epidemiológicos para ofertar 
serviço de qualidade. Ressaltamos que o dimensionamento de 
recursos humanos é elaborado na dimensão quantitativa, para 
a distribuição de trabalhadores por unidade básica de saúde, 
cargo e jornada semanal, identificando as vulnerabilidades dos 
usuários e suas necessidades de saúde(perfil epidemiológico), 
possibilitando a reorganização do processo de trabalho 
individual e em equipe, sempre norteada pela Política Nacional 
de Atenção Básica (PORTARIA Nº 2.436, DE 21 DE SETEMBRO 
DE 2017 que Aprova a Política Nacional de Atenção Básica, 
estabelecendo a revisão de diretrizes para a organização da 

Lucia Fatima de Santana Ferreira Capão Grosso I Postinho de saúde SAUDE

Prezada Lucia Fátima. Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que a criação de novas unidades 
de saúde ou ampliação se dá através de estudos de 
vulnerabilidade em conjunto com fatores epidemiológicos, 
número de habitantes e proximidade da população. Os 
loteamentos em questão encontram-se na abrangência das 
UBSs Paraíso do Sol, Jd. São José II, Majestic e Novo Horizonte. 
Não há previsão para construção de nova UBS ou ampliação na 
região no momento, podendo a sugestão ser reavaliada nos 
próximos exercícios. Atenciosamente Secretaria de Saúde

Delvanir Liana Ferreira Jd. Majestic Precisa de mais remédio na UBS SAUDE

Prezado Delvanir Liana. Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que a Prefeitura de São José dos 
Campos tem se organizado para atender os pacientes da rede 
pública de saúde com os medicamentos adequados, qualitativa 
e quantitativamente. A Administração Municipal tem se 
organizado com compras específicas e recorrido à drogas 
similares, validadas pela Comissão Farmacêutica da Secretaria 
de Saúde, realizando logística de distribuição entre as unidades 
de saúde para o atendimento aos pacientes para que os 
tratamentos não sejam interrompidos ou prejudicados. 
Atenciosamente Secretaria de Saúde
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Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SÃO JOSÉ II, em relação ao setor de Saúde, sugiro 
a realização dos seguintes serviços: - construção de uma Unidade de 
Pronto Atendimento (UPA) no bairro  - ampliação da oferta de vagas de 
consultas médicas na Unidade Básica de Saúde (UBS) para o bairro  e - 
mutirão de agentes de combate à dengue e a outras endemias, tanto 
com fiscalização das áreas quanto através de incentivo à aplicação de 
medidas profiláticas.

SAUDE

Prezada Dulce Rita Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que as UPAS - Unidades de Pronto 
Atendimento, um principal componente fixo de urgência pré-
hospitalar, são unidades intermediárias entre a atenção 
primária e as emergências hospitalares. Classificam-se em três 
diferentes portes, de acordo com a população referenciada, 
igual ou maior que 50.000 habitantes,  a área física, o número 
de leitos disponíveis, a gestão de pessoas e a capacidade de 
atender. As portarias editadas ao longo dos anos previram UPA 
estrategicamente integrada em redes de atenção às urgências. 
A necessária coexistência com um SAMU e a obrigatoriedade 
de expandir a cobertura de atenção primária através da 
Estratégia Saúde da Família (ESF) são condicionalidades que 
procuram fortalecer a visão de rede e impelir os gestores a 
investir em outros componentes da rede de urgências. A UPA 
tem sua função no atendimento de baixa gravidade por 
funcionar 24h, complementando a atenção primaria. 
Entretanto, não deve ser implantada de forma substitutiva à 
atenção primária. Atualmente nos deparamos com uma 
solicitação de  construção de uma unidade  de atenção às 
urgências (UPA) que pretende ser integrador  porém, sua 
implementação não pode ser de forma fragmentada e com 
frágil articulação entre os seus componentes. Para Atenção 
Primária à Saúde, o departamento responsável tem como 
rotina a avaliação da necessidade de reposição e /ou 
ampliação do quadro de recursos humanos de acordo com 
parâmetros populacionais e epidemiológicos para ofertar 
serviço de qualidade. Ressaltamos que o dimensionamento de 
recursos humanos é elaborado na dimensão quantitativa, para 
a distribuição de trabalhadores por unidade básica de saúde, 
cargo e jornada semanal, identificando as vulnerabilidades dos 
usuários e suas necessidades de saúde(perfil epidemiológico), 
possibilitando a reorganização do processo de trabalho 
individual e em equipe, sempre norteada pela Política Nacional 
de Atenção Básica (PORTARIA Nº 2.436, DE 21 DE SETEMBRO 
DE 2017 que Aprova a Política Nacional de Atenção Básica, 
estabelecendo a revisão de diretrizes para a organização da 

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SANTA INÊS I, em relação ao setor de Saúde, 
sugiro a realização dos seguintes serviços: - construção de uma 
Unidade de Pronto Atendimento (UPA) no bairro  - implantação de uma 
Unidade Básica de Saúde (UBS)  e - realização de um mutirão de 
agentes de combate à dengue e outras endemias, tanto com 
fiscalização das áreas quanto através de incentivo à aplicação de 
medidas profiláticas.

SAUDE

Prezada Dulce Rita Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que as UPAS - Unidades de Pronto 
Atendimento, um principal componente fixo de urgência pré-
hospitalar, são unidades intermediárias entre a atenção 
primária e as emergências hospitalares. Classificam-se em três 
diferentes portes, de acordo com a população referenciada, 
igual ou maior que 50.000 habitantes,  a área física, o número 
de leitos disponíveis, a gestão de pessoas e a capacidade de 
atender. As portarias editadas ao longo dos anos previram UPA 
estrategicamente integrada em redes de atenção às urgências. 
A necessária coexistência com um SAMU e a obrigatoriedade 
de expandir a cobertura de atenção primária através da 
Estratégia Saúde da Família (ESF) são condicionalidades que 
procuram fortalecer a visão de rede e impelir os gestores a 
investir em outros componentes da rede de urgências. A UPA 
tem sua função no atendimento de baixa gravidade por 
funcionar 24h, complementando a atenção primaria. 
Entretanto, não deve ser implantada de forma substitutiva à 
atenção primária. Atualmente nos deparamos com uma 
solicitação de  construção de uma unidade  de atenção às 
urgências (UPA) que pretende ser integrador  porém, sua 
implementação não pode ser de forma fragmentada e com 
frágil articulação entre os seus componentes. A criação de 
novas unidades de saúde ou ampliação se dá através de 
estudos de vulnerabilidade em conjunto com fatores 
epidemiológicos, número de habitantes e proximidade da 
população. O bairro em questão encontra-se na abrangência 
da UBS Santa Inês II. Não há previsão para construção de nova 
UBS ou ampliação na região no momento, podendo a sugestão 
ser reavaliada nos próximos exercícios. A Prefeitura de São 
José dos Campos informa que a Divisão de Vigilância 
Entomológica e Zoonose realiza o monitoramento periódico de 
todas as regiões do município através das Avaliações de 
Densidade Larvária (ADL). Atenciosamente. Secretaria de 
Saúde

Ramirez O. dos Santos Capão Grosso I Posto de saúde SAUDE

Prezado Ramires Santos. Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que a criação de novas unidades 
de saúde ou ampliação se dá através de estudos de 
vulnerabilidade em conjunto com fatores epidemiológicos, 
número de habitantes e proximidade da população. Os 
loteamentos em questão encontram-se na abrangência das 
UBSs Paraíso do Sol, Jd. São José II, Majestic e Novo Horizonte. 
Não há previsão para construção de nova UBS ou ampliação na 
região no momento, podendo a sugestão ser reavaliada nos 
próximos exercícios. Atenciosamente Secretaria de Saúde
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RICARDO DA CUNHA MACHADO Vista verde

Ampliar os médicos nos postinhos de saúde, consulta com especialista 
hoje tenho exames  que estou aguardando retorno a um ano para ser 
chamado para passar em um especialista depois fazer exames.  Estou 
com glaucoma e infecção de retina e estou aguardando ser chamado, 
não sei quando vai acontecer, neste tempo pode piorar o problema.

SAUDE

Prezado Ricardo da Cunha Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que a Secretaria de Saúde, através 
do Departamento de Atenção Primária à Saúde, tem como 
rotina a avaliação da necessidade de reposição e /ou 
ampliação do quadro de recursos humanos de acordo com 
parâmetros populacionais e epidemiológicos para ofertar 
serviço de qualidade. Ressaltamos que o dimensionamento de 
recursos humanos é elaborado na dimensão quantitativa, para 
a distribuição de trabalhadores por unidade básica de saúde, 
cargo e jornada semanal, identificando as vulnerabilidades dos 
usuários e suas necessidades de saúde(perfil epidemiológico), 
possibilitando a reorganização do processo de trabalho 
individual e em equipe, sempre norteada pela Política Nacional 
de Atenção Básica (PORTARIA Nº 2.436, DE 21 DE SETEMBRO 
DE 2017 que Aprova a Política Nacional de Atenção Básica, 
estabelecendo a revisão de diretrizes para a organização da 
Atenção Básica, no âmbito do Sistema Único de Saúde (SUS). 
Especificamente para o atendimento em oftalmologia, o caso 
já foi priorizado, considerando o seu contato via UBS de 
referencia, aguardar o contato de agendamento. 
Atenciosamente Secretaria de Saúde

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SANTA INÊS II, em relação ao setor de Saúde, 
sugiro a ampliação da Unidade Básica de Saúde (UBS) na localidade, 
bem como a realização de mutirão de agentes de combate à dengue e 
a outras endemias, tanto com fiscalização das áreas quanto através de 
incentivo à aplicação de medidas profiláticas.

SAUDE

Prezada Dulce Rita Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que as UPAS - Unidades de Pronto 
Atendimento, um principal componente fixo de urgência pré-
hospitalar, são unidades intermediárias entre a atenção 
primária e as emergências hospitalares. Classificam-se em três 
diferentes portes, de acordo com a população referenciada, 
igual ou maior que 50.000 habitantes,  a área física, o número 
de leitos disponíveis, a gestão de pessoas e a capacidade de 
atender. As portarias editadas ao longo dos anos previram UPA 
estrategicamente integrada em redes de atenção às urgências. 
A necessária coexistência com um SAMU e a obrigatoriedade 
de expandir a cobertura de atenção primária através da 
Estratégia Saúde da Família (ESF) são condicionalidades que 
procuram fortalecer a visão de rede e impelir os gestores a 
investir em outros componentes da rede de urgências. A UPA 
tem sua função no atendimento de baixa gravidade por 
funcionar 24h, complementando a atenção primaria. 
Entretanto, não deve ser implantada de forma substitutiva à 
atenção primária. Atualmente nos deparamos com uma 
solicitação de  construção de uma unidade  de atenção às 
urgências (UPA) que pretende ser integrador  porém, sua 
implementação não pode ser de forma fragmentada e com 
frágil articulação entre os seus componentes.criação de novas 
unidades de saúde ou ampliação se dá através de estudos de 
vulnerabilidade em conjunto com fatores epidemiológicos, 
número de habitantes e proximidade da população. O bairro 
em questão encontra-se na abrangência da UBS Santa Inês II. 
Não há previsão para construção de nova UBS ou ampliação na 
região no momento, podendo a sugestão ser reavaliada nos 
próximos exercícios. A Prefeitura de São José dos Campos 
informa que a Divisão de Vigilância Entomológica e Zoonose 
realiza o monitoramento periódico de todas as regiões do 
município através das Avaliações de Densidade Larvária (ADL). 
Atenciosamente. Secretaria de Saúde

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro Conjunto Residencial Galo Branco, em relação ao setor de 
Saúde, sugiro a realização de ampliação e reforma da UBS, adequando-
a ao aumento de demanda pelos seus serviços, ocorrida nos últimos 
anos. Consequentemente, também solicito a ampliação na oferta de 
consultas e de especialidades médicas para a referida Unidade.

SAUDE

Prezada Dulce Rita Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que a Secretaria de Saúde, através 
do Departamento de Atenção Primária à Saúde, tem como 
rotina a avaliação da necessidade de reposição e /ou 
ampliação do quadro de recursos humanos de acordo com 
parâmetros populacionais e epidemiológicos para ofertar 
serviço de qualidade.Ressaltamos que o dimensionamento de 
recursos humanos é elaborado na dimensão quantitativa, para 
a distribuição de trabalhadores por unidade básica de saúde, 
cargo e jornada semanal, identificando as vulnerabilidades dos 
usuários e suas necessidades de saúde(perfil epidemiológico), 
possibilitando a reorganização do processo de trabalho 
individual e em equipe, sempre norteada pela Política Nacional 
de Atenção Básica (PORTARIA Nº 2.436, DE 21 DE SETEMBRO 
DE 2017 que Aprova a Política Nacional de Atenção Básica, 
estabelecendo a revisão de diretrizes para a organização da 
Atenção Básica, no âmbito do Sistema Único de Saúde (SUS). 
Atenciosamente. Secretaria de Saúde

EDUARDO JOSE DE MORAES
Campo dos 
Alemaes

Convênio com Clínicas e Hospitais Veterinário que visem o bem estar 
animal. Que o CCZ coloque todo equipamento já existente inclusive o 
centro cirúrgico em funcionamento 24 horas disponibilizando 
atendimento a todo pet necessitado o de o tutor seja capaz de dar a 
atenção tão necessária . Disponibilizar outras vacinas que hoje não são 
disponibilizadas como as V 8 e V10.

SAUDE

Prezado Eduardo Moraes Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. A Prefeitura de São José dos Campos está em 
constante movimento para que os projetos voltados à causa 
animal sejam ampliados e, por este motivo, vem trabalhando 
pensando no bem-estar dos animais e para auxiliar um maior 
número de munícipes. Sabe-se que toda alteração para 
ampliação dos serviços demanda previsão orçamentária, pois 
haverá aumento não somente de munícipes interessados nos 
atendimentos para seus animais como também de 
medicações, procedimentos e serviços médico veterinários. 
Ainda não temos atendimento para situações de urgência ou 
emergência, porém é um projeto que já vem sendo estudado e 
avaliado junto aos setores competentes. Atenciosamente 
Secretaria de Saúde
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Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento PORTAL DO CÉU, em processo de regularização, 
sugiro a construção de uma Unidade Básica de Saúde (UBS) para 
atendimento aos munícipes que ali residem, facilitando o 
acompanhamento e a utilização dos serviços de saúde que o município 
fornece (consultas, realização de exames, aferição de 
pressão/temperatura etc). Também sugiro a realização de um mutirão 
de agentes de combate à dengue e outras endemias, seja com 
fiscalização das áreas quanto através de incentivo à aplicação de 
medidas profiláticas.

SAUDE

Prezada Dulce Rita Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que a criação de novas unidades 
de saúde ou ampliação se dá através de estudos de 
vulnerabilidade em conjunto com fatores epidemiológicos, 
número de habitantes e proximidade da população. O 
loteamento em questão encontra-se na abrangência da UBS 
Novo Horizonte e USF Majestic. Não há previsão para 
construção de nova UBS ou ampliação na região no momento, 
podendo a sugestão ser reavaliada nos próximos exercícios. 
Atenciosamente. Secretaria de Saúde

ILDA Oliveira Lima
Jardim 
Portugal

Equipamentos público / ou centro dia  TEA Que ofereça ações e 
atividades variadas,durante o dia,em turno do dias da semana.  De 
forma planejada sistematizada e continua Com ações individualizada 
ou em grupo,avaliando cada especificidade do usuário. Com 
metodologia e prática acessível a partir da escuta dos usuários e seus 
cuidadores. Construções de planos de atendimento individual,ou em 
grupo garantindo garantindo temporalidade do usuário no serviço com 
profissionais qualificado, permitindo inclusive o compartilhamento de 
cuidados básicos a vida diária e cuidados instrumentais de participação 
social, oferecendo apoio as famílias,ou seus cuidadores.rede de apoio e 
psicossocial aos familiares com psicólogo,curso de capacitação no TEA, 
que este centro  dia possa abranger um em cada região da cidade ..que 
todos possam ser contemplado dos atendimentos próximo de suas 
residência.

SAUDE

Prezada Ilda Oliveira Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. A Prefeitura de São José dos Campos informa 
que a Divisão de Vigilância Entomológica e Zoonose já 
programou uma ação de intensificação de visitas (atividade 
conhecida como Arrastão) de Agentes de Combate às 
Endemias aos imóveis da região que abrange os bairros Jardim 
das Flores, Galo Branco, Eugênio de Melo, Residencial. 
Armando Righi, Jd. Itapoã, Cond. Terranova e Jd. Ipê a partir do 
dia 30/08. Atenciosamente Secretaria de Saúde

Florisvaldo Gonçalves Fernandes Vila Ester Prioridade a medicamentos de alto custo. SAUDE

Prezado Florisvaldo Gonçalves Primeiramente agradecemos a 
sua manifestação. A Secretaria de Saúde orienta que o acesso 
aos medicamentos de alto custo seguem protocolos 
específicos, com base na legislação vigente do Ministério da 
Saúde, RENAME – Relação Nacional de Medicamentos 
Essenciais, sendo o acesso referente ao Programa de Alto 
Custo do Estado, está centralizado na nossa FARMÁCIA 
CENTRAL e para o Programa do Alto Custo do Município 
através do setor de protocolo do Paço Municipal ou das 
Regionais, bem como pelo PREFBOOK, cabe ressaltar que 
existe o sistema de priorização para as consultas especializadas 
no que se refere aos medicamentos de alto custo que 
necessitam de abertura de processos. Atenciosamente. 
Secretaria de Saúde

Ângela Aparecida da Silva 31 de Março
Faltam remédios no sistema público de saúde, e que se gasta muito 
com asfalto.

SAUDE

Prezada Angela Aparecida Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. A Prefeitura de São José dos Campos tem se 
organizado para atender os pacientes da rede pública de saúde 
com os medicamentos adequados. Atualmente, as redes 
pública e privada do país encontram dificuldade no 
abastecimento de alguns medicamentos e insumos específicos, 
ocasionada, por exemplo, como consequência da pandemia 
devido à baixa produção de insumos na China e problemas 
com fornecedores que não estão conseguindo entregá-los. Em 
São José dos Campos, a Administração Municipal tem se 
organizado com compras específica e recorrido à drogas 
similares, validadas pela Comissão Farmacêutica da Secretaria 
de Saúde, realizando logística de distribuição entre as unidades 
de saúde para o atendimento aos pacientes para que os 
tratamentos não sejam interrompidos ou prejudicados.  
Atenciosamente.  Secretaria de Saúde.

Najila Roberta Hidalgo Leite Jd. São Dimas
2)Criação de um departamento nas Secretarias Municipais da Saúde ou 
do Meio Ambiente para cuidar melhor dos animais (cães e gatos) 
abandonados.

SAUDE

Prezada Najila Roberta Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. A Prefeitura de São José dos Campos, através da 
Secretaria de Saúde, já possui o Departamento de Vigilância 
em Saúde, com CCZ - CCZ - Centro de Controle de Zoonozes, 
que está em constante movimento para que os projetos 
voltados à causa animal sejam ampliados e, por este motivo, 
vem trabalhando pensando no bem-estar dos animais e para 
auxiliar um maior número de munícipes. Sabe-se que toda 
alteração para ampliação dos serviços demanda previsão 
orçamentária, pois haverá aumento não somente de 
munícipes interessados nos atendimentos para seus animais 
como também de medicações, procedimentos e serviços 
médico veterinários. Ainda não temos atendimento para 
situações de urgência ou emergência, porém é um projeto que 
já vem sendo estudado e avaliado junto aos setores 
competentes. Atenciosamente Secretaria de Saúde
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Ver. Amélia Naomi
Jd. Nova 
America

Hospital da Mulher SAUDE

Prezada Ver. Amelia Naomi Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que constantemente, a Secretaria 
de Saúde está analisando o Plano de Gestão (Prefeito) versus 
as ações voltadas a saúde em geral e as voltadas para a mulher 
não é diferente, tanto é que este ano, criou no mês (março), o 
Programa "Bem me Quero" dedicado às mulheres, previu a 
ampliação do acesso aos serviços de promoção e prevenção da 
saúde feminina com ações esporádicas e recorrentes. O exame 
preventivo faz parte dessas ações e será realizado nas UBSs 
Resolve, como mutirão, em um sábado de cada mês ao longo 
do ano, entre outras voltadas ao atendimento da saúde da 
mulher, como vagas extras de mamografia, cirurgias eletivas 
ginecológicas no Hospital Municipal e exames de  ultrassom de 
mama e transvaginal nas unidades de especialidades. Ainda 
assim, um hospital das mulheres não está descartado e 
também faz parte das discussões de gestão da liderança. 
Atenciosamente. Secretaria de Saúde

Fernando Petiti Centro Ampliação do hospital público veterinário SAUDE

Prezado Fernando Petiti Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. A Prefeitura de São José dos Campos está em 
constante movimento para que os projetos voltados à causa 
animal sejam ampliados e, por este motivo, vem trabalhando 
pensando no bem-estar dos animais e para auxiliar um maior 
número de munícipes. Sabe-se que toda alteração para 
ampliação dos serviços demanda previsão orçamentária, pois 
haverá aumento não somente de munícipes interessados nos 
atendimentos para seus animais como também de 
medicações, procedimentos e serviços médico veterinários. 
Atenciosamente. Secretaria de Saúde

Natal de Almeida Barbosa Capão Grosso I Posto de saúde SAUDE

Prezado Natal Barbosa Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. A criação de novas unidades de saúde ou 
ampliação se dá através de estudos de vulnerabilidade em 
conjunto com fatores epidemiológicos, número de habitantes 
e proximidade da população. Os loteamentos em questão 
encontram-se na abrangência das UBSs Paraíso do Sol, Jd. São 
José II, Majestic e Novo Horizonte. Não há previsão para 
construção de nova UBS ou ampliação na região no momento, 
podendo a sugestão ser reavaliada nos próximos exercícios. 
Atenciosamente Secretaria de Saúde

Marco Antonio Pires da Luz Vista Verde Construção de UBS na região do bairro Santa Inês SAUDE

Prezado Marcos Antônio Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. A criação de novas unidades de saúde ou 
ampliação se dá através de estudos de vulnerabilidade em 
conjunto com fatores epidemiológicos, número de habitantes 
e proximidade da população. O bairro em questão encontra-se 
na abrangência da UBS Santa Inês. Não há previsão para 
construção de nova UBS ou ampliação na região no momento, 
podendo a sugestão ser reavaliada nos próximos exercícios. 
Atenciosamente Secretaria de Saúde

Jessica Diane dos Santos
Jd. 
Pernambucan
o

Construção definitiva da unidade UBS Avançada de Saúde e CRAS 
Pernambucano, em terreno em frente a atual UBS Pernambucano 
(documento anexo com justificativa).

SAUDE

Prezada Jessica Diane Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que a construção da UBS 
Pinheirinho dos Palmares (USF Pernambucano) encontra-se 
em fase de projeto e orçamento pela Secretaria de Gestão 
Habitacional e Obras, ainda sem data definida para início de 
obra. Atenciosamente. Secretaria de Saúde

Mariene Ferreira da Silva
Bosque dos 
Eucaliptos

Voltar atendimento ortopedista no Clínica Sul e Hospital Municipal para 
agilizar atendimento dando encaminhamento para especialistas e 
exames sem retornar a UBS.

SAUDE

Prezada Mariene Ferreira Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. A Secretaria de Saúde através do DHE - 
Departamento Hospitalar e Emergências, orienta que 
conforme Termo de Referência e plano de trabalho, as 
Organizações Sociais responsáveis e gestoras do HCS e 
HMDr.JCF, mantem plantonistas 24hs de ortopedia. Quanto ao 
encaminhamento para especialistas, não está no escopo. A 
Secretaria de Saúde, orienta que as Unidades de Pronto 
Atendimento , somente pode contrareferenciar para o clinico 
da UBS de referencia do usuário. Quanto aos exames, o 
plantonista de ortopedia, solicita exames que atende a queixa 
na urgência e emergência. Atenciosamente Secretaria de 
Saúde

Raquel Cristina dos Santos Silva Capão Grosso I UBS SAUDE

Prezada Raquel Crisyina. Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que a criação de novas unidades 
de saúde ou ampliação se dá através de estudos de 
vulnerabilidade em conjunto com fatores epidemiológicos, 
número de habitantes e proximidade da população. Os 
loteamentos em questão encontram-se na abrangência das 
UBSs Paraíso do Sol, Jd. São José II, Majestic e Novo Horizonte. 
Não há previsão para construção de nova UBS ou ampliação na 
região no momento, podendo a sugestão ser reavaliada nos 
próximos exercícios. Atenciosamente Secretaria de Saúde
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Pâmela Cristina Jesus Silva Capão Grosso I Posto de saúde SAUDE

Prezada Pâmela Crsitina. Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que a criação de novas unidades 
de saúde ou ampliação se dá através de estudos de 
vulnerabilidade em conjunto com fatores epidemiológicos, 
número de habitantes e proximidade da população. Os 
loteamentos em questão encontram-se na abrangência das 
UBSs Paraíso do Sol, Jd. São José II, Majestic e Novo Horizonte. 
Não há previsão para construção de nova UBS ou ampliação na 
região no momento, podendo a sugestão ser reavaliada nos 
próximos exercícios. Atenciosamente Secretaria de Saúde

EDUARDO JOSE DE MORAES
Campo dos 
Alemaes

Concursos públicos para Profissionais da área da saúde,como 
Psicólogos Assistentes Sociais,técnicos de enfermagem, 
farmacêuticos,clínicos ,especialistas visando principalmente aqueles 
que estão a anos faltando na rede como infectologistas geriatras 
neurologistas entre outros com salários atrativos visando manter o 
profissional utilizando a experiência do Dr Otho para viabilizar o 
detalhamento do processo no concurso a ser ofertado.

SAUDE

Prezado Eduardo Moraes Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. A Secretaria de Saúde, através do 
Departamento de Apoio a Gestão, tem como rotina a avaliação 
da necessidade de reposição e /ou ampliação do quadro de 
recursos humanos de acordo com parâmetros populacionais e 
epidemiológicos para ofertar serviço de qualidade. 
Ressaltamos que o dimensionamento de recursos humanos é 
elaborado na dimensão quantitativa, para a distribuição de 
trabalhadores por unidade seja da Atenção Primaria ou 
Secundária, cargo e jornada semanal, identificando as 
vulnerabilidades dos usuários e suas necessidades de 
saúde(perfil epidemiológico). Atenciosamente Secretaria de 
Saúde

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro Residencial Armando Moreira Righi, em relação ao setor 
de Saúde, sugiro a ampliação da Unidade Básica de Saúde (UBS) que 
atende ao bairro, especialmente em função do aumento da demanda 
existente na área  e, consequentemente, ampliação da oferta de 
consultas médicas na UBS, bem como de especialidades médicas ali 
atendidas. Também solicito a realização de mutirão de agentes de 
combate à dengue e a outras endemias, tanto com fiscalização das 
áreas de risco quanto através de incentivo à aplicação de medidas 
profiláticas.

SAUDE

Prezada Dulce Rita Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que a Secretaria de Saúde, através 
do Departamento de Atenção Primária à Saúde, tem como 
rotina a avaliação da necessidade de reposição e /ou 
ampliação do quadro de recursos humanos de acordo com 
parâmetros populacionais e epidemiológicos para ofertar 
serviço de qualidade. Ressaltamos que o dimensionamento de 
recursos humanos é elaborado na dimensão quantitativa, para 
a distribuição de trabalhadores por unidade básica de saúde, 
cargo e jornada semanal, identificando as vulnerabilidades dos 
usuários e suas necessidades de saúde(perfil epidemiológico), 
possibilitando a reorganização do processo de trabalho 
individual e em equipe, sempre norteada pela Política Nacional 
de Atenção Básica (PORTARIA Nº 2.436, DE 21 DE SETEMBRO 
DE 2017 que Aprova a Política Nacional de Atenção Básica, 
estabelecendo a revisão de diretrizes para a organização da 
Atenção Básica, no âmbito do Sistema Único de Saúde (SUS). 
Atenciosamente. Secretaria de Saúde

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SÃO JOSÉ I, em relação ao setor de Saúde, sugiro 
a realização dos seguintes serviços: - mutirão de agentes de combate à 
dengue e a outras endemias, tanto com fiscalização das áreas quanto 
através de incentivo à aplicação de medidas profiláticas  - ampliação da 
Unidade Básica de Saúde (UBS), adequando-a ao aumento da demanda 
nos últimos anos  - aumento na oferta de consultas médicas na 
Unidade Básica de Saúde (UBS) no bairro  - aumento na oferta de 
especialidades médicas na Unidade Básica de Saúde (UBS) no bairro  - 
construção de uma Unidade de Pronto Atendimento (UPA) no bairro  - 
implantação de atendimento odontológico na Unidade Básica de Saúde 
(UBS) no bairro.

SAUDE

Prezada Dulce Rita Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. A Prefeitura de São José dos Campos informa 
que a Divisão de Vigilância Entomológica e Zoonose realiza o 
monitoramento periódico de todas as regiões do município 
através das Avaliações de Densidade Larvária (ADL). 
Considerando que o resultado da última ADL para a Área 40 
(onde este bairro está localizado) foi 0.3 (índice considerado 
satisfatório) não temos previsão de realização de mutirão. No 
entanto, está programada a realização de vistoria dos imóveis 
do bairro (ação educativa) para Setembro/23. Atenciosamente 
Secretaria de Saúde

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro RESIDENCIAL RIBEIRA, em relação ao setor de Saúde, 
sugiro a construção de uma nova Unidade Básica de Saúde (UBS) ou a 
ampliação da UBS já existente na área.

SAUDE

Prezada Dulce Rita Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que a criação de novas unidades 
de saúde ou ampliação se dá através de estudos de 
vulnerabilidade em conjunto com fatores epidemiológicos, 
número de habitantes e proximidade da população. O 
residencial em questão encontra-se na abrangência da UBS 
Eugênio de Melo. Não há previsão para construção de nova 
UBS ou ampliação na região no momento, podendo a sugestão 
ser reavaliada nos próximos exercícios. Atenciosamente. 
Secretaria de Saúde

Najila Roberta Hidalgo Leite Jd. São Dimas

1) Ampliação do atendimento no Hospital Público Veterinário, a partir 
do aumento da renda mínima exigida para atendimento no programa. 
2) Contratação de mais profissionais para atender a demanda de 
tratamento das pessoas com Transtorno do Espectro Autista (TEA), 
como fonoaudiólogos, psicólogos e terapeutas ocupacionais. 3) 
Implantação de UBS no Jardim América.  4) Implantação da sala 
sensorial no Centro de Atenção Psicossocial Infantil (CAPS). 
5)Implantação de abrigo de animais domésticos (Cães e Gatos), 
conforme Lei N° 9.391, de 28 de julho de 2016.  6) Criação de um 
departamento nas Secretarias Municipais da Saúde para cuidar melhor 
dos animais (cães e gatos) abandonados.

SAUDE

Prezada Najila Roberta Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. A Prefeitura de São José dos Campos está em 
constante movimento para que os projetos voltados à causa 
animal sejam ampliados e, por este motivo, vem trabalhando 
pensando no bem-estar dos animais e para auxiliar um maior 
número de munícipes. Sabe-se que toda alteração para 
ampliação dos serviços demanda previsão orçamentária, pois 
haverá aumento não somente de munícipes interessados nos 
atendimentos para seus animais como também de 
medicações, procedimentos e serviços médico veterinários. 
Atenciosamente Secretaria de Saúde

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM DAS FLORES, em relação aos serviços de Saúde, 
sugiro a realização de mutirões de agentes de combate à dengue e 
outras endemias, seja com fiscalização das áreas como através de 
incentivo à aplicação de medidas profiláticas.

SAUDE

Prezada Dulce Rita Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. A Prefeitura de São José dos Campos informa 
que a Divisão de Vigilância Entomológica e Zoonose já 
programou uma ação de intensificação de visitas (atividade 
conhecida como Arrastão) de Agentes de Combate às 
Endemias aos imóveis da região que abrange os bairros Jardim 
das Flores, Galo Branco, Eugênio de Melo, Resid. Armando 
Righi, Jd. Itapoã, Cond. Terranova e Jd. Ipê a partir do dia 
30/08. Atenciosamente Secretaria de Saúde
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Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM COQUEIRO, relacionado aos serviços de Saúde, 
sugiro a construção de uma Unidade Básica de Saúde (UBS) para 
atendimento aos munícipes que ali residem, facilitando o 
acompanhamento e a utilização dos serviços de saúde que o município 
fornece (consultas, realização de exames, aferição de 
pressão/temperatura etc).

SAUDE

Prezada Dulce Rita Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que a criação de novas unidades 
de saúde ou ampliação se dá através de estudos de 
vulnerabilidade em conjunto com fatores epidemiológicos, 
número de habitantes e proximidade da população. O bairro 
em questão encontra-se na abrangência da UBS Jd. São José II. 
Não há previsão para construção de nova UBS ou ampliação na 
região no momento, podendo a sugestão ser reavaliada nos 
próximos exercícios. Atenciosamente. Secretaria de Saúde

Jessica Diane dos Santos
Pernambucan
o

Há data para Construção definitiva da UBS Unidade Avançada de Saúde 
e  Cras Pernambucano? O terreno em frente a atual UBS do 
pernambucano na qual também funciona o CRAS é enorme e acessível. 
Suficiente não só para construção definitiva da UBS como também um 
CRAS para atender a demanda social da comunidade de forma digna e 
igualitária visto que o atual serviço de saúde funciona em local 
impróprio, apertado repleto de degraus.  Idosos sofrem porque a sala 
de espera é uma varanda após o “moro” em frente à janela de 
recepção. Cadeirantes sofrem, com a rampa íngreme sem auxílio de 
outra pessoa é impossível entrar no prédio e após entrar há a ladeira 
para sair do prédio. Risco de queda e ainda não há banheiro acessível à 
PNE. considerada a construção definitiva da UBS e CRAS ao terreno em 
frente a atual UBS. O modelo proposto é o da UBS do bairro UNIÃO na 
qual os moradores do empreendimento eram atendidos com qualidade 
e respeito em um ambiente acessível. Também junto à construção do 
CRAS digno com recepção, banheiro acessível e sala de atendimento 
sem escadas. Cadeirantes e idosos impedidos a serviços básicos não só 
a saúde, mas, também a iniciativas municipais que necessitam do NIS 
demandas do CRAS.  Além de poupar o aluguel mensal que é pago no 
espaço ao cofre público municipal. Investir na construção de um CRAS e 
UBS plano com os recursos gastos na locação traria qualidade de 
atendimento à população. Espaço amplo, acessível, com sala de espera 
digna e separação dos ambientes.

SAUDE

Prezada Jessica Diane Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que a construção da UBS 
Pinheirinho dos Palmares (USF Pernambucano) encontra-se 
em fase de projeto e orçamento pela Secretaria de Gestão 
Habitacional e Obras, ainda sem data definida para início de 
obra. Atenciosamente. Secretaria de Saúde

Wellington André da Silva Sousa
Jardim Santa 
Júlia

Equipamentos público / ou centro dia  TEA Que ofereça ações e 
atividades variadas,durante o dia,em turno do dias da semana.  De 
forma planejada sistematizada e continua Com ações individualizada 
ou em grupo,avaliando cada especificidade do usuário. Com 
metodologia e prática acessível a partir da escuta dos usuários e seus 
cuidadores. Construções de planos de atendimento individual,ou em 
grupo garantindo  temporalidade do usuário no serviço, com 
profissionais qualificado, permitindo inclusive o compartilhamento de 
cuidados básicos a vida diária e cuidados instrumentais de participação 
social, oferecendo apoio as famílias,ou seus cuidadores.

SAUDE

Prezado Wellington André Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. A Secretaria de Saúde através do DASS - 
Departamento de Atenção Secundária à Saúde informa que 
está em fase de análise de diversos projetos para ampliar o 
atendimento para todas as faixas etárias de indivíduos com 
TEA, garantindo assim um amplo atendimento e a linha de 
cuidado necessária. Entre os projetos há previsão de oferta de 
Equoterapia, implantação de Praças, Jardins e Espaços 
Sensoriais, ampliação de parcerias com as secretarias de 
esporte, Educação e Fundação Cultural na Oferta de atividades. 
Ainda há projetos para qualificação de indivíduos para o 
mercado de trabalho e atividades de vida diária e para 
acolhimento, atendimento e qualificação de pais. 
Atenciosamente Secretaria de Saúde

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro FREI GALVÃO, em relação à área da Saúde, sugiro as 
seguintes proposições: - construção de uma UBS (Unidade Básica de 
Saúde)  e - construção de uma UPA (Unidade de Pronto Atendimento).

SAUDE

Prezada Dulce Rita Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que a criação de novas unidades 
de saúde ou ampliação se dá através de estudos de 
vulnerabilidade em conjunto com fatores epidemiológicos, 
número de habitantes e proximidade da população. O 
residencial em questão encontra-se na abrangência da UBS 
Santa Inês II. Não há previsão para construção de nova UBS ou 
ampliação na região no momento, podendo a sugestão ser 
reavaliada nos próximos exercícios. Atenciosamente. 
Secretaria de Saúde

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro EUGÊNIO DE MELO, sugiro as seguintes realizações na 
área de Saúde: - implantação de médicos especialistas na UPA 
(Unidade de Pronto Atendimento)  - reforma e ampliação da UPA 
(Unidade de Pronto Atendimento)  e - implantação de iluminação 
pública no estacionamento da UPA (Unidade de Pronto Atendimento).

SAUDE

Prezada Dulce Rita Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que foi realizada a reforma da 
UPA Eugenio de Melo no ano de 2020, com ampliação de uma 
área para pediatria: adequação e ampliação de 7 leitos de 
observação, sala de emergência, 2 consultórios, sala de coleta 
de exames e medicação. Na área atendimento adulto: 
ampliação e adequação de 2 salas para medicação adulto, 4 
consultórios clínicos e troca de mobiliários. Na área 
administrativa: ampliação e adequação de refeitório, conforto 
medico e de enfermagem, administração, almoxarifado e 
farmácia. Área externa: adequação de cobertura para as 
ambulâncias e rede de gases. Quanto ao estacionamento foi 
realizado adequação de toda a iluminação pública. 
Atenciosamente Secretaria de Saúde

Claudete Franco Monteiro Vila Industrial

Ampliação de unidade básica de saúde  com a criação de centro de 
especialidades para o atendimento da pessoa com TEA  e Afins de 
forma contínua, conforme a ciência atesta, e para todos, não excluindo 
a pessoa por idade já que não tem "alta". É uma conduta séria de 
atendimento  aos usuários.  Para ser efetiva deve ser por regiões.  
Minha filha já tem 33 anos e estamos esperando pra ser atendida por 
este município desde 6 anos.  Já tem espaço pra cães e drogados. 
Quando  enxergarmos nossos deficientes?

SAUDE

Prezada Claudete Franco Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. A Secretaria de Saúde através do DASS - 
Departamento de Atenção Secundária à Saúde informa que 
está em fase de análise de diversos projetos para ampliar o 
atendimento para todas as faixas etárias de indivíduos com 
TEA, garantindo assim um amplo atendimento e a linha de 
cuidado necessária. Entre os projetos há previsão de oferta de 
Equoterapia, implantação de Praças, Jardins e Espaços 
Sensoriais, ampliação de parcerias com as secretarias de 
esporte, Educação e Fundação Cultural na Oferta de atividades. 
Ainda há projetos para qualificação de indivíduos para o 
mercado de trabalho e atividades de vida diária e para 
acolhimento, atendimento e qualificação de pais. 
Atenciosamente Secretaria de Saúde
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Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento MAJESTIC, em processo de regularização, sugiro a 
construção de uma Unidade Básica de Saúde (UBS) para atendimento 
aos munícipes que ali residem, facilitando o acompanhamento e a 
utilização dos serviços de saúde que o município fornece (consultas, 
realização de exames, aferição de pressão/temperatura etc).

SAUDE

Prezada Dulce Rita Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que a criação de novas unidades 
de saúde ou ampliação se dá através de estudos de 
vulnerabilidade em conjunto com fatores epidemiológicos, 
número de habitantes e proximidade da população. O 
loteamento em questão encontra-se na abrangência da UBS 
Novo Horizonte e USF Majestic. Não há previsão para 
construção de nova UBS ou ampliação na região no momento, 
podendo a sugestão ser reavaliada nos próximos exercícios. 
Atenciosamente. Secretaria de Saúde

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para os loteamentos CAPÃO GROSSO I e II, ambos em processo de 
regularização, sugiro a construção de uma Unidade Básica de Saúde 
(UBS) para atendimento aos munícipes que ali residem, facilitando o 
acompanhamento e a utilização dos serviços de saúde que o município 
fornece (consultas, realização de exames, aferição de 
pressão/temperatura etc).

SAUDE

Prezada Dulce Rita Primeiramente agradecemos a sua 
manifestação. Esclarecemos que a criação de novas unidades 
de saúde ou ampliação se dá através de estudos de 
vulnerabilidade em conjunto com fatores epidemiológicos, 
número de habitantes e proximidade da população. Os 
loteamentos em questão encontram-se na abrangência das 
UBSs Paraíso do Sol, Jd. São José II, Majestic e Novo Horizonte. 
Não há previsão para construção de nova UBS ou ampliação na 
região no momento, podendo a sugestão ser reavaliada nos 
próximos exercícios. Atenciosamente. Secretaria de Saúde

Bruno Vieira Morante Urbanova

Bom dia. Incluir segunda saída do bairro Urbanova para facilitar 
acessos, trânsitos e facilitar em casos de emergências, como 
aconteceram eventos de interdição de vias por alagamento, 
manutenções, etc… e o bairro do Urbanova ficar isolado.  Grato. Abraço

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos.

Gracciano Dias Pereira Alto da Ponte Construção de calçamento das ruas MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que as ruas do bairro encontram-se de forma 
satisfatoria, as calçadas particulares devem ser executadas 
pelo proprietário do imóvel, alguns trechos mesmo que de 
passagem podem nao ser regulares de forma que nao é viavel 
a cobrança atraves da fiscalização ou a execução por parte da 
Secretaria  desta forma informamos que o pedido de calçada 
pode ser feito através do 156, indicando o local exato do 
pedido para melhor avaliação.

Domingos Gonçalo da Cunha Capão Grosso I Redutores de velocidade, que seja radares ou lombadas MOBILIDADE URBANA
A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

Ana Julia Alves do Nascimento Mariano Capão Grosso Arrumar o asfalto MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que as principais vias do bairro já encontram-se 
pavimentadas,  em alguns trechos foi implantado o tratamento 
superficial,  que é um trabalho de pavimentação  os serviços de 
manutenção ocorrem atraves da Secretaria de Manutenção da 
Cidade e as areas nao pavimentadas dos bairros regularizados 
ja estao sendo analisadas através da Secretaria de Gestao 
Habitacional e Obras.

Raphael Gonçalo Alves Ferreira
Capão Grosso 
II

Mais linhas de ônibus MOBILIDADE URBANA

Informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Osmar Rodrigues Eugênio Capão Grosso I Asfalto na avenida Santo Antonio do Alto MOBILIDADE URBANA

Informa que no momento não há previsao de  novas alteraçoes 
na via, como recapeamento, implantação de guias e/ou o 
alargamento da via, pois, conforme o plano diretor municipal, 
a via faz parte da macroestrutura como via coletora, porém 
sua implementação devera ocorrer com a ocupação territorial 
através de novos loteamentos da cidade legal.

Andreia Val Secchi Pioado Capão Grosso I Ônibus no bairro MOBILIDADE URBANA

Informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.
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Bruna Cristina dos Santos Capão Grosso I Linha de ônibus com mais horários MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Camila Mariana da Silva Francisco Capão Grosso I Maior número de ônibus MOBILIDADE URBANA

Informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Mariene Ferreira da Silva
Bosque dos 
Eucaliptos

Retorno da linha de ônibus da Av. Salinas com trajeto Av. Cassiopéia e 
Rua Humaitá

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que o sistema é integrado e possibilita todos os 
deslocamentos, entre todas as linhas e  regiões da cidade. E 
ainda, a sua sugestão será levada em consideração no Novo 
Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Angela Diana Pereira
Eugênio de 
Melo

Calçamento das ruas MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que as ruas do bairro encontram-se de forma 
satisfatoria, as calçadas particulares devem ser executadas 
pelo proprietário do imóvel, alguns trechos mesmo que de 
passagem podem nao ser regulares de forma que nao é viavel 
a cobrança atraves da fiscalização ou a execução por parte da 
Secretaria  desta forma informamos que o pedido de calçada 
pode ser feito através do 156, indicando o local exato do 
pedido para melhor avaliação.

Benedito Donizetti Alves Ferreira
Capão Grosso 
II

Mais linhas de ônibus MOBILIDADE URBANA

Informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Michelle Caroline Polar dos Santos Capão Grosso I Lombadas MOBILIDADE URBANA
A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

Jorge Sidney de Oliveira Portugal Capão Grosso I Maior número de ônibus MOBILIDADE URBANA

Informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Júlio Cesar Araujo Vila Cristina
Pede um novo acesso da Via Cambuí, atravessando o Rio Paraíba, para 
o Luso Brasileiro.

MOBILIDADE URBANA
A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que poderá ser objeto de estudo de novos 
investimentos.
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Ana Julia Alves do Nascimento Mariano Capão Grosso Colocar mais linhas de ônibus no bairro MOBILIDADE URBANA

Informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Raphael Gonçalo Alves Ferreira
Capão Grosso 
II

Asfalto MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que as principais vias do bairro já encontram-se 
pavimentadas,  em alguns trechos foi implantado o tratamento 
superficial,  que é um trabalho de pavimentação  os serviços de 
manutenção ocorrem atraves da Secretaria de Manutenção da 
Cidade e as areas nao pavimentadas dos bairros regularizados 
ja estao sendo analisadas através da Secretaria de Gestao 
Habitacional e Obras.

Silvia Macedo
Parque Novo 
Horizonte

Melhoria o transporte público na cidade, pois a atual frota é composta 
por ônibus velhos e quebrados.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece a sugestão e 
informa que acompanha diariamente o sistema de transporte 
público e que a sua sugestão será levada em consideração no 
Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Madalena Fernandes Gil
Eugenio de 
Melo

Reclama que a linha de ônibus nº 222, que passa pela Vista Verde, é 
somente de hora em hora, se munícipe perde um, tem que ficar 
esperando muito até o próximo. Fala que no horário de pico os ônibus 
ficam superlotados, e que a quantidade de carros é insuficiente para 
atender a população e diz que quando acontece qualquer problema no 
Viaduto São Vicente, tudo fica parado.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que o sistema é integrado e possibilita todos os 
deslocamentos, entre todas as linhas e  regiões da cidade. A 
sua sugestão será levada em consideração no Novo Sistema de 
Transporte Público, que está em processo licitatório, com frota 
100% elétrica, que possibilitará uma melhora significativa no 
sistema, aumentando o conforto de todos os usuários.

Alessandro de Matos Marinho Capão Grosso I Mais ônibus na região MOBILIDADE URBANA

Informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Camila Mariana da Silva Francisco Capão Grosso I Asfalto definitivo na estrada municipal Santo Antonio do Alto MOBILIDADE URBANA

Informa que no momento não há previsao de  novas alteraçoes 
na via, como recapeamento, implantação de guias e/ou o 
alargamento da via, pois, conforme o plano diretor municipal, 
a via faz parte da macroestrutura como via coletora, porém 
sua implementação devera ocorrer com a ocupação territorial 
através de novos loteamentos da cidade legal.

Domingos Gonçalo da Cunha Capão Grosso I Linha de ônibus mais vezes no dia MOBILIDADE URBANA

Informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.
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Osmar Rodrigues Eugênio Capão Grosso I Ônibus para Capão Grosso I e II MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Benedito Donizetti Alves Ferreira
Capão Grosso 
II

Asfalto MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que as principais vias do bairro já encontram-se 
pavimentadas,  em alguns trechos foi implantado o tratamento 
superficial,  que é um trabalho de pavimentação  os serviços de 
manutenção ocorrem atraves da Secretaria de Manutenção da 
Cidade e as areas nao pavimentadas dos bairros regularizados 
ja estao sendo analisadas através da Secretaria de Gestao 
Habitacional e Obras.

Lucas Samuel Polar dos Santos Capão Grosso I Ônibus no bairro MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Michelle Caroline Polar dos Santos Capão Grosso I Ônibus no bairro MOBILIDADE URBANA

Informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Marli Ferreira do Nascimento Capão Grosso I Linha de ônibus no bairro MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Benedito de Paula Capão Grosso I Linha de ônibus no bairro MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.
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André Luiz dos Santos Capão Grosso I Incluir um itinerário de ônibus no bairro MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Valdemir Mariano da Silva Capão Grosso I Ônibus MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Osmar Rodrigues Eugênio Capão Grosso I Asfalto na avenida Santo Antonio do Alto MOBILIDADE URBANA

Informa que no momento não há previsao de  novas alteraçoes 
na via, como recapeamento, implantação de guias e/ou o 
alargamento da via, pois, conforme o plano diretor municipal, 
a via faz parte da macroestrutura como via coletora, porém 
sua implementação devera ocorrer com a ocupação territorial 
através de novos loteamentos da cidade legal.

Osmar Rodrigues Eugênio Capão Grosso I Asfalto de qualidade MOBILIDADE URBANA

Informa que as principais vias do bairro já encontram-se 
pavimentadas,  em alguns trechos foi implantado o tratamento 
superficial,  que é um trabalho de pavimentação  os serviços de 
manutenção ocorrem atraves da Secretaria de Manutenção da 
Cidade e as areas nao pavimentadas dos bairros regularizados 
ja estao sendo analisadas através da Secretaria de Gestao 
Habitacional e Obras.

João Vitor Silva Marques dos Santos Jd. Majestic Mais horários de ônibus MOBILIDADE URBANA

Informa quea tualmente o bairro tem o atendimento através 
da Rua Quebra Eixo de três Linhas do Sistema de Transportes 
204A - Parque Novo Horizonte / Via Pedro Alvares Cabral que 
dispõe nos dias úteis de 30 partidas sentido centro e 28 
partidas sentido bairro, 204B - Parque Novo Horizonte / Via 
José Longo que dispõe nos dias úteis de 28 partidas sentido 
centro e 29 partidas sentido bairro, Linha 242 Majestic / Praça 
Afonso que dispõe nos dias úteis de 33 partidas sentido centro 
e 28 partidas sentido bairro. A sua sugestão será levada em 
consideração no Novo Sistema de Transporte Público, que está 
em processo licitatório, com frota 100% elétrica, que 
possibilitará uma melhora significativa no sistema, 
aumentando o conforto de todos os usuários.

João Vitor Silva Marques dos Santos Jd. Majestic Melhoria no asfalto em geral MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que as principais vias do bairro já encontram-se 
pavimentadas,  em alguns trechos foi implantado o tratamento 
superficial,  que é um trabalho de pavimentação  os serviços de 
manutenção ocorrem atraves da Secretaria de Manutenção da 
Cidade e as areas nao pavimentadas dos bairros regularizados 
ja estao sendo analisadas através da Secretaria de Gestao 
Habitacional e Obras.

Lorraine Karen Silva Marques dos SantosJd. Majestic Mais horários de ônibus MOBILIDADE URBANA

Informa que atualmente o bairro tem o atendimento através 
da Rua Quebra Eixo de três Linhas do Sistema de Transportes 
204A - Parque Novo Horizonte / Via Pedro Alvares Cabral que 
dispõe nos dias úteis de 30 partidas sentido centro e 28 
partidas sentido bairro, 204B - Parque Novo Horizonte / Via 
José Longo que dispõe nos dias úteis de 28 partidas sentido 
centro e 29 partidas sentido bairro, Linha 242 Majestic / Praça 
Afonso que dispõe nos dias úteis de 33 partidas sentido centro 
e 28 partidas sentido bairro. A sua sugestão será levada em 
consideração no Novo Sistema de Transporte Público, que está 
em processo licitatório, com frota 100% elétrica, que 
possibilitará uma melhora significativa no sistema, 
aumentando o conforto de todos os usuários.
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Eruneide Silva Marques dos Santos Jd. Majestic
Mais horários de ônibus e mais qualidade de ônibus que quebram e os 
trabalhadores chegam atrasados no serviço.

MOBILIDADE URBANA

Informa que atualmente o bairro tem o atendimento através 
da Rua Quebra Eixo de três Linhas do Sistema de Transportes 
204A - Parque Novo Horizonte / Via Pedro Alvares Cabral que 
dispõe nos dias úteis de 30 partidas sentido centro e 28 
partidas sentido bairro, 204B - Parque Novo Horizonte / Via 
José Longo que dispõe nos dias úteis de 28 partidas sentido 
centro e 29 partidas sentido bairro, Linha 242 Majestic / Praça 
Afonso que dispõe nos dias úteis de 33 partidas sentido centro 
e 28 partidas sentido bairro. A sua sugestão será levada em 
consideração no Novo Sistema de Transporte Público, que está 
em processo licitatório, com frota 100% elétrica, que 
possibilitará uma melhora significativa no sistema, 
aumentando o conforto de todos os usuários.

Eruneide Silva Marques dos Santos Jd. Majestic Melhor asfalto nas ruas MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que as principais vias do bairro já encontram-se 
pavimentadas,  em alguns trechos foi implantado o tratamento 
superficial,  que é um trabalho de pavimentação  os serviços de 
manutenção ocorrem atraves da Secretaria de Manutenção da 
Cidade e as areas nao pavimentadas dos bairros regularizados 
ja estao sendo analisadas através da Secretaria de Gestao 
Habitacional e Obras.

Lucia Fatima de Santana Ferreira Capão Grosso I Ônibus MOBILIDADE URBANA

Informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

José Raimundo Ferreira Jd. Majestic Asfalto MOBILIDADE URBANA

Informamos que as principais vias do bairro já encontram-se 
pavimentadas,  em alguns trechos foi implantado o tratamento 
superficial,  que é um trabalho de pavimentação  os serviços de 
manutenção ocorrem atraves da Secretaria de Manutenção da 
Cidade e as areas nao pavimentadas dos bairros regularizados 
ja estao sendo analisadas através da Secretaria de Gestao 
Habitacional e Obras.

Josias Severo Ferreira Jd. Majestic Asfalto na avenida Santo Antonio do Alto MOBILIDADE URBANA

Informa que no momento não há previsao de  novas alteraçoes 
na via, como recapeamento, implantação de guias e/ou o 
alargamento da via, pois, conforme o plano diretor municpal, a 
via faz parte da macroestrutura como via coletora, porém sua 
implementação devera ocorrer com a ocupação territorial 
através de novos loteamentos da cidade legal.

Paula Cristina Alves Ferreira
Capão Grosso 
II

Mais linhas de ônibus MOBILIDADE URBANA

Informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Paula Cristina Alves Ferreira
Capão Grosso 
II

Asfalto MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que as principais vias do bairro já encontram-se 
pavimentadas,  em alguns trechos foi implantado o tratamento 
superficial,  que é um trabalho de pavimentação  os serviços de 
manutenção ocorrem atraves da Secretaria de Manutenção da 
Cidade e as areas nao pavimentadas dos bairros regularizados 
ja estao sendo analisadas através da Secretaria de Gestao 
Habitacional e Obras.
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José Faria das Neves Capão Grosso I Linha de ônibus, regularizar novo trajeto Jd. São José ao Capão Grosso MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Ana Carina Vilela Jd. Majestic Asfalto na Av. Santo Antonio do Alto MOBILIDADE URBANA

Informa que no momento não há previsao de  novas alteraçoes 
na via, como recapeamento, implantação de guias e/ou o 
alargamento da via, pois, conforme o plano diretor municpal, a 
via faz parte da macroestrutura como via coletora, porém sua 
implementação devera ocorrer com a ocupação territorial 
através de novos loteamentos da cidade legal.

João Pedro Silva Ferreira Jd. Majestic Asfalto no bairro todo MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que as principais vias do bairro já encontram-se 
pavimentadas,  em alguns trechos foi implantado o tratamento 
superficial,  que é um trabalho de pavimentação  os serviços de 
manutenção ocorrem atraves da Secretaria de Manutenção da 
Cidade e as areas nao pavimentadas dos bairros regularizados 
ja estao sendo analisadas através da Secretaria de Gestao 
Habitacional e Obras.

Raquel Cristina dos Santos Silva Capão Grosso I Asfalto nas ruas MOBILIDADE URBANA

Informamos que as principais vias do bairro já encontram-se 
pavimentadas,  em alguns trechos foi implantado o tratamento 
superficial,  que é um trabalho de pavimentação  os serviços de 
manutenção ocorrem atraves da Secretaria de Manutenção da 
Cidade e as areas nao pavimentadas dos bairros regularizados 
ja estao sendo analisadas através da Secretaria de Gestao 
Habitacional e Obras.

Raquel Cristina dos Santos Silva Capão Grosso I Ônibus MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Luis Carlos de Oliveira Capão Grosso I Ônibus MOBILIDADE URBANA

Informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Luis Carlos de Oliveira Capão Grosso I Asfalto MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que as principais vias do bairro já encontram-se 
pavimentadas,  em alguns trechos foi implantado o tratamento 
superficial,  que é um trabalho de pavimentação  os serviços de 
manutenção ocorrem atraves da Secretaria de Manutenção da 
Cidade e as areas nao pavimentadas dos bairros regularizados 
ja estao sendo analisadas através da Secretaria de Gestao 
Habitacional e Obras.
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Valmir Rodrigues Simões Jd. Majestic Ônibus MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o bairro tem o atendimento através 
da Rua Quebra Eixo de três Linhas do Sistema de Transportes 
204A - Parque Novo Horizonte / Via Pedro Alvares Cabral que 
dispõe nos dias úteis de 30 partidas sentido centro e 28 
partidas sentido bairro, 204B - Parque Novo Horizonte / Via 
José Longo que dispõe nos dias úteis de 28 partidas sentido 
centro e 29 partidas sentido bairro, Linha 242 Majestic / Praça 
Afonso que dispõe nos dias úteis de 33 partidas sentido centro 
e 28 partidas sentido bairro. A sua sugestão será levada em 
consideração no Novo Sistema de Transporte Público, que está 
em processo licitatório, com frota 100% elétrica, que 
possibilitará uma melhora significativa no sistema, 
aumentando o conforto de todos os usuários.

LEANDRO FRANCISCO GIMENEZ JARDIM SUL 2 - recapeamento asfáltico das ruas do bairro Jardim Sul 3 - MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece a sua sugestão e 
informa  que faz parte dos serviços desta SEMOB o 
recapeamento das vias, porem com a priorização dos 
principais corredores de ônibus e transporte, os demais 
serviços de manutenção da pavimentação fazem parte da 
rotina diaria dos trabalhos da Secretaria de Manutenção da 
Cidade, e as vias do Jardim Sul encontram-se mantidas de 
forma satisfatória. Para os casos pontuais os serviços de tapa 
buraco podem ser acionados através do 156.

Roseleite de F. Vilela Capão Grosso I Asfalto na avenida Santo Antonio do Alto MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que no momento não há previsao de  novas alteraçoes 
na via, como recapeamento, implantação de guias e/ou o 
alargamento da via, pois, conforme o plano diretor municpal, a 
via faz parte da macroestrutura como via coletora, porém sua 
implementação devera ocorrer com a ocupação territorial 
através de novos loteamentos da cidade legal.

Ademar Ap. dos Santos Capão Grosso I Mais ônibus nos bairros MOBILIDADE URBANA

Informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Francisco Batista Filho Capão Grosso I Asfalto na avenida Santo Antonio do Alto MOBILIDADE URBANA

Informa que no momento não há previsao de alargamento, 
porem conforme o plano diretor municipal, por se tratar de 
estrada, devera ser resguardado 15 metros de area não 
edificavel nos bordos da estrada, e existem os tracados de vias 
coletoras previstas, porém deverao ocorrer com a implantação 
de novos loteamentos na fase de projeto.

Paula Cristina Francisco dos Santos Capão Grosso I Incluir um intinerário de ônibus no bairro MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Aparecida Mendes de Oliveira Capão Grosso I Transporte MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.
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Maria Dolores Jd. Majestic Asfalto na avenida Santo Antonio do Alto MOBILIDADE URBANA

Informa que no momento não há previsao de  novas alteraçoes 
na via, como recapeamento, implantação de guias e/ou o 
alargamento da via, pois, conforme o plano diretor municpal, a 
via faz parte da macroestrutura como via coletora, porém sua 
implementação devera ocorrer com a ocupação territorial 
através de novos loteamentos da cidade legal.

Maria Dolores Jd. Majestic Asfalto MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que as principais vias do bairro já encontram-se 
pavimentadas,  em alguns trechos foi implantado o tratamento 
superficial,  que é um trabalho de pavimentação  os serviços de 
manutenção ocorrem atraves da Secretaria de Manutenção da 
Cidade e as areas nao pavimentadas dos bairros regularizados 
ja estao sendo analisadas através da Secretaria de Gestao 
Habitacional e Obras.

Ester T. Ramos Capão Grosso I Mais linhas de ônibus MOBILIDADE URBANA

Informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Ester T. Ramos Capão Grosso I Alargamento da Av. Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA

Informa que no momento não há previsao de alargamento, 
porem conforme o plano diretor municipal, por se tratar de 
estrada, devera ser resguardado 15 metros de area não 
edificavel nos bordos da estrada, e existem os tracados de vias 
coletoras previstas, porém deverao ocorrer com a implantação 
de novos loteamentos na fase de projeto.

Ester T. Ramos Capão Grosso I Lombadas nas Ruas MOBILIDADE URBANA
A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

Fatima de Oliveira Capão Grosso I Asfalto na avenida Santo Antonio do Alto MOBILIDADE URBANA

Informa que no momento não há previsao de  novas alteraçoes 
na via, como recapeamento, implantação de guias e/ou o 
alargamento da via, pois, conforme o plano diretor municpal, a 
via faz parte da macroestrutura como via coletora, porém sua 
implementação devera ocorrer com a ocupação territorial 
através de novos loteamentos da cidade legal.

Fatima de Oliveira Capão Grosso I Pontos de ônibus por todo o bairro MOBILIDADE URBANA

Informa que o  bairro Capão Grosso possui dois atendimentos 
pela manhã, um com a linha 242 do Majestic e outro com a 
Linha 244 do Jardim São José. Em pesquisa pelo local foi 
constatado que os pontos existentes estão dispostos para 
estes atendimentos. E ainda, a sua sugestão será levada em 
consideração no Novo Sistema de Transporte Público, que está 
em processo licitatório, com frota 100% elétrica, que 
possibilitará uma melhora significativa no sistema, 
aumentando o conforto de todos os usuários.

Jeremias Sampaio Jorge Capão Grosso I Ônibus MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Claudio Marques dos Santos Jd. Majestic Mais ônibus nos bairro MOBILIDADE URBANA

Informa que atualmente o bairro tem o atendimento através 
da Rua Quebra Eixo de três Linhas do Sistema de Transportes 
204A - Parque Novo Horizonte / Via Pedro Alvares Cabral que 
dispõe nos dias úteis de 30 partidas sentido centro e 28 
partidas sentido bairro, 204B - Parque Novo Horizonte / Via 
José Longo que dispõe nos dias úteis de 28 partidas sentido 
centro e 29 partidas sentido bairro, Linha 242 Majestic / Praça 
Afonso que dispõe nos dias úteis de 33 partidas sentido centro 
e 28 partidas sentido bairro. A sua sugestão será levada em 
consideração no Novo Sistema de Transporte Público, que está 
em processo licitatório, com frota 100% elétrica, que 
possibilitará uma melhora significativa no sistema, 
aumentando o conforto de todos os usuários.
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Pedro Begatto Filho
Capão Grosso 
II

Asfalto MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que as principais vias do bairro já encontram-se 
pavimentadas,  em alguns trechos foi implantado o tratamento 
superficial,  que é um trabalho de pavimentação  os serviços de 
manutenção ocorrem atraves da Secretaria de Manutenção da 
Cidade e as areas nao pavimentadas dos bairros regularizados 
ja estao sendo analisadas através da Secretaria de Gestao 
Habitacional e Obras.

Josias Severo Ferreira Jd. Majestic Mais ônibus e horários MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o bairro tem o atendimento através 
da Rua Quebra Eixo de três Linhas do Sistema de Transportes 
204A - Parque Novo Horizonte / Via Pedro Alvares Cabral que 
dispõe nos dias úteis de 30 partidas sentido centro e 28 
partidas sentido bairro, 204B - Parque Novo Horizonte / Via 
José Longo que dispõe nos dias úteis de 28 partidas sentido 
centro e 29 partidas sentido bairro, Linha 242 Majestic / Praça 
Afonso que dispõe nos dias úteis de 33 partidas sentido centro 
e 28 partidas sentido bairro. A sua sugestão será levada em 
consideração no Novo Sistema de Transporte Público, que está 
em processo licitatório, com frota 100% elétrica, que 
possibilitará uma melhora significativa no sistema, 
aumentando o conforto de todos os usuários.

Sandra Regina de Carvalho
Campos de 
São José

O transporte público é o maior problema da região, e que vem 
piorando devido ao aumento da população de bairros próximos, como 
o Serrote e o Santa Cecília. Elucida que os ônibus estão sempre lotados 
e com frequência sofrem de atrasos, e que sempre liga para a 
Prefeitura de São José dos Campos, porém as respostas são sempre 
insatisfatórias. Pede a fiscalização do transporte público no Campos de 
São José, pois fiscal não está fazendo.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que acompanha diariamente o sistema de transporte 
público e que a sua sugestão será levada em consideração no 
Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SÃO JOSÉ II, em relação ao setor de Manutenção 
da Cidade, sugiro a realização dos seguintes serviços: - substituição dos 
abrigos de ônibus atualmente existentes pelos modelos mais recentes, 
com iluminação através de lâmpadas LED.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece a sua sugestão e 
informa que vem fazendo a substituição gradativa  dos modelo 
de abrigos, de forma a atualiza-los  e padronizá-los . A 
modernização está sendo realizada em etapas e certamente irá 
contemplar todas as regiões do município.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro EUGÊNIO DE MELO, sugiro a realização dos seguintes 
serviços relacionados à :  - implantação de iluminação pública nos 
abrigos de ônibus

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece a sua sugestão e 
informa que todos os abrigos quando instalados já recebem a 
solicitação para que a EDP instale a iluminação. Em alguns 
modelos existentes não é possível a implantação da 
iluminação, por questões técnicas. A SEMOB vem fazendo a 
substituição gradativa  dos modelo de abrigos, de forma a 
atualiza-los e  padronizá-los . A modernização está sendo 
realizada em etapas e certamente irá contemplar todas as 
regiões do município.

Maria Aparecida Sampaio Jorge Capão Grosso I Ônibus MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Fatima de Oliveira Capão Grosso I Ônibus MOBILIDADE URBANA

Informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Ademar Ap. dos Santos Capão Grosso I Alargamento da avenida Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA

Informa que no momento não há previsao de alargamento, 
porem conforme o plano diretor municipal, por se tratar de 
estrada, devera ser resguardado 15 metros de area não 
edificavel nos bordos da estrada, e existem os tracados de vias 
coletoras previstas, porém deverao ocorrer com a implantação 
de novos loteamentos na fase de projeto.
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Ademar Ap. dos Santos Capão Grosso I Asfalto para acabar com o anti poeira. MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que as principais vias do bairro já encontram-se 
pavimentadas,  em alguns trechos foi implantado o tratamento 
superficial,  que é um trabalho de pavimentação  os serviços de 
manutenção ocorrem atraves da Secretaria de Manutenção da 
Cidade e as areas nao pavimentadas dos bairros regularizados 
ja estao sendo analisadas através da Secretaria de Gestao 
Habitacional e Obras.

Ana Carina Vilela Jd. Majestic Ônibus com frequência MOBILIDADE URBANA

Informa que  atualmente o bairro tem o atendimento através 
da Rua Quebra Eixo de três Linhas do Sistema de Transportes 
204A - Parque Novo Horizonte / Via Pedro Alvares Cabral que 
dispõe nos dias úteis de 30 partidas sentido centro e 28 
partidas sentido bairro, 204B - Parque Novo Horizonte / Via 
José Longo que dispõe nos dias úteis de 28 partidas sentido 
centro e 29 partidas sentido bairro, Linha 242 Majestic / Praça 
Afonso que dispõe nos dias úteis de 33 partidas sentido centro 
e 28 partidas sentido bairro. A sua sugestão será levada em 
consideração no Novo Sistema de Transporte Público, que está 
em processo licitatório, com frota 100% elétrica, que 
possibilitará uma melhora significativa no sistema, 
aumentando o conforto de todos os usuários.

Jeremias Sampaio Jorge Capão Grosso I Asfalto na avenida Santo Antonio do Alto MOBILIDADE URBANA

Informa que no momento não há previsao de  novas alteraçoes 
na via, como recapeamento, implantação de guias e/ou o 
alargamento da via, pois, conforme o plano diretor municpal, a 
via faz parte da macroestrutura como via coletora, porém sua 
implementação devera ocorrer com a ocupação territorial 
através de novos loteamentos da cidade legal.

Jeremias Sampaio Jorge Capão Grosso I Pontos de ônibus por todo o bairro MOBILIDADE URBANA

Informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Natal de Almeida Barbosa Capão Grosso I Alargamento da avenida Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que no momento não há previsao de alargamento, 
porem conforme o plano diretor municipal, por se tratar de 
estrada, devera ser resguardado 15 metros de area não 
edificavel nos bordos da estrada, e existem os tracados de vias 
coletoras previstas, porém deverao ocorrer com a implantação 
de novos loteamentos na fase de projeto.

Flavia Cristina Vilena Ferreira Jd. Majestic Melhoria do asfalto no bairro todo MOBILIDADE URBANA

Informa que as principais vias do bairro já encontram-se 
pavimentadas,  em alguns trechos foi implantado o tratamento 
superficial,  que é um trabalho de pavimentação  os serviços de 
manutenção ocorrem atraves da Secretaria de Manutenção da 
Cidade e as areas nao pavimentadas dos bairros regularizados 
ja estao sendo analisadas através da Secretaria de Gestao 
Habitacional e Obras.

Flavia Cristina Vilena Ferreira Jd. Majestic Mais ônibus e horários MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o bairro tem o atendimento através 
da Rua Quebra Eixo de três Linhas do Sistema de Transportes 
204A - Parque Novo Horizonte / Via Pedro Alvares Cabral que 
dispõe nos dias úteis de 30 partidas sentido centro e 28 
partidas sentido bairro, 204B - Parque Novo Horizonte / Via 
José Longo que dispõe nos dias úteis de 28 partidas sentido 
centro e 29 partidas sentido bairro, Linha 242 Majestic / Praça 
Afonso que dispõe nos dias úteis de 33 partidas sentido centro 
e 28 partidas sentido bairro. A sua sugestão será levada em 
consideração no Novo Sistema de Transporte Público, que está 
em processo licitatório, com frota 100% elétrica, que 
possibilitará uma melhora significativa no sistema, 
aumentando o conforto de todos os usuários.
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Pedro Begatto Filho
Capão Grosso 
II

Mais linhas de ônibus MOBILIDADE URBANA

Informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Jefferson Iury Nunes da Silva Alargamento da avenida Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que no momento não há previsao de alargamento, 
porem conforme o plano diretor municipal, por se tratar de 
estrada, devera ser resguardado 15 metros de area não 
edificavel nos bordos da estrada, e existem os tracados de vias 
coletoras previstas, porém deverao ocorrer com a implantação 
de novos loteamentos na fase de projeto.

Fernando Igor Nunes da Silva Capão Grosso I Lombadas na avenida Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA
A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

Fernando Igor Nunes da Silva Capão Grosso I Alargamento da avenida Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA

Informa que no momento não há previsao de alargamento, 
porem conforme o plano diretor municipal, por se tratar de 
estrada, devera ser resguardado 15 metros de area não 
edificavel nos bordos da estrada, e existem os tracados de vias 
coletoras previstas, porém deverao ocorrer com a implantação 
de novos loteamentos na fase de projeto.

Fernando Igor Nunes da Silva Capão Grosso I Ônibus nos bairros Capão Grosso I e II MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Natal de Almeida Barbosa Capão Grosso I Asfalto novo MOBILIDADE URBANA

Informa que as principais vias do bairro já encontram-se 
pavimentadas,  em alguns trechos foi implantado o tratamento 
superficial,  que é um trabalho de pavimentação  os serviços de 
manutenção ocorrem atraves da Secretaria de Manutenção da 
Cidade e as areas nao pavimentadas dos bairros regularizados 
ja estao sendo analisadas através da Secretaria de Gestao 
Habitacional e Obras.

Joana Fernandes da Silva Capão Grosso I Ônibus com frequência MOBILIDADE URBANA

Informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Joana Fernandes da Silva Capão Grosso I Alargamento da avenida Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que no momento não há previsao de alargamento, 
porem conforme o plano diretor municipal, por se tratar de 
estrada, devera ser resguardado 15 metros de area não 
edificavel nos bordos da estrada, e existem os tracados de vias 
coletoras previstas, porém deverao ocorrer com a implantação 
de novos loteamentos na fase de projeto.
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Alício Fernandes da Silva Capão Grosso I Ônibus MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Maria Dolores Jd. Majestic Transporte de qualidade MOBILIDADE URBANA

A Prefeitura de São José dos Campos vem trabalhando para 
melhorar a qualidade do sistema de transportes,recentemente 
entraram em operação 20 veículos zero quilometro com 
tecnologia Euro 6, para melhorar a qualidade do transporte 
público aos usuários. A sua sugestão será levada em 
consideração no Novo Sistema de Transporte Público, que está 
em processo licitatório, com frota 100% elétrica, que 
possibilitará uma melhora significativa no sistema, 
aumentando o conforto de todos os usuários.

Fernando Igor Nunes da Silva Capão Grosso I Asfalto na avenida Santo Antonio do Alto, com guias MOBILIDADE URBANA

Informa que no momento não há previsao de  novas alteraçoes 
na via, como recapeamento, implantação de guias e/ou o 
alargamento da via, pois, conforme o plano diretor municpal, a 
via faz parte da macroestrutura como via coletora, porém sua 
implementação devera ocorrer com a ocupação territorial 
através de novos loteamentos da cidade legal.

André Marcos de Assis Ribeiro Jd. Majestic Melhoria no asfalto MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que as principais vias do bairro já encontram-se 
pavimentadas,  em alguns trechos foi implantado o tratamento 
superficial,  que é um trabalho de pavimentação  os serviços de 
manutenção ocorrem atraves da Secretaria de Manutenção da 
Cidade e as areas nao pavimentadas dos bairros regularizados 
ja estao sendo analisadas através da Secretaria de Gestao 
Habitacional e Obras.

Ana Julia de Sousa Demétrio da Silva Capão Grosso I Ampliação do transporte público MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Edvone Alves do Nascimento Capão Grosso I
Transporte público de qualidade. Ex.: ônibus na porta e mais horários, 
que se crie uma linha nova Capão Grosso I e II

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Maria Salete Alves da Silva Capão Grosso I Ônibus MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.
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André Marcos de Assis Ribeiro Jd. Majestic Alargamento da Av. Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA

Informa que no momento não há previsao de alargamento, 
porem conforme o plano diretor municipal, por se tratar de 
estrada, devera ser resguardado 15 metros de area não 
edificavel nos bordos da estrada, e existem os tracados de vias 
coletoras previstas, porém deverao ocorrer com a implantação 
de novos loteamentos na fase de projeto.

Claudio Onir Ferreira Barbosa Jd. Majestic Asfalto no bairro MOBILIDADE URBANA

Informa que as principais vias do bairro já encontram-se 
pavimentadas,  em alguns trechos foi implantado o tratamento 
superficial,  que é um trabalho de pavimentação  os serviços de 
manutenção ocorrem atraves da Secretaria de Manutenção da 
Cidade e as areas nao pavimentadas dos bairros regularizados 
ja estao sendo analisadas através da Secretaria de Gestao 
Habitacional e Obras.

Gustavo Araujo Capão Grosso I Lombadas na Av. Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA
Informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

Gustavo Araujo Capão Grosso I Ônibus com frequência MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Josefa Gomes Capão Grosso I Asfalto com infra estrutura definitiva MOBILIDADE URBANA

Informamos que as principais vias do bairro já encontram-se 
pavimentadas,  em alguns trechos foi implantado o tratamento 
superficial,  que é um trabalho de pavimentação  os serviços de 
manutenção ocorrem atraves da Secretaria de Manutenção da 
Cidade e as areas nao pavimentadas dos bairros regularizados 
ja estao sendo analisadas através da Secretaria de Gestao 
Habitacional e Obras.

Josefa Gomes Capão Grosso I Asfalto novo na Av. Santo Antonio do Alto MOBILIDADE URBANA

Informa que no momento não há previsao de  novas alteraçoes 
na via, como recapeamento, implantação de guias e/ou o 
alargamento da via, pois, conforme o plano diretor municpal, a 
via faz parte da macroestrutura como via coletora, porém sua 
implementação devera ocorrer com a ocupação territorial 
através de novos loteamentos da cidade legal.

José Rodrigues dos Santos Capão Grosso I Transporte público na Av. Narciso MOBILIDADE URBANA

Informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Fernanda Ap. Eugenio Capão Grosso I Transporte de qualidade MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Fernanda Ap. Eugenio Capão Grosso I Alargamento da lombada na rua Narcisio Ferreira MOBILIDADE URBANA

Informa que no momento não há previsao de alargamento, 
porem conforme o plano diretor municipal, por se tratar de 
estrada, devera ser resguardado 15 metros de area não 
edificavel nos bordos da estrada, e existem os tracados de vias 
coletoras previstas, porém deverao ocorrer com a implantação 
de novos loteamentos na fase de projeto.
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Josefa Gomes Capão Grosso I Ônibus MOBILIDADE URBANA

Informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Josefa Gomes Capão Grosso I Ônibus e ponto de ônibus MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Francisco dos Santos Miguel Capão Grosso I Mais linhas de ônibus MOBILIDADE URBANA

Informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

José Rodrigues dos Santos Capão Grosso I Alargamento da rua e Av. Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que no momento não há previsao de alargamento, 
porem conforme o plano diretor municipal, por se tratar de 
estrada, devera ser resguardado 15 metros de area não 
edificavel nos bordos da estrada, e existem os tracados de vias 
coletoras previstas, porém deverao ocorrer com a implantação 
de novos loteamentos na fase de projeto.

Associação Amigos do bairro Esplanada e adjacências - AABEA Graco Tognozzi Lopes - Presidente
Jardim 
Esplanada

1. Recapeamento das seguintes vias:Avenida do Barão do Rio Branco, 
trecho compreendido entre seu início e o cruzamento com a Avenida 
Paulista,Rua Pandiá Calogeras, toda via,Rua Clóvis Beviláqua, toda 
via,Rua Carlos Chagas, toda via,Rua Vital Brasil, toda via,Rua Benedito 
Silva Ramos, toda via,Rua Carlos de Campos, tova via,Rua Irmã Maria 
Demetria Kfuri, entre a Rua Bartolomeu de Gusmão e a Avenida 
Paulista,Rua Cel. Manoel Martins Junior, entre a Rua Bartolomeu de 
Gusmão e a Avenida Anchieta,Rua Raposo Tavares,Rua Domingos Jorge 
Velho,Rua Antônio Rodrigues

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que os recapeamentos já estao sendo realizados no 
municipio, onde foi dado prioridade nos principais corredores 
de transporte publico e de maior volume de circulação, 
garantindo uma maior vida util sem pequenas interrupções de 
manutenção, para as demais vias do municipio os serviços de 
manutenção podem ser solicitados atraves do 156 onde a 
Secretaria de Manutenção realizará os serviçso de tapa buraco, 
serviços que sao satisfatorios para vias locais.

Trindade Inácio dos Reis Jd. Majestic Ônibus MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o bairro tem o atendimento através 
da Rua Quebra Eixo de três Linhas do Sistema de Transportes 
204A - Parque Novo Horizonte / Via Pedro Alvares Cabral que 
dispõe nos dias úteis de 30 partidas sentido centro e 28 
partidas sentido bairro, 204B - Parque Novo Horizonte / Via 
José Longo que dispõe nos dias úteis de 28 partidas sentido 
centro e 29 partidas sentido bairro, Linha 242 Majestic / Praça 
Afonso que dispõe nos dias úteis de 33 partidas sentido centro 
e 28 partidas sentido bairro. A sua sugestão será levada em 
consideração no Novo Sistema de Transporte Público, que está 
em processo licitatório, com frota 100% elétrica, que 
possibilitará uma melhora significativa no sistema, 
aumentando o conforto de todos os usuários.

William Miranda Jd. Majestic Refazer asfalto MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que as principais vias do bairro já encontram-se 
pavimentadas,  em alguns trechos foi implantado o tratamento 
superficial,  que é um trabalho de pavimentação  os serviços de 
manutenção ocorrem atraves da Secretaria de Manutenção da 
Cidade e as areas nao pavimentadas dos bairros regularizados 
ja estao sendo analisadas através da Secretaria de Gestao 
Habitacional e Obras.
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Rosivelton Silva Capão Grosso I Transporte coletivo no bairro MOBILIDADE URBANA

Informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Claudio Onir Ferreira Barbosa Jd. Majestic Ônibus MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

João Vitor Jorge Capão Grosso I Alargamento da Av. Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA

Informa que no momento não há previsao de alargamento, 
porem conforme o plano diretor municipal, por se tratar de 
estrada, devera ser resguardado 15 metros de area não 
edificavel nos bordos da estrada, e existem os tracados de vias 
coletoras previstas, porém deverao ocorrer com a implantação 
de novos loteamentos na fase de projeto.

João Vitor Jorge Capão Grosso I Ônibus com frequência MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Regiane Valem Alves Capão Grosso I Asfalto definitivo na Av. Santo Antonio do Alto MOBILIDADE URBANA

Informa que no momento não há previsao de  novas alteraçoes 
na via, como recapeamento, implantação de guias e/ou o 
alargamento da via, pois, conforme o plano diretor municpal, a 
via faz parte da macroestrutura como via coletora, porém sua 
implementação devera ocorrer com a ocupação territorial 
através de novos loteamentos da cidade legal.

Benedita Célia Santos Freitas Capão Grosso I Alargamento da Av. Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA

Informa que no momento não há previsao de alargamento, 
porem conforme o plano diretor municipal, por se tratar de 
estrada, devera ser resguardado 15 metros de area não 
edificavel nos bordos da estrada, e existem os tracados de vias 
coletoras previstas, porém deverao ocorrer com a implantação 
de novos loteamentos na fase de projeto.

André Marcos de Assis Ribeiro Jd. Majestic Ônibus MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o bairro tem o atendimento através 
da Rua Quebra Eixo de três Linhas do Sistema de Transportes 
204A - Parque Novo Horizonte / Via Pedro Alvares Cabral que 
dispõe nos dias úteis de 30 partidas sentido centro e 28 
partidas sentido bairro, 204B - Parque Novo Horizonte / Via 
José Longo que dispõe nos dias úteis de 28 partidas sentido 
centro e 29 partidas sentido bairro, Linha 242 Majestic / Praça 
Afonso que dispõe nos dias úteis de 33 partidas sentido centro 
e 28 partidas sentido bairro. A sua sugestão será levada em 
consideração no Novo Sistema de Transporte Público, que está 
em processo licitatório, com frota 100% elétrica, que 
possibilitará uma melhora significativa no sistema, 
aumentando o conforto de todos os usuários. Informa que no 
momento não há previsao de alargamento, porem conforme o 
plano diretor municipal, por se tratar de estrada, devera ser 
resguardado 15 metros de area não edificavel nos bordos da 
estrada, e existem os tracados de vias coletoras previstas, 
porém deverao ocorrer com a implantação de novos 
loteamentos na fase de projeto.
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Regiane Valem Alves Capão Grosso I Ônibus para circulação no bairro MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Jacqueline Gomes da Silva Jd. Majestic Mais horário de ônibus MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Maria Eliana M. Oliveira Jd. Majestic Mais horário de ônibus MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o bairro tem o atendimento através 
da Rua Quebra Eixo de três Linhas do Sistema de Transportes 
204A - Parque Novo Horizonte / Via Pedro Alvares Cabral que 
dispõe nos dias úteis de 30 partidas sentido centro e 28 
partidas sentido bairro, 204B - Parque Novo Horizonte / Via 
José Longo que dispõe nos dias úteis de 28 partidas sentido 
centro e 29 partidas sentido bairro, Linha 242 Majestic / Praça 
Afonso que dispõe nos dias úteis de 33 partidas sentido centro 
e 28 partidas sentido bairro. A sua sugestão será levada em 
consideração no Novo Sistema de Transporte Público, que está 
em processo licitatório, com frota 100% elétrica, que 
possibilitará uma melhora significativa no sistema, 
aumentando o conforto de todos os usuários.

Abgail Dias Alves Capão Grosso I Ônibus no bairro com mais frequência MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Cristina M. de Oliveira Diniz Capão Grosso I Melhoria na pavimentação das ruas MOBILIDADE URBANA

Informa que as principais vias do bairro já encontram-se 
pavimentadas,  em alguns trechos foi implantado o tratamento 
superficial,  que é um trabalho de pavimentação  os serviços de 
manutenção ocorrem atraves da Secretaria de Manutenção da 
Cidade e as areas nao pavimentadas dos bairros regularizados 
ja estao sendo analisadas através da Secretaria de Gestao 
Habitacional e Obras.

Maria Cicero da Silva Capão Grosso I Mais ônibus na linha MOBILIDADE URBANA

Informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.
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Aparecida Figueiredo Calixto Jd. Majestic Mais horário de ônibus MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o bairro tem o atendimento através 
da Rua Quebra Eixo de três Linhas do Sistema de Transportes 
204A - Parque Novo Horizonte / Via Pedro Alvares Cabral que 
dispõe nos dias úteis de 30 partidas sentido centro e 28 
partidas sentido bairro, 204B - Parque Novo Horizonte / Via 
José Longo que dispõe nos dias úteis de 28 partidas sentido 
centro e 29 partidas sentido bairro, Linha 242 Majestic / Praça 
Afonso que dispõe nos dias úteis de 33 partidas sentido centro 
e 28 partidas sentido bairro. A sua sugestão será levada em 
consideração no Novo Sistema de Transporte Público, que está 
em processo licitatório, com frota 100% elétrica, que 
possibilitará uma melhora significativa no sistema, 
aumentando o conforto de todos os usuários.

William dos Santos Jd. Majestic Mais horário de ônibus MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Marcelino Moreira Alves Capão Grosso I Ônibus MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Eliana Costa dos Santos Capão Grosso I Ônibus MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Maria Cicero da Silva Capão Grosso I Asfalto MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que Informa  que as principais vias do bairro já 
encontram-se pavimentadas,  em alguns trechos foi 
implantado o tratamento superficial,  que é um trabalho de 
pavimentação  os serviços de manutenção ocorrem atraves da 
Secretaria de Manutenção da Cidade e as areas nao 
pavimentadas dos bairros regularizados ja estao sendo 
analisadas através da Secretaria de Gestao Habitacional e 
Obras.

Fernanda Ap. Eugenio Capão Grosso I Ônibus Capão Grosso I e II MOBILIDADE URBANA

Informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.
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Manoel Messias Onofre Capão Grosso I Ônibus MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Benedita Célia Santos Freitas Capão Grosso I Transporte público na Av. Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA

Informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Juliana Santos Silva Morais Capão Grosso I Mais ônibus na linha MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Ramirez O. dos Santos Capão Grosso I Transporte de qualidade MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Pâmela Cristina Jesus Silva Capão Grosso I Melhoria do transporte público no bairro MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Edvone Alves do Nascimento Capão Grosso I
Asfalto de qualidade no bairro todo, inclusive no corredor principal do 
ônibus 242 Majestic

MOBILIDADE URBANA

Informa que as principais vias do bairro já encontram-se 
pavimentadas,  em alguns trechos foi implantado o tratamento 
superficial,  que é um trabalho de pavimentação  os serviços de 
manutenção ocorrem atraves da Secretaria de Manutenção da 
Cidade e as areas nao pavimentadas dos bairros regularizados 
ja estao sendo analisadas através da Secretaria de Gestao 
Habitacional e Obras.
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Maria Salete Alves da Silva Capão Grosso I Asfalto na Av. Santo Antonio do Alto MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que no momento não há previsao de  novas alteraçoes 
na via, como recapeamento, implantação de guias e/ou o 
alargamento da via, pois, conforme o plano diretor municipal, 
a via faz parte da macroestrutura como via coletora, porém 
sua implementação devera ocorrer com a ocupação territorial 
através de novos loteamentos da cidade legal.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SANTA INÊS I, em relação ao setor de Mobilidade 
Urbana, sugiro a realização dos seguintes serviços: - melhoria nas 
sinalizações vertical e horizontal das vias de acesso ao bairro  - 
melhoria nas sinalizações vertical e horizontal das vias internas do 
bairro  - melhoria no transporte público que atende ao bairro, seja com 
o aumento de veículos nas linhas que realizam o serviço para o bairro 
ou com aumento de linhas para atendimento ao bairro ou, ainda, com a 
melhoria nos percursos realizados pelas linhas  - implantação de 
semáforo nas vias de acesso ao bairro  - implantação de redutor de 
velocidade ou outras medidas cabíveis nas vias de acesso ao bairro e 
nas vias internas do próprio bairro, em especial na Avenida Durvalina 
Silva Aguiar  - pintura da ciclovia instalada na Avenida Durvalina Silva 
Aguiar  - manutenção em toda a extensão da ciclovia instalada na 
Avenida Durvalina Silva Aguiar  e - implantação de rampa de 
acessibilidade no canteiro central da Avenida Alberto Renart, na altura 
do número 825.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que o pedido foi cadastrado no controle do 
departamento de projetos, o qua ira realizar vistorias e 
estudos sobre a questao semaforica e de lombada, porem, 
informamos que os serviços de manutenção são serviços de 
rotina desta Secretaria podendo ser solicitado atraves do 156. 
Informa que o Jardim Santa Inês I atualmente é atendido por 
quatro linhas do sistema  de transportes públicos são elas 206 - 
Jardim Santa Inês / José Longo que dispõe nos dias úteis de 27 
partidas saíndo do bairro e 24 partidas saindo do centro, a 
Linha 243 - Jardim Santa Maria / José Longo  que dispõe nos 
dias úteis de 23 partidas saíndo do bairro e 21 partidas saindo 
do centro e a linha 244 - Jardim São José / Terminal Central  
que dispõe nos dias úteis de 54 partidas saíndo do bairro e 50 
partidas saindo do centro, e o alternativo 24 - Jardim São jose / 
Centro  que dispõe nos dias úteis de 35 partidas saíndo do 
bairro e 20 partidas saindo do centro. A sua sugestão será 
levada em consideração no Novo Sistema de Transporte 
Público, que está em processo licitatório, com frota 100% 
elétrica, que possibilitará uma melhora significativa no 
sistema, aumentando o conforto de todos os usuários.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SANTA INÊS III, em relação ao setor de 
Mobilidade Urbana, sugiro a realização da implantação de guard rail na 
Rua Robson Ricardo, em frente ao número 141 e a melhoria no 
transporte público que atende ao bairro, seja aumentando o número 
de linhas que atendem ao bairro, seja aumentando o número de 
veículos nas linhas que atualmente circulam no local ou, ainda, 
aumentando o trajeto das linhas que realizam o serviço.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que a defensa metalica é instalada em conformidade 
com o manual de sinalização e o local não dispoe de condições 
tecnicas para instalação do dispositivo solicitado.  Informa que 
o Jardim Santa Inês III atualmente é atendido por quatro linhas 
do sistema  de transportes públicos são elas 206 - Jardim Santa 
Inês / José Longo que dispõe nos dias úteis de 27 partidas 
saíndo do bairro e 24 partidas saindo do centro, a Linha 243 - 
Jardim Santa Maria / José Longo  que dispõe nos dias úteis de 
23 partidas saíndo do bairro e 21 partidas saindo do centro e a 
linha 244 - Jardim São José / Terminal Central  que dispõe nos 
dias úteis de 54 partidas saíndo do bairro e 50 partidas saindo 
do centro, e o alternativo 24 - Jardim São jose / Centro  que 
dispõe nos dias úteis de 35 partidas saíndo do bairro e 20 
partidas saindo do centro. A sua sugestão será levada em 
consideração no Novo Sistema de Transporte Público, que está 
em processo licitatório, com frota 100% elétrica, que 
possibilitará uma melhora significativa no sistema, 
aumentando o conforto de todos os usuários.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SÃO JOSÉ II, em relação ao setor de Mobilidade 
Urbana, sugiro a realização dos seguintes serviços: - finalização do 
recapeamento asfáltico na Estrada Joel de Paula até a divisa com o 
município de Caçapava  - melhoria do transporte público que atende ao 
bairro, com a ampliação do itinerário (percurso) das linhas, com o 
aumento das linhas de ônibus e com a ampliação do número de 
veículos nas linhas e com a criação de linhas que interliguem tanto o 
bairro Jardim São José II ao bairro Eugênio de Melo quanto o bairro 
Jardim São José II às demais Regiões do município (Sul, Norte e Oeste)  - 
melhoria na sinalização viária horizontal e vertical  - implantação de 
lombada, redutor de velocidade ou travessia elevada na Rua Danilo 
Eduardo Rios Ramos  e - implantação de ciclovias na Rua Danilo 
Eduardo Rios Ramos.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que os pedidos para analise e estudos de engenharia 
de trafego para instalação de lombada, travessia elevada, 
foram cadastrados em nosso controle e serão avaliados, com 
relação ao recapeamento, informamos que as vias encontram-
se de forma satisfatorias nao havendo projetos para alteração 
das vias citadas. Desta forma no momento nao ha projetos que 
atendam a esta demanda. Informa que o Jardim São José  
atualmente é atendido pela linha 243 - Jardim Santa Maria / 
José Longo  que dispõe nos dias úteis de 23 partidas saíndo do 
bairro e 21 partidas saindo do centro e pela linha 244 - Jardim 
São José / Terminal Central  que dispõe nos dias úteis de 54 
partidas saíndo do bairro e 50 partidas saindo do centro. A sua 
sugestão será levada em consideração no Novo Sistema de 
Transporte Público, que está em processo licitatório, com frota 
100% elétrica, que possibilitará uma melhora significativa no 
sistema, aumentando o conforto de todos os usuários. A 
interligação de bairros já existe, com a integração temporal 
que pode ser feita em até duas horas, em até quatro linhas, em 
qualquer sentido.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro RESIDENCIAL RIBEIRA, em relação ao setor de Mobilidade 
Urbana, sugiro a realização dos seguintes serviços: - melhoria no 
sistema de transporte público coletivo, ampliando a quantidade de 
linhas que atendam ao bairro, aumentando o número de ônibus das 
linhas no bairro (205 e 222), além de  - recuperação asfáltica da Rua 
Ulysses de Paula Filho  - implantação de Programa de Melhoria Viária 
(PMV) no cruzamento da Estrada Municipal Benedito Marcondes Filho  - 
implantação de sentido único (mão única) da Rua Ulysses de Paula 
Filho  e - implantação de rotatória no cruzamento entre as vias Estrada 
Municipal Benedito Marcondes Filho e Rua Barão de Loreto.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que para os pedidos em questao são necessarios o 
desenvolvimento de estudos de engenharia, sendo que o 
mesmos foram cadastrados no departamento para analise em 
momento oportuno, por se tratar de sistema viario e que, com 
a ocupação territorial e principalmente a relação com novos 
loteamentos, todos os serviços são analisados de forma 
periodica, podendo ser solictados atraves do 156 para 
avaliação tecnica. Informa que acompanha diariamente o 
sistema de transporte público e que a sua sugestão será levada 
em consideração no Novo Sistema de Transporte Público, que 
está em processo licitatório, com frota 100% elétrica, que 
possibilitará uma melhora significativa no sistema, 
aumentando o conforto de todos os usuários.

70 de 99



Secretaria de Gestão Administrativa e Finanças
Departamento Financeiro Sugestões recebidas nas Audiências Públicas de elaboração da Lei Orçamentária Anual 2024

Divisão de Planejamento Orçamentário
19/09/2023 - 11:26

NOME BAIRRO MENSAGEM SECRETARIA RESPOSTA

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SANTA INÊS II, em relação ao setor de Mobilidade 
Urbana, sugiro a realização dos seguintes serviços: - extensão do 
percurso da Linha 206 - Santa Inês II, levando-o a circular também pelos 
bairros de Jardim Coqueiro e Jardim São José I e II  além de outras 
melhorias no transporte público, tais como aumento do número de 
linhas que circulam no bairro, aumento do número de veículos que 
atendem às linhas já existentes, extensão do percurso das linhas 
existentes levando-as a outros bairros etc  - melhoria dos fluxos de 
veículos nos horários de pico, nas vias Avenida Marilise Martins dos 
Santos, Estrada Velha Rio - São Paulo e Avenida Benedito Friggi, todas 
nas cercanias do trecho do Viaduto  - ampliação da via de acesso na 
alça do Viaduto  e - recapeamento asfáltico das vias internas do bairro 
Jardim Santa Inês, em especial a Rua Ricardo Paiva Vieira.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que as melhorias viarias se dao de acordo com a 
ocupação dos espaços do municipio, em conjunto com novos 
loteamentos e as melhorias para implantação das vias 
previstas na macroestrutura municipal, desta forma no 
momento não há previsao para as obras solicitadas. Informa 
que, em relação a solicitação de extensão do itinerário da 
Linha 206, informamos que, no momento, é técnicamente é 
inviável, uma vez que  qualquer extensão de linha  prejudica os 
usuários que normalmente se utilizam destas linhas,  pois 
provocam o aumento no tempo da  viagem e por consequencia 
a diminuição no número de viagens.  A sua sugestão será 
levada em consideração no Novo Sistema de Transporte 
Público, que está em processo licitatório, com frota 100% 
elétrica, que possibilitará uma melhora significativa no 
sistema, aumentando o conforto de todos os usuários.

EDUARDO JOSE DE MORAES
Campo dos 
Alemaes

Rever os etinerário dos ônibus na zona sul de forma que viabilize a 
integração com o VLP da linha Verde.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que recentemente a Prefeitura de São José dos 
Campos efetuou mudanças em algumas linhas para alimentar 
a linha verde, foram criadas duas linhas uma saindo do 
Residencial União e outra saindo do Dom Pedro, com destino 
ao Terminal Sul, justamente para fomentar o uso da Linha 
Verde, outra mudança foi a alteração de itinerário das linhas 
317 e 321 do Campo dos Alemães que também tiveram 
alteração no seu itinerário para integrar com a Linha Verde, 
por fim a Linha 325 Res. União também teve alteração do 
itinerário para integrar na Estação Dutra, possibilitando os 
usuários da região do Satélite  a utilização dos VLP's na Linha 
Verde. A sua sugestão será levada em consideração no Novo 
Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema,  contemplando diversas 
alterações nas linhas, para aumentar ainda mais o uso da Linha 
Verde , melhorando o conforto de todos os usuários.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro Conjunto Residencial Galo Branco, em relação ao setor de 
Mobilidade Urbana, sugiro a realização dos seguintes serviços: - 
melhoria no sistema de transporte público e coletivo, com ampliação 
das frotas, aumento da quantidade de linhas que realizam o serviço, 
ampliação da grade de horários, integração do bairro com as demais 
Regiões da cidade (Sul, Norte e Oeste), cumprimento integral dos 
horários programados para as viagens das linhas de acordo com o 
disposto no site da Prefeitura, dentre outras medidas viáveis  - 
implantação de travessia elevada, redutor de velocidade ou outra 
alternativa viável nas principais vias de acesso, especialmente na 
Avenida Octávia Porto Rodrigues, na Avenida Antonio Galvão Junior (na 
altura do número 176) e na Avenida Antonio Ferreira Vinhas (na altura 
do número 949)  - implantação de travessia elevada no ponto final do 
ônibus, sito à Avenida Geraldo Fernandes da Silva  - implantação de 
ciclovias nas avenidas de acesso ao bairro, facilitando o transporte dos 
munícipes que se utilizam desse meio  - implantação de semáforos nas 
avenidas de acesso ao bairro  e - implantação de sentido único (mão 
única) na Rua Benedito Andrade, para melhor adequação do uso pelos 
condutores nas proximidades da EMEF Luiz Leite.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que os pedidos para analise e estudos de engenharia 
de trafego para instalação de lombada, travessia elevada, 
instalação de cruzamento semaforizado e melhoria da 
sinalização viaria, são serviços que diariamente são analisados 
na Secretaria, e que, estes serviços ocorrem de acordo com o 
crescimento populacional e com a implantação de novos 
loteamentos, sendo que as vias são implantadas em 
conformidade com o plano diretor atraves da macroestrutura 
viaria e o sistema cicloviario em conformidade com o Plano de 
Mobilidade, desta forma no momento nao ha projetos que 
atendam a esta demanda. Informa que acompanha 
diariamente o sistema de transporte público e que 
rescentemente incluímos um veículo zero quilometro para 
operar na linha, melhorando o nível de conforto dos usuários  
com relação ao cumprimento dos horários programados 
informamos que diariamente nossas equipes de fiscalização 
efetuam os devidos acompanhamentos e quando existem 
irregularidades adotamos as medidas cabíveis no regulamento 
vigênte. A sua sugestão será levada em consideração no Novo 
Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM ITAPUÃ, em relação ao setor de Mobilidade 
Urbana, sugiro as seguintes realizações: - melhoria no transporte 
coletivo, aumentando também o próprio número de linhas que 
atendem aos usuários de transporte coletivo  - aumento no número de 
veículos que trafegam nas linhas do bairro (205 e 222)  - melhoria nas 
sinalizações verticais e horizontais das vias do Jardim Itapuã  - 
recapeamento das vias públicas do bairro  - implantação de sentido 
único ("mão única") na Rua Ulysses de Paula Filho  - implantação de 
semáforo no cruzamento das vias Rua Augusto César Neto com Rua 
Angélica de Barros Porto  - implantação de travessia elevada na Rua 
Augusto César Neto, na altura do número 310  e - implantação de 
travessia elevada e obstáculo na Rua Angélica de Barros Porto, na 
altura do número 271.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que acompanha diariamente o sistema de transporte 
público e que a sua sugestão será levada em consideração no 
Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários. Informa que o bairro encontra-se sinalizado 
em conformidade com o manual do Contran, no momento não 
há previsão de mudanças. Com relação a manutenção a 
mesma ocorre periodicamente atraves do departamento de 
manutenção e se necessario, os serviços podem ser solicitados 
atraves do 156

Antonio de Souza Pereira Filho Vila industrial

Solicito a colocação de um redutor de velocidade ou um equipamento 
de multa, na  altura do no. 170. Tendo em vista que os carros que 
sobem esta rua para acessar o bairro e o hospital Municipal,  sobem 
esta rua, sobem em altíssima velocidade. Já ouve zcidentes de 
atropelamento.  Sem contar que o acesso a Escola Leonor Pereira 
Nunes, acesso ao poli espeportivo. Local que é muito usado por 
crianças, adolescentes  e idosos,  tanto nas escolas, no crás, no Centro 
Comunitário, Tiro de Guerra, Senac e da Igreja de São Sebastião.  
Diante do exposto,  entendemos que a velocidade máxima aqui deve 
ser de 40 por hora.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que a Rua Papa Joâo XXIII é uma rua de característica 
local e conforme CTB, ja regulamentada como 30km/h  com 
relação a Rua Waldomiro Rosendo de Oliveira, a mesma 
tambem é classificada como rua local, sendo que seu uso se 
assemelha a de uma coletora, desta forma a velocidade 
conforme CTB é de 40km/h sem necessidade de implantação 
de placa  complementando a analise da Rua Waldomiro, a 
mesma ja dispõe de travessia elevada próximo a Escola Profª 
Leonor Pereira Nunes e ao Creas, dispositivo que garante a 
velocidade compatível na via. Desta forma nao ha necessidade 
de novas intervenções na via. O local foi inserido no nosso 
controle e continuaremos avaliando as condições das vias.
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INALDO DE OLIVEIRA ELIAS Urbanova Segundo acesso à Urbanova. MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

Florisvaldo Gonçalves Fernandes Vila Ester
Para a Prefeitura de São José dos Campos observar a faixa de terra 
entre o Atacadão e o Condomínio Rossi Montês para a abertura de uma 
nova opção viária na região.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que iremos cadastrar para analise junto a equipe 
técnica. Informamos ainda que no momento não temos 
projeto para o local.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro FREI GALVÃO, sugiro a realização dos seguintes serviços 
relacionados à Mobilidade Urbana: - aumento no quantitativo de 
ônibus nas linhas que atendem ao bairro, bem como ampliação de 
linhas para a realização do transporte coletivo no bairro  - implantação 
de redutores de velocidade  - implantação de ciclovias nas ruas e 
avenidas do bairro  e - melhoria na bifurcação de entrada para o bairro 
Frei Galvão, na divisa com o bairro Jardim Coqueiro.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que o bairro Frei Galvão tem caracteristicas de 
transito local, não sendo utilizado como transito de passagem 
entre bairros. O mesmo já encontra-se sinalizado em 
conformidade com as normas vigentes. Em relação a lombada 
e implantação de ciclovias, registramos a demanda em nosso 
sistema para realização dos estudos. Informa ainda que o 
bairro  em questão já é atendido atualmente pela linhas 243 e 
244, Oferta atual de 77 viagens sentido centro e 71 viagens 
sentido bairro em dias úteis. A demanda de passageiros está 
ajustada a atual oferta de passageiros, e continuará sendo 
acompanhada pela Secretaria de Mobilidade Urbana para o 
caso de necessidade de alguma alteração nas tabelas horárias 
vigentes. A sua sugestão será levada em consideração no Novo 
Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro EUGÊNIO DE MELO, sugiro a realização dos seguintes 
serviços relacionados à Mobilidade Urbana:  - implantação de ciclovia 
do Viaduto Jardim Santa Inês II até o Viaduto Vista Verde  - implantação 
de ciclovia nas Ruas 21 de Abril, Ambrósio Molina e Dr. Júlio Prestes, 
além de ciclovia por toda a extensão do Parque Tecnológico até a área 
central  - construção de baias nos pontos de ônibus localizados 
defronte à GM (sentido centro-bairro)  - melhoria do sistema de 
transporte público com o aumento do número de linhas e horários de 
tráfego para atendimento aos munícipes da localidade  - implantação 
de duas alças no Viaduto Jardim Santa Inês II  - implantação de 
pavimentação asfáltica na Rua Benedita Santos Leite (Cemitério), na 
Rua General Eugênio Augusto de Melo, na Estrada Joel de Paula (até a 
divisa com o município de Caçapava) e nas ruas bloquetadas no bairro  - 
implantação de pavimentação asfáltica na Rodovia Presidente Dutra, 
na marginal de acesso à CEAGESP  - implantação de radar eletrônico na 
Rua 21 de Abril  - recapeamento da Estrada Velha Rio-São Paulo  - 
melhorias na linha de ônibus 222, aos sábados, com o aumento de 
viagens  - implantação de novos abrigos de ônibus sentido bairro-
centro  e - melhorias nas sinalizações horizontais e verticais no bairro 
Eugênio de Melo.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que o sistema cicloviario já esta em construção  as 
baias de onibus na marginal GM, no momento não são 
indicadas, em função da Obra de Ampliação de Capacidade da 
Rodovia Dutra. Não temos, até o momento, previsão de novas 
instalações de radares  porém a necessidade de novas 
instalações são continuamente analisadas pela  SEMOB. Em 
relação ao recapeamento os pedidos foram cadastrados em 
nosso sistema, porém nao ha previsão de atendimento.  Os 
serviços de tapa buraco podem ser acionados através do 156. 
Informa  ainda que o Bairro Eugênio de Melo já é atendido 
atualmente pelas linhas 205, 222 e 225,. Oferta atual de 91 
viagens sentido centro e 89 viagens sentido bairro em dias 
úteis. A linha 222 circula somente em dias úteis, pois a 
demanda de passageiros aos finais de semana cai 
drasticamente, principalmente em direação ao Jardim 
Aquarius. Recentemente a região de Eugênio de Melo teve 
abrigos metálicos implantados para a melhoria do conforto aos 
usuários, este serviço é feito gradativamente e atende a todas 
as regiões do munícipio de acordo com a necessidade. A sua 
sugestão será levada em consideração no Novo Sistema de 
Transporte Público, que está em processo licitatório, com frota 
100% elétrica, que possibilitará uma melhora significativa no 
sistema, aumentando o conforto de todos os usuários.

Claudio Alexandre da Costa Dias Urbanova
Gostaria de sugerir a construção de ao menos mais uma ponte de 
acesso ao Urbanova.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

Ângela Aparecida da Silva 31 de Março
Pede que sejam feitos estudos para uma rota de fuga dos acidentes 
viários na Zona Leste.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão, que 
será considerada, e informa que o departamento de trânsito já 
trabalha neste sentido quando ocorrem acidentes nas vias do 
municipio, sempre prezando pela segurança viária. A função 
do agente é sinalizar o local do acidente e efetuar a liberação 
da via, lembrando que em caso de acidentes com vitimas, por 
determinação legal é proibido qualquer ação até a chegada da 
perícia, mas sempre dentro das possibilidades efetuamos os 
desvios ou estreitamento de pista para minimizar os 
transtornos aos usuários da via.

Andrel Clayton Pereira
Jardim Nova 
Detroit

Rua Luís Monteiro precisa de lombadas, devido a presença de uma 
escola para criança próxima, e os carros passam perto em alta 
velocidade.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que trata-se de um trecho final de bairro onde o 
deslocamento maior é de destino e nao o de passagem, desta 
forma o local foi mapeado para manter o monitoramento, 
porem sem previsão de instalação da lombada.
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Maxwell José da Silva
Jardim 
Motorama

Ampliação de linhas e horários, com veículos modernos, sustentáveis e 
inclusivos, integração e planejamento urbano para um sistema de 
mobilidade urbana mais eficaz, a manutenção dos cobradores nos 
novos processos licitatórios, o aumento do número de corredores 
exclusivos para ônibus, a ampliação e integração do sistema de 
transporte alternativo no bilhete único, a ampliação do transporte 
escolar, ciclovias mais seguras e a transparência na discussão das 
planilhas de custos dos transportes.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que acompanha diariamente o sistema de transporte 
público e que a sua sugestão será levada em consideração no 
Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários. Sobre as ciclovias,  informa que mantem  a 
sinalização necessária, conforme CTB e  realiza várias 
campanhas educativas, através do EDUCAMOB,  para reduzir 
acidentes e salvar vidas  tais como: Sinal de Gentileza, Volta às 
Aulas, Programa Ciclista, Lei Seca, Àrea Escolar, entre outras. 
Estão sendo realizadas ações afim de intensificar essas 
campanhas e a sua sugestão será considerada.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro EUGÊNIO DE MELO, sugiro a realização dos seguintes 
serviços relacionados à : -  implantação de rotatória defronte ao 
Condomínio Terra Nova e no cruzamento das vias Rua 7 de Setembro e 
Rua 21 de Abril

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece a sua sugestão e 
informa que o local encontra-se devidamente sinalizado, de 
forma que garante o acesso ao Terra Nova de forma protegida, 
porem devido ao volume da via, no momento não é possível 
implantar a rotatória, tal serviço devera ocorrer com a 
ocupação territorial através de novos loteamentos e a 
duplicação da estrada, além de ordenar o viário aos acessos 
aos loteamentos.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento SANTA MARIA, em processo de regularização, sugiro 
a realização dos seguintes serviços: pavimentação asfáltica das vias na 
área e melhoria na sinalização viária (especialmente quanto à 
declividade do morro). Além disso, solicito realizar a análise para 
implementação de transporte público coletivo na área do loteamento, 
uma vez que atualmente os ônibus que circulam no local fazem apenas 
uma extensão do percurso até o local, mas não são específicos para ele, 
o que gera uma superlotação no ônibus dos demais bairros 
circundantes e não atende plenamente aos moradores do SANTA 
MARIA.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que os serviços de infraestrutura ocorrem no processo 
de regularização, sendo executados atraves da SGHO. Informa 
ainda que o loteamento em questão já é atendido atualmente 
pela linhas 243 e 246. Oferta atual de 41 viagens sentido 
centro e 38 viagens sentido bairro em dias úteis. A sua 
sugestão será levada em consideração no Novo Sistema de 
Transporte Público, que está em processo licitatório, com frota 
100% elétrica, que possibilitará uma melhora significativa no 
sistema, aumentando o conforto de todos os usuários.

Márcio Soares de Oliveira
Residencial 
mantiqueira

Construir um novo acesso à Zona Norte, São Francisco Xavier, Monteiro 
Lobato e Sul de Minas pelo anel viário ou Atacadão por uma nova 
ponte até a estrada do luso.   Com isso tiramos o trânsito de Santana, 
Alto da Ponte e Telespark/ Vila Sinhá e adjacências.   Além de 
possibilitar criação de novos loteamentos no percurso deste novo 
acesso.    Creio que desta forma o munícipe principalmente da Zona 
Norte sentirá prestigiado por esta gestão!!!  Obrigado

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que o traçado solicitado faz parte da macroestrutura 
viaria incluida no Plano Diretor do municipio, porém, até o 
momento não temos previsão para execução desta obra. A 
SEMOB lniciou processo de licitação de Obra de Requalificação 
da Av. Sebastiao Gualberto, que trará melhorias de fluidez e 
segurança viaria no local.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento MAJESTIC, em processo de regularização, sugiro a 
realização dos seguintes serviços: pavimentação asfáltica das vias na 
área e melhoria na sinalização viária. Além disso, solicito realizar a 
análise para implementação de transporte público coletivo na área do 
loteamento, uma vez que atualmente os ônibus que circulam no local 
fazem apenas uma extensão do percurso até o local, mas não são 
específicos para ele, o que gera uma superlotação no ônibus dos 
demais bairros circundantes e não atende plenamente aos moradores 
do MAJESTIC.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que os serviços de infraestrutura ocorrem no processo 
de regularização, sendo executados atraves da SGHO. Informa 
ainda que o loteamento em questão já é atendido atualmente 
pelas linhas 204A, 204B e 242, através das vias principais, Rua 
Quebra Eixo e Av. Marcos Antônio Araujo. Oferta atual de 28 
viagens sentido centro e 33 viagens sentido bairro em dias 
úteis. A sua sugestão será levada em consideração no Novo 
Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Rodrigo Eduardo Mendes Marques Urbanova I
Importantissimo a implantação de uma rotatoria no entroncamento da 
Rua Prof. Dr Joao Batista Ortiz Monteiro com a Via Oeste. A atual 
interseção gera muito risco para veiculos, ciclistas e pedestres.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que já foi desenvolvido um projeto de melhoria no 
local, com melhoria da geometria e do raio de giro (R. Dr. J. B. 
Ortiz sentido centro) com o reposicionamento do muro do 
condominio, melhorando a visibilidade aos usuarios da via no 
local. Este projeto já está contratado, com previsao de 
execução ainda em 2023.

Leandro Francisco Gimenez
Bosque dos 
Eucaliptos

Pede que a Prefeitura de São José dos Campos também leve asfalto as 
periferias, assim como a melhoria no transporte público coletivo da 
cidade, com aumento no tamanho dos ônibus, melhores horários, mais 
qualidade e corredores de ônibus e continua a fala exigindo mais 
transparência nas ações da Secretaria de Mobilidade Urbana.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que acompanha diariamente o sistema de transporte 
público e que a sua sugestão será levada em consideração no 
Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.  Em relação ao asfalto o pedido foi 
cadastrado em nosso sistema para futuros estudos de 
implantação.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM PARARANGABA, referente ao setor de 
Mobilidade Urbana, sugiro a realização dos seguintes serviços: - 
implantação de malhas de concreto na faixa entre a Avenida Benedito 
Friggi e a Rua Rio Natuba  - implantação de redutor de velocidade no 
cruzamento entre a Rua Sansão Peres de Andrade e a Rua Rio Guaíba  - 
implantação de pavimentação asfáltica no cruzamento entre a Rua 
Sansão Peres de  Andrade e a Rua Rio Guaíba  - melhoria na sinalização 
viária horizontal e vertical em todas as vias do bairro  e - recapeamento 
asfáltico para conservação de todas as vias do bairro.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que todas as vias do Jd Pararangaba encontra-se 
devidamente sinalizadas, recentemente houve um trabalho de 
implantação de faixa de pedestres em todos os cruzamentos, 
desta forma não há previsão de novas mudanças no bairro. . 
Em relação ao recapeamento o pedido foi cadastrado em 
nosso sistema, porém ainda nao ha previsão de atendimento.  
Para os casos pontuais os serviços de tapa buraco podem ser 
acionados através do 156.
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Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro FAZENDA TAKANASHI, em relação aos serviços de 
Mobilidade Urbana, sugiro as seguintes realizações: - melhoria na 
sinalização viária já existente no local, mas com bastantes falhas  - 
implantação de transporte coletivo para atendimento à comunidade  - 
implantação de transporte alternativo como opção de transporte 
público aos munícipes do bairro  - construção de acostamento na 
Estrada Velha Rio-São Paulo  - construção de rotatório defronte à 
Estrada Velha Rio-São Paulo  - pavimentação asfáltica das estradas que 
ainda sejam de terra na localidade  e - implantação de sinalização 
vertical e horizontal para pedestres e veículos. Dentre outras melhorias 
que sejam necessárias de serem instaladas para que possam tornar o 
bairro muito mais fácil para locomoção dos munícipes que ali residem 
ou transitam.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que o trecho da Fazendo Takanashi é uma via de 
acesso a algumas empresas, cadastramos a demanda em nosso 
sistema para analise e posterior desenvolvimento de projetos. 
Com relação a Estrada Velha Rio-São Paulo a mesma esta 
passando por obras para implantação de sistema cicloviario, 
baias de onibus e recapeamento do trecho entre a Estrada  Yo 
Takanashi e Estrada do Honda. Informa ainda que o 
loteamento Fazenda Honda já é atendido atualmente pelas 
linhas 205, 222 e 225 pela via principal Av. Marilise Martins do 
Santos, Oferta atual de 91 viagens sentido centro e 89 viagens 
sentido bairro em dias úteis. A sua sugestão será levada em 
consideração no Novo Sistema de Transporte Público, que está 
em processo licitatório, com frota 100% elétrica, que 
possibilitará uma melhora significativa no sistema, 
aumentando o conforto de todos os usuários.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM COQUEIRO, relacionado aos serviços de 
Mobilidade Urbana, sugiro o aumento na quantidade de ônibus que 
realizam as linhas de serviço de transporte público no bairro, bem 
como a ampliação de linhas de transporte público que o atendem.

MOBILIDADE URBANA

O bairro  em questão já é atendido atualmente pela linhas 243 
e 244, Oferta atual de 77 viagens sentido centro e 71 viagens 
sentido bairro em dias úteis. A demanda de passageiros está 
ajustada a atual oferta de passageiros, e continuará sendo 
acompanhada pela Secretaria de Mobilidade Urbana para o 
caso de necessidade de alguma alteração nas tabelas horárias 
vigentes. A sua sugestão será levada em consideração no Novo 
Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

FELIPE FONSECA REGIS DANTAS URBANOVA favor construir o segundo acesso ao bairro urbanova MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM DAS FLORES, relacionado aos serviços de 
Mobilidade Urbana, sugiro a realização das seguintes melhorias: - 
recapeamento das ruas do bairro  - implantação de linha de ônibus 
saindo direto do bairro (via expressa)  - construção de baias defronte à 
portaria da GM, no sentido centro-bairro  - construção de rotatória 
defronte à portaria do Condomínio Terra Nova  - pavimentação e 
implantação de acostamento na Estrada Velha Rio-São Paulo, no 
sentido centro-bairro  - melhoria na sinalização horizontal e vertical das 
vias do bairro (com pintura de solo, instalação de placas, dentre outras 
melhorias)  e - melhoria no transporte coletivo que atende ao bairro, 
com aumento na quantidade de ônibus e implantação de novas linhas.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que acompanha diariamente o sistema de transporte 
público e que a sua sugestão será levada em consideração no 
Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários. Informa que no momento não há previsao 
de recapeamento dentro do bairro por se tratar de acesso 
restrito, as baias em frente a marginal da GM encontram-se 
proximas a faixa de dominio da Rodovia, e a mesma esta com 
projeto de expansão, de forma que não há viabilidade para 
novas implantações no momento  o viario em frente ao 
Condominio Terra Nova encontra-se adequado ao volume de 
trafego, e no momento nao há previsão para obras no local  
com relação a sinalização/manutenção a mesma já faz parte do  
escopo da Divisão de Sinalização Viária.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento PORTAL DO CÉU, em processo de regularização, 
sugiro a realização dos seguintes serviços: pavimentação asfáltica das 
vias na área e melhoria na sinalização viária. Além disso, solicito 
realizar a análise para implementação de transporte público coletivo na 
área do loteamento, uma vez que atualmente os ônibus que circulam 
no local fazem apenas uma extensão do percurso até o local, mas não 
são específicos para ele, o que gera uma superlotação no ônibus dos 
demais bairros circundantes e não atende plenamente aos moradores 
do.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que os serviços de infraestrutura ocorrem no processo 
de regularização, sendo executados atraves da SGHO.  Informa 
que o loteamento em questão já é atendido atualmente pelas 
linhas 204A, 204B e 242, através das vias principais, Rua 
Quebra Eixo e Av. Marcos Antônio Araujo. Oferta atual de 28 
viagens sentido centro e 33 viagens sentido bairro em dias 
úteis. A sua sugestão será levada em consideração no Novo 
Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Patricia Trevizan Scola de Gois Urbanova VII Precisamos de uma nova Saída do Bairro Urbanova. MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos.

Marilis Fernandes da Silva Urbanova Segundo acesso pro urbanova MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos.
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CELSO SHUJI KAZAMA Urbanova

Importantíssimo a construção de uma segunda opção de entrada e 
saída do bairro URBANOVA. O bairro teve um crescimento populacional 
e de negócios com milhares de veículos transitando diariamente. Não 
podemos ficar refém de apenas uma opção.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

Regiane Alves Urbanova

Sou moradora do bairro Urbanova desde 2009 e até hoje sofremos 
muito com o trânsito durante os horários de pico para sair ou entrar no 
bairro, portanto eu gostaria de sugerir que fosse discutido em reunião 
com o senhor prefeito do nosso município que incluísse e realizasse 
uma segunda saída para facilitar a vida dos moradores do bairro 
Urbanova.  E aproveitando para incluir uma sugestão de obra de asfalto 
no bairro Pinheirinho localizado na parte de dentro da univap.  A mais 
de 60 anos que os moradores daquele bairro sofre com o falta de 
asfalto , são moradores muito pobres , muitos deles não tem carro e 
precisam andar alguns quilômetros a pé para chegar até a avenida para 
pegar ônibus.  Parte do bairro pertence a São José dos Campos onde 
poderiam colocar um asfalto na estrada que leva até os moradores,  
eles também são eleitores e também declaram seus impostos , então 
eles têm essa esperança de um dia poder desfrutar de uma boa 
melhoria no bairro Pinheirinho.  É apenas uma sugestão,  infelizmente 
eu sei que nada será feito por aquele povo , mas quem sabe um dia o 
desejo deles sejam concluídos com aquela via asfaltada . Agradeço ao 
senhor prefeito e muito obrigada.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. Quanto ao bairro Pinheirinho, informamos que 
os serviços de infraestrutura ocorrem no processo de 
regularização, sendo executados atraves da SGHO.

Paulo Roberto Moscardi Urbanova VII Implantação de novo acesso ao Urbanova. MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

Mario Celso Gonella Urbanova
Construção de uma saída alternativa para o bairro Urbanova. Hoje 
temos apenas uma saída próxima ao hospital Vivale. Precisamos de 
uma segunda saída para outras regiões da cidade.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

CRISTIANE FERNANDES MARCONDES NEVES
JARDIM 
TELESPARK

Maior eficácia dos agentes de Mobilidade Urbana com relação a 
veículos estacionados em locas proibidos que venham obstruir ou 
prejudicar a passagem de demais veículos e principalmente pedestres, 
especialmente nas esquinas e arredores de adegas, padaria e 
lanchonetes. Sugestão: a destinação de alguns veículos da mobilidade 
para atender especificamente cada região da cidade, com a circulação 
contínua dos agentes de mobilidade pelas principais via, e, se possível 
com a indicação do CSI para chegar aos locais onde houver 
irregularidades no trânsito.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que as equipes dos Agentes de Mobilidade executam 
as suas tarefas de vistorias e fiscalizações em rotas pré 
programadas conforme a demanda de veículos  operamos nos 
principais corredores do município. Além  deste trabalho 
disponibilizamos uma atendimento a população através do 
156, que pode ser utilizado 24 horas por dia, 07 dias por 
semana  onde pontualmente encaminhamos o Agente para o 
atendimento ao cidadão nas demandas citadas.

Priscila Coelho Lima Urbanova

Moro no urbanova e está inviável o trânsito. Sem contar o perigo de 
ficarmos ilhados por dependemos de uma única ponte. Mesmo com as 
melhorias na avenida liberou de Moura, sabemos que com as 
crescentes libertadores de construção de novos empreendimentos 
imobiliários, as obras são palheativas e não darão conta da vazão. Por 
muitos anos os moradores reivindicam o segundo acesso, sem sermos 
ouvidos. É preciso que essa obra seja incluída urgentemente na 
previsão orçamentária do próximo ano. Somos um dos maiores, se não 
o maior, bairros da cidade e negligenciado há tempos.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

Simoni Aparecida Ferreira Urbanova Solicitamos um segundo acesso ao Urbanova MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

Gilson Machado da Costa Chacará Hawai Solicita sinalização viária na avenida Princesa Isabel MOBILIDADE URBANA
A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que o local esta sendo recapeado, e assim que forem 
concluídos os serviços a sinalização também sera implantada.
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Antonio José Parente de Carvalho JuniorUrbanova

Construção de segundo acesso ao Urbanova. Atualmente, se a ponte 
fechar (como aconteceu no caso da granada que foi achada no rio) o 
bairro fica "ilhado". Sei que existe um acesso por estrada de terra que 
vai pra zona norte, mas ele não é uma alternativa viável.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

Elisete Rinke Urbanova
A região do Urbanova necessita urgentemente de uma segunda 
entrada/saída do bairro. Está insuportável a mobilidade nas horas de 
picos!

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

Mauro Roberto da Silva Urbanova Nova entrada e saída para o Urbanova. MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

Elisete Rinke Urbanova
A região do Urbanova necessita urgentemente de uma segunda 
entrada/saída do bairro. Está insuportável a mobilidade nas horas de 
picos!

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

Julia Guimaraes Urbanova

Minha sugestão é fazer URGENTE uma nova entrada para o Bairro 
Urbanova, temos só uma entrada e uma saída , com o aumento de 
condomínios a terem permissão para construir o trânsito aumentou, e 
o mais importante se a ponte fechar ficamos presos  Está mais do que 
na hora de ter outra entrada. De nada adianta obras de pura 
maquiagem , melhor gastar dinheiro com uma solução definitiva  Grata

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

Luciane Saloni urbanova fazer outra ponte de acesso para o urbanova MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

Paulo Henrique dos Santos Esteves Urbanova Segunda entrada para o Bairro Urbanova MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

Rodrigo Eduardo Mendes Marques Urbanova I

Peço a viabilização da nova entrada/saida do bairro urbanova. A atual 
restrição tem impedido o crescimento do bairro, pois muitos 
consideram que o atual e saturado acesso traz para o morador o 
contrario do que o bairro proporciona que é a qualidade de vida. Esse 
quesito é incompativel com transito saturado para entrar e sair d 
bairro.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

Cândice Silva Urbanova
Um segundo acesso no urbanova ligando na via oeste. Um semaforo no 
novo retorno do colegio Materdei no Urbanova

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

76 de 99



Secretaria de Gestão Administrativa e Finanças
Departamento Financeiro Sugestões recebidas nas Audiências Públicas de elaboração da Lei Orçamentária Anual 2024

Divisão de Planejamento Orçamentário
19/09/2023 - 11:26

NOME BAIRRO MENSAGEM SECRETARIA RESPOSTA

Rosana Maria Ventura Quintanilha Urbanova
Venho por esta solicitar um novo acesso ao meu bairro Urbanova 
facilitando a entrada e saída , pq está complicado com o aumento de 
moradores e fluxo de carro no bairro em horários de pico .

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

Paula comerio Urbanova

Independente desta obra que esta sendo finalizada na entrada no 
bairro urbanova, precisamos de mais uma via de acesso ao bairro. O 
bairro só cresce e tem muitos condomínios ainda para construir, não é 
só um respeito para o morador, mas dignidade para os tantos de 
funcionários de obras, funcionários fixos e também o incentivo ao 
desenvolvimento do comercio local já que ouço por exemplo de um 
salão de beleza que é difícil conseguir funcionários pois muitos não 
querem vir pro urbanova.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

Leonardo Martins da Silva Urbanova
Semáforo em frente ao retorno novo do Mater Dei.  Alem disso 
precisamos urgente também da construção de uma nova saída do 
Urbanova ligando diretamente para a via oeste.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que estão sendo realizadas companhas educativas 
próximas à escola e será instalado, oportunamente, radar fixo 
no local.  Informa ainda que, novos acessos ao Urbanova estão 
previstos dentro da macro estrutura viária do município, 
incluida no Plano Diretor,  em que parte da expansão viária 
acontece com o surgimento de novos loteamentos. O 
Urbanova tem seu principal acesso através da Av. Linneu de 
Moura, que passou por obras recentes de requalificação, 
trazendo mais segurança e fluidez. Os novos acessos ao bairro 
são objetos de estudos da Secretaria, os quais já foram 
iniciados com o desenvolvimento dos projetos. "

Maria Aparecida Sampaio Jorge Capão Grosso I Alargamento da Av. Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA

Informa que no momento não há previsao de alargamento, 
porem conforme o plano diretor municipal, por se tratar de 
estrada, devera ser resguardado 15 metros de area não 
edificavel nos bordos da estrada, e existem os tracados de vias 
coletoras previstas, porém deverao ocorrer com a implantação 
de novos loteamentos na fase de projeto.

Maria Aparecida Sampaio Jorge Capão Grosso I Obstáculos MOBILIDADE URBANA
Informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

Fatima de Oliveira Capão Grosso I Alargamento da Av. Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA

Informa que no momento não há previsao de alargamento, 
porem conforme o plano diretor municipal, por se tratar de 
estrada, devera ser resguardado 15 metros de area não 
edificavel nos bordos da estrada, e existem os tracados de vias 
coletoras previstas, porém deverao ocorrer com a implantação 
de novos loteamentos na fase de projeto.

Fatima de Oliveira Capão Grosso I Obstáculos MOBILIDADE URBANA
A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

Jeremias Sampaio Jorge Capão Grosso I Alargamento da Av. Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA

Informa que no momento não há previsao de alargamento, 
porem conforme o plano diretor municipal, por se tratar de 
estrada, devera ser resguardado 15 metros de area não 
edificavel nos bordos da estrada, e existem os tracados de vias 
coletoras previstas, porém deverao ocorrer com a implantação 
de novos loteamentos na fase de projeto.

Dulce Rita Chaves Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para os loteamentos CAPÃO GROSSO I e II, ambos em processo de 
regularização, sugiro a realização dos seguintes serviços: pavimentação 
asfáltica das vias na área e melhoria na sinalização viária. Além disso, 
solicito realizar a análise para implementação de transporte público 
coletivo na área dos loteamentos, uma vez que atualmente os ônibus 
que circulam no local fazem apenas uma extensão do percurso até os 
loteamentos, mas não são específicos do bairro, o que geram uma 
superlotação no ônibus dos demais bairros circundantes e não atende 
plenamente aos moradores do CAPÃO GROSSO I e II.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que o transporte público é dimensionado conforme a 
demanda. Um bairro já constituido tem a sua demanda 
consolidada e nos casos de novos loteamentos são criados 
novos atendimentos, para suprir essa nova demanda  e a 
medida que esta aumenta, vamos melhorando a oferta de 
maneira a atender, conforme a necessidade. Informa ainda 
que, os serviços de infraestrutura ocorrem no processo de 
regularização, sendo executados atraves da SGHO.

Marcelo de Lima Bastos Moreira Urbanova

Construir uma segunda via de acesso ao bairro Urbanova. Não raro o 
acesso ao bairro fica interditado por acidentes de automóveis, 
acidentes naturais (alagamento, árvores...), etc. O bairro apresenta um 
volume de automóveis que ocasionam engarrafamentos e lentidão em 
horários específicos. Uma segunda via de acesso em direção a local de 
maior origem e destino da população que convive no bairro (como 
entre o urbanova e centro da cidade) seria extremamente necessária.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

Christiane Sardinha Urbanova Uma nova saída do bairro Urbanova MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 
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Eduardo Piacsek Barbosa Franco Urbanova
Bom dia, em conversa com o Prefeito, precisamos colocar no 
orçamento a segunda saida e entrada para o URBANOVA, que seria a 
contrução da ponte. Obrigado

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

Natal de Almeida Barbosa Capão Grosso I Alargamento da avenida Santo Antonio do Alto, com asfalto e guias MOBILIDADE URBANA

Informa que no momento não há previsao de  novas alteraçoes 
na via, como recapeamento, implantação de guias e/ou o 
alargamento da via, pois, conforme o plano diretor municipal, 
a via faz parte da macroestrutura como via coletora, porém 
sua implementação devera ocorrer com a ocupação territorial 
através de novos loteamentos da cidade legal.

Roseleite de F. Vilela Capão Grosso I Lombada na avenida Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA
Informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

Roseleite de F. Vilela Capão Grosso I Alargamento da avenida Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA

Informa que no momento não há previsao de alargamento, 
porem conforme o plano diretor municpal, por se tratar de 
estrada, devera ser resguardado 15 metros de area não 
edificavel nos bordos da estrada, e existem o tracaçdo de vias 
coletoras previstas, porém deverao ococrrer com a 
implantação de novos loteamentos na fase de projeto.

Ademar Ap. dos Santos Capão Grosso I Asfalto na avenida Santo Antonio do Alto MOBILIDADE URBANA

Informa que no momento não há previsao de  novas alteraçoes 
na via, como recapeamento, implantação de guias e/ou o 
alargamento da via, pois, conforme o plano diretor municpal, a 
via faz parte da macroestrutura como via coletora, porém sua 
implementação devera ocorrer com a ocupação territorial 
através de novos loteamentos da cidade legal.

Francisco Batista Filho Capão Grosso I Alargamento da avenida Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA Francisco Batista Filho

Alício Fernandes da Silva Capão Grosso I Alargamento da avenida Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA

Informa que no momento não há previsao de alargamento, 
porem conforme o plano diretor municipal, por se tratar de 
estrada, devera ser resguardado 15 metros de area não 
edificavel nos bordos da estrada, e existem os tracados de vias 
coletoras previstas, porém deverao ocorrer com a implantação 
de novos loteamentos na fase de projeto.

Alício Fernandes da Silva Capão Grosso I Lombadas na avenida MOBILIDADE URBANA
Informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

Marli Ferreira do Nascimento Capão Grosso I Colocar lombada na avenida Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA
Informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

Benedito de Paula Capão Grosso I Colocação de lombadas na avenida Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA
Informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

André Luiz dos Santos Capão Grosso I Colocação de lombadas na avenida Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA
Informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

Flavia Cristina Vilena Ferreira Jd. Majestic Melhorias nas ruas MOBILIDADE URBANA

Informa que as principais vias do bairro já encontram-se 
pavimentadas,  em alguns trechos foi implantado o tratamento 
superficial,  que é um trabalho de pavimentação  os serviços de 
manutenção ocorrem atraves da Secretaria de Manutenção da 
Cidade e as areas nao pavimentadas dos bairros regularizados 
ja estao sendo analisadas através da Secretaria de Gestao 
Habitacional e Obras.

Osmar Rodrigues Eugênio Capão Grosso I Lombada na avenida Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA
Informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

Osmar Rodrigues Eugênio Capão Grosso I Alargamento da avenida Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que no momento não há previsao de alargamento, 
porem conforme o plano diretor municipal, por se tratar de 
estrada, devera ser resguardado 15 metros de area não 
edificavel nos bordos da estrada, e existem os tracados de vias 
coletoras previstas, porém deverao ocorrer com a implantação 
de novos loteamentos na fase de projeto.

Claudio Marques dos Santos Jd. Majestic Asfalto MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que as principais vias do bairro já encontram-se 
pavimentadas,  em alguns trechos foi implantado o tratamento 
superficial,  que é um trabalho de pavimentação  os serviços de 
manutenção ocorrem atraves da Secretaria de Manutenção da 
Cidade e as areas nao pavimentadas dos bairros regularizados 
ja estao sendo analisadas através da Secretaria de Gestao 
Habitacional e Obras.

Lorraine Karen Silva Marques dos SantosJd. Majestic Melhor asfalto nas ruas MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que as principais vias do bairro já encontram-se 
pavimentadas,  em alguns trechos foi implantado o tratamento 
superficial,  que é um trabalho de pavimentação  os serviços de 
manutenção ocorrem atraves da Secretaria de Manutenção da 
Cidade e as areas nao pavimentadas dos bairros regularizados 
ja estao sendo analisadas através da Secretaria de Gestao 
Habitacional e Obras.
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Mariene Ferreira da Silva
Bosque dos 
Eucaliptos

Inclusão de radar de velocidade após posto na Av. Salinas MOBILIDADE URBANA

Informa que todo dispositivo instalado no municipio é 
implantado seguindo os criterios tecnicos, de forma que possa 
ordenar o transito local sem prejudicar a segurança e fluidez 
na via, a demanda em questao foi encaminhado para area 
responsavel para inserir como area para futuro estudo tecnico 
quanto ao solicitado.

Jeremias Sampaio Jorge Capão Grosso I Obstáculos MOBILIDADE URBANA
Informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

Osmar Rodrigues Eugênio Capão Grosso I Alargamento da Av. Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA

Informa que no momento não há previsao de alargamento, 
porem conforme o plano diretor municipal, por se tratar de 
estrada, devera ser resguardado 15 metros de area não 
edificavel nos bordos da estrada, e existem os tracados de vias 
coletoras previstas, porém deverao ocorrer com a implantação 
de novos loteamentos na fase de projeto.

Gracciano Dias Pereira Alto da Ponte Asfalto no bairro Águas de Canindú MOBILIDADE URBANA
Informa que os serviços de infraestrutura ocorrem no processo 
de regularização, sendo executados atraves da SGHO.

Pedro Begatto Filho
Capão Grosso 
II

Obstaculo na avenida MOBILIDADE URBANA
Informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

José Faria das Neves Capão Grosso I Asfalto MOBILIDADE URBANA

Informa que as principais vias do bairro já encontram-se 
pavimentadas,  em alguns trechos foi implantado o tratamento 
superficial,  que é um trabalho de pavimentação  os serviços de 
manutenção ocorrem atraves da Secretaria de Manutenção da 
Cidade e as areas nao pavimentadas dos bairros regularizados 
ja estao sendo analisadas através da Secretaria de Gestao 
Habitacional e Obras.

Lucia Fatima de Santana Ferreira Capão Grosso I Lombada na avenida Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA
A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

Josias Severo Ferreira Jd. Majestic Melhoria nas ruas asfalto MOBILIDADE URBANA

Informa que as principais vias do bairro já encontram-se 
pavimentadas,  em alguns trechos foi implantado o tratamento 
superficial,  que é um trabalho de pavimentação  os serviços de 
manutenção ocorrem atraves da Secretaria de Manutenção da 
Cidade e as areas nao pavimentadas dos bairros regularizados 
ja estao sendo analisadas através da Secretaria de Gestao 
Habitacional e Obras.

Ana Carina Vilela Jd. Majestic Asfalto no bairro todo MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que as principais vias do bairro já encontram-se 
pavimentadas,  em alguns trechos foi implantado o tratamento 
superficial,  que é um trabalho de pavimentação  os serviços de 
manutenção ocorrem atraves da Secretaria de Manutenção da 
Cidade e as areas nao pavimentadas dos bairros regularizados 
ja estao sendo analisadas através da Secretaria de Gestao 
Habitacional e Obras.

Paula Cristina Francisco dos Santos Capão Grosso I Lombadas na avenida principal do bairro (Av. Narciso Ferreira) MOBILIDADE URBANA
Informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

Paula Cristina Alves Ferreira
Capão Grosso 
II

Obstáculos nas avenidas principais MOBILIDADE URBANA
Informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

Aparecida Mendes de Oliveira Capão Grosso I Lombadas MOBILIDADE URBANA
Informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

Maria Dolores Jd. Majestic Mais horário de ônibus MOBILIDADE URBANA

Informa que atualmente o bairro tem o atendimento através 
da Rua Quebra Eixo de três Linhas do Sistema de Transportes 
204A - Parque Novo Horizonte / Via Pedro Alvares Cabral que 
dispõe nos dias úteis de 30 partidas sentido centro e 28 
partidas sentido bairro, 204B - Parque Novo Horizonte / Via 
José Longo que dispõe nos dias úteis de 28 partidas sentido 
centro e 29 partidas sentido bairro, Linha 242 Majestic / Praça 
Afonso que dispõe nos dias úteis de 33 partidas sentido centro 
e 28 partidas sentido bairro.

Raquel Cristina dos Santos Silva Capão Grosso I Alargamento da avenida Narciso Ferreira, com lombadas MOBILIDADE URBANA

Informamos que no momento não há previsao de 
alargamento, porem conforme o plano diretor municipal, por 
se tratar de estrada, devera ser resguardado 15 metros de area 
não edificavel nos bordos da estrada, e existem os tracados de 
vias coletoras previstas, porém deverao ocorrer com a 
implantação de novos loteamentos na fase de projeto.

Jefferson Iury Nunes da Silva Lombada na avenida Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA
Informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

Jefferson Iury Nunes da Silva Asfalto na avenida Santo Antonio do Alto MOBILIDADE URBANA

Informa que no momento não há previsao de  novas alteraçoes 
na via, como recapeamento, implantação de guias e/ou o 
alargamento da via, pois, conforme o plano diretor municpal, a 
via faz parte da macroestrutura como via coletora, porém sua 
implementação devera ocorrer com a ocupação territorial 
através de novos loteamentos da cidade legal.
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Valmir Rodrigues Simões Jd. Majestic Asfalto e guias na Av. Santo Antonio do Alto MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que no momento não há previsao de  novas alteraçoes 
na via, como recapeamento, implantação de guias e/ou o 
alargamento da via, pois, conforme o plano diretor municipal, 
a via faz parte da macroestrutura como via coletora, porém 
sua implementação devera ocorrer com a ocupação territorial 
através de novos loteamentos da cidade legal.

Valmir Rodrigues Simões Jd. Majestic Lombana na Av. Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA
Informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

Rosivelton Silva Capão Grosso I Alargamento da avenida principal MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que no momento não há previsao de alargamento, 
porem conforme o plano diretor municipal, por se tratar de 
estrada, devera ser resguardado 15 metros de area não 
edificavel nos bordos da estrada, e existem os tracados de vias 
coletoras previstas, porém deverao ocorrer com a implantação 
de novos loteamentos na fase de projeto.

João Vitor Jorge Capão Grosso I Lombadas na Av. Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA
Informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

Regiane Valem Alves Capão Grosso I Asfalto definitivo no bairro MOBILIDADE URBANA

Informa que as principais vias do bairro já encontram-se 
pavimentadas,  em alguns trechos foi implantado o tratamento 
superficial,  que é um trabalho de pavimentação  os serviços de 
manutenção ocorrem atraves da Secretaria de Manutenção da 
Cidade e as areas nao pavimentadas dos bairros regularizados 
ja estao sendo analisadas através da Secretaria de Gestao 
Habitacional e Obras.

Gustavo Araujo Capão Grosso I Asfalto definitivo Av. Santo Antonio do Alto MOBILIDADE URBANA

Informa que no momento não há previsao de  novas alteraçoes 
na via, como recapeamento, implantação de guias e/ou o 
alargamento da via, pois, conforme o plano diretor municpal, a 
via faz parte da macroestrutura como via coletora, porém sua 
implementação devera ocorrer com a ocupação territorial 
através de novos loteamentos da cidade legal.

Josefa Gomes Capão Grosso I Lombadas na Av. Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA
Informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

Josefa Gomes Capão Grosso I Asfalto MOBILIDADE URBANA

Informa que as principais vias do bairro já encontram-se 
pavimentadas,  em alguns trechos foi implantado o tratamento 
superficial,  que é um trabalho de pavimentação  os serviços de 
manutenção ocorrem atraves da Secretaria de Manutenção da 
Cidade e as areas nao pavimentadas dos bairros regularizados 
ja estao sendo analisadas através da Secretaria de Gestao 
Habitacional e Obras.

Francisco dos Santos Miguel Capão Grosso I Alargamento de ruas MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que no momento não há previsao de alargamento, 
porem conforme o plano diretor municipal, por se tratar de 
estrada, devera ser resguardado 15 metros de area não 
edificavel nos bordos da estrada, e existem os tracados de vias 
coletoras previstas, porém deverao ocorrer com a implantação 
de novos loteamentos na fase de projeto.

Manoel Messias Onofre Capão Grosso I Pavimentação MOBILIDADE URBANA

Informa que as principais vias do bairro já encontram-se 
pavimentadas,  em alguns trechos foi implantado o tratamento 
superficial,  que é um trabalho de pavimentação  os serviços de 
manutenção ocorrem atraves da Secretaria de Manutenção da 
Cidade e as areas nao pavimentadas dos bairros regularizados 
ja estao sendo analisadas através da Secretaria de Gestao 
Habitacional e Obras.

Abgail Dias Alves Capão Grosso I Pavimentação nas ruas MOBILIDADE URBANA

Informa que as principais vias do bairro já encontram-se 
pavimentadas,  em alguns trechos foi implantado o tratamento 
superficial,  que é um trabalho de pavimentação  os serviços de 
manutenção ocorrem atraves da Secretaria de Manutenção da 
Cidade e as areas nao pavimentadas dos bairros regularizados 
ja estao sendo analisadas através da Secretaria de Gestao 
Habitacional e Obras.

Benedita Célia Santos Freitas Capão Grosso I Lombadas na rua MOBILIDADE URBANA

Informa que no momento não há previsao de alargamento, 
porem conforme o plano diretor municipal, por se tratar de 
estrada, devera ser resguardado 15 metros de area não 
edificavel nos bordos da estrada, e existem os tracados de vias 
coletoras previstas, porém deverao ocorrer com a implantação 
de novos loteamentos na fase de projeto.

José Rodrigues dos Santos Capão Grosso I Lombada na rua MOBILIDADE URBANA
A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.
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Cristina M. de Oliveira Diniz Capão Grosso I Ônibus MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que atualmente o Capão Grosso dispõe de 
atendimentos em horários pontuais, dois no período da manhã 
uma com a Linha 242 e outro com a Linha 244 e a tarde a linha 
206 atende ao bairro,  recentemente a prefeitura esteve em 
reunião com a comunidade e elaborou um trabalho de 
pesquisa no bairro para identificar eventual demanda. A 
pesquisas foram feitas nos meses de julho e segunda quinzena 
de agosto. Estamos em fase de análise  e avaliando a melhor 
solução para melhoria, incluindo a possibilidade de aumento 
da oferta. E ainda, a sua sugestão será levada em consideração 
no Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Ramirez O. dos Santos Capão Grosso I Alargamento da avenida do ônibus MOBILIDADE URBANA

Informa que no momento não há previsao de alargamento, 
porem conforme o plano diretor municipal, por se tratar de 
estrada, devera ser resguardado 15 metros de area não 
edificavel nos bordos da estrada, e existem os tracados de vias 
coletoras previstas, porém deverao ocorrer com a implantação 
de novos loteamentos na fase de projeto.

Ramirez O. dos Santos Capão Grosso I Lombadas nas ruas MOBILIDADE URBANA
Informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

Fernanda Ap. Eugenio Capão Grosso I Câmera ou radar MOBILIDADE URBANA

Informa que todo dispositivo instalado no municipio é 
implantado seguindo os criterios tecnicos, de forma que possa 
ordenar o transito local sem prejudicar a segurança e fluidez 
na via, a demanda em questao foi encaminhado para area 
responsavel para inserir como area para futuro estudo tecnico 
quanto ao solicitado.

Fernanda Ap. Eugenio Capão Grosso I Asfalto rua Santo Antônio Alto MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que no momento não há previsao de  novas alteraçoes 
na via, como recapeamento, implantação de guias e/ou o 
alargamento da via, pois, conforme o plano diretor municipal, 
a via faz parte da macroestrutura como via coletora, porém 
sua implementação devera ocorrer com a ocupação territorial 
através de novos loteamentos da cidade legal.

Associação Amigos do bairro Esplanada e adjacências - AABEA Graco Tognozzi Lopes - Presidente
Jardim 
Esplanada

2. Criação de uma área (bolsão de trânsito local entre, de um lado, a 
avenida São João e a Rua Graça Aranha, e do outro, entre a Avenida 
Barão do Rio Branco e  a Rua Irmã Maria Demétria Kfuri. Esta área seria 
formada ruas Carlos de Campos, João Bicudo e Cel. Manoel Martins 
Júnior (trecho entre a rua Graça Aranha e a Avenida São João). Estas 3 
ruas não teriam saída pela avenida São João, formando assim uma área 
de trânsito local (ver Anexo II). Para os moradores desta área vindo da 
zona sul de São José dos Campos seria necessário a criação de uma 
rotatória na Avenida São João, na altura da Avenida Barão do Rio 
Branco (ver Anexo III).

MOBILIDADE URBANA

Informa que os loteamentos são previstos para ter circulação 
interna, bem como atraves do plano diretor as vias são 
necessarias para melhor distribuição veicular em detrimento 
das possibilidades da ocupação territorial, os projetos 
solicitados demandam estudos mais complexos, no momento 
não há previsao das mudanças solicitadas, informamos 
tambem que faz parte da rotina desta Secretaria o 
monitoramento das vias.

Benedito Donizetti Alves Ferreira
Capão Grosso 
II

Obstáculos MOBILIDADE URBANA
Informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

Lucas Samuel Polar dos Santos Capão Grosso I Redutores de velocidade na avenida principal MOBILIDADE URBANA
Informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

Rosangela Aparecida dos Santos Capão Grosso I Lombada MOBILIDADE URBANA
A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

Alessandro de Matos Marinho Capão Grosso I Melhoria da sinalização da Avenida principal MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que com relação a sinalização/manutenção a mesma 
já faz parte do  escopo da Divisão de Sinalização Viária e que a 
sua sugestão será considerada.

Andreia Val Secchi Pioado Capão Grosso I Lombadas ou radar na avenida MOBILIDADE URBANA
A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que  já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

Bruna Cristina dos Santos Capão Grosso I
Lombadas e radares na Av. Narciso Ferreira, muitos carros não 
respeitam a velocidade

MOBILIDADE URBANA
Informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

Camila Mariana da Silva Francisco Capão Grosso I Implantação de redutores de velocidade na avenida MOBILIDADE URBANA
A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

José Carlos de Toledo Capão Grosso I Lombada MOBILIDADE URBANA
A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

Jorge Sidney de Oliveira Portugal Capão Grosso I Ampliação da avenida principal Av. Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA

Informa que no momento não há previsao de alargamento, 
porem conforme o plano diretor municipal, por se tratar de 
estrada, devera ser resguardado 15 metros de area não 
edificavel nos bordos da estrada, e existem os tracados de vias 
coletoras previstas, porém deverao ocorrer com a implantação 
de novos loteamentos na fase de projeto.

Jorge Sidney de Oliveira Portugal Capão Grosso I Implantação de redutores de velocidade MOBILIDADE URBANA
A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.
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Juraci Diniz Capão Grosso Reparo no asfalto MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que as principais vias do bairro já encontram-se 
pavimentadas,  em alguns trechos foi implantado o tratamento 
superficial,  que é um trabalho de pavimentação  os serviços de 
manutenção ocorrem atraves da Secretaria de Manutenção da 
Cidade e as areas nao pavimentadas dos bairros regularizados 
ja estao sendo analisadas através da Secretaria de Gestao 
Habitacional e Obras.

Raphael Gonçalo Alves Ferreira
Capão Grosso 
II

Obstáculos nas avenidas principais MOBILIDADE URBANA
Informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

Edvone Alves do Nascimento Capão Grosso I Alargamento da Av. Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA

Informa que no momento não há previsao de alargamento, 
porem conforme o plano diretor municipal, por se tratar de 
estrada, devera ser resguardado 15 metros de area não 
edificavel nos bordos da estrada, e existem os tracados de vias 
coletoras previstas, porém deverao ocorrer com a implantação 
de novos loteamentos na fase de projeto.

Trindade Inácio dos Reis Jd. Majestic Asfalto na Av. Santo Antonio do Alto MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que no momento não há previsao de  novas alteraçoes 
na via, como recapeamento, implantação de guias e/ou o 
alargamento da via, pois, conforme o plano diretor municipal, 
a via faz parte da macroestrutura como via coletora, porém 
sua implementação devera ocorrer com a ocupação territorial 
através de novos loteamentos da cidade legal.

Trindade Inácio dos Reis Jd. Majestic Lombada na Av. Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA
Informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

Maria Salete Alves da Silva Capão Grosso I Lombada na Av. Narciso Ferreira MOBILIDADE URBANA
Informa que já existe contrato de lombada, no qual esta 
prevista a instalação de uma (01) lombada na via em questao.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro Residencial Armando Moreira Righi, em relação ao setor 
de Mobilidade Urbana, sugiro a realização dos seguintes serviços: - 
ampliação do itinerário (percurso) das linhas de ônibus que realizam o 
trajeto no bairro  - implantação de redutores de velocidade ou 
travessias elevadas nas principais vias do bairro  - implantação de 
ciclovias pelo bairro, facilitando o transporte de usuários desse meio de 
transporte  - melhoria na sinalização das travessias de pedestres já 
instaladas no bairro, especialmente com a renovação das pinturas 
horizontais e instalação de placas verticais de sinalização  - implantação 
de sentido único (mão única) na Rua Geraldo Orlando da Silva  - 
alteração do ponto final da "Linha 205 - Galo Branco" para o lado da 
creche, onde há mais espaço e facilita o embarque e desembarque de 
passageiros  - ampliação do trajeto das linhas que atendem ao Distrito 
Eugênio de Melo, passando estas a circularem por dentro do bairro 
Residencial Armando Moreira Righi  e - implantação de sentido único 
(mão única) na Rua Benedito Andrade.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que os pedidos de melhorias viarias que necessitam 
de estudo de trafego, sendo instalação de travessia elevada, 
novas placas e sistema cicloviario, foram cadastrados para 
analise. Com relação a manutenção da sinalização, são serviços 
de rotina da Secretaria podendo ser acionadso também 
atraves do 156. Informa que o Bairro Residencial Armando 
Moreira Righi já é atualmente atendido pela Linha 222 - Galo 
Branco / Jardim Aquárius que dispõe nos dias úteis de 18 
partidas no sentido centro e 18 partidas sentido bairro. O 
ponto inicial da linha é ao lado da creche, atendendo desta 
forma todos os usuários  A alteração do ponto final da linha 
205, não é tecnicamente viável, uma vez que  aumentaria a 
extensão da linha ,  aumentando  o tempo de percurso e por 
consequência diminuindo o  número de viagens. A sua 
sugestão será levada em consideração no Novo Sistema de 
Transporte Público, que está em processo licitatório, com frota 
100% elétrica, que possibilitará uma melhora significativa no 
sistema, aumentando o conforto de todos os usuários.

LEANDRO FRANCISCO GIMENEZ'36 JARDIM SUL

melhoria nas linhas de ônibus abaixo, que servem o bairro Jardim Sul: 1 
- 310- Residencial União/ Terminal Central 2 - 325- Parque dos Ipês/ Jd 
Satélite 3 - Alternativo 33 -Terras do Sul/ Olímpio Catão com aumento 
de

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que recentemente efetuamos mudanças na 
característica de operação da Linha 325 Parque dos Ipês / 
Jardim Satélite possibilitando que a mesma faça integração 
com a Linha Verde, aumentando assim a possibilidade dos 
usuários se deslocarem em um transporte moderno e de 
qualidade, outra ação importante  foi a criação de uma linha 
alimentadora do bairro Residencial União na Linha Verde, que 
melhora a possibilidade dos moradores do bairro se utilizarem 
da Linha Verde, já com relação a melhoras no Alternativo 33, 
informamos que no momento não existe previsão de aumento 
da oferta. A sua sugestão será levada em consideração no 
Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.
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Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SÃO JOSÉ I, em relação ao setor de Mobilidade 
Urbana, sugiro a realização dos seguintes serviços: - implantação de 
mão única na Rua Sebastião Martins Ramos  - implantação de semáforo 
no cruzamento entre as vias Rua Danilo Eduardo Rios Ramos e Rua 
Laura Pereira Rios  - melhoria no transporte público que atende à 
população do bairro, com ampliação do itinerário (percurso) das linhas 
existentes no bairro, aumento de do número de veículos nas linhas do 
bairro e implantação de linhas de ônibus que realizam serviço no 
bairro, como, por exemplo, uma linha que ligue o bairro Jardim São 
José I ao bairro Eugênio de Melo e outras linhas que façam integração 
com as demais regiões da cidade (Sul, Norte e Oeste)  - melhoria na 
sinalização viária do bairro, tanto vertical quanto horizontal  - 
implantação de sinalização, redutor de velocidade, lombada e/ou 
travessia elevada na Rua Danilo Eduardo Rios Ramos  - melhoria dos 
abrigos de ônibus atualmente instalados no bairro, substituindo os 
antigos pelos modelos mais recentes, implantando iluminação com 
lâmpadas LED e melhorando a sinalização nos locais  - recapeamento 
asfáltico por toda a extensão da Estrada Joel de Paula até a divisa com 
o município de Caçapava  e - construção de ciclovias no bairro, 
facilitando o deslocamento dos munícipes que se utilizam deste meio 
de transporte.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que os pedidos para analise de mudança de sentido de 
circulação, instalação de cruzamento semaforizado e melhoria 
da sinalização viaria, são serviços que diariamente  são 
analisados na Secretaria, e que estes serviços ocorrem de 
acordo com o crescimento populacional e com a implantação 
de novos loteamentos, sendo que as vias são implantadas em 
conformidade com o plano diretor atraves da macroestrutura 
viaria. desta forma no momento nao ha projetos que atendam 
a esta demanda. Informa informa que o Jardim São José 
atualmente é atendido pelas linhas 206 - Jardim Santa Inês / 
José Longo que dispõe nos dias úteis de 27 partidas saíndo do 
bairro e 24 partidas saindo do centro, 244 - Jardim São José / 
Terminal Central  que dispõe nos dias úteis de 54 partidas 
saíndo do bairro e 50 partidas saindo do centro, e o alternativo 
24 - Jardim São jose / Centro  que dispõe nos dias úteis de 35 
partidas saíndo do bairro e 20 partidas saindo do centro.  A sua 
sugestão será levada em consideração no Novo Sistema de 
Transporte Público, que está em processo licitatório, com frota 
100% elétrica, que possibilitará uma melhora significativa no 
sistema, aumentando o conforto de todos os usuários.  Com 
relação a integração de linhas, o sistema já é integrado e a 
interligação de regiões já ocorre em todo o sistema. Com 
relação ao solicitado para mudança no modelo de abrigos a 
Prefeitura vem fazendo a substituição gradativa  dos modelo 
de abrigos, de forma a atualiza-los  e padronizá-los, incluindo 
iluminação. A modernização está sendo realizada em etapas e 
certamente irá contemplar todas as regiões do município.

Walter Hayashi Vereador PSC Pavimentação do bairro Chácaras Santa Helena MOBILIDADE URBANA
A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que os serviços de infraestrutura ocorrem no processo 
de regularização, sendo executados atraves da SGHO.

Marcos Antônio da Silva
Campos de 
São José

Incluir na LDO2024 recursos para instalação de semáforos ou 
lombadas, devido aumento do fluxo de automóveis na Estrada Dom 
José Antônio do Couto próximo a ECO Campos de São José, pois tem 
momentos em que o fluxo é auto e entrar ou sair dos condomínios 
próximos a ECO, fica muito difícil a manobra devido o fluxo de carros e 
motos..Risco de acidentes

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que com relaçao aos serviços solicitados, são serviços 
que diariamente são avaliados na Secretaria, sendo sistema de 
radares e dispositivos de redução de velocidade.  No momento 
a SEMOB esta desenvolvendo projeto de duplicação da Eco ate 
a Estrada do Serrote.

Marcos Antônio da Silva
Campos de 
São José

Sugiro que seja incluído na LDO2024, recursos para uma campanha de 
conscientização de ciclistas pois noto que muitos ciclistas usam a via 
Cambuí ao invés de utilizar a ciclovia existente de expondo a acidentes. 
A prefeitura fez um investimento excelente em construir as ciclovias 
mas alguns ciclistas continuam se expondo a acidentes

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que já realiza várias campanhas educativas, através do 
EDUCAMOB,  para reduzir acidentes e salvar vidas  tais como: 
Sinal de Gentileza, Volta às Aulas, Programa Ciclista, Lei Seca, 
Àrea Escolar, entre outras. Estão sendo realizadas ações afim 
de intensificar essas campanhas e a sua sugestão será 
considerada, especialmente em relação a Via Cambuí.

Letícia Lima Nascimento Marçal
Parque Nova 
Esperança

Construção de ciclovia na Rua Aparecida Maria Consiglio - Nova 
Michigan

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que o local solicitado faz parte do Plano Cicloviario 
Municipal, algumas areas foram exigidas de empreendimentos 
a serem instalados no local, e outros trechos a SEMOB está 
estudando a forma de viabilizar a implantação, porem no 
momento ainda nao há previsao para a sua execução. A sua 
sugestão será considerada nos novos estudos.

Letícia Lima Nascimento Marçal
Parque Nova 
Esperança

Construção de ciclovia na Rua Aparecida Maria Consiglio - Nova 
Michigan

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que o local solicitado faz parte do Plano Cicloviario 
Municipal, algumas areas foram exigidas de empreendimentos 
a serem instalados no local, e outros trechos a SEMOB está 
estudando a forma de viabilizar a implantação, porem no 
momento ainda nao há previsao para a sua execução. A sua 
sugestão será considerada nos novos estudos.

Marcos Antônio da Silva
Campos de 
São José

Alocar verbas para reestruturar as vias de acesso e saída dos Bairros 
Campos de São José, Set Ville , Jd Mariana e Pousada, devido falta de 
retornos. Por exemplo se a pessoa está no Campos de São José 
próximo a Eco, sentido bairro-centro, e se estiver na via é necessário 
entrar a esquerda, prejudicando o fluxo de quem está saindo do bairro 
e quem está entrando no sentido centro-bairro.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que já esta em desenvolvimento o trabalho de projeto 
executivo para duplicação da Estrada do Cajuru, entre a Eco e a 
o bairro Setparque. No momento ainda não temos previsao 
para o inicio da implantaçao das obras.

ANTONIO MARCIO DA COSTA
JD. ALTOS DE 
SANTANA

SOLICITA INSTALAR UM SEMÁFORO NA AV. DR. NUMA DE OLIVEIRA , 
ESQUINA COM CONDE FRANCISCO MATARAZZO PARA O FLUXO QUE 
VAI PARA A PONTE MARIA PEREGRINA, FECHANDO QUANDO ABRIR O 
SEMÁFORO DA RUA PIRAQUARA CLUB, PORQUE O ÚNICO SEMÁFORO 
DO LOCAL FECHA PARA OS DOIS SENTIDOS, CAUSANDO DEMORA PARA 
QUEM VAI SENTIDO CENTRO PELA PONTE MARIA PEREGRINA.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que todo dispositivo semaforico instalado no 
municipio é implantado seguindo os criterios tecnicos, de 
forma que possa ordenar o transito local sem prejudicar a 
segurança e fluidez na via, a demanda em questao foi 
encaminhado para area responsavel para inserir como area 
para futuro estudo tecnico quanto ao solicitado.

Marques Laube Vista Verde

Minha sugestão seria  um estudo no que diz respeito a Ciclovias ,  
ligando o    bairro do Vista Verde ao Centro da cidade  e demais 
localidades .  O deslocamento dos ciclistas  do vista verde a outras 
localidades é uma tarefa quase impossível . Muito Obrigado !

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que faz parte do Sistema Cicloviário do municipio 
garantir a ligação entre todas as regiões. Estão em fase de 
implantação de obras as do Viaduto do Vista Verde,  Av. JK e 
marginal GM. Os demais projetos estao em fase de  estudos.

Mário Sérgio M TORQUATO Vila Ema
Solicito o asfaltamento ou utilização de manta asfáltica da estrada 
municipal do Jaguari sjc 70. Att,

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que no momento nao temos serviços de 
pavimentação previsto na SEMOB, porem, a equipe da SMC 
realiza serviços de manutenção na via, em alguns trechos com 
material fresado.
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Maria Júlia de Castro Ferreira GuimarãesUrbanova

É necessário e urgente a implantação de novo acesso para o Bairro 
Urbanova , é dado o alvará para construir mais moradias e condomínios 
mas não se pensa em como isso irá afetar o trânsito , não adianta obras 
de efeito plástico  É necessário também o aumento das linhas de 
ônibus para nosso bairro que por enqto é muito precarria

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. Informa ainda que, acompanha diariamente o 
sistema de transporte público e que a sua sugestão será levada 
em consideração no Novo Sistema de Transporte Público, que 
está em processo licitatório, com frota 100% elétrica, que 
possibilitará uma melhora significativa no sistema, 
aumentando o conforto de todos os usuários. 

Mírian Pacheco dos Santos Resende
Jardim 
Aquárius

Sou presidente da associação dos moradores do loteamento Sunset 
Park, representando 217 unidades. Os moradores solicitam a 
pavimentação asfáltica do loteamento devido ao seu desgaste natural 
após 22 anos, também por estar completamente construído, restando 
apenas algumas unidades e ainda, devido ao desnível ocasionado pela 
estabilização do solo.  Solicitamos uma faixa redutora de velocidade na 
rua Antônio Rodrigues Júnior, onde hoje temos um pare que ninguém 
respeita. Estabelecer mão única nesta via devido ao grande fluxo de 
veículos e ainda por ter uma faixa destinada ao estacionamento de 
carros e motos, reduzindo o espaçamento para fluxo nos dois sentidos.  
Solicitamos a implantação de uma academia ao ar livre na praça Frei 
Thiago Maria Coccoline, para atender aos idosos que realizam 
caminhada nesse local, bem como os diversos funcionários que 
trabalham aos arredores da praça, prezando pela saúde física e 
emocional, e o  estar de toda comunidade.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que o Sunset Park é um acesso restrito, aprovado por 
decreto, onde a responsabilidade pela manutenção e 
conservação das areas internas é da associação. Não há 
previsão de serviços internos por parte SEMOB. Com relação a 
Rua Antonio Rodrigues Junior, registramos a demanda em 
nosso sistema para futuras analises. Em relação ao desrespeito 
a sinalização, poderá ser acionado atraves do 156 para ação de 
fiscalização dos agentes de mobilidade.

DULCE RITA CHAVES DE ANDRADE DABKIWICS
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro ESTRADA MUNICIPAL FAZENDA RONDA, sugiro a 
realização dos seguintes serviços de Mobilidade Urbana:  - 
asfaltamento da estrada municipal  - implantação de transporte 
coletivo que atenda à comunidade  - implantação de transporte 
alternativo como possibilidade diversa de transporte público   - 
implantação de sinalização horizontal e vertical nas vias que circundam 
o local  e - implantação e sinalização na travessia de pedestres e 
veículos na ferrovia que corta o bairro. Dentre outras melhorias para os 
munícipes que ali residem.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que a Estrada do Ronda foi pavimentada 
recentemente ate o trecho de loteamento, toda a sinalização 
municipal alertando sobra a linha ferrea já foi implantada  para 
o trecho depois da linha ferrea, não há previsao no momento 
para pavimentação, porem a solicitação foi cadastrada no 
sistema para futuras analises. Informa ainda que Loteamento 
Fazenda Honda já é atendido atualmente pelas linhas 205, 222 
e 225 pela via principal Av. Marilise Martins do Santos, Oferta 
atual de 91 viagens sentido centro e 89 viagens sentido bairro 
em dias úteis. A sua sugestão será levada em consideração no 
Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Simone Pereira Barrios Urbanova

Solicitação urgente de segunda via de acesso ao bairro Urbanova. O 
trânsito já está quase parando em horários de pico. Com a construção 
de novos condomínios, a probabilidade é de piora com aumento de 
colisões e de motivo de grande insatisfação para os moradores.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o CONDOMÍNIO TERRA NOVA, sugiro a realização dos seguintes 
serviços: construção de rotatória defronte à Portaria do Condomínio, 
melhoria da sinalização da via de acesso à Portaria, implantação de 
baia nos pontos de ônibus localizados no Condomínio, implantação de 
acostamento na Estrada Velha Rio-São Paulo, implantação de 
semáforos nas vias do Condomínio e nas vias circundantes, 
implantação de redutor de velocidade nas proximidades do 
Condomínio. Ademais, solicito a melhoria no transporte público que 
atende aos munícipes do Condomínio Terra Nova, além da implantação 
de transporte alternativo como outra possibilidade de deslocamento 
aos moradores do bairro.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que o viario em frente ao Terra Nova encontra-se em 
conformidade com as normas vigentes. Para a criação de 
rotatoria em frente ao condominio seria necessario realizar 
desapropriações e não traria beneficios ao transito local.  As 
baias de onibus ja estao em execução e, com relação a 
sinalização, ja existe radar em frente ao condominio  nao 
sendo necessario novas intervenções na via. A demanda foi 
registrada no sistema  e continuaremos avaliando. Informa 
ainda que o Condomínio Terra nova já é atendido atualmente 
pelas linhas 205, 222 e 225 pela via principal Av. Marilise 
Martins do Santos. Oferta atual de 91 viagens sentido centro e 
89 viagens sentido bairro em dias úteis. A sua sugestão será 
levada em consideração no Novo Sistema de Transporte 
Público, que está em processo licitatório, com frota 100% 
elétrica, que possibilitará uma melhora significativa no 
sistema, aumentando o conforto de todos os usuários.

Simone Pereira Barrios Urbanova

Solicitação urgente de segunda via de acesso ao bairro Urbanova. O 
trânsito já está quase parando em horários de pico. Com a construção 
de novos condomínios, a probabilidade é de piora com aumento de 
colisões e de motivo de grande insatisfação para os moradores.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 
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Márcio Soares de Oliveira
Residencial 
mantiqueira

Construir um novo acesso à Zona Norte, São Francisco Xavier, Monteiro 
Lobato e Sul de Minas pelo anel viário ou Atacadão por uma nova 
ponte até a estrada do luso.   Com isso tiramos o trânsito de Santana, 
Alto da Ponte e Telespark/ Vila Sinhá e adjacências.   Além de 
possibilitar criação de novos loteamentos no percurso deste novo 
acesso.    Creio que desta forma o munícipe principalmente da Zona 
Norte sentirá prestigiado por esta gestão!!!  Obrigado

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que o traçado solicitado faz parte da macroestrutura 
viaria incluida no Plano Diretor do municipio, porém, até o 
momento não temos previsão para execução desta obra. A 
SEMOB lniciou processo de licitação de Obra de Requalificação 
da Av. Sebastiao Gualberto, que trará melhorias de fluidez e 
segurança viaria no local.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento CHÁCARA SANTA LÚCIA, em processo de 
regularização, sugiro a realização dos seguintes serviços: pavimentação 
asfáltica das vias na área e melhoria da malha viária, bem como 
melhorias também na sinalização viária do loteamento. Além disso, 
solicito realizar a análise para implementação de transporte público 
coletivo na área, com o aumento de linhas de ônibus que atendam 
aquela localidade, posto que atualmente os poucos existentes geram 
uma superlotação no ônibus dos demais bairros circundantes e não 
atende plenamente aos moradores da CHÁCARA SANTA LÚCIA.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que os serviços de infraestrutura ocorrem no processo 
de regularização, sendo executados atraves da SGHO. Informa 
ainda que o loteamento em questão já é atendido atualmente 
pela linha 202, através da sua principal via, Av. Marcos Antônio 
Araujo. Oferta atual de 37 viagens sentido centro e 35 viagens 
sentido bairro em dias úteis. A sua sugestão será levada em 
consideração no Novo Sistema de Transporte Público, que está 
em processo licitatório, com frota 100% elétrica, que 
possibilitará uma melhora significativa no sistema, 
aumentando o conforto de todos os usuários.

Michele Carolina Morais Maia de Sá Uro

Nós que moramos no Urbanova vemos como é perigoso ter uma via 
sonde acesso ao bairro, quando há algum acidente ficamos presos e se 
acontece alguma emergência não temos opções, o perigo é alguém 
precisar de alguma emergência, precisar de alguma ambulância no 
mesmo momento de acontecer algum fechamento desta única via a 
pessoa morre. Isso chega a ser um absurdo se levarmos em conta o 
crescimento deste bairro e o tamanho desta cidade e faturamento, 
essa outra via já devia existir.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

LUISA MARIA ARANTES
JARDIM DAS 
INDUISTRIAS

Solicito estudos técnicos para implantação de semáforo ou outras 
medidas cabíveis na Avenida Doutor João Baptista Soares de Queiroz 
Júnior, próximo ao banco Itaú n° 2541, no bairro Jardim das Indústrias. 
Tendo em vista que o local mencionado é uma avenida de fluxo 
intenso, onde existe um retorno e os veículos se cruzam por falta de 
sinalização, com isso os veículos que utilizam essa rotatória não 
conseguem completar o retorno, pois a pista superior Avenida Doutor 
João Baptista Soares de Queiroz Júnior é de tráfego intenso e os 
veículos não dão passagem, causando congestionamento na via e riscos 
de acidentes.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que o local foi inserido em nosso controle para 
análises futuras. No momento não há previsão para mudanças 
pois, a questão relatada ocorre em horarios de pico, sendo que 
as faixas encontram-se devidamente separadas e com tempo 
de entrelace para separar os destinos antes do trecho com 
sistema semaforico ja implantado. Continuaremos 
monitorando os locais e conforme avaliação a SEMOB 
desenvolverá os estudos necessarios.

Luiz Henrique Marques Urbanova
Solicito inclusão de orçamento para a construção de nova via de acesso 
ao bairro Urbanova, visto que o crescimento é muito grande e a única 
via não atende à demanda.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

INALDO DE OLIVEIRA ELIAS Urbanova Segundo acesso à Urbanova. MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

INALDO DE OLIVEIRA ELIAS Urbanova Segundo acesso à Urbanova. MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

PAULO SERGIO FRANSOZE Urbanova
Construção de segunda saída no bairro Urbanova ou alternativa para 
facilitar saída e entrada no bairro.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

Alana Meneses Santos guerra urbanova Necessidade de segunda saída do Urbanova MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 
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Lilian Nogueira Urbanova Implantação de segunda saída no bairro Urbanova. MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

Enedir Soares Urbanova 7
2a ponte para acesso ao Urbanova,  a ponte atual nao atende a 
demanda do bairro.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

Ana Lúcia Fadul Cunha Urbanova

Bom dia , gostaria de sugerir um novo acesso para entrada e saída da 
urbanova.  Sei que tem o acesso do jaguari , mas totalmente inviável 
pra nós moradores,  primeiro por já ter atolado lá e segundo por dar 
num lugar que não teria viabilidade pra acessar bairros próximos da 
Urbanova.  Precisamos de um acesso novo faz tempo  , em caso de 
urgência fica muito complicado , e já aconteceu recentemente do 
bairro ficar isolado devido à um achado de pescaria , um artefato foi 
achado na ponte e por horas ninguém entrava e nem saia e também 
pela enchente na lineu de moura , ficamos por horas parados e 
ninguém entrava ou saia . Peço a gentileza de olharem com carinho e 
responsabilidade,  pois talvez um dia casos de urgência podem ser 
fatais,  devido ao isolamento do bairro quando incidentes acontecem . 
Obrigada

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

CRISTIANE FERNANDES MARCONDES NEVES
JARDIM 
TELESPARK

Proibição de estacionar/parar carros em um dos lados da Rua Schaia 
Feigenson, no Jardim Telespark (zona norte), considerando ser uma via 
de extrema movimentação (acesso ao Jardim Altos de Santana), sendo 
impossível, em algumas ocasiões o trânsito de veículos pelos 2 sentidos 
da via, com carros estacionados em ambos os lados.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que inseriu no controle a solicitação, no momento não 
há previsao  para instalar placa de proibido estacionar, uma 
vez que já existe no local um numero elevado de imoveis com 
guia rebaixada, e conforme o CTB estacionar em frente a guia 
rebaixada é infração passivel de penalidade, devendo a 
ocorrencia ser acionada atraves do 156.

Guilherme Melgar Firmo Gonçalves
Jd. Nova 
República

Solicito o aumento de viagens na região do Jd. República, ou com o 
aumento da linha alimentadora local (133) ou com a extensão da linha 
(308) ao bairro.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece sua sugestão e 
informa que acompanha diariamente o sistema de transporte 
público e que a sua sugestão será levada em consideração no 
Novo Sistema de Transporte Público, que está em processo 
licitatório, com frota 100% elétrica, que possibilitará uma 
melhora significativa no sistema, aumentando o conforto de 
todos os usuários.

Francisco Gregório Coelho Urbanova
Melhoria no acesso ao bairro Urbanova. Sugestão, mais uma ponte de 
acesso.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

Priscila Coelho Lima Urbanova

Moro no urbanova e está inviável o trânsito. Sem contar o perigo de 
ficarmos ilhados por dependemos de uma única ponte. Mesmo com as 
melhorias na avenida liberou de Moura, sabemos que com as 
crescentes libertadores de construção de novos empreendimentos 
imobiliários, as obras são palheativas e não darão conta da vazão. Por 
muitos anos os moradores reivindicam o segundo acesso, sem sermos 
ouvidos. É preciso que essa obra seja incluída urgentemente na 
previsão orçamentária do próximo ano. Somos um dos maiores, se não 
o maior, bairros da cidade e negligenciado há tempos.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

José Guedes Junior Urbanova inclusão da segunda saida do bairro Urbanova. MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

Julia Guimaraes Urbanova

Minha sugestão é fazer URGENTE uma nova entrada para o Bairro 
Urbanova, temos só uma entrada e uma saída , com o aumento de 
condomínios a terem permissão para construir o trânsito aumentou, e 
o mais importante se a ponte fechar ficamos presos  Está mais do que 
na hora de ter outra entrada. De nada adianta obras de pura 
maquiagem , melhor gastar dinheiro com uma solução definitiva  Grata

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 
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Guilherme Melgar Firmo Gonçalves
Jd. Nova 
República

Solicito a expansão física do terminal sul, pois com o grande número de 
linhas convencionais e alimentadoras que passam no local, o local nem 
comporta mais as paradas de embarque e desembarque dessas linhas, 
assim em alguns casos os passageiros terem de descer na rua gerando 
riscos de acidentes.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que em fiscalização realizada no local não foi 
identificada a situação relatada. Será acompanhado. 
Informamos ainda que, no momento,  não existe previsão de 
aumento da estação do Terminal Sul.  A sua sugestão será 
levada em consideração no Novo Sistema de Transporte 
Público, que está em processo licitatório, com frota 100% 
elétrica, que possibilitará uma melhora significativa no 
sistema, aumentando o conforto de todos os usuários.

Lais Tereza Fabri Urbanova Uma nova saída e entrada para o bairro urbanova. MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos.

Bráulio Marques Horta Urbanova
Gostaria que fosse priorizado um segundo acesso viário pavimentado 
ao bairro Urbanova. O acesso atual é um gargalo e também um risco. Já 
houve casos de bloqueio do acesso ao bairro.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

Maria Beatriz Marcondes Helene Urbanova
É fundamental que haja um novo acesso ao bairro urbanova até para a 
garantia de segurança ao acesso de saúde  Estamos ilhados quando 
algum problema ocorre.  E há imposto suficiente vindo dessa região.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

Kate Moreira de Oliveira Pinto Urbanova

Bom dia!! Pedimos encarecidamente novos acessos ao bairro 
Urbanova.  O trânsito já está carregado, e com vários 
empreendimentos / condomínios em lançamento, fará com que o 
bairro fique caótico. Alem disso, por Qquer motivo que nosso único 
acesso seja interditado (acidente de trânsito, alagamento etc), todos os 
moradores fiquem isolados de ambulâncias, bombeiros, policiais etc, 
ou seja, é uma questão de segurança e saúde da população.  Uma 
sugestão seria que um desses novos acessos fosse ligado diretamente 
até a Dutra.  Muito obrigada.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

Mauro Branco Urbanova Mais que urgente um 2o acesso ao bairro do Urbanova MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

Ana Cristina Borges Monteiro de Barros
São José dos 
Campos

Olá. Bom dia! Gostaria de através desse solicitar encarecidamente 
atenção para realização de mais vias de acesso ao meu bairro, 
Urbanova! Semana que vem voltaremos as aulas e mesmo nas férias 
está caótico sair do bairro! Em uma situação de emergência, 
possivelmente seria uma tragédia. Grata!

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

Adriana Maria Cardoso Gorgulho Urbanova Construção da segunda saída do bairro Urbanova. MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos.

Rosana Maria Ventura Quintanilha Urbanova
Venho por esta solicitar um novo acesso ao meu bairro Urbanova 
facilitando a entrada e saída , pq está complicado com o aumento de 
moradores e fluxo de carro no bairro em horários de pico .

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 
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Rodrigo leite Gonçalves linhares Urbanova VII
Sugestão de nova via de acesso para entrada e saída do Urbanova. O 
bairro carece de mais uma via, pois caso aconteça algum imprevisto na 
ponte de acesso, os moradores ficam presos no bairro.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

Gilberto Rodrigues Nogueira Urbanova
Mais duas pontes para o Urbanova. Devido ao grande e constante 
crescimento do bairro se faz necessário outras vias de acesso.

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

Daniela Nakamura Urbanova
Gostaria que tivesse uma segunda entrada e saída para o bairro 
Urbanova

MOBILIDADE URBANA

A Secretaria de Mobilidade Urbana agradece  a sua sugestão e 
informa que novos acessos ao Urbanova estão previstos 
dentro da macro estrutura viária do município, incluida no 
Plano Diretor,  em que parte da expansão viária acontece com 
o surgimento de novos loteamentos. O Urbanova tem seu 
principal acesso através da Av. Linneu de Moura, que passou 
por obras recentes de requalificação, trazendo mais segurança 
e fluidez. Os novos acessos ao bairro são objetos de estudos da 
Secretaria, os quais já foram iniciados com o desenvolvimento 
dos projetos. 

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro EUGÊNIO DE MELO, sugiro a instalação de cooperativas na 
região, além do fomento às atividades por elas realizadas, 
proporcionando a geração de renda e o melhor aproveitamento dos 
serviços realizados pelos empreendedores da região.

INOVAÇÃO E 
DESENVOLVIMENTO 
ECONOMICO

Agradecemos sua sugestão e iremos estudar a viabilidade de 
implantá-la. Esclarecemos ainda, que a Prefeitura já apoia 
cooperativas no município, através da SASC, Urbam e FCCR 
(economia criativa e colaborativa).

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro Conjunto Residencial Galo Branco, em relação ao setor de 
Inovação e Desenvolvimento Econômico, sugiro  a instalação de 
cooperativas na região, além do fomento às atividades por elas 
realizadas, proporcionando a geração de renda e o melhor 
aproveitamento dos serviços realizados pelos empreendedores da 
região.

INOVAÇÃO E 
DESENVOLVIMENTO 
ECONOMICO

Agradecemos sua sugestão e iremos estudar a viabilidade de 
implantá-la. Esclarecemos ainda, que a Prefeitura já apoia 
cooperativas no município, através da SASC, Urbam e FCCR 
(economia criativa e colaborativa)

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SÃO JOSÉ I, em relação ao setor de Inovação e 
Desenvolvimento Econômico, sugiro a instalação de cooperativas na 
região, além do fomento às atividades por elas realizadas, 
proporcionando a geração de renda e o melhor aproveitamento dos 
serviços realizados pelos empreendedores da região.

INOVAÇÃO E 
DESENVOLVIMENTO 
ECONOMICO

Agradecemos sua sugestão e iremos estudar a viabilidade de 
implantá-la. Esclarecemos ainda, que a Prefeitura já apoia 
cooperativas no município, através da SASC, Urbam e FCCR 
(economia criativa e colaborativa)

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro Conjunto Residencial Galo Branco, em relação ao setor de 
Proteção ao Cidadão, sugiro  a instalação de cooperativas na região, 
além do fomento às atividades por elas realizadas, proporcionando a 
geração de renda e o melhor aproveitamento dos serviços realizados 
pelos empreendedores da região.

INOVAÇÃO E 
DESENVOLVIMENTO 
ECONOMICO

Agradecemos sua sugestão e iremos estudar a viabilidade de 
implantá-la. Esclarecemos ainda, que a Prefeitura já apoia 
cooperativas no município, através da SASC, Urbam e FCCR 
(economia criativa e colaborativa)

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SÃO JOSÉ II, em relação ao setor de Inovação e 
Desenvolvimento Econômico, sugiro a instalação de cooperativas na 
região, além do fomento às atividades por elas realizadas, 
proporcionando a geração de renda e o melhor aproveitamento dos 
serviços realizados pelos empreendedores da região.

INOVAÇÃO E 
DESENVOLVIMENTO 
ECONOMICO

Agradecemos sua sugestão e iremos estudar a viabilidade de 
implantá-la. Esclarecemos ainda, que a Prefeitura já apoia 
cooperativas no município, através da SASC, Urbam e FCCR 
(economia criativa e colaborativa)

Marcos Antônio da Silva
Campos de 
São José

Sugiro incluir no LDO2024 a verba necessária para criação/ atualização 
de todos os empreendedores da Cidade, e a promoção de encontros e 
feiras de empreendedores, de forma a termos uma economia circular, 
sem precisar que os empreendedores se desloquem de seus bairros 
proporcionando maior disponibilidade de serviços e produtos, sem 
precisarmos sair dos bairros para isso. Principalmente nos finais de 
semana , isso poderia ser integrado com a fundação Cassiano Ricardo , 
com eventos culturais associados a estás feiras de empreendedores, de 
forma que a população tenha opções bde cultura, lazer e 
disponibilidade de produtos e serviços, sem sair do bairro.

INOVAÇÃO E 
DESENVOLVIMENTO 
ECONOMICO

Agradecemos sua sugestão e iremos estudar a viabilidade de 
implantá-la

Marcos Antônio da Silva
Campos 
de.Sao José

Solicito inclusão de verbas na LDO ara a criação de espaços onde os 
empreendedores dos Bairros, Campos de São José , Mariana, 
Monterrey, Pousada do Vale e adjacências, possam expor seus 
produtos aos finais de semana, as verbas seriam para a divulgação das 
ações, e preparo de uma estrutura que poderia ser itinerante. Nota,: 
Sugiro aos finais de semana com feiras itinerantes de empreendedores.

INOVAÇÃO E 
DESENVOLVIMENTO 
ECONOMICO

Agradecemos sua sugestão e iremos estudar a viabilidade de 
implantá-la

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM COQUEIRO, em relação a serviços que sirvam 
para Inovação e Desenvolvimento Econômico, sugiro a instalação de 
cooperativas na região, além do fomento às atividades por elas 
realizadas, proporcionando a geração de renda e o melhor 
aproveitamento dos serviços realizados pelos empreendedores da 
região.

INOVAÇÃO E 
DESENVOLVIMENTO 
ECONOMICO

Agradecemos sua sugestão e iremos estudar a viabilidade de 
implantá-la. Esclarecemos ainda, que a Prefeitura já apoia 
cooperativas no município, através da SASC, Urbam e FCCR 
(economia criativa e colaborativa).

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro FAZENDA TAKANASHI, em relação a serviços que sirvam 
para Inovação e Desenvolvimento Econômico, sugiro a instalação de 
cooperativas na região, além do fomento às atividades por elas 
realizadas, proporcionando a geração de renda e o melhor 
aproveitamento dos serviços realizados pelos empreendedores da 
região.

INOVAÇÃO E 
DESENVOLVIMENTO 
ECONOMICO

Agradecemos sua sugestão e iremos estudar a viabilidade de 
implantá-la. Esclarecemos ainda, que a Prefeitura já apoia 
cooperativas no município, através da SASC, Urbam e FCCR 
(economia criativa e colaborativa).

Dulce Rita Chaves de Andrade DabkiwicsGabinete 07

Para o bairro ESTRADA MUNICIPAL FAZENDA RONDA, em relação a 
serviços que sirvam para Inovação e Desenvolvimento Econômico, 
sugiro a instalação de cooperativas na região, além do fomento às 
atividades por elas realizadas, proporcionando a geração de renda e o 
melhor aproveitamento dos serviços realizados pelos empreendedores 
da região.

INOVAÇÃO E 
DESENVOLVIMENTO 
ECONOMICO

Agradecemos sua sugestão e iremos estudar a viabilidade de 
implantá-la. Esclarecemos ainda, que a Prefeitura já apoia 
cooperativas no município, através da SASC, Urbam e FCCR 
(economia criativa e colaborativa).
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Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro FREI GALVÃO, sugiro a instalação de cooperativas na 
região, além do fomento às atividades por elas realizadas, 
proporcionando a geração de renda e o melhor aproveitamento dos 
serviços realizados pelos empreendedores da região.

INOVAÇÃO E 
DESENVOLVIMENTO 
ECONOMICO

Agradecemos sua sugestão e iremos estudar a viabilidade de 
implantá-la. Esclarecemos ainda, que a Prefeitura já apoia 
cooperativas no município, através da SASC, Urbam e FCCR 
(economia criativa e colaborativa).

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para os loteamentos CAPÃO GROSSO I e II, ambos em processo de 
regularização, solicito a melhoria da segurança pública, 
disponibilizando a ronda ostensiva da Guarda Civil Municipal, bem 
como realizando a implantação de câmeras de monitoramento nas 
principais vias de ambos os loteamentos, para que os munícipes ali 
residentes se sintam mais seguros em seus percursos cotidianos, além 
de inibir ações de vândalos.

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra. Dulce Rita,  Informamos que  realizaremos estudo 
de viabilidade de instalação futura no local mencionado, bem 
como a disponibilização de ronda. De toda forma, 
agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso de dúvidas 
estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou na sede 
da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) localizada na 
Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila Industrial.

Cosme Vitor
Solicita que os guardas municipais parem de agir com violência contra 
os moradores de loteamentos irregulares

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezado Sr Cosme,    Os guardas da GCM recebem 
treinamentos periodicamente , sendo orientados inclusive 
sobre o tratamento junto aos munícipes. visto que a gestão é 
contra qualquer tipo de violência.   De toda forma, 
agradecemos o contato e orientamos que caso esse tipo de 
ocorrência aconteça, a mesma deverá ser formalizada através 
do 156, o qual nos encaminhará  para averiguação e 
providências.  Em caso de dúvidas estamos à disposição no 
telefone (12) 3901-2400 ou na sede da Secretaria de Proteção 
ao Cidadão (SEPAC) localizada na Rua Profº Felício Savastano, 
nº 401, Vila Industrial.

Fabiano Lima
São Francisco 
Xavier

Questão do efetivo da Guarda Municipal, que não é do distrito, e 
quando ocorre a troca da Guarda, e a cidade acaba ficando com um 
hiato sem policiamento no período entre a saída e chegada do novo 
turno. Diz que a Guarda Municipal vem fazer o que tem que fazer, 
porém pede que a guarda seja mais efetiva e próxima do centro de São 
Francisco Xavier.

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezado Sr Fabiano,  Será instalado em São Francisco Xavier 01 
eletroposto da GCM. Teremos rondas periódicas e serão  
instaladas câmeras de segurança em vários locais, como 
também o Centro de Segurança e Inteligência (CSI)  
monitorando 24 horas por dia imagens de toda a cidade.  De 
toda forma, agradecemos sua sugestão de melhoria. Em caso 
de dúvidas estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 
ou na sede da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) 
localizada na Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila 
Industrial.

Walter Hayashi Vereador PSC Centro aumento da atividade delegada na região da Vila Adyana PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezado Sr. Walter, informamos que  realizaremos estudo de 
viabilidade , bem como a disponibilidade para atendimento a 
sua solicitação.    De toda forma, agradecemos sua sugestão de 
melhoria.   Em caso de dúvidas estamos à disposição no 
telefone (12) 3901-2400 ou na sede da Secretaria de Proteção 
ao Cidadão (SEPAC) localizada na Rua Profº Felício Savastano, 
nº 401, Vila Industrial.

Fernando Igor Nunes da Silva Capão Grosso I Policiamento diário PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezado Sr. Fernando,   Informamos que  realizaremos estudo 
de viabilidade e disponibilização de ronda para seu bairro.   De 
toda forma, agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso 
de dúvidas estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 
ou na sede da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) 
localizada na Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila 
Industrial.

Leandro Francisco Gimenez
Bosque dos 
Eucaliptos

Solicita melhoria na segurança pública na cidade, pois estão ocorrendo 
muitos roubos.

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezado Sr. Leandro, informamos que  realizaremos estudo de 
viabilidade de instalação futura de mais cameras bem como a 
disponibilização de ronda.   De toda forma, agradecemos sua 
sugestão de melhoria.   Em caso de dúvidas estamos à 
disposição no telefone (12) 3901-2400 ou na sede da 
Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) localizada na Rua 
Profº Felício Savastano, nº 401, Vila Industrial.

Andrel Claiton Pereira
Jd. Nova 
Detroit

Instalação de câmera de monitoramento na rua Luiz Monteiro PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezado Sr. Andrel,   Informamos que  o bairro Jd Nova Detroit 
possui câmeras de monitoramento localizadas nos seguintes 
locais : RUA ORLANDO SILVA - EMEFI ARLETE ELOIZA FERREIRA - 
RUA ANDRE LOURENÇO LOUBET - RUA ORLANDO SILVA X R. DR 
MARQUES MAC - UBS AV JOSE PEDRO.   Entretanto 
realizaremos estudo de viabilidade de instalação futura em 
outros locais.   De toda forma, agradecemos sua sugestão de 
melhoria.   Em caso de dúvidas estamos à disposição no 
telefone (12) 3901-2400 ou na sede da Secretaria de Proteção 
ao Cidadão (SEPAC) localizada na Rua Profº Felício Savastano, 
nº 401, Vila Industrial.

Bruno Gonzaga Possagnolo
Esplanada 
Santa 
Terezinha

Prezados,  Fiscalizar melhor as calçadas na rua Rua Genésia Berardinelli 
Tarantino, no Jardim Paulista, especialmente entre, aproximadamente, 
os números 17 ao 187. Existem muitos buracos nas calçadas, forçando 
os transeuntes a caminharem pela rua, onde os carros passam em alta 
velocidade no sentido do terminal rodoviário Frederico Ozanam. Com 
frequência os buracos estão repletos de lixo, como telhas velhas de 
amianto, ou lascas de pedra.  Como funcionário sei que uma queda 
num local desses pode gerar indenizações em desfavor do município. 
Portanto, acredito eu, que seja de suma importância, não só pela 
segurança, mas para atenção ao erário municipal.

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sr Bruno,   Informamos que sua solicitação será 
encaminhada para o Depto de Fiscalização para que sejam 
tomadas as devidas providências.   De toda forma, 
agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso de dúvidas 
estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou na sede 
da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) localizada na 
Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila Industrial.

CRISTIANE FERNANDES MARCONDES NEVES
JARDIM 
TELESPARK

Parceria entre a Prefeitura e o governo do Estado de SP para criação, 
construção e instalação de uma base da Polícia Militar, especificamente 
na Estrada do Jaguari, Vila Unidos (zona norte), considerando ser um 
ponto estratégico para atendimento aos bairros adjacentes, a fim de 
coibir atos criminosos na região.

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra. Cristiane, informamos que  realizaremos estudo 
de viabilidade , bem como a disponibilidade para o 
atendimento a sua solicitação.    De toda forma, agradecemos 
sua sugestão de melhoria.   Em caso de dúvidas estamos à 
disposição no telefone (12) 3901-2400 ou na sede da 
Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) localizada na Rua 
Profº Felício Savastano, nº 401, Vila Industrial.
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Ana Carina Vilela Jd. Majestic Policiamento do bairro PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezado Sra. Ana Carina,   Informamos que  realizaremos 
estudo de viabilidade e disponibilização de ronda para seu 
bairro. De toda forma, agradecemos sua sugestão de melhoria.   
Em caso de dúvidas estamos à disposição no telefone (12) 
3901-2400 ou na sede da Secretaria de Proteção ao Cidadão 
(SEPAC) localizada na Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila 
Industrial.

Rosivelton Silva Capão Grosso I Segurança pública PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezado Sr. Rosivelton,    Informamos que  realizaremos estudo 
de viabilidade de instalação futura de cameras no local 
mencionado, bem como a disponibilização de ronda.   De toda 
forma, agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso de 
dúvidas estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou 
na sede da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) 
localizada na Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila 
Industrial.

João Vitor Jorge Capão Grosso I Limpeza de terreno PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sr João Vitor,   Informamos que sua solicitação será 
encaminhada para o Depto de Fiscalização para que sejam 
tomadas as devidas providências.   De toda forma, 
agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso de dúvidas 
estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou na sede 
da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) localizada na 
Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila Industrial.

Ver. Amélia Naomi
Jd. Nova 
America

Providências em relação as casas abandonadas perto da ciclovia da 
região do Satélite

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra Amélia Naomi,   Informamos que sua solicitação 
será encaminhada para o Depto de Fiscalização para que sejam 
tomadas as devidas providências.   De toda forma, 
agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso de dúvidas 
estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou na sede 
da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) localizada na 
Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila Industrial.

Ver. Amélia Naomi
Jd. Nova 
America

Pagamento de 100% de hora extra para policiais da Atividade Delegada PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra Amelia Naomi, todos policiais que prestam 
serviços dentro da Atividade Delegada são devidamente 
remunerados conforme  Termo de Convenio firmado entre a 
Secretaria de Segurança Publica e o Municipio.

Kleber Melo Interlagos Solicita mais segurança no bairro do Intrerlagos PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezado Sr. Kleber,  Informamos que  realizaremos estudo de 
viabilidade e disponibilização de ronda para seu bairro. De 
toda forma, agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso 
de dúvidas estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 
ou na sede da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) 
localizada na Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila 
Industrial.

Fernando Petiti Centro Instalação de câmeras de segurança na Vila Ema e Vila Adyana PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezado Sr. Fernando Petiti,   Informamos que  o bairro Vila 
Ema possui câmeras de monitoramento localizadas nos 
seguintes locais : PÇA PEDRO AMÉRICO - RUA MADRE P. S. 
JOSÉ X AV HEITOR VILLA LOBOS - AV HEITOR VILLA LOBOS X 9 
DE JULHO, e que no Bairro Vila Adyana possui câmeras de 
monitoramento localizadas nos seguintes locais : RUA SANTA 
ELZA X SANTA CLARA - AV SÃO JOÃO X RUA PRES PRUDENTE 
MEIRELES DE MORAES - AV 9 DE JULHO X R. PAULO BECKER - 
AV DR ADHEMAR DE BARROS X RUA PRES PUDENTE MEIRELES 
DE MORAES - AV BENEDITO MATARAZZO X AV JOSE LONGO - 
RUA PAULO SETUBAL - RUA PAULO BECKER X SANTA CLARA  . 
Entretanto realizaremos estudo de viabilidade de instalação 
futura em outros locais.  De toda forma, agradecemos sua 
sugestão de melhoria.  Em caso de dúvidas estamos à 
disposição no telefone (12) 3901-2400 ou na sede da 
Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) localizada na Rua 
Profº Felício Savastano, nº 401, Vila Industrial.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro RESIDENCIAL RIBEIRA, em relação ao setor de Proteção ao 
Cidadão, sugiro a implantação de câmeras de monitoramento nas 
principais e mais movimentadas vias do bairro e implantação e 
fiscalização de feira livre.

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra. Dulce Rita,   Informamos que  realizaremos estudo 
de viabilidade de instalação futura no local mencionado.   Para 
a implantação de feira no local mencionado é necessário 
realizar abertura de processo junto à Prefeitura, onde deverá 
conter abaixo-assinado dos moradores da via interessada. 
Após abertura do processo será analisada a viabilidade da 
solicitação   De toda forma, agradecemos sua sugestão de 
melhoria. Em caso de dúvidas estamos à disposição no 
telefone (12) 3901-2400 ou na sede da Secretaria de Proteção 
ao Cidadão (SEPAC) localizada na Rua Profº Felício Savastano, 
nº 401, Vila Industrial. De toda forma, agradecemos sua 
sugestão de melhoria. Em caso de dúvidas estamos à 
disposição no telefone (12) 3901-2400 ou na sede da 
Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) localizada na Rua 
Profº Felício Savastano, nº 401, Vila Industrial.

90 de 99



Secretaria de Gestão Administrativa e Finanças
Departamento Financeiro Sugestões recebidas nas Audiências Públicas de elaboração da Lei Orçamentária Anual 2024

Divisão de Planejamento Orçamentário
19/09/2023 - 11:26

NOME BAIRRO MENSAGEM SECRETARIA RESPOSTA

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro Residencial Armando Moreira Righi, em relação ao setor 
de Proteção ao Cidadão, sugiro a realização dos seguintes serviços: - 
implantação de câmeras de monitoramento nas principais e mais 
movimentadas vias do bairro, especialmente na Rua Ana Marcondes da 
Costa  - implantação de base da Guarda Civil Municipal (GCM) no 
bairro, para facilitar a realização de rondas ostensivas no local e 
proximidades  - fiscalização de terrenos baldios existentes no local   - 
ampliação do Programa Vizinhança Solidária  e - implantação e 
fiscalização de feira livre no bairro.

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra. Dulce Rita,   Informamos que  o bairro Residencial 
Armando Moreira Righi,  possui câmeras de monitoramento 
localizadas nos seguintes locais : R. WALDEMAR L.CONS X 
R.JOSE . PAI - R. CELSO NEGRAO X R. WALDEMAR L.CONS - 
ENTRADA RESIDENCIAL . Entretanto realizaremos estudo de 
viabilidade de instalação futura em outros locais, bem como a 
disponibilização de ronda e a instalação de uma base da GCM.    
Para a implantação de feira no local mencionado é necessário 
realizar abertura de processo junto à Prefeitura, onde deverá 
conter abaixo-assinado dos moradores da via interessada. 
Após abertura do processo será analisada a viabilidade da 
solicitação.   Em relação aos terrenos baldios, será 
encaminhado para o Depto de Fiscalização para que sejam 
tomadas as devidas providênciasDe toda forma, agradecemos 
sua sugestão de melhoria. Em caso de dúvidas estamos à 
disposição no telefone (12) 3901-2400 ou na sede da 
Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) localizada na Rua 
Profº Felício Savastano, nº 401, Vila Industrial.

Rosivelton Silva Capão Grosso I Instalação de câmera PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezado Sr. Rosivelton,    Informamos que  realizaremos estudo 
de viabilidade de instalação futura de cameras no local 
mencionado, bem como a disponibilização de ronda.   De toda 
forma, agradecemos sua sugestão de melhoria.  Em caso de 
dúvidas estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou 
na sede da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) 
localizada na Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila 
Industrial.

ANTONIO MARCIO DA COSTA
JD. ALTOS DE 
SANTANA

SUGERIMOS A IMPLANTAÇÃO DE FEIRA LIVRE NOTURNA NOS DIAS DE  
SEXTAS-FEIRAS NAS DEPENDENCIAS DO CENTRO COMUNITÁRIO JOÃO 
PAULO -I - ALTO DA PONTE,  DEVIDO NA REGIÃO NÃO HAVER FEIRA  
NAS ADJACENCIAS.

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezado Sr. Antonio Marcio,   Informamos que para a 
implantação de feira no local mencionado é necessário realizar 
abertura de processo junto à Prefeitura, onde deverá conter 
abaixo-assinado dos moradores da via interessada. Após 
abertura do processo será analisada a viabilidade da 
solicitação   De toda forma, agradecemos sua sugestão de 
melhoria.   Em caso de dúvidas estamos à disposição no 
telefone (12) 3901-2400 ou na sede da Secretaria de Proteção 
ao Cidadão (SEPAC) localizada na Rua Profº Felício Savastano, 
nº 401, Vila Industrial.

Josias Severo Ferreira Jd. Majestic Fiscalização para os proprietários fazerem as calçadas PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezado Sr Josias,   Informamos que sua solicitação será 
encaminhada para o Depto de Fiscalização para que sejam 
tomadas as devidas providências.   De toda forma, 
agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso de dúvidas 
estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou na sede 
da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) localizada na 
Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila Industrial.

William Miranda Jd. Majestic Segurança no bairro PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezado Sr. William,    Informamos que  realizaremos estudo 
de viabilidade de instalação futura de cameras no local 
mencionado, bem como a disponibilização de ronda.   De toda 
forma, agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso de 
dúvidas estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou 
na sede da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) 
localizada na Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila 
Industrial.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SANTA INÊS I, em relação ao setor de Proteção ao 
Cidadão, sugiro a realização dos seguintes serviços: - Implantação de 
Feira Livre no bairro  - Implantação de Câmera de Monitoramento nas 
vias de maior circulação do bairro  e - Intensificação de rondas da 
Guarda Civil Municipal no Parque Ecológico Sérgio Sobral de Oliveira, a 
fim de inibir ações de vândalos.

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra. Dulce Rita, informamos que o bairro  Jd. Santa 
Inês I possui câmeras de monitoramento localizadas no 
seguintes locais:   R. ABELARDO ALVES DE PAIVA, 300 - EMEI 
DOROTI DA SILVA CUNHA - R. FAUZE DIMAS X R. LAZARO 
FLO.BAR - R. DR. DOMIN M.CUS X R. DURVAL.S.AG - R. DANILO 
E.R. RAM X R. ALBERTO REN - R. MARIA AP.VERISSIMO 
MADUREIRA - AV. PROFESSOR MILTON SANTOS - CAIXA 
D'AGUA EMEF DOROTI S CUNHA - AV. BENEDITO FRIGGI, 
PROX.VIADUTO - SAÍDA DUTRA - AC. SANTA INES - 
AC.VIAD.STA INES - SENT. EUG.M - AC.DUTRA (SENT.RJ/ VIAD.)      
Entretanto, realizaremos estudo de viabilidade de instalação 
futura nos locais mencionados, bem como a disponibilidade de 
ronda.   Para a implantação de feira no local mencionado é 
necessário realizar abertura de processo junto à Prefeitura, 
onde deverá conter abaixo-assinado dos moradores da via 
interessada. Após abertura do processo será analisada a 
viabilidade da solicitação   De toda forma, agradecemos sua 
sugestão de melhoria.   Em caso de dúvidas estamos à 
disposição no telefone (12) 3901-2400 ou na sede da 
Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) localizada na Rua 
Profº Felício Savastano, nº 401, Vila Industrial."

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM ITAPUÃ, relacionados ao setor de Proteção ao 
Cidadão, sugiro a realização dos seguintes serviços: - fiscalização em 
terrenos baldios  - implantação de câmera de monitoramento próximo 
à viela Rua General Eugênio Augusto de Melo  - implantação de câmera 
de monitoramento no cruzamento entre as vias Rua Ulysses de Paula 
Filho e Rua José Luiz Porto  e - implantação de câmera de 
monitoramento no cruzamento entre as vias Rua Angélica de Barros 
Porto e Rua Virgílio Alves de Oliveira.

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra. Dulce Rita,  Informamos que o bairro Jardim 
Itapoã possui câmeras de monitoramento localizadas no 
seguintes locais:   RUA AUGUSTO CESAR NETO E RUA 
AUGUSTO CESAR NETO X R. JOSE P. FILHO. Entretanto, 
realizaremos estudo de viabilidade de instalação futura nos 
locais mencionados.   Em relação aos terrenos baldios, será 
encaminhado para o Depto de Fiscalização para que sejam 
tomadas as devidas providências.   De toda forma, 
agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso de dúvidas 
estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou na sede 
da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) localizada na 
Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila Industrial.
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Ester T. Ramos Capão Grosso I Mais segurança para o bairro PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra. Ester,   Informamos que  realizaremos estudo de 
viabilidade de instalação futura no local mencionado, bem 
como a disponibilização de ronda.   De toda forma, 
agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso de dúvidas 
estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou na sede 
da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) localizada na 
Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila Industrial.

Jeremias Sampaio Jorge Capão Grosso I Policiamento PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezado Sr. Jeremias,   Informamos que  realizaremos estudo 
de viabilidade e disponibilização de ronda para seu bairro.   De 
toda forma, agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso 
de dúvidas estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 
ou na sede da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) 
localizada na Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila 
Industrial.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro Residencial Armando Moreira Righi, em relação ao setor 
de Proteção ao Cidadão, sugiro a realização dos seguintes serviços: - 
implantação de câmeras de monitoramento nas principais e mais 
movimentadas vias do bairro, especialmente na Rua Ana Marcondes da 
Costa  - implantação de base da Guarda Civil Municipal (GCM) no 
bairro, para facilitar a realização de rondas ostensivas no local e 
proximidades  - fiscalização de terrenos baldios existentes no local  e - 
implantação e fiscalização de feira livre no bairro.

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra. Dulce Rita,   Informamos que  o bairro Residencial 
Armando Moreira Righi,  possui câmeras de monitoramento 
localizadas nos seguintes locais : R. WALDEMAR L.CONS X 
R.JOSE . PAI - R. CELSO NEGRAO X R. WALDEMAR L.CONS - 
ENTRADA RESIDENCIAL . Entretanto realizaremos estudo de 
viabilidade de instalação futura em outros locais, bem como a 
disponibilização de ronda e a instalação de uma base da GCM.    
Para a implantação de feira no local mencionado é necessário 
realizar abertura de processo junto à Prefeitura, onde deverá 
conter abaixo-assinado dos moradores da via interessada. 
Após abertura do processo será analisada a viabilidade da 
solicitação.   Em relação aos terrenos baldios, será 
encaminhado para o Depto de Fiscalização para que sejam 
tomadas as devidas providências.  De toda forma, 
agradecemos sua sugestão de melhoria. Em caso de dúvidas 
estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou na sede 
da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) localizada na 
Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila Industrial.

Natal de Almeida Barbosa Capão Grosso I Policiamento nas ruas PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezado Sr. Natal,   Informamos que  realizaremos estudo de 
viabilidade e disponibilização de ronda para seu bairro.   De 
toda forma, agradecemos sua sugestão de melhoria.  Em caso 
de dúvidas estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 
ou na sede da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) 
localizada na Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila 
Industrial.

Roseleite de F. Vilela Capão Grosso I Policiamento nas ruas PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra. Roseleide,   Informamos que  realizaremos estudo 
de viabilidade e disponibilização de ronda para seu bairro.   De 
toda forma, agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso 
de dúvidas estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 
ou na sede da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) 
localizada na Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila 
Industrial.

João Pedro Silva Ferreira Jd. Majestic Fiscalização para o proprietário fazer calçada PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezado  Sr João Pedro,   Informamos que sua solicitação será 
encaminhada para o Depto de Fiscalização para que sejam 
tomadas as devidas providências.   De toda forma, 
agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso de dúvidas 
estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou na sede 
da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) localizada na 
Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila Industrial.

Flavia Cristina Vilena Ferreira Jd. Majestic Fiscalização para o proprietário fazer calçada PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra Flávia,   Informamos que sua solicitação será 
encaminhada para o Depto de Fiscalização para que sejam 
tomadas as devidas providências.   De toda forma, 
agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso de dúvidas 
estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou na sede 
da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) localizada na 
Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila Industrial.

Mariene Ferreira da Silva
Bosque dos 
Eucaliptos

Inclusão de segurança na UBS do Bosque dos Eucaliptos PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezado Sra. Mariene,   Informamos que  realizaremos estudo 
de viabilidade e disponibilização para sua solicitação. De toda 
forma, agradecemos sua sugestão de melhoria. Em caso de 
dúvidas estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou 
na sede da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) 
localizada na Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila 
Industrial.

Osmar Rodrigues Eugênio Capão Grosso I Policiamento PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezado Sr. Osmar,   Informamos que  realizaremos estudo de 
viabilidade e disponibilização de ronda para seu bairro. De 
toda forma, agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso 
de dúvidas estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 
ou na sede da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) 
localizada na Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila 
Industrial.
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Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o CONDOMÍNIO TERRA NOVA, solicito a melhoria da segurança 
pública, disponibilizando a ronda ostensiva da Guarda Civil Municipal, 
bem como realizando a implantação de câmeras de monitoramento 
nas principais vias do bairro, para que os munícipes ali residentes se 
sintam mais seguros em seus percursos cotidianos, além de inibir ações 
de vândalos. Ademais, sugiro a implantação de uma feira livre no local, 
facilitando o acesso dos munícipes aos produtos, bem como 
fomentando a rotatividade das feiras existentes.

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra. Dulce Rita,  Informamos que  realizaremos estudo 
de viabilidade de instalação futura no local mencionado, bem 
como a disponibilização de ronda. Para a implantação de feira 
no local mencionado é necessário realizar abertura de 
processo junto à Prefeitura, onde deverá conter abaixo-
assinado dos moradores da via interessada. Após abertura do 
processo será analisada a viabilidade da solicitação   De toda 
forma, agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso de 
dúvidas estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou 
na sede da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) 
localizada na Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila 
Industrial.

Ana Carina Vilela Jd. Majestic Limpeza dos terrenos PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra Ana  Carina,   Informamos que sua solicitação será 
encaminhada para o Depto de Fiscalização para que sejam 
tomadas as devidas providências.   De toda forma, 
agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso de dúvidas 
estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou na sede 
da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) localizada na 
Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila Industrial.

João Pedro Silva Ferreira Jd. Majestic Fiscalização para a limpeza de terrenos PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sr João Pedro,   Informamos que sua solicitação será 
encaminhada para o Depto de Fiscalização para que sejam 
tomadas as devidas providências.   De toda forma, 
agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso de dúvidas 
estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou na sede 
da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) localizada na 
Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila Industrial.

Jefferson Iury Nunes da Silva Policiamento PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezado Sr. Jefferson,   Informamos que  realizaremos estudo 
de viabilidade e disponibilização de ronda para seu bairro. De 
toda forma, agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso 
de dúvidas estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 
ou na sede da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) 
localizada na Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila 
Industrial.

Claudio Onir Ferreira Barbosa Jd. Majestic Segurança PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezado Sr. Claudio,    Informamos que  realizaremos estudo de 
viabilidade de instalação futura de cameras no local 
mencionado, bem como a disponibilização de ronda.   De toda 
forma, agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso de 
dúvidas estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou 
na sede da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) 
localizada na Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila 
Industrial.

João Vitor Jorge Capão Grosso I Policiamento PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sr. João,    Informamos que  realizaremos estudo de 
viabilidade de instalação futura de cameras no local 
mencionado, bem como a disponibilização de ronda.   De toda 
forma, agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso de 
dúvidas estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou 
na sede da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) 
localizada na Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila 
Industrial.

Regiane Valem Alves Capão Grosso I
Limpeza nos terrenos abandonados, por falta do interesse do 
proprietário em cuidar do seu próprio terreno.

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra Regiane,   Informamos que sua solicitação será 
encaminhada para o Depto de Fiscalização para que sejam 
tomadas as devidas providências.   De toda forma, 
agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso de dúvidas 
estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou na sede 
da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) localizada na 
Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila Industrial.

Josefa Gomes Capão Grosso I Limpeza de terreno PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra Josefa,   Informamos que sua solicitação será 
encaminhada para o Depto de Fiscalização para que sejam 
tomadas as devidas providências.   De toda forma, 
agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso de dúvidas 
estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou na sede 
da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) localizada na 
Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila Industrial.

Maria Cicero da Silva Capão Grosso I Segurança PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra. Maria,   Informamos que  realizaremos estudo de 
viabilidade de instalação futura de cameras no local 
mencionado, bem como a disponibilização de ronda.   De toda 
forma, agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso de 
dúvidas estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou 
na sede da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) 
localizada na Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila 
Industrial.

Associação de Moradores e Amigos do bairro Aquarius - ABA
Jardim 
Aquarius

4. Construção de uma instalação para recarga de viaturas policiais 
movidas a eletricidade na praça Ulisses Guimarães no bairro Jardim 
Aquarius

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezados,   Informamos que  realizaremos estudo de 
viabilidade e disponibilização para sua solicitação.   De toda 
forma, agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso de 
dúvidas estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou 
na sede da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) 
localizada na Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila 
Industrial.

Associação de Moradores e Amigos do bairro Aquarius - ABA
Jardim 
Aquarius

3. Local para presença de viatura permanente integrado a Casa do 
Idoso no bairro Jardim Aquarius

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezados,  Informamos que  realizaremos estudo de 
viabilidade e disponibilização de ronda permanente no local 
citado.   De toda forma, agradecemos sua sugestão de 
melhoria.   Em caso de dúvidas estamos à disposição no 
telefone (12) 3901-2400 ou na sede da Secretaria de Proteção 
ao Cidadão (SEPAC) localizada na Rua Profº Felício Savastano, 
nº 401, Vila Industrial.
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Bruna Cristina dos Santos Capão Grosso I Fiscalização do descarte de lixo de forma irregular PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra Bruna,   Informamos que sua solicitação será 
encaminhada para o Depto de Fiscalização para que sejam 
tomadas as devidas providências.   De toda forma, 
agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso de dúvidas 
estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou na sede 
da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) localizada na 
Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila Industrial.

Jorge Sidney de Oliveira Portugal Capão Grosso I Policiamento regular no bairro PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sr. Jorge,   Informamos que  realizaremos estudo de 
viabilidade e disponibilização de ronda para seu bairro.  De 
toda forma, agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso 
de dúvidas estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 
ou na sede da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) 
localizada na Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila 
Industrial.

Ana Julia Alves do Nascimento Mariano Capão Grosso Policiamento no bairro PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra. Ana Julia,   Informamos que  realizaremos estudo 
de viabilidade e disponibilização de ronda para seu bairro.   De 
toda forma, agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso 
de dúvidas estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 
ou na sede da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) 
localizada na Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila 
Industrial.

Edvone Alves do Nascimento Capão Grosso I Mais circulação de viaturas policiais no bairro PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra. Edvone,   Informamos que  realizaremos estudo 
de viabilidade e disponibilização de ronda para seu bairro. De 
toda forma, agradecemos sua sugestão de melhoria.  Em caso 
de dúvidas estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 
ou na sede da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) 
localizada na Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila 
Industrial.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro Conjunto Residencial Galo Branco, em relação ao setor de 
Proteção ao Cidadão, sugiro a realização dos seguintes serviços: - 
construção de um posto policial na região, para atendimento ao 
Distrito de Eugênio de Melo  - implantação de câmeras de 
monitoramento nos corredores de ônibus e no Ponto de Entrega 
Voluntária (PEV)  - implantação de agentes de trânsito e de guardas 
municipais nas EMEFs, EMEIs, NEIs e IMIs  e - intensificação das rondas 
ostensivas da Guarda Civil Municipal nas vias do bairro.

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra. Dulce Rita,   Informamos que  o Residencial Galo 
Branco,  possui câmeras de monitoramento localizadas nos 
seguintes locais : R. FELICIO JABBUR NASSER, 935 - EMEFI 
POSSIDONIO JOSE DE FREITAS -  R. BENEDITO ANDRADE, 5 - 
EMEFI LUIZ LEITE - C. E. GALO BRANCO - AV. ANTONIO G. JR. - 
PCAV. BENEDITO P.SAN X EMEF LUIS L - R. BENEDIT L.MED X R. 
FELICI J.NAS - AV. OCTAVIA P. RODR X R. CHICO BUQ - R. 
CHICO BUQ. (EMEF LUIZ LEITE) - UBS R. CHICO BUQUIRA - 
ROD. PREF. EDMIR (PX. JEQUIT) - ENT. BAIRRO - LIMITE.   
Entretanto realizaremos estudo de viabilidade de instalação 
futura em outros locais, bem como a disponibilização de ronda 
e de guardas municipais em escolas.   De toda forma, 
agradecemos sua sugestão de melhoria. Em caso de dúvidas 
estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou na sede 
da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) localizada na 
Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila Industrial. 

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SÃO JOSÉ I, em relação ao setor de Proteção ao 
Cidadão, sugiro a realização dos seguintes serviços: - implantação de 
câmeras de monitoramento nas principais e mais movimentadas vias 
do bairro, inibindo a ação de vândalos, dentre outros atos  
especialmente na Rua Narciso Ferreira  e - fiscalização em terrenos 
baldios.

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra. Dulce Rita,   Informamos que  realizaremos estudo 
de viabilidade de instalação futura no local mencionado. Em 
relação aos terrenos baldios, será encaminhado para o Depto 
de Fiscalização para que sejam tomadas as devidas 
providências.     De toda forma, agradecemos sua sugestão de 
melhoria.   Em caso de dúvidas estamos à disposição no 
telefone (12) 3901-2400 ou na sede da Secretaria de Proteção 
ao Cidadão (SEPAC) localizada na Rua Profº Felício Savastano, 
nº 401, Vila Industrial. De toda forma, agradecemos sua 
sugestão de melhoria.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SÃO JOSÉ II, em relação ao setor de Proteção ao 
Cidadão, sugiro a fiscalização em terrenos baldios e a implantação de 
câmeras de monitoramento nas principais e mais movimentadas vias 
do bairro.

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra. Dulce Rita,   Informamos que o bairro Jardim São 
José II possui câmeras de monitoramento localizadas no 
seguintes locais:    R. AYRTON SENNA DA SILVA (EMEFI PROF 
ROSATOMITA) - EST. JOEL DE PAULA - R. DR. FREDIANO X R. 
TOM JOBIM - UBS DR FREDIANO BIAN FILHO.  Entretanto, 
realizaremos estudo de viabilidade de instalação futura nos 
locais mencionados. Em relação aos terrenos baldios, será 
encaminhado para o Depto de Fiscalização para que sejam 
tomadas as devidas providências.  De toda forma, 
agradecemos sua sugestão de melhoria. Em caso de dúvidas 
estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou na sede 
da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) localizada na 
Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila Industrial.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SANTA INÊS III, em relação ao setor de Proteção 
ao Cidadão, sugiro a implantação de câmeras de monitoramento nas 
principais e mais movimentadas vias do bairro, inibindo a ação de 
vândalos, dentre outros atos.

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra. Dulce Rita,   Informamos que o bairro Jardim 
Santa Inês II possui câmeras de monitoramento localizadas no 
seguintes locais:   R. MILTON SANTOS X R. DURVALINA S. - AV 
ALBERTO RENART (CRECHE).   Entretanto, realizaremos estudo 
de viabilidade de instalação futura nos locais mencionados.   
De toda forma, agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em 
caso de dúvidas estamos à disposição no telefone (12) 3901-
2400 ou na sede da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) 
localizada na Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila 
Industrial.
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Celso Henrique Sampaio Jd Portugal

Gostaria de solicitar uma câmera de monitoramento nesta rua mais 
precisamente na esquina desta rua com a rua Antônio Alves. Com a 
abertura do acesso ao condomínio Recanto da baronesa tem se 
intensificado movimentos de veículos estranhos durante o dia,  de 
noite e de madrugada. Grato.

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezado Sr. Celso,   Informamos que o bairro Jardim Portugal 
possui câmeras de monitoramento localizadas no seguintes 
locais:  R. DR. MILTON PARODI X DR. CARLOS ALBERTO 
FONTENELE - R. LAZARO MENEZES DE OLIVEIRA - PÇA AV JOSE 
BENEDITO MONTEIRO.   Entretanto, realizaremos estudo de 
viabilidade de instalação futura nos locais mencionados. De 
toda forma, agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso 
de dúvidas estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 
ou na sede da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) 
localizada na Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila 
Industrial.

Walter Ramos Marinho JD Petrópolis Solicito implantação de câmeras de monitoramento na referida praça. PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sr.  Walter,   Informamos que  realizaremos estudo de 
viabilidade de instalação futura no local mencionado. De toda 
forma, agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso de 
dúvidas estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou 
na sede da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) 
localizada na Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila 
Industrial.

EDUARDO JOSE DE MORAES
Campo dos 
Alemaes

Intensificar fiscalização em comércios como Adegas e Bares que não 
respeitam as leis notificar e fechar caso haja descumprimento das leis 
em vigência. Regulamentar de forma correta horários de 
funcionamento de cada estabelecimento.

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezados Sr Eduardo,  Será encaminhado para o Depto de 
Fiscalização para que sejam tomadas as devidas providências. 
De toda forma, agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em 
caso de dúvidas estamos à disposição no telefone (12) 3901-
2400 ou na sede da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) 
localizada na Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila 
Industrial.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM PARARANGABA, em relação ao setor de Proteção 
ao Cidadão, sugiro a realização de implantação de câmera de 
monitoramento em áreas que apresentam altos índices de ação de 
vândalos, a fim de inibir tais situações, especialmente no final da Rua 
Rio Guaíba.

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra. Dulce Rita,   Informamos que o bairro Jardim 
Pararangaba possui câmeras de monitoramento localizadas no 
seguintes locais:  E. TROMBETAS - R. GUAIBA X EMEI LOURDES 
OLIVEIRA. Entretanto, realizaremos estudo de viabilidade de 
instalação futura nos locais mencionados.   De toda forma, 
agradecemos sua sugestão de melhoria. E  m caso de dúvidas 
estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou na sede 
da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) localizada na 
Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila Industrial.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SANTA INÊS II, em relação ao setor de Proteção 
ao Cidadão, sugiro a implantação de câmeras de monitoramento nas 
principais e mais movimentadas vias do bairro, a fim de inibir a ação de 
vândalos e outras ações danosas.

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra. Dulce Rita,   Informamos que o bairro Jardim Inês 
II possui câmeras de monitoramento localizadas no seguintes 
locais:   R. JOSÉ DE PAIVA E UBS R. CIRURGIÕES DENTISTAS. 
Entretanto, realizaremos estudo de viabilidade de instalação 
futura nos locais mencionados.   De toda forma, agradecemos 
sua sugestão de melhoria.   Em caso de dúvidas estamos à 
disposição no telefone (12) 3901-2400 ou na sede da 
Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) localizada na Rua 
Profº Felício Savastano, nº 401, Vila Industrial.

Najila Roberta Hidalgo Leite Jd.São Dimas
1) Instalação de mais câmeras do CSI no bairro Vila Adyana e nos 
bairros adjacentes.

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra. Najila, informamos que o bairro Vila Adyana 
possui câmeras de monitoramento localizadas no seguintes 
locais:   R. SANTA ELZA X R. SANTA CLARA - AV. SAO JOAO X R. 
PRES.P.M. MORAES - AV. 9 JULHO X R. PAULO BECKER - AV. 
DR. ADHE.BARROS X R. PRES.PRU.MEI - AV. B.MATARAZZO X 
AV. J.LONGO - R. PAULO SETUBAL,220 - R. PAULO BECKER X R. 
SANTA CLARA.   Entretanto, realizaremos estudo de viabilidade 
de instalação futura nos locais mencionados.   De toda forma, 
agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso de dúvidas 
estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou na sede 
da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) localizada na 
Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila Industrial.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM COQUEIRO, relacionado aos serviços de Proteção 
ao Cidadão, sugiro a implantação de Câmeras de Monitoramento, a fim 
de aumentar a sensação de segurança nos munícipes ali residentes, 
bem como inibir a realização de ações de vândalos no local.

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra. Dulce Rita,  Informamos que o bairro Coqueiro 
possui câmeras de monitoramento localizadas no seguintes 
locais:   AVENIDA C. AV. PEREIRA - ESTRADA JOEL DE PAULA - 
AV. CEZARE M.G. LATTE, FATEC - EST. JOEL DE PAULA.  
Entretanto, realizaremos estudo de viabilidade de instalação 
futura nos locais mencionados. De toda forma, agradecemos 
sua sugestão de melhoria.   Em caso de dúvidas estamos à 
disposição no telefone (12) 3901-2400 ou na sede da 
Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) localizada na Rua 
Profº Felício Savastano, nº 401, Vila Industrial.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro FAZENDA TAKANASHI, em relação aos serviços de 
Proteção ao Cidadão, sugiro a realização das seguintes melhorias: - 
implantação de câmeras de monitoramento em locais estratégicos, 
inibindo a ação de vândalos na área  - fiscalização em obras irregulares 
e/ou clandestinas na mata ciliar do bairro.

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra. Dulce Rita,  Informamos que realizaremos estudo 
de viabilidade de instalação futura em outros locais.  Em 
relação as obras clandestinas, será encaminhado para o Depto 
de Fiscalização para que sejam tomadas as devidas 
providências.   De toda forma, agradecemos sua sugestão de 
melhoria.   Em caso de dúvidas estamos à disposição no 
telefone (12) 3901-2400 ou na sede da Secretaria de Proteção 
ao Cidadão (SEPAC) localizada na Rua Profº Felício Savastano, 
nº 401, Vila Industrial.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro ESTRADA MUNICIPAL FAZENDA RONDA, em relação aos 
serviços de Proteção ao Cidadão, sugiro a realização de implantação de 
câmeras de monitoramento nos locais estratégicos para inibir ações de 
vândalos, bem como a fiscalização em obras clandestinas na mata ciliar 
às margens do Rio Pararangaba.

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra. Dulce Rita,  Informamos que  o bairro Estrada 
Municiapl Fazenda Ronda possui câmera de monitoramento 
localizada na Av Iravi e Av Puccini (rotatória). Entretanto 
realizaremos estudo de viabilidade de instalação futura em 
outros locais.    Em relação as obras clandestinas, será 
encaminhado para o Depto de Fiscalização para que sejam 
tomadas as devidas providências.   De toda forma, 
agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso de dúvidas 
estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou na sede 
da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) localizada na 
Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila Industrial.
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Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento CHÁCARA SANTA LÚCIA, em processo de 
regularização, solicito a melhoria da segurança pública, 
disponibilizando a ronda ostensiva da Guarda Civil Municipal, bem 
como realizando a implantação de câmeras de monitoramento nas 
principais vias do loteamento, para que os munícipes ali residentes se 
sintam mais seguros em seus percursos cotidianos, além de inibir ações 
de vândalos.

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra. Dulce Rita,   Informamos que  realizaremos estudo 
de viabilidade de instalação futura no local mencionado, bem 
como a disponibilização de ronda. De toda forma, 
agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso de dúvidas 
estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou na sede 
da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) localizada na 
Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila Industrial.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro EUGÊNIO DE MELO, em relação aos serviços de Proteção 
ao Cidadão, solicito a implantação de câmeras de monitoramento nas 
seguintes localizações: - Estação Férrea  - Poliesportivo João Molina  - 
Viaduto Ambrósio Molina  - Viela Rua 21 de Abril  e - Viaduto Jardim 
Santa Inês II. Isso porque tais implantações inibiriam ações de 
vandalismo e serviriam para a manutenção proativa destes bens 
públicos.

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra. Dulce Rita,   Informamos que o bairro Eugenio de 
Melo possui câmeras de monitoramento localizadas no 
seguintes locais:  CEDIN AMÁLIA BONDESAN - ROTATORIA 
EUGENIO DE MELO, DUTRA - R. 7 SETEMBRO X R. GENERAL 
EUG.AU - ROTATORIA EUGENIO MELO – DUTRA - PRACA 
NOSSA SENHORA CONCEICAO - PRACA BENEDITA CURY 
DEODORO - ROD.PRESID.DUTRA,DIVISA CAÇAPAVA - ESTRADA 
VELHA RIO SP - JD FLORES - ST.DR. ALTINO BONDE - PQT. 
TECNOL - ST.DR. ALTINO BONDENSAN - CEAGESP  - AV. 15 
NOVEMBRO X R. 21 ABRIL  - R. GEN.EUGENIO AUGUSTO MELO -  
C.C. EUG. DE MELO – PISCINA -  MARG.DUTRA - 
VIAD.EUG.MELO  - C.C. EUG. DE MELO – FUNDOS - C.C. EUG. 
DE MELO - RECEPÇÃO  -  C.C. EUG. DE MELO - PORTARIA .       
Entretanto, realizaremos estudo de viabilidade de instalação 
futura nos locais mencionados. De toda forma, agradecemos 
sua sugestão de melhoria.   Em caso de dúvidas estamos à 
disposição no telefone (12) 3901-2400 ou na sede da 
Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) localizada na Rua 
Profº Felício Savastano, nº 401, Vila Industrial.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro FREI GALVÃO, sugiro implementar as seguintes melhorias 
quanto aos serviços de Proteção ao Cidadão: - implantação de câmeras 
de monitoramento - visando a inibir ações criminosas e de vândalos  - 
implantação de feiras livres no local  - implantação do Programa 
Vizinhança Solidária.

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra. Dulce Rita,   Informamos que  o bairro Residencial 
Frei Galvão possui câmeras de monitoramento localizadas nos 
seguintes locais : EMEF EMMANUEL ANTONIO DOS SANTOS - 
CAIXA DÁGUA , ENTRADA E PÁTIO. Entretanto realizaremos 
estudo de viabilidade de instalação futura em outros locais.    
Para a implantação de feira no local mencionado é necessário 
realizar abertura de processo junto à Prefeitura, onde deverá 
conter abaixo-assinado dos moradores da via interessada. 
Após abertura do processo será analisada a viabilidade da 
solicitação   De toda forma, agradecemos sua sugestão de 
melhoria. Em caso de dúvidas estamos à disposição no 
telefone (12) 3901-2400 ou na sede da Secretaria de Proteção 
ao Cidadão (SEPAC) localizada na Rua Profº Felício Savastano, 
nº 401, Vila Industrial.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento MAJESTIC, em processo de regularização, solicito a 
melhoria da segurança pública, disponibilizando a ronda ostensiva da 
Guarda Civil Municipal, bem como realizando a implantação de 
câmeras de monitoramento nas principais vias de ambos os 
loteamentos, para que os munícipes ali residentes se sintam mais 
seguros em seus percursos cotidianos, além de inibir ações de 
vândalos.

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra. Dulce Rita,   Informamos que  realizaremos estudo 
de viabilidade de instalação futura no local mencionado, bem 
como a disponibilização de ronda.   De toda forma, 
agradecemos sua sugestão de melhoria. Em caso de dúvidas 
estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou na sede 
da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) localizada na 
Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila Industrial.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o loteamento SANTA MARIA, em processo de regularização, 
solicito a melhoria da segurança pública, disponibilizando a ronda 
ostensiva da Guarda Civil Municipal, bem como realizando a 
implantação de câmeras de monitoramento nas principais vias do 
loteamento, para que os munícipes ali residentes se sintam mais 
seguros em seus percursos cotidianos, além de inibir ações de 
vândalos.

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra. Dulce Rita,  Informamos que  realizaremos estudo 
de viabilidade de instalação futura no local mencionado, bem 
como a disponibilização de ronda.   De toda forma, 
agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso de dúvidas 
estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou na sede 
da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) localizada na 
Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila Industrial.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o CONDOMÍNIO TERRA NOVA, em processo de regularização, 
solicito a melhoria da segurança pública, disponibilizando a ronda 
ostensiva da Guarda Civil Municipal, bem como realizando a 
implantação de câmeras de monitoramento nas principais vias do 
bairro, para que os munícipes ali residentes se sintam mais seguros em 
seus percursos cotidianos, além de inibir ações de vândalos. Ademais, 
sugiro a implantação de uma feira livre no local, facilitando o acesso 
dos munícipes aos produtos, bem como fomentando a rotatividade das 
feiras existentes.

PROTEÇÃO AO CIDADÃO

Prezada Sra. Dulce Rita,  Informamos que  realizaremos estudo 
de viabilidade de instalação futura no local mencionado, bem 
como a disponibilização de ronda. Para a implantação de feira 
no local mencionado é necessário realizar abertura de 
processo junto à Prefeitura, onde deverá conter abaixo-
assinado dos moradores da via interessada. Após abertura do 
processo será analisada a viabilidade da solicitação   De toda 
forma, agradecemos sua sugestão de melhoria.   Em caso de 
dúvidas estamos à disposição no telefone (12) 3901-2400 ou 
na sede da Secretaria de Proteção ao Cidadão (SEPAC) 
localizada na Rua Profº Felício Savastano, nº 401, Vila 
Industrial.

Claudete dos Santos Brito Honda

Reinvidicamos, verba da Cultura para AJESA, Associação Joseense das 
Escolas de Samba e Afins retornar com desfile das Escolas de Samba e 
Afins em nossa cidade para ano 2024. Estamos sem desfile há 12(doze) 
anos e gostaríamos de retornar com este teatro a céu aberto a TDS de 
nossa cidade.  Fazer valer a Lei Presidente Lula n.14.567/23 Queremos 
fomentar o carnaval organizado, harmonioso e técnico que sabemos 
fazer. Gerando empregos, fomentando o turismo, hotéis, bares 
restaurantes, conduções, etc. Contamos com apoio em geral. Obrigada 
Claudete Brito Presidente AJESA

FUNDAÇÃO CULTURAL 
CASSIANO RICARDO

Sra. Claudete  V.Sas. deve saber muito bem porque não há 
carnaval de rua em SJCampos desde o ano de 2012, visto que 
no referido ano, houve um convênio entre a FCCR e a Liga 
Independente das Escolas de Samba de  Blocos Carnavalescos 
e Afins de , para a realização do carnaval de rua SJCampos, 
sendo que o desfile acorreu, mas a referida Entidade não 
prestou contas do valor direcionado para a realização do 
carnal. A volta do carnaval de rua em nossa cidade através de 
outra Entidade deverá ser discutida profundamente.
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Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro FREI GALVÃO, em relação aos serviços de Gestão 
Administrativa (Governança), sugiro a construção de um Centro 
Cultural no bairro, fomentando a cultura, os grupos locais existentes, 
além de descentralizar o acesso à cultura na cidade.

FUNDAÇÃO CULTURAL 
CASSIANO RICARDO

Sra.  Dulce Rita  É inviável a construção de Casas de Cultura em 
cada bairro de nossa cidade. a FCCR já possui na zona Leste 03 
casas de Cultura ( Casa de Cultura Chico Triste  Eugenia da Silva 
e Rancho do Tropeiro Ernesto Villela), a construção de novas 
casas de cultura levaria o orçamento da FCCR  praticamente 
inteiro com os gastos de sua manutenção e com empregados 
para sua operacionalidade, o mais racional é elaborar parcerias 
com as Associações locais para cessão dos espaços com a FCCR 
e em contra partida  a FCCR levaria suas oficinas com seis 
instrutores, essa modalidade a FCCR está preparada para 
implantar.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro EUGÊNIO DE MELO, referente a serviços de Gestão 
Administrativa, sugiro a utilização do prédio da Estação Férrea, o qual 
poderia ser utilizado positivamente, seja fornecendo cursos e 
aprimoramentos (pela SASC), realizando exposições de arte (FCCR) ou 
outras ações que forneçam opções artísticas, culturais e laborais à 
comunidade moradora do bairro.

FUNDAÇÃO CULTURAL 
CASSIANO RICARDO

Sra.  Dulce Rita  É inviável a construção de Casas de Cultura em 
cada bairro de nossa cidade. a FCCR já possui na zona Leste 03 
casas de Cultura ( Casa de Cultura Chico Triste  Eugenia da Silva 
e Rancho do Tropeiro Ernesto Villela), a construção de novas 
casas de cultura levaria o orçamento da FCCR  praticamente 
inteiro com os gastos de sua manutenção e com empregados 
para sua operacionalidade, o mais racional é elaborar parcerias 
com as Associações locais para cessão dos espaços com a FCCR 
e em contra partida  a FCCR levaria suas oficinas com seis 
instrutores, essa modalidade a FCCR está preparada para 
implantar.

Rodrigo Eduardo Mendes Marques Urbanova I

Necessário um programa de publicidade para os eventos da FCCR. Não 
há muitos eventos, e os poucos existentes tem uma divulgação muito 
aquem do que a FCCR representa. É necessário contratação de espaços 
publicitários em revistas, sites e redes sociaias para melhor divulgação.

FUNDAÇÃO CULTURAL 
CASSIANO RICARDO

Sr. Rodrigo  Em atenção a sua sugestão em a FCCR ter 
publicidade para seus eventos, informamos que a FCCR possui 
uma gama grande para divulgar sua programações. A FCCR 
utiliza o seu site  facebook   instagram e o twiter para 
divulgações de suas ações, informamos ainda, que a 
programação da FCCR é vasta e não diminuta com V.Sas. 
afirma. Ao invés da FCCR pagar espaços publicitários, 
aplicamos a verba em suas programações culturais, isso sem 
falar na mídia expontanea geradas pelas TVS comerciais  
jornais de nossa cidade e revistas.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro Residencial Armando Moreira Righi, em relação aos 
serviços prestados pela Fundação Cultural Cassiano Ricardo (FCCR), 
sugiro a construção de um centro cultural com a implantação de 
diversos programas culturais e exposições artísticas, a fim de 
proporcionar à população maior engajamento cultural sem precisar 
realizar grandes deslocamentos.

FUNDAÇÃO CULTURAL 
CASSIANO RICARDO

Sra.  Dulce Rita  É inviável a construção de Casas de Cultura em 
cada bairro de nossa cidade. a FCCR já possui na zona Leste 03 
casas de Cultura ( Casa de Cultura Chico Triste  Eugenia da Silva 
e Rancho do Tropeiro Ernesto Villela), a construção de novas 
casas de cultura levaria o orçamento da FCCR  praticamente 
inteiro com os gastos de sua manutenção e com empregados 
para sua operacionalidade, o mais racional é elaborar parcerias 
com as Associações locais para cessão dos espaços com a FCCR 
e em contra partida  a FCCR levaria suas oficinas com seis 
instrutores, essa modalidade a FCCR está preparada para 
implantar.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro Conjunto Residencial Galo Branco, em relação aos 
serviços prestados pela Fundação Cultural Cassiano Ricardo (FCCR), 
sugiro a construção de um centro cultural com a implantação de 
diversos programas culturais e exposições artísticas, a fim de 
proporcionar à população maior engajamento cultural sem precisar 
realizar grandes deslocamentos.

FUNDAÇÃO CULTURAL 
CASSIANO RICARDO

Sra Dulce Rita  É inviável a construção de Casas de Cultura em 
cada bairro de nossa cidade. a FCCR já possui na zona Leste 03 
casas de Cultura ( Casa de Cultura Chico Triste  Eugenia da Silva 
e Rancho do Tropeiro Ernesto Villela), a construção de novas 
casas de cultura levaria o orçamento da FCCR  praticamente 
inteiro com os gastos de sua manutenção e com empregados 
para sua operacionalidade, o mais racional é elaborar parcerias 
com as Associações locais para cessão dos espaços com a FCCR 
e em contra partida  a FCCR levaria suas oficinas com seis 
instrutores, essa modalidade a FCCR está preparada para 
implantar.

Florisvaldo Gonçalves Fernandes Vila Ester A reforma do espaço cultural Chico Triste.
FUNDAÇÃO CULTURAL 
CASSIANO RICARDO

Sr. Florisvaldo A casa de Cultura Chico Triste passou por 
reforma e acabou de ser entregue a população.

Jacqueline Baumgnatz Vila Rubi Programação cultural no bairro Água Soca
FUNDAÇÃO CULTURAL 
CASSIANO RICARDO

Sra. Jaqueline  Sua sugestão está anotada para posterior 
debate na FCCR.

Jacqueline Baumgnatz Vila Rubi Abertura das casas de cultura nos finais de semana
FUNDAÇÃO CULTURAL 
CASSIANO RICARDO

Sra. Jaqueline  O referido assunto já está em discussão na 
FCCR.

Jacqueline Baumgnatz Vila Rubi
Fundo de Cultura carimbado para promoções de editais que promovam 
ações culturais.

FUNDAÇÃO CULTURAL 
CASSIANO RICARDO

Sra. Jaqueline A FCCR já promove editais para ações culturais 
com verba carimbada através do FMC.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SÃO JOSÉ II, em relação aos serviços realizados 
pela Fundação Cultural Cassiano Ricardo (FCCR), sugiro a construção de 
um centro cultural na região do bairro, a fim de proporcionar à 
população oportunidades, mais próximas de suas moradias, de contato 
com arte, cultura, atividades lúdicas, dentre outros.

FUNDAÇÃO CULTURAL 
CASSIANO RICARDO

Sra. Dulce Rita  É  inviável a construção de Casas de Cultura em 
cada bairro de nossa cidade. a FCCR já possui na zona Leste 03 
casas de Cultura ( Casa de Cultura Chico Triste  Eugenia da Silva 
e Rancho do Tropeiro Ernesto Villela), a construção de novas 
casas de cultura levaria o orçamento da FCCR  praticamente 
inteiro com os gastos de sua manutenção e com empregados 
para sua operacionalidade, o mais racional é elaborar parcerias 
com as Associações locais para cessão dos espaços com a FCCR 
e em contra partida  a FCCR levaria suas oficinas com seis 
instrutores, essa modalidade a FCCR está preparada para 
implantar.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SÃO JOSÉ I, em relação aos serviços 
proporcionados pela Fundação Cultural Cassiano Ricardo (FCCR), sugiro 
a construção de um centro cultural no local, a fim de proporcionar lazer 
e cultura para a população residente na área e cercanias.

FUNDAÇÃO CULTURAL 
CASSIANO RICARDO

Sra Dulce Rita É inviável a construção de Casas de Cultura em 
cada bairro de nossa cidade. a FCCR já possui na zona Leste 03 
casas de Cultura ( Casa de Cultura Chico Triste  Eugenia da Silva 
e Rancho do Tropeiro Ernesto Villela), a construção de novas 
casas de cultura levaria o orçamento da FCCR  praticamente 
inteiro com os gastos de sua manutenção e com empregados 
para sua operacionalidade, o mais racional é elaborar parcerias 
com as Associações locais para cessão dos espaços com a FCCR 
e em contra partida  a FCCR levaria suas oficinas com seis 
instrutores, essa modalidade a FCCR está preparada para 
implantar.
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Marcos Antônio da Silva
Campos de 
São José

Solicito a alocação de verbas no orçamento para a LDO2024 para a 
implementação de projetos culturais  os bairros Campos de São José, Jd 
Marina, Pousada do Vale , Jd. Monterrey e adjacências, pois no site da 
Fundação não encontrei projetos que atendam a estás regiões, apenas 
encontrei no Novo Horizonte. Ou Mesmo a criacao de uma casa de 
cultura para até.der a estes bairros

FUNDAÇÃO CULTURAL 
CASSIANO RICARDO

Sr. Marco Antonio  Já respondido no item anterior (03)

Marcos Antônio da Silva
Campos de 
São José

Sugiro incluir na LDO2924 recursos para cultura para a população dos 
Bairros Campos de São José, JD Mariana, Pousada do Vale e Jd. 
Monterrey que atualmente não possuem uma casa de cultura. Sugiro 
um projeto em parceiria com faculdades com curso de história, 
elaborar por exemplo peças itinerantes com a história de alguns bairros 
da cidade.Lembrando que não temos uma casa de cultura próximo a 
estes bairros. A Mais próxima é Novo Horizonte, não temos linhas de 
ônibus grátis para esta casa de cultura, o que inibe a participação da 
população nestes bairros.

FUNDAÇÃO CULTURAL 
CASSIANO RICARDO

Sr. Marco Antonio É inviável a construção de Casas de Cultura 
em cada bairro de nossa cidade. a FCCR já possui na zona Leste 
03 casas de Cultura ( Casa de Cultura Chico Triste  Eugenia da 
Silva e Rancho do Tropeiro Ernesto Villela), a construção de 
novas casas de cultura levaria o orçamento da FCCR  
praticamente inteiro com os gastos de sua manutenção e com 
empregados para sua operacionalidade, o mais racional é 
elaborar parcerias com as Associações locais para cessão dos 
espaços com a FCCR e em contra partida  a FCCR levaria suas 
oficinas com seis instrutores, essa modalidade a FCCR está 
preparada para implantar.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro FREI GALVÃO, relacionado à Fundação Hélio Augusto de 
Souza (FUNDHAS), sugiro o aumento do número de vagas para 
atendimento aos pequenos munícipes que precisam de apoio na sua 
formação social e profissional, evitando a dispersão de crianças e 
adolescentes.

FUNDAÇÃO HÉLIO AUGUSTO 
DE SOUZA

Prezada Senhora, Acatamos sua sugestão e temos a informar 
que ao longo dessa gestão, todas as unidades da Fundhas 
tiveram sua capacidade de atendimento aumentada. Desde 
2022 temos batido recordes históricos de admissões e 
frequência, oferecendo espaços educativos de música, dança, 
artes, esportes, empreendedorismo, cultura maker, 
laboratórios, oficinas e meio ambiente. Continuamos à 
disposição.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro JARDIM SÃO JOSÉ I, em relação aos serviços 
proporcionados pela Fundação Hélio Augusto de Souza (FUNDHAS), 
sugiro o aumento de oferta de vagas na FUNDHAS para os jovens e os 
adolescentes moradores da região, a fim de proporcionar-lhes novas 
vivências e melhores oportunidades de crescimento pessoal e 
profissional.

FUNDAÇÃO HÉLIO AUGUSTO 
DE SOUZA

Prezada Senhora, Acatamos sua sugestão e temos a informar 
que ao longo dessa gestão, todas as unidades da Fundhas 
tiveram sua capacidade de atendimento aumentada. Desde 
2022 temos batido recordes históricos de admissões e 
frequência, oferecendo espaços educativos de música, dança, 
artes, esportes, empreendedorismo, cultura maker, 
laboratórios, oficinas e meio ambiente. Continuamos à 
disposição.

Dulce Rita Chaves de Andrade Dabkiwics
Vila Santa 
Luzia

Para o bairro EUGÊNIO DE MELO, sugiro o aumento do número de 
vagas na FUNDHAS (Fundação Hélio Augusto de Souza) para 
atendimento aos pequenos munícipes que precisam de apoio na sua 
formação social e profissional.

FUNDAÇÃO HÉLIO AUGUSTO 
DE SOUZA

Prezada Senhora, Acatamos sua sugestão e temos a informar 
que ao longo dessa gestão, todas as unidades da Fundhas 
tiveram sua capacidade de atendimento aumentada. Desde 
2022 temos batido recordes históricos de admissões e 
frequência, oferecendo espaços educativos de música, dança, 
artes, esportes, empreendedorismo, cultura maker, 
laboratórios, oficinas e meio ambiente. Continuamos à 
disposição.

Fabiano Lima
São Francisco 
Xavier

Cursos técnicos, pois o aluno termina o terceiro ano e tem que ir para 
São José dos Campos, com preço elevado de locomoção, além da 
dificuldade com horários de ônibus.

FUNDAÇÃO HÉLIO AUGUSTO 
DE SOUZA

Prezado Sr. Fabiano Lima,  Acatamos e agradecemos a sua 
sugestão e informamos que até o momento não temos 
previsão de Unidade da Fundhas no Distrito de São Francisco 
Xavier. No entanto, listamos algumas oportunidades 

 oferecidas pela Fundação e os meios de contato: •Oferta de 
cursos técnicos para jovens: O CEPHAS - Colégio de Educação 
Profissional Hélio Augusto de Souza está com inscrições 
abertas para 520 vagas em cursos técnicos gratuitos de nível 
médio. Todas as informações necessárias estão disponíveis no 

 site: www.cephas.org.br •Oferta de cursos profissionalizantes: 
O CEPHAS - Colégio de Educação Profissional Hélio Augusto de 
Souza está com inscrições abertas para cursos 
profissionalizantes. As inscrições devem ser feitas através do 
Programa Qualifica São José. Os interessados podem obter 

 maiores informações através do telefone 156. •O CEPHAS 
também disponibiliza vagas para cursos de qualificação 
profissional na modalidade EAD - Ensino à Distância. As 
inscrições devem ser feitas através do Programa Qualifica São 
José. Os interessados podem obter maiores informações 

 através do telefone 156. •O Portas Abertas, programa da 
Fundhas voltado à disponibilização de cursos de educação 
profissional a toda comunidade joseense está com inscrições 
abertas para diversos cursos de educação profissional em suas 
unidades espalhadas pelo Município. Informações pelos 
telefones 3932.0592 e 3932.0556. Continuamos à disposição.
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Edvone Alves do Nascimento Capão Grosso I Cursos de qualificação
FUNDAÇÃO HÉLIO AUGUSTO 
DE SOUZA

Prezada Sra. Edvone, Recebemos, com muita satisfação, sua 
solicitação de serviços da Fundhas realizada nas audiências 
públicas promovidas pela Prefeitura Municipal. Seguem, 
abaixo, as oportunidades oferecidas pela Fundação e os meios 

 de contato: •Oferta de cursos técnicos para jovens: O CEPHAS - 
Colégio de Educação Profissional Hélio Augusto de Souza está 
com inscrições abertas para 520 vagas em cursos técnicos 
gratuitos de nível médio. Todas as informações necessárias 

 estão disponíveis no site: www.cephas.org.br •Oferta de cursos 
profissionalizantes: O CEPHAS - Colégio de Educação 
Profissional Hélio Augusto de Souza está com inscrições 
abertas para cursos profissionalizantes. As inscrições devem 
ser feitas através do Programa Qualifica São José. Os 
interessados podem obter maiores informações através do 

 telefone 156. •O CEPHAS também disponibiliza vagas para 
cursos de qualificação profissional na modalidade EAD - Ensino 
à Distância. As inscrições devem ser feitas através do 
Programa Qualifica São José. Os interessados podem obter 

 maiores informações através do telefone 156. •O Portas 
Abertas, programa da Fundhas voltado à disponibilização de 
cursos de educação profissional a toda comunidade joseense 
está com inscrições abertas para diversos cursos de educação 
profissional em suas unidades espalhadas pelo Município. 
Informações pelos telefones 3932.0592 e 3932.0556. 
Continuamos à disposição.
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